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o TEMpo· - Pressão atmosférica média: 1010.3
milibares. Temperatura média do dia: 24.4o�C com
máximo na maior insolação de 32.40.C emínimo. à
noite de 22.5i>.:C (no planalto a média míníma seru
de 13.6o�C) Estado médio do céu: cumulus, stra-

'. tus, de cláro ameío encoberto, Nevoeiros esparsos
no litoral, margens de rios e serras. Estado médio
40 tempo: com estabilidade no planalto ficando
claro e bom. No litoral: tempo completamente
bom, com pequenas formações de precipitações
esparsas à noite. Previsão: A. Seixas Netto.

'
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LOTERIA ESPORTíVA. - Aumentou bas
tante o prêmio do Teste 271 da Loteria
Esportiva que vai pagar o melhor rateio do
ano, até o momento, cada acertador ou

acertadores receberá a importância de Cr$
19.107.669,74, já descontado o Imposto de
Renda. Foram vendidos 8.142.950 cartões
que proporcionaram uma arrecadação de
Cr$ 150.1559.269,90 com a média de C:r$
7,45. Esses números poderão crescer depois
de conhecido o relatório conclusivo dos
computadores eletrônicos da Datamec,

Florianópolis - Domingo 25'de janeiro de 1976 - Ano, 61 - No. 18.272 - Edição de hoje 32 páginas i: Cr$ 2,00
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Laguna:P�efeito SOn,le
comaprisãodecretadaI �

I
I

I·

,

Indiciado em processo crime de responsabilidade,
o prefeito municipal de Laguna, Francisco de Assis Soares, teve sua

prisão preventiva decretada pelo juiz substituto
.

João Spoqanicz. Soares encontra-se desaparecido e até a tarde de ontem
não havia sido localizado. O processo apura atas ii ícitos, tendo tanbém

sido preso o diretor de Obras, já solto (página 3).

",:

Silveira vê
Ge.isel

mantendo a

distensã'o
Página 3.',

I I

'

, Nordestinos'

fogem da
-

secae vao

para ,o Rio,
Página 5.

No morro da
I Ma·riqui'nh� os

barracos sã'o
a tradição

I·

I
I

Morar no, morro de uns tempos para
çâpassou a "ser bem': O que

não é o caso doMorro daMariquinha,
onde os barracões continuam

pendurados, justificando
o samba que os inclui entre as

tradições deste pá is (página 16).

Emerson Pittípaldi largará hoje na' terceira
ma ao lado de10chen Mass com o tempo dê

..

2m33s33d, o mesmo conseguido nos treinos
anteriores. A: "pólen posítíon" ficou com o

inglêsJames Hunt (da Maclaren) com ,o. tempo
de2m32s50d. Niki Lauda (da Ferrari) obteve

o tempode 2m32s50d. (Pág. 7)

I 'I' I

/ l
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o ex-goleiro catarinense Gainete, que foi
por diversos anos titular do Internaêlonal e;
atualmente, é técnico de sua equipe juvenil,
relembra, em entrevista concedida a Raul
Caldas Filho, toda a.sua carreira, desde

os tempos em que jogou no Colégio Catarínense
até os dias de hoje (páginas 12 e 13).

Olhando pelas janelas os.moradores do Morro da Mariquinha vêem a cidade a seus pés, Acima, ameaçadora, a grande Pedra do Paraíso é a velha companheira de todas as horas. Até o dia em que decidir deixar o mOITQ.
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do Líbano liKaraRli voll,a ao governo
Beirute - O primeiro

-ministi:o libanês Rashid Ka
rarni retirou sua renúncia,
apresentada há uma semana;
mostrando-se otimista em

relação ao fun da guerra
civil, amenizada com uma

trégua conseguida pelos sí
rios. Ao mesmo tempo, sol
dados do Exército de Liber

tação da Palestina - ELP -

ocuparam uma grande parte'
do Líbano oriental, patru
lhando a parte ocidental da
cidade de Beirute, controla
da pelos muçulmanos. Ad
vertiram que executarão su

mariamente. os que forem
encontrados dedicando-se a

pilhagens. "

Os palestinos chegaram à

capital num comboio de ca-:

minhões russos' para supervi
sionar a trégua negociada
pela Síria entre os cristãos e

os muçulmanos libaneses.
Trégua' que,' ao que parece,
está sendo respeitada por
ambos os lados.

,
Um diplomata europeu

. disse 'ter visto como um'
palestino matou a tiros um

homem que se entregava, à
pilhagem. Mais seis ladrões
foram.executados na quinta
-feira, dia em ue entrou em

vigência o cessar-fogo.
Um pon;a-voz militar li

banês relatou "incidentes es

cassos e isolados" de rompi
mento da trégua, mas pelo
menos 74 pessoas morreram
e mais 22 ficaram feridas.
Mais de nove mil pessoas
.morreram nesta guerra civil

que já dura nove meses.

PS· italiano recusa coalizão
sem participação comunista

Roma - O Partido Socialista Italiano, que exige a

participação do Governo do Partido Comunista, recusou
ontem unir-se a uma coalizão dos três partidos que não
incluiria os comunistas. A decisão dos socialistas, tomada
no décimo-sétimo dia da crise governamental italiana,
aumentou a probabilidade de eleições gerais antecipadas
que irão, provavelmente, favorecer os comunistas, o

segundo partido da ItáÚa, em detrime nto dos Democra
tas-Cristãos, o partido, dominante, apesar de estar em

decadência.
'

Ao anunciar sua decisão, os socialistas, depois. de
cinco horas de reunião, declararam que a proposta do
Primeiro-Ministro provisório Aldo Moro de uma coalizão
dos Democratas-Cristãos., os socialistas e os republicanos
não indicava "um desejo de' favorecer mudanças impor
tantes na política econômica".
'O partido reiterou também seu apoio em favor de

''uma associação de todas as, forças, democráticas sem

exceções para 'a esquerda", aludindo à participação
comunista, embora indireta, no Governo.

Moro, que procura formar o trigésimo-terceiro
governo de após-guerra, em meio a crescentes dificulda
des econômico-financeiras, propôs, de imediato, como
uma outra forma de Governo, a coalizão minoritária de

Democratas-Cristãos, Republicanos e So cíalístas Demo
cráticos.

O líder socialista-democrático Giuseppe Saragat disse,
após uma entrevista de 15 minutos com Moro,' que os

dirigentes de seu partido se reunirão hoje de manhã para
analisar a proposta. Destacou que a coalizão dependerá
do .apoío parlamentar dos socialistas e disse que não
tinha certeza de receber esse apoio.

Os socialistas propuseram a formação de uma coalizão
de dois partidos em união com os Democratas-Cristãos,
como solução para a crise, porém Moro opôs-se na noite
de ontem a esta alternativa- e negou-se a abandonar seus
aliados republicanos. Um governo Socialista-Cristão teria
uma maioria de 321' cadeiras na Câmara de Deputados,
de 630 lugares.

_

Arafat, da OLP, e Chehabi, � Síria: acordo para garantir a trégua.

da Frente Democrática Po
pular para LIbertação da Pa-
lestina. "Não partiremos até

que tenham sido satisfeitas
as exigências das Forças Pro-

,

gressístas Libanesas". Refe
ria-se ao cessar-fogo negocia
do pela Síria, que pietende
igualar o poder político cris
tao e muçulmano. no país.
Porta-vozes palestinos

disseram que o chanceler
sírio Abdul Halim Khaddan,
o dirigente da Organização
de Libertação da Palestina
Yasser Arafat e oS chefes

'muçuInianos esquerdistas ti-
nham concordado que Bei
rute fosse\' patrulhada por
soldados do ELP.

O governo libanês' nadá
comentou sobre o acordo,
que, foi anunciado pela rádio
e televisão estatais. Mas o

partido direitista Falange

O aeroporto de Beirute
reabriu anteontem pela pri
meira vez em uma semana, e
o primeiro avião a aterrissar
trazia oficiais do Exército

Sírio, vindos para supervi
sionar' a trégua. Unidades do
Exército palestino" que pa
trulham as ruas de Beirute e

ocupam grande parte do
Líbano Oriental, chegaram
da Síria no princípio da

\,

Cristã, disse que ao acordo
viola a soberania libanesa.
Hã vários dias a polícia li
banesa se retirou de Beirute
Ocidental.

O acordo de trégua criou
uma comíssao de' dois ofi
ciais libaneses, dois sírios e

dois palestinos para redigir
uma minuta de acordo., vi
sando a solução. do conflít.;

O jornal An Nahar informou
que o Presidente cristão Su
leiman Franjié tinha decidi
do nomearo Prernier muçul.'

.

mano Rashid Kararni, como
chefe do gabinete d Recon
ciliação. Disse que o novo

gabinete será forniado de

pois que Franjié anunciar as
bases- da "Segunda Repúbli
ca" libanesa, com a Síria e a

França atuando como sü

pervisores,

.

Kissinger assina
o acordo das bases

Madri - O Secretário de Estado Henry Kissinger chegou
ontem a Madri para assinar um tratado que mantenha as

bases militares norte-americanas na Espanha e disse que
,

espera que tal cooperação aproxime a, Espanha 'da comuni-
dade do Atlântico (OTAN).

.

O tratado, descrito por funcionários norte-americanos,
"como de cooperação mútua", estabelece que os Estados,
Unidos enviarão à Espanha ajuda no valor de 1.25 bilhões
de dólares durante os próxírms cinco anos. A maior parte
da ajuda é do tipo militar.

Kissinger chegou procedente de Bruxelas, onde se

entrevistou com Ministros da Organização. do. Tratado do

Atlântico NOrte, cujos Governos, durante anos, impediram
o ingresso da Espanha na OTAN devido à política do

General Francisco Franco.

Kissinger disse aos jornalistas no eroporto de Madri que
irá debater com o Rei Juan Carlos a "desejada evolução"
dda Espanha. Os Estados Unidos recomendava a admissão
da Espanha na OTAN desde há muitos anos.

Sem mencionar os termos do acordo, Kissinger disse que
espera que Os interesses das duas nações sejain um passo
importante para se levar à Espanha para mais perto das
comunidades atlântica e européia..Fluidõnários norte-ame:
rícanos disseram que o tratado dá aos Estados Unidos a

utilização de quatro bases em troca da ajuda. Este país'\, ,\ ��

também concordou em retirar seus submarinos nucleares da
Base' Naval de Rota, no Sul da Espanha, até 1980, como

parte do acordo.

A lição da OLP
aos Estados 'Unidos
Nações Unidas - O dele- Israel que estao sozinhos na

,

gado da Organização de Li- questão palestina", afirmou
bertaçao da Palestina (OLP) um europeu ocidental.
declarou que sua organiza- Informou-se que a Grã

ção conseguiu um dos seus - Bretanha vacilava entre

objetivos básicos com sua unir-se aos Estados Unidos

presença no Conselho de Se- com um voto negativo ou

gurança das Nações Unidas: ' abster-se. Israel decidiu boi
fazer saber, claramente, a cotar o debate a fím de

Washington, que "não pode- dramatizar suas objeções ao.

rá haver solução para o pro- convite .íeíto à OLP, que,
blema do Oriente Médio segundo afirma, é uma, "or
sem os palestinos". ganização terrorista que não

Este sentimento parece represent legitimamente aos

ser partilhado por muitos palestinos".
diplomatas; íncluvise pelos Uma importante disposi
representantes dos países da ção do projeto de resolução
Europa Ocidental e não ali- proposto por seis' países não
nhados membros do Conse- alinhados do Conselho, que
lho, no momento em que o. foi redigido com ajuda da

organismo. de 15 ações ter- França e alguns delegados
mina duas semanas de deba- árabes, reconhece o. "direito
tes sobre o Oriente Médio. inalienável dos palestinos a

Espera-se que, na segunda- audedeterminação, inclusive
_UJ.-._,

-feíra, seja realizada uma vo- o direito a estabelecer um

tação; "Serve parà fazer sa-' Estado independente na pa-'
ber aos Estados Unidos e a lestína",

semana.

O correspondente Ed
ward Cody, da Aí', realizou
uma viagem' pelo Líbano
-Oríental e informou que os

soldados palestinos estavam

administrando a zona como

se fosse um território con

quistado.
" E ii tamos . controlando

todos os pontos militares
e stratégicos", disse Abu

Amjad, comissário político

-:

MPLA está .às portas ,da

capital da Ullita
VVashingtqn· - O Movi- HUambo.

mento Popular de Liberta- Contingentes do MPLA,
ção de Angola, MPLA, cap- dirigidos. por cubanos, a

turou o porto chave de No- poiados por artilharia pesa
vo Redondo e avança em da sob o comando. de ofí

direção a Huambo, a locali- ciais cubanos, dizem ter-se

dade que a União Nacional apoderado da estratégica
para a Independência Total ponte rodoviária de Caninda
de Angola, UNITA, tinha sobre o. rio Queve, depois de
declarado sua capital, segun- dois dias de intensos comba
do fontes da frente de Com- tes, segundo informa o.

bate.. Dailuy Telegraph. A ponte
As forças doMPLA estilo está cerca de 160 quilõme

fortemente armadas com tros a Noroeste de Huambo,

tanques, artilharia e lança- O rio constituía a última

. -foguetes soviéticos, � em barreira natural no -avanço
sua vanguarda seguem tro- do MPLA

. em, direção ao

pas cubanas, segundo despa- Sul. O MPLA avançou cerca
chos de correspondentes do de 250 quilômetros nos ültí
jornal londrino Daily Tele- mos 10 dias. Os correspon
graph. Os correspondentes dentes dizem que oficíaisdo
dizem que em Luanda, MPLA informaram que sua

Quartel General do MPLA, artilharia pesada cruzou a

"[á se sente a aproximação. ponte, que se acredita se'! a

da Vitória". única intacta na área, para
- A queda deNovo Re- dispor de seus canhões na

dondo, cerca de 500 quílõ- margem Sul.
metros ao Sul de Luanda,. Previa-se· que a llNITA
enfraquece a defesa do por- faria voar a ponte antes de

to de Lobito e de Benguela, retirar-se da área. Uma po
terminal ocidental da estra- derosa força blindada do
da de ferro Transangolana. MPLA com tanques soviétí
Ambas as localidades estilo a cos e lança-foguetes de 40

cerca de 160 quilômetros ao tubos denominado "órgãos
Sul de Novo Redondo e a stalín" cruzou o -rio e ameá-

'

240 quilômetros a Oeste de ça Alto Hama, entronca-.

Ch,egouo
carro ue você es erava.

Do g!t!ª!qiãÕ�� ara.
mento rodoviário. estratégi
co nas altas montanhas cer

ca. de 80 quilõmetros ao

Norte de Huambo. Acredita
-se que esta coluna inclua
cerca de 1.000 soldados do

MPLA, 500 soldados cuba
nos e alguns assessores sovíé
ticos.

Estes despachos silo rece

bidos quando há rumores

sobre a retirada sul-africana
da frente de batalha angola
na. Analistas militare-s dizem

que essa retirada nessa fase '

significaria o fun da UNITA
como nma força militar re

gular convencional, Entre

tanto, os correspondentes
citam "Juju", um português
esquerdista que é o comissá
rio político e principal por·'
ta-voz do. MPLA, como. ten
de afirmado que os sul-afrí-

'

canos aliados da UNITA
"estão se retirando mas não
abandonando" o território.

.
Finalmente você pode conhecer o Dodge Polara

Um carro que tem nooidades de acábameTílto interno e externo que o deixaram ainda
mais bonito.

.

Inovações de conjorio e'tequinie. Aperfeiçoamentos mecânicos que fizeram dele
um carro ainda mais econõmico. E, de longe, o de maior desempenho.
Conheça agora algumas das principais atrações do DodgePolara.

.

Depois venha conhecê-lo de perto em nossa loja.
Você vai descobrir que, realmente, valeu a pena esperarpor ele.Novo

interior.
\

Mais luxuoso e

confortável.
Novo volante
e novo desenho,
de estofamento,

nas cores

preto e caramelo,
combinando

O jornal Financial Tlmes .

de Londres. diz que .fontes
do MPLA informàram que
há redutos de tropas da

UNITA, com artilharia. e

tanques sul-africanos, que
alada resistem ao avanço. do
MPLA_

Traseira
maisbaixa.

Nova
suspensãO.
A suspensão

. do DodgePolaro
deixou a traseiro
do carro nivelada
com a dianteira.

E os amortecedores
também são novos,
cinco vezes mais

duráveis.

cómacor
do carro.

Descoberto mais
um mal provocado

pela pílula
.

Boston - Um grupo de pesquisadores anunciou ter descoberto
novas provas de que existe-relação entre os anticoncepcionais

orais e as doenças da vesícula, Num estudo realizado
f entre numerosas mulheres que ingeriram anticoncepcionais

\' constatou-se também um notável aumento de
colesterol na�esículabiliar. Esse aumento

pode ser a causa da formação de pedras na vesícula.

_ Exército portuguê�.
é "reorganizado"·

Maior
•

economlGe
•

mais'

potência:
92hp.
Com o novo

diâmetro das
válvu/aseá
carburador
SU-175de
depressão
constante. o
Dodge Polara
ficou ainda

mais econômiCo
e mais
potente:
92hp.

Novas
lanternas

,

.

traseiras.
Novo desenho,

'realçando as linhas
. rruseíms do

Lisboa - O Chefe do
Estado Maior Português, Ge
neral Ramalho Eanes, anun
ciou uma "reorganização"
em grande escala nas Forças
Armadas. Eanes, que assu
miu seu posto em novem

bro, depois de ter ajudado li
sufocar um golpe militar,
disse que o Exército seria
reduzido a 26 mil homens
ou em cerca de 40 po.r
cento.

Propo.stas anteriores de

Tóquio - A ,República Popular da China realizou com
redUZir o. número das Fo.rças
Armadas suscitaram a oposiêxito ontem uma explosão nuclear, segundo a rádio de ça:o de partido.s po.líticos de

Pequim. A transmissão não declarou se a prova nuclear esquerda, que temem perder
tinha sido realizada na atmosfera ou so.b a ierra. Tamp ouco a influência no setormilitar.
se referiu a sua potencia ou mencionou o lugar em que

... De acordo com o no.vo
ocorreu. A experiência é parte do programa c:Júnês para plano de reorganização., o.

"liquidar com o monopólio nuclear das duas superpotên- Exército consistirá de um

cias: Estados Unidos e União Soviética". "o�anismo de intervert-

A 28 de outubro último a agência ofIcial Nova China ção, respo.nsável pela defe

anunciou que a última explosão"atômica subterrmeá tinha
sa nacionaI, e de um "orga

sido realizada com êxito. Essa foi a segtlllda explosão desse
nismo territo.rial". com juris-
diç:fo dentro de Portugal,

tipo e o vigésimo.-sétimo teste nuclear realizado pela China segundo Eanes. O "organis-
desde que detonou sua primeira bomba, em o.utubro de mo de intervenção." sem ca-
1964. O primeiro teste subterrâneo fo.i realizado a 23 de racterizado por seU "alto
setembro de 1969. -nível de adestramento" e

equipamento moderno. So
mente será empregado den
tro de Portugal em "condI
cões excepcionais",

O "organismo. territorial"
será responsável para "con·
tribuir ao désenvolvimento
nacional" ... E a m�utenç��.

da se gu rança u;lterna.
Eanes também anunciou a

redução do prazo do. Serviço
Militar. .

'

Ao. mesmo tempo em

..J.ue o Co.�elho da revolu
ção, integraClo por mi�t��S,
se preparava para reInICIar
hoje, as negocIações com OS .

,partidos políticos civis sobdrea possibilidade da retira a

das Forças Armadas da vida
po.lítica, Eanes advogava a

necessidade da, presença
contínua dos militares nO

Governo. Ele opinou ques� (

Forças Armadas aeve
manter um papel "i�par
cial" acima dos partIdOS,
que Íhes "permita promo�er
a verdadeira política naCIO
nal" .

Nova
grade.
o Dodge Polara
ficou mais

valente também
na aparência.

carro.

Novas.
cores.

Castanho Araguaia,
Marrom Iguaçu,
Branco Valência,
PrataMonterrey, .

Verde Jade,
Vermelho Veneza,

'

, Turquesa Mônaco,
AmareIo 7;.enerife,

Preto Onix, ,

Vermelho Dinastia_

Garantia.
Total.

A Garantia Total do Dodge1800j75
, continua no Dodge Polara
É a sua maior prova de qualidade.

, :Uma garantia que durante 6 meses'

.ou12,OOOkm k
.. _.-

.,

, dá a você r DO"G'" 1300

tra.ri��:�t�� Ifi"rOLARAreliição a peças .J. .ru..�l
·

m""-d,.o�"·l
)

r'f'!!J!
."

ótimos
planos de .

financiamento.
Nos

Revendedores Dodge
você não

,

enc(j)ntra apenas
um novoe

maravilhoso carro_
Encontra

tàmbém maravilhosos
planos de

financiamento para
comprar esse carro.

China realiza mais
um teste nuclear

REVENDEDOR AIITORIZ/U)()� C,HRYSLER
.... do BRASIL

MEYER VEICULOS
...

.<
I

.
'
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Prefeitode Laguna está com
prisão preventivadecretada
Até ontem, Assis Soares não havia sido localizado. Estava fora da' cidade quando a prisão foi decretada.

LuizHenrique:Geisel comanda adistensão-i
"O úl tim o aconteci- manter Um bi-partídarismo

mento em São Paulo é uma estanque; no qual a Arena

prova evidente de que o fosse sempre Governo e o

presidente Geisel é detentor MDB uma mera .Oposição
do comando do Sistema, e consentida, fraca e combali
se o quiser, poderá devolver da. Mas 74 rompeu com essa

, o País à plena democracia camisa de força, e o bi-parti
antes do término de seu darisrno, para que seja man

mandato"; A afirmação fo� tido, há que admitir a chega
feita nesta Capital pelo de- da do MDB pelas urnas aos .

putado Luiz Henrique da governos dos Estados e à

'Silveira, do MDB, para presidência da Repúblic
quem: o processo da disten-
são não deverá sofrer con- DEMOCRACIA

, tra-marcha em 76, pela rei- "O primeiro dado favorã-
teração dos propósitos do vel à distensão _ diz Luiz
Chefe da Nação e pela in- Henrique da Silveira .:_ e a

fluência dos fatores internos própria conjuntura interna

e externos, indicando ao cional, O Brasil não é uma

Governo "o imperativo de ilha. Então, precisa de um

adotar outras diretrizes, não' reI acionamento adequado
apenas políticas" mas tam- com os outros países. Há

bém econômicas e sociais". necessidade de ter crédito,
O parlamentar disse tam- para enfrentar uma dívida

bém que a criação de novos externa que sobe numa cifra

partidos esvaziará a Arena _ assustadora. E parece estar

jamais a Oposição _ e que havendo. um concenso nos
"o povo aceita até o modelo países desenvolvidos de que
bí-partidãrio, que poderá ser é fundamental que os países
facilmente ínstítucionalíza- do chamado terceiro mundo

do, 'desde que com honesti- obtenham: seu processo de
dade se permita a alternati- desenvolvimento à base, da

vidade dos partidos no po- democracia. Os Estados Uni

der"; dos, por um de seus mais
_ O bi-partídarlsmo sur- recentes atos diplomáticos,

gíu :Jtificialmente e foi abominou expressamente os

.rnantido artífícialmen te, co- regimes de exceção e aque-'
mo,um bi-partidarismo plu- les nos' quais se praticam
ritãrío - frisou _ porque, violações aos direitos huma-

,

para acomodar no partido nos, Esse consenso interna

do Governo legendas incon- cional em favor da obediên-

,

-ciliavelmente adversárias co- cia aos postulados democrá

mo o ex-PSD e a ex-UDN; tícos levarã o Brasi1 a trilhai

foram criados a sublegenda, os caminhos da chamad:
a fidelidade partidária, o vo- distensão".
to vinculado, e outros íns- Além da pressão interna,

trumentos, T�dos visando a cional, o representante opo-

I
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o deputado, oposicionista diz que
o Governo deve I?assar da timidez atual
para uma polffica mais concreta de
abertura, abrangendo o setor político

e a área sõcío-econõmíca..

Ausente da cidade desde a última
sexta-feira, quando foi decretada sua

.. prisão preventiva pelo juiz substituto
em exercício João Spoganicz, o pre
feito de, Laguna, Francisco de'Assis

Soares,' não foi ainda encontrado

pelas autoridades para o cumprimen-
to dOa ordem judicial. O diretor de
'obras da Prefeitura, Hugo Bitten
court Ribeiro, que também teve sua

prisão preventiva decretada, foi preso
'no mesmo, dia e solto ontem, após'
impetrar pedido de "habeas-corpus".
Os dois foram 'indiciados em proces
so crime de responsabilidade, junta
mente com os Srs. Hyldemburg Mo
reira e João Medeiros da Silva.

,,/

O processo apura a responsabilida
de de apropriações de rendas públi
cas municipais e atos ilfcitos que

teriam sido praticados em transações
de obras e serviços, e foi precedido
de inquérito policiaI. presidido pelo
Delegado Péricles de Castro Farras. E;

no qual o Promotor Públ ico Arno
Schmidt fundamentou a sua denún
cia.

O Juiz João Spoganicz, em exercr
cio da 18a. Circunscrição Judiciária,
deu o seu despacho com base'no
artigo 20., inciso II, do Decreto-Lei
201/6:7, acatando a denúncia, e res
tringindo a prisão preventiva aos dois
primeiros implicados, até final deci
são.

A prisão foi decretada sexta-feira
às 14,15 horas, mas o prefeito Assis
Soares não foi localizado. O Vice
-Prefeito Venâncio Luiz Vieira V�III

respondendo pelo expediente da Pre
feitura:

sícíonista aponta ainda a .vo deva ganhar menos, mas participação dos trabalhado

"pressão interna das massas, 'que o trabalhador, hoje me- res 'nos lucros das empresas.
desejosas cada vez mais 'de nos aquinhoado, deva ga- O, trabalhador' rural ainda
uma participação integral ne nhar mais. Na Europa e em não foi equiparado ao traba

processo político". outras regiões desenvolvidas lhador urbano, em termos
_ A vitória do MDB em normalmente o maior salã- de previdência e assistência

74 - acrescentou - não, foi rio não chega a ser mais de social. Não se processou ain

como muitos pensam, um 20 vezes o valor da menor da, como definida no Esta
acontecimento episódico. remuneração. No Brasil não tuto da Terra, a execução de
Ela se repetirá, em 76 e' em há limites fixos na política uma v�rdadeira reforma a-

78, se porventura o Gov�rno salartal, o que vem gerando grãria, capaz de transformar
não adotar as 'medidas qVe uma concentração cada vez latifúndios improdutivos em

se espera, nos campos políti- maior de renda numa parce- zonas de alta produção de
co e sõcío-econõmíco. Em' la cada vez menor da popu- gêneros alimentares. A polí
primeiro lugar, é necessário lação", tica habitacional deu muito
rever o processo de relacio- Segundo ele, o próprío aos bancos, as empresas'
namento -entre o capital e o presidente Geisel refutou a construtoras, a corretores de
trabalho. A carga tríbutãria, tese deufiniana de que é imóveis, a proprietários de
que onera a indústria nacio- preciso primeiro esperar terrenos, mas, deu muito
.nal, ímpede-adé voluntaría-' crescer o bolo, �a:ra depois pouéo' ao trab'aIiiadoí-';'quan-'
mente propiciar melhores reparti-lo. "Como�necessl- to à habitação própria. A
salários a seus trabalhadores. dades nãosão estáticas, é Universidade, cada vez mais
A descompressão tributária, preciso repartir já o bolo da caótica, está a reclamar re

ou seja, a, diminuição dos riqueza nacíonal, mas a e- formàs 'fundamentais, que
encargos das empresas para quitatividade jurídica que se comecem por concederplena
com o Governo, com a fina- compreende no conceito de liberdade a estudantes e pro
lidade de um aumento geral dar a, quem mais produz fessores. A indústria farma
nos salários, redundaria no dentro de sua capacidade, cêutica nacional nao existe,
incremento maior do merca- do seu valor, dos seus co- e os problemas de saúde

dq interno. E o imposto que nhecimentos técnicos e cien- pública se avolumam com

o Governo deixar de arreca- tffícos. Não se quer uma uma' intensidade impressío
dar hoje, arrecadaria após, distribuição total e absoluta nante, O Brasil, país conti
com o aurrtento da produ- da renda, porque isso é uma nental, contraditoriamente

ção e do consumo interno. utopia. Mas assegurar-se pa- não possui um sistema ade-

"Hoje existe uma distên- drões de vida dignos de cada quado de transporte de mas

cia muito grande entre o um dos integrantes da popu- sas, Não tem ferrovia, nem
alãrio do que ganha mais ,e o lação brasileira". navegação de cabotagem,
salário dó que ganha me- Luiz Henrique observou que garantam transporte
nos", argumenta Luiz Henri- que o Governo vem adotan- mais barato e economia efe
que. ,"Um executivo de uma do providências no setor so- tiva de combustível. São al

empresa brasileira chega a cial em avor das classes me- guns problemas que exigem
,

ganhar 50 a 60 salários nos favorecidas, todas elas soluções .radicais, e que o

mínimos, enquanto que um teses do MDB, "mas o faz Governo, para operar a ver

trabalhador, muitas vezes muito timidamente",
o

dadeira distensão, precisa a

com vários anos de serviço, _ Porque o PIS não é na tacar sem preconceitos de
ainda está no piso salarial verdadeira acepção jurídica qualquer natureza _ con

mínimo. Não que o exeeuti- e econômica do termo uma 'cluiú o parlamentar,

I
I
j

MDB programa reuniões
em Joinville para'

ativar sub-diretórios
Joinville '_ (Sucursal) O

'diretório Municipal de
MDB, vai realizar diversas
reuniões em todo o municí
pio, onde os líderes do par
tido manterão contatos com
os correligionários e dirigen
tes dos Sub-diretórios, visan
do as eleições de novembro
próximo.

As reuniões estão assim
defmidas: dia 26 no salão da
Saciedade Esportiva Vetera-

. na no Iririu; dia 27 no Sub
-diretório do Itaum e no

sala'o do Bairro Fátima: dia
28 no Sub-diretório do Bair
ro Floresta e' no salão da
Igreja da Estrada Santa Ca

, tatina, km 4; dia 29 em

Lagoa Triste e no Supermer
cado Pereira no bairro de'
Nova Brasília e no dia 30 no
bairro Guanabara e na Igreja,
da vila Costa e Silva,'

.-

� . Estas reuniões terão a

particip-ação do prefeito Pe
dto Ivo Campos, deputado
federal Luiz' Henrique da,
Silveira, presidente' da cs.
lllara municipal Aderbal Ta
vares Lopes, vice-prefeito

Ivam José Rodrigues, depu
tado estadual Miraci Deretti,
presidente do diretório mu

nicipal do MDB Osni Piscke,
além dos demais membros
do diretório e vereadores do
partido 'oposicionista.

ARENA
A Arena também está se

movimentando através de
reuniões em seus sub-diretó-
rios nos bairros, objetivando
o sucesso das eleições.

Na última quinta-feira, os,
arenistas reuniram-se na se

de central do partido à rua

Abdon Batista, quando fo
ram analisados alguns nomes
que são cogitados como can-:

didatos à prefeitura e à Câ-
mara. '

Segundo o presidente do
diretório, Orlando Ros
skamp, a ARENA concorre
rá com apenas um candida
t,o, sendo que nomes cota
dos sao os nomes dos ex

-prefeitos Nilson Bender e·
Baltasar Buschle, vereadores
Nagib Zattar e Orlando Ros
skamp e professores Raulino
Rosskamp e Mário César Cu
bas, porém nada é oficial.

INAUG{JRADO O RESTAURANTE
HOLIDAV CENTER EM' CANASVIEIRAS

Com a presença de autoridades e convidados, foi inaugurado,
sexta-feira, o Restaurante Internacional do Holiday
Center na bela Praia de Canasvieiras em Florianópolis.

Dona Marita Bastos esposa do Secretário Fernan do Bastos descerrou
a fitainaugural, dando por iniciado aquele estabelecimento.

A decoração, a indumentária dos "garçons", o
requinte e singeleza dos pratos

'

garantem o sucesso do novo empreendimento.

�

115
�

ELETROSUL

CENTRAIS ELI\:TRICAS DO SUL DO BRASIL S.A.
SUBSIDIARIA DA ELETROBRAS

SElEÇAO PÚBLICA

1 - os candidatos Inscritos para a presente seleçlo deverão compa
recer para os EXAMES DE CONHECIME"ITOS TI\:CNICOS nas cidades
onde se lnscreveram nos locais Indicados a seguir, és 8:30 horas do dia
25 de janeiro 'pr6x'mo, portando documento de Identidade e o cartão
de Inscrlçlo.
2 - locais dos exames:
- curitiba - colégio estadual do paraná - avo [oão gualberto, 250
- florlanópolls - centro tecnológico - Universidade federal de santa

catarlna - campus unlverslt6rlo .-

- porto alegre - pontlflcla umversldede católica - avo Iplrangll, 6681
partenon
3 - os candidatos .Jnecrltos para 08 cargos de AUXILIAR DE �

TOPOGftAFO � TOPOGRAFO poderão utilizar tábua de logaritmo e Imaterial de desenho.
4 - os candidatos Inscritos à carreira de CON-TABiUDADE P.4l.T'RI.

.

MONIAL não devem S8 àpresentar para este exame, devendo

antra-,J.
� ,

tanto aguardar a convocaçlo para o exame psicológico dia 30 de
.

janeiro próximo, neste mesmo jornal.
..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o pessimismo, quandoatítu
de mental permanente, é nocivo,
incontestavelmente. Falseia a vi
são. Ludibria o bom senso. Mas,
também incontestavelmente, o

otimismo, elevado a nível abso
luto de confiança pretensamen
te lógica, constitui grave perigo
de trânsito no curso da vida
humana, Ainda nisso a exata

posição racional será do meio
termo.

Correm mundo· em .livFos
que, hoje, como nunca, têm
e no rme procura, veiculando
doutrinas que acenam, como in
falíveis orientadores nos rumos

da felicidade, aos espíritos fran
queados à esperança de melho
res dias.

Paralelamente, todavia, per
manecem celebrados, a despeito
de tudo, os clássicos da dúvida
sistemática, dás idéias sombrias,

. que não apenas concitam ao

equilfbrio de pensamento, mas

procuram destruir toda chama

que fumega ainda nas almas
trabalhadas pelo sofrimento e,
vencidas pelo desespero.

Somente a fé religiosa, sus

tentada pelos credos que se per
petuam no evolver espiritual da .

humanidade, consegue, ainda,
em abono dos ideais otimistas,
conter a avassaladora onda que
força os redutos da. crença, ..----------------------...-,.--.,.-----------------------"'iI
ameaçando reduzir o pensame

n'lto universal a domínio do êetí-
cismo, fatal à melhores expecta-
tivas do homem.

Recordo aqui uma das mais

gratas fases de atividades literá
rias duma fulgurante geração,
que já se vai recolhendo...

Foi, se não me engano, na

, primeira década de 30 que Laér-
'

cio Caldeira de Andraua, um ";os
fundadores da Ac ademia Catari
nense de Letras, empreendeu,
e ntre grupos de jovens de floria
nópolis, o .Iançamento da obra
de Marden, pensador norte-ame
ricano, cujas idéias, calcadas em

bases evangélicas, preconizavam
o otimismo como fator de êxito
da vida.

.

Orison Switt Marden foi,
assim, divulgado tanto mais am

plamente quanto o seu pensa
mento seduzia as mentes novas,
acariciando-lhes as aspirações
cristãs. "A Alegria de Viver" e

outros livros da vasta produção
do nobre pensador passaram a

ser lidos e comentados' - e tudo
tendia para o ressurgimento da
fé nos destinos do homem e nos

valores espirituais.
Laércio Caldeira organizava

reuniões, efetuava palestras pú
blicas, escrevia - exalçando o

otimismo cristão como princí
pio propulsionador do pensa
mento sadio e criador.

Acredito que essa campanha
atingiu as suas finalidades. em

profunda e larga escala, não
obstante a sobrevivência natural
de realidades da vida, que conti
nuaram a inquietar o homem.

,

O que, ainda assim, é verdade
é que tanto os excessos de otí-

mísmo, quanto as demasias do

pessimismo
-

não se coadunam
com a prudência de quem deseja
viver acertadamente e que, pois,
aplica à própria maneira de rea

gir o critério de objetividade e

equílfbrío rias ações. Com isso
evitará desenganos e decepções.
que lhe perturbariam mais a

existência. .

Vale, pois, referir o que, há
muitos anos, li. - não estou certo

se em Gervásio Lobato ou Fia
'lho d'Almeida, ambosportugue
ses - sobre um episódio de infânc.
ela.

Re tomando da escola, con

tente, o garoto viu, faiscando ao

sol, a um passo adiante" uma

moeda de prata. Alegre e ante

gozando quanto lhe valeria o

achado, avançou e baixou-se pa
ra recolhê-lo. Mas, no preciso
instante em que ia alcançá-lo,
recebeu valente ponta-pé na re-

_ gião traseira e que o projetou
VIOlentamente para a treme, Ia
zendo-o cair, cara ao solo, a

distancia do local em que ficou
o ten tador achado...

O agressor n ão era outro SI

não a pessoa que deixara cair ali
a moeda e voltava Para recuperá
la.

Desde esse dia - confessa en

tão o desencatado agredido "

desde esse dia, sempre que me

sucede um inesperado motivo de

júbilo, medroso, hesito, à espera
do terrível ponta-pé da sorte

enganadora ...
f: claro que vai nessa conclu

são um exemplo típico de pes
simismo, excessivo, porque nem

sempre ocorre que haja, perto, .

quem dispute, como proprieda
de sua, aquilo que se nos depara
como dádiva do nosso destino.
SQbretudo, lé preciso ter pre

sente a lição de fé que garante, a
quem sinceramente as espera, as

compensações a toda consciên
- da limpa e esclarecida.

t;,..stavo .Neves

o verdadeiro problema
.
Torna-se difícil preparar ulT!a

lista dos problema s aparentemen
te insolúveis .de Florianôpolis, A
falta d'água,· por exemplo, em

determinadas zonas da cidade pa-
.

rece ter se tornado crônica. Al
guns bairros sofrem, ou começam

.

a sofrer o penoso drama mal

começa o verão, Mesmo algumas
ruas do centro têm recebido pou
ca água, consequência talvez dos

antigos e arcaicos 'sistemas de
abastecimento imp lantados

'

há
décadas.

Infelizmente, foi-se o tempo
em que o usuário podia abrir seu
próprio sistema, em casa mesmo -

escavar um poço, e nele instalar o
e ncanamento necessário para
manter a caixa sempre cheia;
Com a taxa compulsória, 'Flin
guém se anima a tal procedimen
to. Mais vale, parece, sofrer sua

falta. A de luz, de certo tempo
para cá,· tamb ém passou a pertur
bar o florianopotlteno, tornando
se igualmente um item do rol que
se pretenda fazer.
,

Os desligamentos são uma

constante, sem que se saiba o

porque. Uma cidade com quase

200 mil. habitantes já passou da a coleta de I ixo na cidade, despe
época dos consertos ligeiros; ih" ja vinte toneladas de 'Iixo num
c onsequen teso . Merece, no mlni- mangue em Itacorobi. Se antes

mo., um planejamento racional, tal material era coberto com um

seja na implantação de novas aterro mecânico, atualmente é.
redes, seja nós reparos necessá- simplesmente jogado, deixado ao

rios à conservação do que já ar I ivre, provocando nos morado
existe. Aliás, já que o assunto é res das proximidades, e mesmo

rede, convém lembr,ar que a de dos turistas que por perto transi
telefones, se agora passou a ser tam, rumo às paradisíacas praias
tratada com mais seriedade, tarn- do interior da Ilha, apenas vonta
bém teve seu tempo de empiris- de de correr, sair dali o mais
no, tal como se vê hoje com a de rápido possível, fugir do mau

esgotos, luz e água.
.

cheiro.'
Há poucos dias, a prefeitura Isto é, desleixo, simplesmente

assinou um convênio com o go- da empresa. Falta de considera
verno estadual, visando dinami- ção para com os moradores e, de
zar um Plano de Pavimentação resto, com os florianopolitanos
Comunitária, .o qu e proporciona- em geral. Pois se houvesse míni
rá à cidade dezenas de ruas calça- ma atenção ao conforto do ilhéu,
das e conservadas. Isso mostra,· medidas mais sensatas seriam to

por outro lado, o rongo tempo a madas, evitando tamanha íncon
que esteve entregue à própria sequência,
sorte tal setor (e ainda está, por Como se disse antes, são pro
enquanto). Portanto, um proble- blemas aparentemente insolúveis.
ma aparentemente também sem Apenas aparentemente. Pois um

solução, como se pode depreen- pouco de boa vontade, e mais
der.
'.

.disposição para trabalhar, mu ita
Diariamente, a Sanenge, em-' c oisa seria resolvida em Florianó

presa contratada pela prefeitura polis. Este é, provavelmenté, o

para solucionar outro problema, verdadeiro problema.

natureza sem prever as consequências.
, " É, a fluerr{l

Para. o De putado Laerte Vieira, as

eleições municipais de 1 976 servirão
para demonstrar quem, dentre (is nomes
do MDB que disputam a candidatura ao

Governo, para 1978, terá realmente
condições de chegar até lá.

- Novembro vai dizer quem ficará
forte' e quem ficará fraco.

* * *

Em outras palavras,' quer dizer: é a

guerra.
Luz
A Celesc fez divulgar nota através do

rádio e televisão, afumando que não
procediam as criticas quanto aos cons

tantes cortes de energia elétrica no

balneário de Canasvieiras. Alegava que
até o presente a direção da empresa não
havia recebido nenhuma reclamação e

que o fornecimento estava normal..
* * *

Os moradores de Canasvieiras não
conseguiram ouvir a transmissão da nota
até o fim. Faltouluz,
Firmeza
O presidente do BESC, Sr. Jorge

Bornhausen, demonstrou firme za e ener

gia ao responder imediatamente às insi
nuações feitas pelo Deputado Henrique
Córdova ao fato de que estaria acumu

lando a presidência daquela instituição
financeira com a presidência da Codesc,

.

com o visível escopo. de significar que,
no caso, haveria também acumulação de
honorários.

* * *

Ao negar a existência de acumulação
de honorários e ao esclarecer que o

presidente do BESC, por definição esta

tutária, é também o presidente da Co
desc, o Sr. Jorge Bornhausen deixou
evidenciado que o Sr. Córdova agiu
maldosamente em suas insinuações. E

que, apesar de ser um deputado da
Arena, aquele parlamentar continua no

seu afã de fomentar crises no Partido.
lVavegar ii preciSo
Os mares que circundam a llha rece

beram neste verão um significativo
a créscímo de embarcações novas a corta
rem suas .águas nos dias estivais.
. Muitos desses barcos, principalmente
lanchas de maior porte, foram construí
dos aqui mesmo, em Santa Catarina, nos
estaleiros locais.

I

* * *

Isto sem contar as encomendas de
barcos de recreio que os estaleiros cata
rinenses receberam de outros Estados.
Carnaval
O Prefeito Municipal de Itajaí, Sr.

Frederico Olíndio de Souza, enviou
ofício ao Governador'Antônio Carlos
Kon der Reis pedindo um auxílio de Cr$
150 mil do Governo do Estado para a

promoção do carnaval de rua naquela
cidade que, segundo o próprio Prefeito,
ele deseja fazer com que seja o rnaior de '

Santa Catarina.
*.* *

O Prefeito poderia ter pedido os Cr$
\

150 mil para a construção' de um grupo
escolar. Sambava-se menos, mas a Edu

cação no Município ganharia mais um

estabelecinento.
* * *

A propósito, vale esclarecer que, em
Itajaí, os bailes de carnaval de terça-feira
acabam à meia-noite.

•

Dessa mesma terca-feira.·
�<!Philnrmonica"�
A "Orchestra Philarmonica Desther

rense", afmada organização musicista
que faz o enlevo do carnával de rua na

. Ilha, prepara-se para atacar novamente,
* * .*

Escovam-se as casacas, passam poli
mento nos instrumentos e convocam-se
os maestros para os primeiros ensaios

que terão seu reiníc io nos próximos
dias.

')
Trata-se de uma medida altamente

salutar, sob todos os aspectos.
,Va ativa
Falando em Tribunal de Contas, vale

dizer que até o fim do ano não está
prevista nenhurna aposentadoria de Con-'
selhéiro naquela Corte.

O que, sem dúvida, retardará o in
gresso do atual Se cretário do Governo,
Sr. Albino Zeni, no TC.
Acordo à vista
A firme empreiteira Ferraz Ca valcan

ti está disposta a fazer um acordo com o

Estado, a fim de reaver a importância
que reclama na Justiça em virtt;lde de
rescisão, pelo Govern o passado, do con

trato de empreitada. para a construção
da nova ligação viári& nba-Continente.

* * *

Naquela época o valor reclamado
pela empreiteira era de cerca de Cr$ 14
rnllhões.,

Hoje esse valor, corrido, deverá estar
bem mais além.

* *. *

É o que dá tomar uma medida dessa

. Informação geral
fI ,Ii}istema Financt!iro"
Os rf:sultados de balanços das diver

sas instituições que compõem o sistema
financeiro estadual demonstraram que
1975; apesar de ter sido um ano de

> 'retraç�o econômica, não chegou a pro
,

duzir em Santa Catarina reflexos mais
contundentes no desempenho dos esta
belecimentos de crédito da rede oficial
do Estado.
o BESC, com um lucro de Cr$ 26

milhões, foi a empresa que apresentou o

resultado mais expressivo. Isto se deve
não apenas à sua larga tradição, respeita
bilidade e à respeitável rede de agências,
mas sobretudo à energia com que a sua

direção geral se houve no curso do
exercicio. Graças a isto o BESC pode
efetivar um novo aumento de capital, o
que faz prever para os exercíc ias futu
ros, um expressivo crescimento nas suas

operações, no volume, de depôsitos e nos

resultados.
* * *

o BRDE, por seu turno, apresentou
um 'resultado altamente significativo nq
'ano passado, com um aumento da or

dem de 262,4% no seu total de aplica
ções, o querepresenta, no encerramento
do balanço, um (atai de investimentos
de Cr$ 1.404,3 milhões.

O BADESC, finalmente, que vem a

ser a mais nova instituição financeira do
sistema estadual, conseguiu em apenas
quatro meses de atividades, o que signi-

. fica cerca de 80 dias úteis, efetuar
operações num montante de Cr$
80.112.850,08, estando ainda em fase
de análise projetos que prevêem um

investimento global de aproximadamen
te Cr$ 450 milhões na economia catari
nense. Teve, ainda, um lucro bruto
excepcional de Cr$ 1 milhão e 500 mil.

* * *

Além destas três instituições, que são
as que possuem maior capital no sistema

financeiro estadual, há que se fazer
menção especial à Caixa Ec onõmica
Estadual que, transformando-se de au

tarquid em sociedade anônima, ganhou
maior dinâmica operacional e adminis
trativa, conseguindo em curto espaço de
tempo instalar uma rede de 12 agências,
e strategicamente distribuídas em cen

tros de microrregiões. Graças a isto e à
agressiva política operacional ali implan-

.

-,tadã, a CEF obteve resultados. como
nunca houve em sua história, assumindo
IJ porte de uma instituição financeira da
mais alta representação e com perspecti
vas amplamente favoráveis de crescimen-

- to nos anosfuturos,:onforme se poderá
venjtcar já neste semestre.

* * *

Esses resultados, somados às demais

empresas doGrupo BESC, vêm testemu
nhar Que 'o setor cuia desempenho
obteve resposta mais imediata eexpres
siva em 1975, no.Governo do Sr. Antõ
nio Carlos Ko nder Reis, foi indub itavel-
mente o financeiro.'

.

Os fatos não podem negar essa evi
dência.

Governo/Arena
Com a recomendável discrição, de

senvolve-se uma ampla art iculação entre
o comando arenista e o Governo do
Estado com vistas a manter estreita
integração entre ambos no decorrer do
ano polftico de 1976, que culmina com
as eleições municipais de 15 de novem

bro.
As obras, os planos e as realizações

do Governo serão devidamente cataloga
dos para evidenciar ao eleitorado que
um Governo político deve ser, acima de
tudo, um Governo empreendedor e sen
sível às expectativas da coletividade
estadual. .

_"_'"
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Tempo de parar (e .. mutlar)
(Com desculpas ao Paulo e ao

Jonas; aqui vai uma crônica
'(crônica? ) muito mais deles - e

de vocês - do que minha).
Gente:
O tempo passa mais rápido

do que o Concorde. Mas o-tem

po não é o Concorde. Porque ele
o tempo - é para todos. E ele. tam
Mm não é o Conc<Ide. Porque ele
está aqui ao lado. (Enquanto o

Concorde 56 está 1:1 em cima. E .

lá muito longe l)
Que tal pensar um pouco

nele? No tempo. Não no Con
corde.

Comecemos assim:
Aquele que estiver compro

metido - até o enfarte - com o

tanto, com os negôeíos, com o

dinheiro, com' o status, com o

fazer, com o aparecer, que tal se
agisse; -de agora para frente, c0-
mo se não o estivessel Porque a

cena deste 'mundo é passageira.
_ Aquele. que estiver derreti

do - -a1lÍ o íntimo - com o

pranto, com o sofrimento, com
a angÚstia, com a raiva, com o

desespero, com a morte, com o

corte, com a má sorte, que tal se
agisse, 'de agora ·para frente, co
mo se pão o estivesse! 'Porque a

cena deste 'mund<;> é passageira.
_ Aquele que estiver mergu

lhado a1lÍ. as tonturas com o

canto, com o prazer, com o

gozo, com. o samba, com o

bamba, com o topa, com o

mata, com o cata; que tal se

agisse, de agora para frente, c0-
mo se não o estivesse I Porqlle a

.

cena deste 'mundo é passageira.
_ Aquele que compra, com-

pra, compra e vende, vende e

compra, .compra a amizade,
comprá o comprador e vende o

comprador, compra o concreto
e o abstrato, compra o pai e a

mãe, vende Deus e compra o

mundo, compra a terra do vizi
nho, o mar do pescador, o céu e

o sol' de qualquer um, compra
para' vender o rui! por um, que
tal se passasse a agir como aque
le que nada tem para vender e,
às vezes, nem para comprar?
Porque, comprador, a compre e

venda deste mundo é passageira!
_ Aquele que desfruta, que

destrôí; que desmata, que des

confia, que desama, que desacre
dita, que desri,' que tal se de

agora para frente agisse como se

ele não fosse-o desfruto? Por
que a cena deste mundo � passe
geira.

.

.

"

.

À cena deste mundo é passa
gerais I

Continuemos a' crônica (crõ
nica?) e escutem, gente, o que
alguém mais me cont\)u. (E o.

que muitos vão ouvir neste do-

mingo)..,
.

Um dia, o Chefe se apercebeu
de que, a continuar assim, 0$

chefi�dos caminhavam para ó
Fim. Havia que alertá-los.

Çhamou o Principal éolabora
dor e lhe- disse:
_' Levanta-se e vai à Grande

Cidade. Promove uma assem
. bléia, se puderes. Ou então, con
voca a imprensa, o rádio e a

televis!l'o - usá de todos,os meios
e pede aos quase-enfartados; aos
quase-desesperados, aoS quase
-amálucados, aos já comprados e

aos j� destruídos que te ouçam.
.iDize-lhes: "A cena deste mun
do é passageira. Passam vocês e

passam os negócios; passam os

negõcíos e passam os 6cios; pas
sam os egos e passam os cios;
passam as cías, e' as companhias;
passam as sociedades, as sadeda
des e passam as idades nunca

saciadas. Colaborador, pede a

todos que mudem. Ou que se

mudem. Senão, vou mudá-los
como e' para onde eles não
sabem.

E todos agiram como nunca

haviam agido: os ocupados pas
�aram a ser livres; OS desespera
dos pela dor 'se esperançaram
pela esperança; os' alienados pelo
prazer engajaram-se rio fazer; os
mergulhados no ter, vieram à
tona para ver e para ser. Os anti
Se transformaram em pro.

E o Chefe que ameaçara cor

tar-lhes o tempo do ser e o

espaço do estar; que ameaçava
tirar-lhes o' verde para a respira
çlro, a água e o mar para a

purificação; que ameaçara afogá
-los num mar de água.sem-água,
numa terra de terra-sem.terra,
num céu de ar-sem-ar (porque'
ninguém plais conseguiria beber,
comer ou respirar), o Chefe que
tanto ameaçara não executou o

mal que prevenira. .porque viu

que a Grande Cidade não estava
totalmente perdida.

Ainda restava a Confiança.
Ainda restava a certeza de

que, realmente, a cena deste
mundo é passageira.

* * *

A Arena passará da defesa ao ataque
e já está escalando uma linha de frente
de eméritos goleadores.
Fiscalização ,

A partir deste ano o Tribunal de
Contas do Estado exercerá sua fiscaliza
ção

.

também sobre as sociedades de
economia mista do Estado..

Já existe urna resolução nesse senti
do.

* * *

..

,

t)

Dizem que vão pleitear o apressamen
to . do término das obras do Teatro
Álvaro de Carvalho para, na reabertura
daquela casa de espetáculos, a "Philar
monica" dar uni recital de gala.. .

Se possível, em fevereiro.
Gripe
Está grassando por, aí urna nova

gripe, rmdelo 1976.
Trata-se de um vírus aparentemente

novo, que causa tonteiras'e corrimento
no nariz, apanhando de surpresa' o, pes-
soal das praias. I

ii barraflem
.

Conforme foi antecipado há cerca de
um ano por este Jornal, a Barragem
Norte de Ibírama, que Será construída
com o objetivo de. evitar a repetição das
cheias no Vale do Itajaí, irá ocupar
parte � ft1:ea da reserva indígena naque
le muruclplO.

A área. da reserva a ser ocupada será'
de apenas cinco -por cer..to, mas não
deixa de ser alguma coi�l\.

* * *

Quando isto foi anunciado, há apro
ximadamente um ano,' criou-se urna

c eleuma em tomo da divulgação e che
gou-se .até a tentar forçar um desmenti
do.

* * *

Mas isto não é '0 que realmente

importa. O que' importa é que as obras
terão início logo. provavelmente em

março, se possível com a presença do.
Presidente Ernesto Geisel.

deixaram o sofrer, .deixaram o

lazer e deixaram o vender. To
dos deixaram tudo, para acredi
tar na Mensagem do Colabora
dor. E '. na Vida que precisavam.

Afinal, a Grande Cidade pO
deria mesmo ser destruída I

_ Mas não basta deixar de. É
preciso chegar a., É'. preciso agir
no sennuo de para. E' não no

sentidodo contra.

_

O Colaborador Principal foi
a1lÍ a Grande Cidade. Que ela era

grande I A pé, nem em três dias
conseguiria atravessã-la. Mas o

colaborador, que precisava dá
confiança do Chefe e da mudan
'ça dos amigas da gdade Gran
de, tomou a ajuda de uma agên
cia de-publicidade, E ele gritava
'dentro do veículo. E ',0 alto-fá-

'. lánte gritava nas ruas da Granqe
.
Cidade:

'
.

_ Dentro de pOl)COS anos
,

esta'grande cidade será destruí
da. Não.haverá mais gente. Não
haverá mais vida. Porque a Vida
vocês esquecem.' Esquecem, ne

gam e destroem:
E os que'estavam coinprome-

'tidos ,com os neg6cios até o

enfarte; oS que estavam derreti
dos pela dor; oS que estavam
moles pelo prazer; o's que, ape
nas, compravam ou, apenas, ven

diam, todos deixaram o fazer,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Bonifáciogarante que não haverá
reforllla antes das eleicaes de 18

Presidenteda Arena di� que
minoria perturbadora existe-

Belo Horizonte - O Presidente Nacional da Arena.
deputado Francelíno Pereira, denunciou ontem, em Belo'
Horizonte, a existência, no' país, de "certas manifesta
ções perturbadoras por parte de minorias ínconforrradas
com a continuidade revolucionária".

. Disse Francelino Pereira que. "o momento requer
compreensão patriótica, diante das dificuldades que uma

conjuntura internacional adversa vem impondo ao país e
de tais manifestações. Mas, a Arena está unida em torno
da ação doPresidente Ernesto Geisel".

.'

O deputado afirmou que o Presidente da República,
enquanto for necessário aos interesses da segurança, da
ordem interna e da continuidade revolucionária, não
abrirá mão da utilização da legislação excepcional
revolucionária.

.

Assinalou, entretanto, que "a nação é testemunha do
equilíbrio, da prudência e da serenidade com que tem

'�gido o presidente da República na utilização d os
instrumentos de exceção e que, desde a primeira hora;
deseja vê-la "não tanto em exercício duradouro ou

frequente, antes como potencial de ação repressiva ou de
contenção mais enérgica".

Sobre as, eleições municipais de novembro próximo, o
Sr. Francelino Pereira disse que a vitória da Arena deverá
ocorrer "não somente na conquista do maior número de
prefeituras e tia eleição de ampla maioria de vereadores,
como também no somatório de votos em todo o país".

- As esperanças de ampla vitória não são somente
minhas, mas de todo o partido. Eventuais pessimismos
de alguns hão nos impedem de renovar, a cada instante, a
confiança no futuro.

ÊXITOS
Francelino Pe reira acentuou que "não é possível hoje

negar os grandes êxitos alcançados pelos governos da
revolução, seja no campo do desenvolvimento
econômico e social, seja no da ordem e sezurança. Nem
csbem dúvidas auanto ao grande avanço aue ti zovemo

do Presidente Ernesto Geisel pode dar, sem demagogias,
em pouco tempo, na direção das conquistas sociais

. justamente esperadas pelo povo brasileiro. .

:. 'c.' .

- Basta citar a reformulação da política salarial, que
possibilitou a restauração do poder de compra dos

salários, afetados pelo surto inflacionário de 1974, a

ampliação e aperfeiçoamento da previdência social, a

reformulação do PIS/PASEP, com a institucionalização
do 14 salário para os trabalhadores de baixa renda, os
grandes .ínvestímentos no campo da educação (para
1975 mais de Cr$ 6 bilhões para 1976 mais de Cr$ 12
bilhõ�s,

.

somente pelo governo federal); da Saúde (em
1975 Cr $ 12 bilhões em 1976 Cr $ 17 bilhões), somente
pela união, inclusive o INPS, em habitação . e em

desenvolvimento urbano. São medidas concretas,

possíveis graças ao esforço comum de toda a sociedade
brasileira e ao estágio de desenvolvimen to que, com

muito trabalho e sacrifício, alcançamos no decorrer da
Última década.

O deputado Francelíno Pereira: defendeu a renovação
de Iideranças; afirmando que "toda eleição, seja qual for
o âmbito de sua realização e básica para o surgimento de
novos líderes e para a participação popular no processo
político e para a democracia.

� Os partidos, por delegação intransferível, assumem
nas eleições os grandes momentos de suas atribuições
constitucionais. Não existem temores quanto ao futuro

político do país e dos partidos. O pronunciamento do
Presidente Geisel, em 31 de dezembro, constitui uma
diretriz segura quanto ao desempenho do Brasil, não

.

obstante a perplexidade que cerca muitos países do
mundo. Só temem aqueles que estão mergulhados na

desilusão, no ostracismo ou na desinformação. Não se

dirige uma nação, 'como faz o Presidente Geisel, sem uma

justa avaliação da realidade de nossos dias e uma visão do
futuro. O desempenho dos partidos e dos governos
sempre há de exercer-se sempre dentro das perspectivas
históricas e de confiança no futuro. .

O Sr. Francelino Pereira permanecerá em Belo
Horizonte até segunda-feira quando retomará a Brasília.
Nos dias 30 de janeiro a 3 de fevereiro, estará no Rio de

Janeiro, para participar. da instalação da fundação de

pesquisas e estudos políticos, criada pela Arena daquele
Estado.

Em março, irá ao Paraná e outros Estados no preparo
do partido para a campanha eleitoral.

'

.

Flagelados'tía seca

vão para o Rio em

busca de trabalho
Rio - Quatro mil nordesti

nos vítimas das secas em Per
nambuco (Irecê e Ouricuri) e na

Bahia - entre homens, mu
lheres e crianças � deverão che

gar ac Rio nos próximos dez ou
15 dias e para a metade deles
(com força produtiva de traba
lho) os empregos estão pratica
mente garantidos;

Ao dar a informação o presi
dente da A�ociação de Proteção
ao Nordestino, Esperidião Agra,
disse que a entidade tem oferta
de trabalho em vários setores de

atividade, principalmente cons

trução civil e. sítios, onde famí
-lias inteiras são contratadas. De
todos os problema s para receber
os flagelados, o mais grave é o

de moradia.

No momento um enviado ds

Associação de Proteção ao Nor
destino, Amilcar Andrade, en

contra-se percorrendo alguns es

tados do Nordeste desaconse
lhando a vinda em massa para o

, Rio das Vítimas das secas, prín
c ipalmente Ouricurí - alto ser

tão de Pernamb uco onde a po
pulação está despreparada, "sã
bendo manejar apenas o cabo da
enxada", . segundo Esperidião
Agra, que diz ser também dessa
região.

Outro conselheiro que' per
corre as regiões flageladas, tam-
bém em nome da associação é
Chico Xavier, artista nordestino.
- Mas não adiantam os conse

lhos; eles vêm de qualquer jeito
e já estão chegando em São
Paulo. Para o Rio, devem vir
quatro mil, frisa Agra.

Ele está otimista em poder
ajudar aos que vão chegar, pos
suindo estoque de calçados (gas
tou recentemente Cr$ 12 mil
em novas aquisições) e roupas
para todos. A hospedagem para;
IS dias - renovável por mais 15
- está garantida e será no alber
gue João XXIII, na Harmonia.

Acha que será o tempo sufici
ente para os homens e rapazes
acertarem o local de emprego e

depois conseguir moradia para
suas famílías," o que é o rnaís
grave problema enfrentado por
esse tipo de migração.

.

Atendendo pedidos até da
Legião . Brasileira de Assistência
(no dia 8 de janeiro mmdou Ilza
Assunção Dantas com uma carta
a fim de

-

que lhe fosse, dada
passagem para voltar para Reci
fe) e do Banco da Providência,
além de órgãos. estaduais e fede
rais, o presidente da Associação
Protetora do Nordestino disse
que a oflcialiaçâo da Feira do

Nordestino, em São Cristóvão,
pelo prefeito Mucos Tamoio foi
fundamental para garantir renda

fixa para a associação, numa

meédía de Cr$ 10 mil por sema-
na.

- Com esse dinheiro é que
conseguimos atender aos que
desejam regressar para o Estado.
de origem - principalmente Pa
raíba, Ceará e Pernambuco,
além de Rio Grande do Norte -.

Eles vão em aviões do Correio
Aéreo Nacional ou de ônibus.
No momento 370 pessoas, em

geral mulheres com filhos deixa
das pelos maridos, vivem às ex

pensas da 'associação, até seu

embarque previsto para o dia 10
de fevereiro.

No ano passado, 5 mil 700
pessoas pregressaram aoNordes-

, te, enquanto 8 mil 500 chega
ram ao Rio à procura de oportu
nidades de emprego. Segundo o

presidente da associação, Sr. Es
piridião Agra, várias firmas pro
curam mão-de-obra.

Brasília - "Até 1978,
não haverá qualquer

. reforma aconstitucional e os

dois partidos devem perma
n ec e r , porque o b í

partidarismo tem assegurado
tranquílídade política ao

país. O governo não pensa
ao que eu saiba, em reerga-

.

nização 'partidária, pelo me

nos até as eleições de 78 -

declarou o líder da maioria
na C� ra, deputado' José'
Bonifácio.

Sustentou que ninguém
deve se surpreender com

a tos de cassação mesmo por
que o AI-5 não existe "ape
nas para enfeitar a Consti

tuição", sendo um instru
mento revolucionário a que
o Presidente pode recorrer,

sempre que julgar necessá
rio, "com a meta de aprimo
rar o processo democráti
co".

- Todos nós devemos
evitar ª agi tação, a fim de
evitar o agravamento do

processo. É 'claro que existe
a agitação visível, a do Con

gresso, e a invisível, a do

"underground". Esta é invi
sível para nós, mas não para
o SNI e outros organismo s,

de segurança. Quanto à visi
vel creio que a Arena e o'

MDB podem evitar - disse.
Lamentou que isso ainda

não tenha sido possível, em
bora interessasse ob�iaineJi
te à maior parte do MDB,
"porque a direçãopattidária
'não tem o poder de contro-'
lar certos parlamentars radi
c ais que perseguem objeti
vos diferentes e que' pertur
bam desenecessaríamente a

.

normalidade política."
Se mpre que se repetir

"São Paulo está me-deixando
louco", ·0 desabafo de Ednardo

São Paulo - Uma batida leve de uma Kombi
da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos na

traseira do automóvel particular do general
Ednardo d'Âvila Mello, na avenida Muginal do
rio Tietê deixou o ex-comandante do II Exército

. profundamente irritado, na sua saída ontem de
São Paulo, provocando-lhe inclusive um desabafo
violento: "São' Paulo está me deixando louco"�

O acidente aconteceu no acesso da Ponte das
Bandeiras à: avenida Marginal esquerda; ontem às
8h30m, quando o militar deixava São Paulo e se

. dirigia para sua' nova residência no. Rio de
Janeiro, em companhia da esposa, dona Áurea,
dos netos e de um oficial do II Exército, seu

auxiliar direto. Muito nervoso, o general nandou
inclusive que o oficial apreendesse os documentos
do/motorista da Kombi e o filme da máquina do

repórter-fotográfico Rolando de Freitas, do
jornal "O Estado de São Paulo".

Desde muito cedo começou a movimentação
em torno do parque de material aeronáutico do
IV Comando Aéreo Regional (Comar), nas

proximidades do velho aeroporto do Campo de
.

Marte, na zona norte desta capital. Kombis pretas
faziam a ronda em tomo do quartel, vigiando
suas três entradas.

Às 8 horas, para quando estava prevista a saída

do general Ednardo d'Ãvíla Mello, saiu do portão
principal um Opala preto do II Exército, com
chapa particular, não anotada, com urna.mulher e
três crianças, e dirigido porum soldado à paisana.
Seguido pelo Volkswagen sedam 1.500, 1975,
bege, com chapa do Rio de Janeiro, nr� LA-6616
dirigido por um oficial também vestido com

roupa esporte, o Opala deú a volta na praça
defronte ao portão, tomou a avenida Brás Leme e

entrou no portão que dá acesso à residência dos
oficiais do parque. ,

. .Às 8h20m, o general Ednardo d'Ávila Mello
saiu dó parque, onde estava hospedado, vestindo
uma roupa esporte clara e leve, camisa de mangas
curtas bege, dirigindo um Volkswagen sedan
1.500, 1974, chapa de São Paulo, EQ-5445, e

acompanhado de sua esposa, dona Áurea, que
'!'estia uma blusa também clara, listrada, seguiam
no Opala preto e o outro "Fuscâo", com as

mesmas pessoas que haviam deixado o portão' do
"Hotel de Trânsito" do parque de material
aeronáutico.

O general seguiu o' caminho da Via Dutra,
atravessando a Ponte das Bandeiras e tomando a

pista da avenida Margine! esquerda do rio Tietê
com destino à Via Dutra, em velocidade baixa,
mas visivelmente tenso ao volante.

COQUEIROS NAO ,USE O CARRO-
Em 60 seQundos você está no centro. Apartamento

com todas as dependências e garagem. localizado na'
Rua Esteves Jr. ne.' 1. Pr6pr-io para quem deseja mu

dar para.melhor.
PREDIBENS - Av. Rio Branco, 142 - Tel. 22-0299-
22-6756 e 22-6099 - CR ECI 25.

' ,

APTO. ALMIRANTE LAMEGO - 199,34 m2
. .

Apto. contendo 03 quartos (sendo 01 com banhsl
ro privativo), living, lavabo social, banheiro familiar
ampla cozinha, área de serviço, dependência complet�
para empregada e garagem. Gás central azulejos deco-
rados, vista para o mar.

'.

.

, Preço de ocasiao,Cr$ 587.500,00
Tratar a rua Felipe Schmidt. 27 - Ed. Dias Velho

,.... Sobreloja - 15·16-17 ou pelos telefones 22-6551 e
22-3537 - Régis Im6veis - CRECI no. 58.

o CONFORTO e TODO SEU
A ;vlELHOR DIVISA0 EM t.PARTAMENTO

NA CAPITAL
Na Almirante lamego, majestoso .epartamento em

Ediffcio "de 2 unidades por andar. Possui todas as de

pendências bem amplas (4WC).
PREDIBENS - Av. Rio Branco, 142 - Tel. 22-0299
- 22-6756 e 22-6099 - CRECI 25.

qualquer perturbação, sem

pre que ocorrer agitações, o
g overno não relutará em

a plicar os instrumentos re-'

volucionários para superar
obstáculos que prejudicam o

país.
- Muitos reagem passío

nalmente quando digo que o

· Ato Institucional no. 5 é um

instrumento que visa ao.

aprimoramento democráti
c o. Os recentes atos de cas

sações de mandatos atesta

ram essa afirmação, pois se
efetuaram para remover um

obtãculo, assegurando a evo

lução normal do processo. O
Ato Institucional não existe

por desejo de uns, mas por

imposição de uma realidade
disse José Bonifácio.

Sustenta Bonifácio que
os oposicionistas vão se sur

preender com "uma vitória
arrasadora da Arena" ,

nas

proximas eleições ruuruci

pais, a qual segundo ele, se
refletirá nas eleições gerais
de 1978, "provando que a

maioria da nação está ao

lado do pa:rtido e da Revolu

ção que salvou o país da

auarquia e do caos".
- Com a vitória a Arena

- aeentuou - fortalece a

base de sustentação política
do governo e desanima os

subversivos, que se assanha
ram após os resultados par
ciais de 1974. Reduzindo-se
os subversivos, ganha o pro
cesso político, que se apri
mora, e ganha o país, que'
podé trabalhar em paz,

José Bonifácio continua
a considerar um erro a estra-

tégia da oposição, que op
tou pela colocação de temas
nacionais na próxima cam

panha do pleito municipal.
Um erro porque, em seu

e ntendimento, os municf
-_

O Presidente Nacional da' Arena revelou que os

Ministros da Justiça e das Comunicações estão
examinando a legislação referente à responsabilidade das
emissoras de r ádio e televisão na transmissão de
campanhas políticas fora das disposições definidas em lei
e regulamentadas pela Justiça Eleitoral ..

- Os Ministros farão os esclarecimentos a respeito e,

qual quer que seja li interpretação dada, alcançará tanto
a Arena como o MDB e não apenas um partido. As
viagens que tenho feito aos estados' - e todos serão
visitados no primeiro semestre deste ano' - não se

interromperão até chegarmos ao período eleitoral,
quando estaremos em plena campanha com todos os

nossos dispositivos de Juta. O que importa é atuar

permanentemente, como Sempre faz a Arena nos estritos
limites da legalidade. A Arena não está em campanha

- eleitoral e sim mantendo contato com o povo em

recintos fechados para' debater nósso programa, nossos

ternas � teses, as realizações do governo e despertar novas
lideranças políticas fara o pleito.

pios estarão interessados na

solução dos 'problemas que
lhe dizem mais de perto e

que estão relacionados com

o seu bem-estar e sua sobre
vivência.

-r- A sublegenda vai ser a

nossa grande aliada, pois o

partido, ao cabo de tudo, se
beneficia das divergências
entre as lideranças, A luta'
reacende as paixões e anima
o comparecimento do elei
torado em massa. Com mui
to eleitor, nós ganhamos -

declarou.

Concluiu afirma n do que
não se deve mexer na Cons

tituição, pois qualquer ten
tativa de reforma da Carta
em vigor traria o inconveni
ente de obrigar a uma barga
nha' a um acordo entre os

dois partidos à custa das
boas norma s de conduta po-
lítica;

.

Geisel irá'a Mines presidir
cO,nstituição d� siderúrgica

Belo Horizonte - O Palácio
dos Despachos divulgou ontem
o programa da visita que o

Presidente Ernesto Geisel farâ a
· Minas, nos dias 17 e 18 de
fevereiro próximo, para presidir
o ato constitutivo da Açomínas
e o início das obras, na mícrer
região de Ouro Branco, distante
100 quilômetros de Belo Hori-
zonte. -

O Presidente Geisel irá a Mi-
·

nas acompanhado de sua mu

Iher, D. Luci Geisel, de sua filha
Amélia Luci, do Chefe do seu

Gabinete Militar, General Hugo
Abreu, e dos Ministros Severo
Gomes da Indústria e do Comér
cio, e Reis Veloso, Chefe da
Secretaria Geral do Planejamen
to da Presídêricía da República,
além de outras autoridades.

O programa acertado pelo
- Secretário do Governo de Minas,
Marco Garcia Vilela, com o che
fe da Assessoria Especial da Pre
sidência da República, coronel

Vilberto Lima, é o seguinte: Dia diências entre às 16 e 17 horas.
17 - chegada a Belo Horizonte, Receberá o governador o vice
as 11 horas, com recepção pelo governador, secretários .de esta
governador e demais autorída- do, comandantes das Guarnições
des, seguindo diretamente para militares sediadas em Minas, o
'0 hotel Del Rey após rápido Prefeito da Capital, representan
descanso no hotel, o presidente tes do legislativo e do judiciário,
irá ao palácio das Mangabeiras, membros da executiva da Arena,
onde será homenageado pelo representantes e dirigentes das
Governador Aureliano Chaves classes emp resariais e líderes es
com um almoço íntimo. tudantis e sindicais. Às 18 horas

Após o almoço, irá para o descerá para o hotel Del Re y f
! Palácio dos Despachos, onde no às 20h3Om será homenageado
salão nobre do 30. andar, presi- com'uma recepção pelo governa
dirá a assinatura de convênios dor, com a presença de 350
entre os governos federal e esta- convidados. Será um coquetel
dual, entre os quais os que informal, quando conversará di
possibilitarão a construção da retamente com os convidados'•.
via expressa leste/oeste, em Belo Dia 18 :._ quinta-feira pela ma

Horizonte, e de Centros Sociais nhâ, visitara o local onde será
Urbanos. O e squema financeiro implantada a Açominas, no mu

de tais projetos 'será acertado .nicípio de Ouro Preto, Na opor
segunda-feira, em Brasília, pelos tunidade presidirá oficialmente
secretários do Planejamento e da o início das obras. De volta a

Fazenda, Paulo Camilo de Oli- capital, irá direto para o palácio
veíra Pena e João Camilo Pena. das Mangãbeíras, onde almoçará
Em seguida, no gabinete do go- com o governador, retornando
vernador mineiro, concederá au- em seguida a Brasília, '

SECRETÁRIA

.....

Temos. para venda excelente residência em"ótima localização
contendo: ÁREA SOCIAL: living, sala de jantar, varanda, Ia.
·Jabo. ÁREA (NTIMA: 4 quartos, sendo 1 suite do casal,
incluindo 1 quarto de vestir, sala de tv, ÁREA DE SE RVIÇO:
cozinha, dependência completa de empregada. garagem para
2 carros, quintal e jardim. Area total da casa 400m2, aceita-se
lmôvel de menor valor como parte de. pagamento.
TRATAR: Av. Rio Branco, 115 - fone 22-4550 e 22-5224 -

na EXA - Assessoria Imobiliária Ltda., com Luiz Fernando 01:.1

Peixoto,'CRECI no. 420. .

LlNCK S/A EQUIPAMENTOS RODOV1ÁRIOS E INDUSTRIAIS AMPLIANDO
SEU QUADRO DE PESSOAL, DESEJA ADMITIR UMA SECRETÁRIA EXECU
TIVA.
OFERECE
ÓTIMO AMBIENTE DE TRABALHO'
SEGURO DE VIDA EM GRUPO
APERFEiÇOAMENTO
SALÁRIO COMPENSADOR
SEMANA DE CINCO DIAS'
EXIGE
EXPERII:NCIA COMPROVADA
BOA APRESENTAÇÃO
DATilOGRAFIA PERFEITA
IDADE 18 A 25 ANOS
As interessadas deverão se apresentar a rua 7 de Setembro no. 11, munidas de uma

foto 3x4 e Carteira Profissional.
.

.

Manteremos sigilo absoluto.
Entrevista também aos Sábados.

MECÂNICO DE OFICINA
llNK S/A EQUIPAMENTÓS RODOVIÁRIOS E INDUSTRIAIS AMPLIANDO
SEU DEPARTAMENTO TÉCNICO, DESEJA ADMITIR UM MECÂNICO.
OFERECE
,Ótimo ambiente e segurança no trabalho
Seguro de vida em grupo
Ótimo Salário
Treinamento nalt·FábriCéls
EXIGE
Boa apresentação
Conhecimento de Motores
Diesel e Gasolina
Conhecimento de Sistema
Hidráulico
Os interessados deverão apresentar-se â Rua: Sete de Setembro, 11 munidos de 1 foto
3x4 e Carteira Profissional, falar com Eng. Gladston.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Contaminação de alimentos

pode estar nas embalagens
São Paulo - A matéria-prima destinada
à produção industrial de alimentos, em

função das condições de armazenamento,
transporte e utilização de embalagens ina

dequadas, pode ser a origem de elevados

índices de contaminação dos produtos deri
vados. A afirmação de que as embalagens
podem constituir importante fonte de Con- '

taminação dos produtos foi feita depois de

pesquisa realizada pelo ITAL - Instituto
, de Tecnologia de Alimentos, órgão técnico
-científico mantido pela Secretaria da Agri
cultura de Sãao Paulo, em Campinas.
'Um estudo sobre a farinha de trigo

revelou a vulnerabilidade das embalagens
armazenadas pelo período de quatro meses

à penetração de odores estranhos "de

modo mais acentuado e rápido na farinha
contida em 'embalagens de tecidos de algo
dão". Acrescenta a pesquisa que a embala

gem de papel kraft protege a farinha contra

a infiltração de poeira ou de substâncias

similares", mesmo em ambiente fortemente

carregado de tais elementos", o que "não
sucede com a embalagem de algodão".

Alertando para a necessidade de medi
das visando a reduzir ao máximo o grau de

contaminação, principalmente para cereais

e farinhas, ingredientes fundamentais de

uma série de produtos alimentícios, os

técnicos do ITAL concluem seu relatório
afirmando: "se por falhas de produção ou

em consequência de armazenamento inade

quado, tais embalagens entrarem em canta

ta com ambientes de umidade relativamen
te elevada (de 80 a 90 por cento), hàverá
um rápido desenvolvimento fungico, de

forma que, posteriormente, caso essas em

balagens sejam utilizadas no acondiciona

mento de cereais ou produtos derivados,
ocorrerá uma elevada contaminação dos

mesmos".

Canal de Jupiá ,fica pronto
em agosto, com 2.400 metros
São Paulo - A Comissão Executiva para

Navegação do Sistema Tiete - Paraná
deverá concluir, até agosto deste ano, o

canal de navegação D e 2.400 metros, na
eclusa de Jupiá, obra de Cr$ 55 milhões. A
partir disso, os barcos que passarem pela
Eclusa, vencendo desnível de aproximada
mente 25 metros, poderão navegar por
águas seguras, protegidos por um dique, até
atingir novamente o leito regular do rio.

A dificuldade surgida e que poderia
mesmo eliminar a possibilidade de constru-

ção do canal, foi a estrutura da "Ponte Para a definição domelhor traçado para
Francisco de Sá". Pelo fato de provir de o canal, que terá 40 metros deprofundida-
uma engenharia secular, temia-se que sua de e largura, que variará de 50 a 100
estrutura não suportasse as explosões proje- metros, foram realizados diversos estudos
tadas. Todavia, apôs a realização de testes, sobre a manobrabilidade dos barcos. As
cQm sensores especialmente colocados, em bacias de evolução, com 100 metros, per-
diversos trechos, constatou-se que a vibra- mítírao o cruzamento de comboios dentro
çao que a ponte suportava com a passagem do próprio canal e a .realízação de'mano-
de trens, era maior que aquela a ser bras, sem risco de congestionamentos nas

provocadapelas explosões. Foi possível, en- áreas próximas às saídas e entradas 'das
tão, a execução dos trabalhos de acordo comportas das eclusas.
com o sistema previsto, considerando o "Com esse sistema :- conclui o secreta-
melhor para as circunstâncias que se apre- rio executivo da Cenat - umm barco não

sentavam. precisará esperar que outro deixe por com-
Até o momento, a obraestá com }Opo� *!ft11rfç, o

_ canal, P!!ra iniciar a manobra de
cento dos serviços coríclúldos;:,l�tan�ô- '''entrãdà:�Me-sillo �que

-

eí;' seja em sentido
vencer na rocha apenas alguns trechos de contrário, ele poderá cruzá-lo nos bolsões
remoção mais difícil. Já foram escavados formados pelas bacias de evolução especial-
400 mil metros cúbicos, o que permitirá a mente construídas".

construção de ensecadeiras e dos-diques de

proteção.
'

Somente os diques, segundo o engenhei
ro, José Bonifácio, exigirão ao deslocamen
to de' quase 200 mil metros cdbícos de
rocha e material de acabamento, Sua cons

trução é indispensável, pois a eles caberá

proteger as embarcações que deixarão a

eclusao do impacto das águas turbulentas

que saem das turbinas e das comportas da

barragem de Japiá.

MINIST�RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

D�PARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL,

DIVISÃO DO MATERIAL
'

TOMADA DE PREÇOS N� 010/76
De ordem superior torno público que ii Divisão do'Material da Universidade

Fe deral de Santa Catarina fará realizar às 16:00 horas do proximo dia 03 de feverei-
, I
ro do corrente ano, em sua Sala de Concorrências, localizada no Préio da Reitoria,
na Trindade, nesta cidade, o recebimento e imediata abertura das propostas à Toma- ,

'da de Preços acima referida, destinada ao fornecimento de Hospedagem.
Outrossim, esclareço que os respectivos editais, bem como os esclarecimentos

que se fizerem necessários serão prestados aos interessados de segunda à sexta-feira,
no horário de'12:30 às 16:30, no mesmo local acima mencionado.

E para que chegue ao conhecimento de todos, publique-se o presente na forma
da lei.

Florianópolis, 16 de Janeiro de 1976

Miriam Azevedo de Castro

Diretora, em exercício, da D.M.

triais, foi vencedora da lici
taçâo realizada pela CI
MENVALE - MINERA
çÃO E CIMENTO VALE
00 ITAlAÍ SA., para o

,fornecimento de rede de

A_Empresa Brusquense
IRMAOS FISCHER S A.
INDÚSTRIA E COMÉR
ao, especializada em fa
bricação de artigos de aço
para instalações indus-

dutos para captação de pó.
O c ontrato assinado no

mês de dezembro, passado,
garantirá a IRMAOS FIS
CHER SA. sua participa
ção, juntamente com Em-

Açúcar na correção do

vinho. Portaria fica?
Brasflia - Durante, toda a semana passada, assessores

econômicos do Ministério da Agricultura, e técnicos do
Departamento Nacional de Serviços de Comercialização
daquele órgão, discutiram, sem que Se chegasse a um

denominador comum o problema suscitado entre os vinicul
tores de São Paulo e Minas Gerais, com a portaria 470, que
proíbe a utilização do, açúcar para a correção do vinho,
determinando para tanto o emprego do mosto concentrado
ou álcool vinico.

O prolblema foi levado, ao presidente Geisel durante a

viagem à Vacaria, Rio Grande do Sul, pelo Ministro da
Agricultura, Sr. Alysson Paulinelli, que deverá ter transmiti
do a palavra fmal aos seus assessores, antes de sua viagem
paraNova Iorque, devendo ser divulgada 'no início da

próxima semana.

Para o diretor do DNSC, Sr. Francisco Saboia Valente a

portaria deverá ser mantida, pois sua adoção permitirá o

escoamento de mais de 300 milhões de litros de vinho
comum estocados no Rio Grande do Sul, medida racional
segundo ele, pois não se justifica a utilização do açúcar para
correção de vinho, afetando a qualidade do, produto,
'quando existe-excesso de produção.

A portaria 470 provocou protesto por parte dos vinicul
tores paulistas e mineiros, sob a alegação de que o emprego
do mosto concentrado ou álcool vinico triplicará o custo de
produção, razão pela qual solicitaram sua revogação ao Si.
Alysson Paulinelli.

Saúde debate programa

global de imunizações
O Ministro da Saúde, Almeida Machado, convocou para

o próximo dia 16 de março, em Brasília, uma reunião de

todos os secretãríos de saúde para análise do programa
nacional de imunizações e da lei de vigilância epidemiol6gi
ca, que está sendo regulamentada. .', , .'
, O Ministério comunicará aos secretános de saude qUaIS
serão as vacinações de caráter obrigatório, a Serem aplicadas
de modo sistemático e gratuito pelos órgãos e entidades

públicas, bem como pelas entidades privadas, subvenciona
das pêlos governos federal, estadual e municipal em todo o

país.

,A lei de vigilância epidemiológica, aprovada no ano

passado, estabelece as normas relativas à notificações
CO�pUISÓria de doenças e engloba o programa nacional de
imunizações. Em sua regulamentação, o Ministério definirá
a organízaçao e atribuições dos serviços incumbidos d
executá-la e como será a colaboração do setor privado.

O programa de imunização será executado diretamente

pelas Secretarias de Saúde, com assistência financeira do
- Ministério, que poderá, em casos de interesse nacional,
como epidemias de meningite, intervir em-sua execução. O
Ministério da Previdência ,e Assistência' adquirirá, pela
Central de MeelJ,.caIl1entos, as vacinas necessárias.

'

A, obrigatoriedade de, vacinação serâvcomprevada por
atestados fornecidos pelos serviços públicos ou por médicos
particulares, desde que credenciados. O atestado será
fornecido gratuitamente e' exigido dos beneficiários para o

pagamento do salário-família.

VENDEDORES

A firma ETIKETA ART-GRAFICA LTDA.,
querendo ampliar seu quadro de vendedores
no Estado, convoca os interessados a compa
recerem no seu Escritório, sito à rua Felipe
Schmidt,41 "- Criciúma - SC.

UC - LAGOA IATE CLUBE

- COMUNICADO

de que a soja rejeitada esta

va estocada há seis meses

nos silos da companhia e 'a
umidade, provocada por se

cagem insatisfatória, teria

provocado o mofo. Informa
-se igualmente que há possi
bilidade de recuperar o pro
duto, submetendo-o a nova

secagem. Além do custo des
ta operação, a empresa ven- :
dedora deverá arcar com a

multa de permanência da

embarcação no porto.

çoes.
As' dificuldades surgidas

no embarque estão sendo

mantidas sob muitas reser

vas por parte dos responsá
veis pela companhia esta

dual de silos e armazéns,
que não quiseram divulgar o
nome da empresa que efe

tuou a venda. Soube-se que
o negócio foi efetuado para

,

a empresa Tradax, que re

vendou o produto à União

Soviética. Há informações

ano passado.
Em contrapartida a des

pesa estadual apresentou um

crescimento de 50 por cento
em relação a 1974 (incluin
do os investimentos a despe
sa foi de Cr $ 7 bilhões "89
milhões). _

,

O gasto maior foi com o

-funcionalísmo no montante
de Cr$ 2 bilhões 51 milhões
(46,5 por cento a mais do
que em 74) seguindo-se os

investimentos feitos pelo Es
tado, da ordem de Cr$ 1
bilhão 618 milhões - 600
milhões dos quais no setor
não tradicional de investi
mento no Estado - a indús
tria.

A dívida de minas de
Cr$ 3 bilhões 700 milhões
(Cr$ 928 milhões maior do
que a de 1974) é representa
da por Cr$ :2 bilhões 468
milhões de obrigações rea

justáveis do tesouro de Mi
nas - Cr $ 1 bilhão 34
milhões de financiamentos
externos e Cr$ 271 milhões
de empréstimos internos.

antigos e "memôna paulistana",
com painéís fotográficos e grava
ções musicais, Slue retratam São
Paulo no período de 1 '860 a

1940. "

-Para integrar o metro aos

locais de, lazer e cultura da
capital, a companhia do Metro
politano conseguiu quatro linhas
especiais de ônibus, que funcio
narão das 5h30min às
20h30min: Estação Vila Maria
na-Museu do Ipiranga; Estação

"

.Santana-Horto Florestal; Esta
ção Ana Rosa-Ibirapuera (onde

Comandante reieit'a carga
em Rio Grande: soia mofado

.(+)ll].�[ã(+](+)�
SUPERVISOR DEPARTAMENTO,

FISCAL

VENDE-SE
-,

- Posto de Serviços, totalmente equipado, com boas vendas
mensais, local izado entre o trecho de Barreiros e Tijucas -

preço de ocasião - venda direta sem corretagem,
,

- 1 caminhão Mercedes Benz, c/tnick, ano 1970, c/carroce
ria.
- 1 caminhão Mercedes Benz c/truck ano 1970, o/tanque
para 12.500 litros, todo equ ipado,
- 3 tanques com capacidade para 8.000 litros cada um; c/di
visãopara 4.000 litros.

Tratar pelo telefone 44-2924.

presas Paulistas na implan
tação da fábrica de correti
vo de solos da CIMENVA
LE em Salseiros, Vidal Ra-,
mos.

O equipamento a ser

fornecido destina-se ao sis
tema de captação de pó,
necessário ao controle de
poluição do ar, servindo
também para o aprovei
tamento do "filler", pro
duto largamente' usado na

pavimentação de estradas.

Mais_uma vez a Empre
sa IRMAOS FISCHER SA.
INDÚSTRIA E COMÉR
CIO participa com a' sua

, éxperiência na construção

de importantes projetos,
dando assim a contribui
ç ão de Brusque ao progres
so catarinense.

'

Porto Alegre - Técnicos
do terminal da Cesa no por
to de Rio Grande passarão
hoje o dia inteiro ocupa
dos em supervisionar o des

carregamento de 5 mil tone
ladas de soja do cargueiro
soviético "Sarnes", cujo co

mandante rejeitou a carga,
ao constatar que os graos
estavam mofados. Tão logo
seja concluída operação, o
navio deverá ser recarregado
com soja em boas condi-

Minas' contra política ,o'

de minérios. E lesiva.
Belo Horizonte - O Se

cretário da Fazenda de Mi
nas, Sr. João Camilo Pena,
reconheceu, nesta capital
que a polícia tributária de
minérios adotada pelo país é
realmente lesiva ao Estado,
a despeito.dos aumentos das
alíquotas sobre minério con

cedidos nos últimos anos

pelo Governo Federal.
No ano passado, para fa

zer face a um orçamento de
Cr$ 7 bilhões, o governo
mineiro arrecadou apenas
Cr$ 200 milhões com a

venda de 60 milhões de to
neladas de minério de ferro,
o que representa apenas cer
ca de Cr$ 3,50 porr tonela
da. '

A despeito disso, afirmou
o Secretário a arrecadação
de ICM em Minas Gerais foi
a que mais cresceu no país
em 1975: 14 por cento de
aumento real e 48 por cento
de nominal, tendo sua parti
cipação no total de ICM
arrecadado no país Ser eleva.
-do de 7,3 por cento em

1974 par� 8 por cento no

Observou o Sr. João Ca- •

milo pena que ela está esca

lonada até 1990 de acordo
com a capacidade de paga
rnen to Estado.

Declarou ainda o Secretá
rio que, computada a infla
ção, a dívida de Minas Ge
rais aumentou, mas, em va

lores reais, diminuiu 20 por
cento em 1975 em relação a

1971, por exemplo. A dívi
da naquele ano era de Cr$ 1
bilhão 800 milhões, hoje a

preços de 197�J. é de Cr$ 1
bilhão e 400 milhões,

investir maciçamente na"
'

indústria, disse
-

o Sr. Camilo
Pena foi umà opção do
Estado para quebrar o círcu
lo vicioso, tendo em vista,
entre outras, a necessidade
de enfrentar a crescente de
manda anual de mão-de
-obra, em torno de 100 mil
empregos.

'

Revelou ainda que, Minas
Gerais foi o Estado que mais
recebeu investimentos es

trangeiros em 1975 e tam
bém o que mais concedeu
incentivos fiscais.

Metrô agora serve ao lazer,
dos paulistas, aos domingos

Necessitamos para admissão imediata elemento
com conhecimentos de REGISTRO DE LIVROS FIS
CA1S, ICM e IPI. Inútil apresentar-se sem as qualifica
ções exigidas. Entrevistas à Av. Rio Branco, 103, ho-
rário comercial,

'

'São Paulo - A linha norte-sul
do metro cmeçará a funcionar
aos domingos, a .partir de hoje,
tendo sido divulgado um exten
so programa de lazer e cultura,
para estimular os paUlistas a

utilizarem o metro noins de
semana, nohorârío normal, das
seis horas às 20h30min. '

O início das operações aos

domingos sem,' comemorado
com 'missa campal, às nove ho

ras, no pátio do Colégio. Na

estação Para{so,' foi montada a

exposição do Fotógrafo Jovem,
enquanto na estação São Bento,
há duas exposições: de carros

há a "Festa do Verde" e vários
museus); e' Estação Jabaquara-t ,

-Au tô dromo de Interlagos
(Grande Prêmio Brasil). '

Próximo à Estação Tiraden
tes, há, 'linda, a pinacoteca do
Estado e o Museu de Arte Sacra.
Estiro programadas, também, vi.
sitas ao cérebro eletrônico do
metro, que dá uma visão' do
funcionamento de toda a linha
Norte-Sul. Amanhã começa a

funcionar a Central de Informa
ções do Metro, que atenderá.
por telefone tosos os interessa-
dos.

'

IRMÃOS FISCHER S.A.' ASSINA CONTRATO
PARA FORNECER EOUIPAMENTO' A CIMENVALE

Comunicamos que a partir do dia 25 do corrente o

escrit6rio central estará localizado à Av. Mauro Ra
mos, 194,(Fone - 22�403), onde os nossos associados
e terceiros passarão a ser atendidos no seguinte horá-
rio:

•

De 2a. a 6a. -: Das 08,00 as 12,00 e das 14,00 as

,18,00 horas.
'

Aos Sábados - das 08,00 as 12,00 horas.
A DIRETORIA

PROTEÇÃO
REAL

CAPACE-':ES
CAPAS- LUVAS
RESPIRADORES
PERMEiRAS
BOTIMAS
BOTAS

PARA O AGRICULTOR
OU PECUARISTA

_

"
. a mais complezta
linha dez
equipamentos

REAL para a
_ , ,.

�U'::���:.!t: prote�ao IndiViduai
I

-';" REPRESENTANTE,
ANTONIO LUIS DO NASCIMENTO

SOBRINHO
RUA ETIENE DOUAT. 4$ ,

TEL,: 4644 ' JOINVILLE ' SC'

Fachada da Industria Irmãos Fischer SA.. localizada à rua Gregório Diegoli no. 3S - em Brusque.
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prococando derrapagem de tra

seira e a rotação sobe para 8 mil

giros.
- Então, acelero firme e che

go a curva do Pinheiro (fim do

"S"), o carro dá um pulo e as

rodas traseiras chegam a girar
e m falso. Freio com força, che
go de novo aos 138 quilômetros
e tiro o pé do acelerador. No
me ia, acelero fundo e saio a 15' ,

quilômetros' em segunda mar

cha.
- Depois, engato imediata

mente a terceira e 100 metros
adiante depois, de frear com

força, para entrar na curva do

Bico do Pato, reduzi até engatar
atpríineíra e entro' derrapando'
de traseira. No meio, ainda em

primeira, começo a acelerar e

engato a segunda e a terceira já
me preparando para a curva do

mergulho.
-- Entro nela a 9 mil e 200

rotações por minuto, 'em tercei-

,
Ia, a aproximadamente 210 qui
lômetros, derrapan�o fIe traseira
e, da metade em diante, acelero
para' sair a' 212 quilômetros,
acelero até chegar.aos 235 quilô
metros a 10 mil e 100 rotações
por minuto, 70 metros antes di!
curva da junção,

- Entro acelerando levemen

'te e afundo o pé na saída, a 210
quilômetros, pouco antes da
curva que dá na 'reta de chegada.
Hora, com o carro no limite de
aderência. No meio da reta, en

gato a' quinta, marcha e tudo

começa novamente.

085: 'Esta relação e todas as demais que são feitas neste'
jornal' aos' domingos, a título de "Cartões que não coneor

'rem", são afixadas desde o dia anterior (sábado) no prédio �
Caixa Econõmica Federal sita à Rua Fulvio Adu,,:ci, 1221 -

'

';streito."
'

'Caixa Econômica Federal"

Loteria Esportiva

Pole- Position é do

inglês James Hunt
GP Brasi I: Como Fittipaldi

fará uma volta no a'·fódromo

Jairzinho cansoú nos
'.

trabalhos físicos

São Paulo - Nem Niki Lauda

nem Emerson Fittipaldi. � pol�
.position do GP do Brasil hoje
em Interlagos abrindo o mundial

de F-I de 1976 pertence ao

inglês James Hun t, o substituto

de Emerson, na McLaren que fez

com o ex-carro do piloto brasi

leiro o tempo de 2m32s50d.
,J;luda larga ao lado de Hunt

com 2m23s52d. "

Emerson Fittipaldi, que não

conseguiu melhorar o tempo da

�spera '7' 2m33s33 - e ficou

rn quinto lugar com o Copersu-;
� Sal'na terceira fila. Na se

gu�da flla largam Jean-Pierre Ja

der "'(Shadow) que fez
2m32s66d e Clay Regazzoni
(Ferrari) com 2m33s17d. A pro
va disputada em 40 voltas e

com televisamente direto tem a

largada marcad a para as

12h30m. ,

O temp:l obtido por James

Hunt o credencia a lutar pela

Belo Horizonte - Após ter

feito um rigoroso treino físico; ,

pela manhã, ao qual foi submeti
do pelo preparador físico Lacer
da na Toca da Raposa, enquanto
a equipe do Cruzeiro realizava o

coletivo apronto para enfrentar
o Atlético domingo 'Jairzinho
retornou ontem à tarde ao Rio
de Janeiro, interrompendo, com
licença da diretoria, as ativida
des em seunovoclube, iniciadas
há apenas dois dias. "

Com a alegação de que se

encontrava necessitado de resol
ver alguns problemas particula
res junto a Sua' família no Rio,
Joirzinho viajou às 16 horas em

,companhia do superintendente
Ari da Frota Cruz, depois de ter
repousado no começo da tarde
no hotel. Há dois meses'Jairzi
nho não participava de um trei
namento e a física de ontem

provocou-lhe acentuado cansa

ço
'

'Ao contrário dé seu primeiro
'

dia no Cruzeiro, .Jairzínho se

apresentou ontem na Toca da
Raposa junto com os demais
membros da equipe; treinando
durante todo o tempo de ativi-

Os 5 Optimist
para o. mundial

Porto Alegre - Os cariocas
Arcelio Moreira, 'com o. barco
"Mareo" e John Peter King,
com "Pínk Panther II", do Iate
Gube '- do Rio de Janeiro," e

Marcelo Mesquita, do Rio Iate
Clube, classificaram-se entre os

c inca primeiros no IV campeei
nato. brasileiro da classe "Optí
mist",'parajovens de, sete aIS
anos, e representarão o Brasil no

Campeonato Mundial da classe,
na Turquia..

o primeiro lugar no certame,
e ncerrado ontem em Porto Ale'
gre, ficou com o paulista Otavio
Almeida, com "Pátropi", e o

segundo com Eduardo Melchert,
pilotando "Veroca", ambos do
Iate Clube Santo Amaro. Otávio
Almeida foi a revelação do cam

peonato, pois ainda está na cate

goria infantil, mas deixou para
trás seus concorrentes mais ex

perientes. 89� barcos participa
ram da regata que começou na

segunda-feira, na raia do Cristal,
'

no Qube Veleiros do Sul o.S

c inca primeiros classificados for
marão a rep resentação brasileira
no mundial de "Optímist" para
garotos.

Para0
trabalhador de

I "

construção

LUVAS
CINTURÕES

•BOTAS
CALÇADOS DE

SEGURANÇA
E ... CAPAS
PERN�IRAS
CAPUZES E

PALMILHAS DE
AÇO

vitória embora ele confesse aue

ainda não esteja bem familiariza
do com o McLaren. Por isso;
embora na véspera já tivesse
treinado bem, não deixou de ser

urna surpresa a sua pole-posí
tion, Hunt .foi superior a seu

companhiero de escuderia, o aJe
mão Jochen ,Mass, que também
voltou a se destacar e largarâ na
terceira filà ao lado de Emerson
Fittipaldi, pois ficou com o sex

to tempo.
Mas as chances de James

Hunt e' de outros pilotos bem
cotados para a prova de hoje,
corno o próprio Jochen Mass,
Emerson Fittipaldi e Jean Pierre
rarier serao maiores 'se o tarte
calor que' fez no treino decisivo,
continuar. O fato de não ter
obtido a pole-position, como

aconteceu na maioria dos gran
des prêmios da temporada passa
da, não tira de Lauda O' grande
favoritismo. para a prova desta
tarde.

São Paulo - A pista de Inter

lagos tem 7 mil 96O metros e 34 '

centímetros, com urna largura
média de 11,5 metros. Emerson

Fittipaldi diz corno ele faz urna

volta completa no Autódromo:
"Passo pela reta de chegada

com a quinta marcha engatada e

sigo acelerando até aproximada
mente' 80 metros antes da cur

va-I, onde esse ano foi construí
da, urna mureta de concreto.

Isso tornou essa curva mais lenta
mas nós, pilotos, ganhamos mui
to em segurança.

- Chego lá com o motor a

9.500 giros aproximadamente e

a quase 300 quilômetros horá-
,

rios. Tiro o pé do acelerador e a,

quarta marcha é engatada Rara
se pisar fundo novame�te.
Assim, o carro sofre urna ligeira
derrapagem com as quatro ro

das, por igual.
- Na saida da curva I já

passamos a quinta marcha com

urna. velocidade de aproximada
mente 280 quilômetros' horá
rios, Qu ando se aproxima a cur

va 2 o carro já está quase a 300

quilômetros por hora.
'

- Entro então, no. retão, a

9.400 rotações por minuto e a

290 quilômetros por hora e con

tinuo acelerando, fundo até pou
co antes dos 100 metros da
curva 3, quando começo a freiar

, oCopersucar que estava a apro
ximadamente 11.000 rotações,
quase o 'limite máximo de um
fórmula-I com motor Ford-Cós
worth de oito cilindros (os mo-

tores de 12 cilindros nesse pon
to vão até cerca de 12 mil

totações por minuto).
Depois freio forte, engato a

quarta marcha e faço a curva a

218 quilômetros por hora.
Quando estou entre as curvas

3 e 4, começo a desgarrar um
pouco. de traseira. Exatamente
na tangência da curva 4 acelero
fundo e saio em quarta marcha

só indo engatar a quinta a 280

quílôme tros por hora, antes da

curva da ferradura. Corro mais '

100 metros, mantendo a marcha

e a velocidade, e começo. a freiar
para entrar a direita da ferradu-

.

ra. Continuo, freiando e vou

reduzindo a quinta para a quar
ta, terceira: e segunda. Assim,
então na ferradura a cerca de

163 quilômetros por hor� e. no

meio, tiro Q pé do acelerador.
Com isso, o Copersucar sai um

pouco de traseira e viro a dire

ção no sentido oposto ao da

curva para fora,
Já acelerando, saio da curva

derrapando de traseira a 186

quilômetros por hora em segun
da marcha. Engato a terceira e

logo .depois a quarta, acelerando
até aproximadamente 80 metros

antes da curva do lago. Começo
a freiar e reduzo para terceira.
Antes de terminar a curva, acele
ro fundo, chegando logo ,aos
,225 quílôme tros por hora. En

tão, engato a quarta marcha e

acelero. até a freiam antes dá
c urva do sol. Aí freio sem mu

dar de marcha e entro na curva a

239 quilômetros com o motor a

8.900 giros e corrigindo as der

rapagens corri o acelerador.
�a segunda parte da curva

mais fechada tiro o pé do acele
rador. Logo 'que a traseira derra

pa e eu completo a curva, acele

ro fundo e saio com a quarta
marcha engatada. Corno aí é
descida a aceleração é ultra-rápi-

'

da e eu chego a cem metros da
curva do sargento a 275 quilô
metros horários.

Tiro o pé do. acelerador e

freio com fo�ça, reduzo até se

gunda para entrar na curva a

164 qu ilômetros, Entro na curva

sem acelerar e o carro começa a

derrapar de traseira. Viro a dire

ção para o lado de fora e, no

meio da curva, acelero fundo

para, sair a 186 quilómetros ho
rários. Engato a terceira e acele
ro até a freiada da curva da

laranja, no qual chego a 9.200
rotações por minuto a 212 qui
lômetros horários. Dou um leve

toque no freio e entro na curva

a 196 quilômetros, aliviando. o
acelerador para provocar um)l
derrapagem com as rodas trasei
ras.

- A partir da metada da
curva acelero fundo e saio a 218

quilômetros. Continuo aceleran
do até o ponto de freada dê

"S", 70 metros antes da entra

da. Chego lá a 231 quilômetros
em terceira e freio com força,
reduzindo para segunda. Entro
na curva a aproximadamente
l,38 quilômetros acelero de leve,

Cartões qvc não concorrem. de acordo com os re

latórios dos 'computadores (Art. n9 9, Parágrafo 1 Q

da Norm> Geral dos Concursos de' Prognósticos Es
portivos). Os apostadores, cujos números dos cartões
constam da presente publicação e que não tenham
sido substituldos por outros. devem solicitar dos
respectivos revendedores a devolução da lmportãn
cia paga.

TESTE N9271

SANTA CATARINA
.'

20-00001 0587008 20-10048 0381989
20-00012 0463379 0382332
20-10018 0820163 0382998

0820978 0383083'
0821255 20-H)052 0399867

20-10019 0792867 20-10054 0121284
20-10030 0442474 20-10058 0331074
20-10033 0844523 20-10063 0300602
2()..íQ037 0415359 0301143

0415449, 20:10070 0142763
0417427. 20-10073 0226650

20-10043 0586273 20-10083 0388517

•

PARA·ALEGRIA DE TODOS
, .

A Ceisa está apresentando o apartamento certo
. . j

para �osso tempo.
O apartamento do tamanho exato que você precisa,

num dos lugares mais sonhados da ilha: Beira-Mar Norte.
O Edifício/Gemini é o resultado de

Ed. ,GEMINIum excelente projeto de liz, Cassol,
Monteiro . Arquitetos Associados, que' pensaram o

apartamento
,.

ideal para pequenas e médias
famílias, sem desperdiçar espaço, nem

beleza e conforto.

/

o Gemini terá dois blocos, com duas
entradas sociais. Uma pela Beira - Mar, outra
pela _

Almirante Lameqo,
Haverá um espaçoso salão de festas e

um terraço, com barzinho e tudo! P?ra. você
apreciar a paisagem e receber os" arnqos.

O Gemini terá também

playground, garagem, dois elevadores

p�ra cada bloco, central de gás
e mterfone com a portaria .

.

Em cada bloco, você pode
optar .entre apartamentos de dois ou três
dormitórios e áreas de 128,35 a 172,50
metros quadrados, incluindo a garagem .

Venha conhecer Gemini. lindos apartamentos,
em constante valorização, no ponto mais sofisticado
de' Floríanópolis.

dade, das 8 às 10h30m. Come
os exames médicos restantes es

tavam marcados para a prõxíma
segunda-feira, o !.ogador pode se
dedicar somente a física. '

Pelo seu longo período de
inatividade, Jairzinho recebeu
ontem a recomendação do. médi
co José Vicente de que não se

e x cedesse nos treinamentos,
pois o seu' reeondícionamento
deV'erá ser conseguido gradativa
mente. A advertência foi feita
logo após o jogador ter se quei
xado de dores no músculo da
coxa ao, terminar •

,
-

','

•

i
I

, ii
I

CONSTRUÇÕES E
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIÁRIOS s.A.

RUA ANITA GARIBALDI, 35" FLORIANÓPOLIS - 5DC
FONES 221756. e 22.1099

COMÉRCIO E
ADMINISTRAÇÃO
DE, IMÓVEIS LTDA.

, GRECI;-9 ' t ..

RuA :r'ENENTE' SILVEIRA - ED. APOLO - SOBRELOJA
FONES 22,5611 e 22.4951 - FLORIANÓPOLIS - se

, 'li, I
------------------------�==========�==========�-------
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Bastante lamentável a situa
ção criada pelo adiamento da

viagem do AvaÍ para o exte

rior. Triste porque se esperava
um pouco mais de reestrutura

ção. A idéia do clube viajar
para o Chile, onde ficaria

aguardando o deferimento da

CBD, contraria até normas in
ternacionais, instituídas pelo
Ministério dasl Relações Exte
J.iore's de todos os países ocí-

, dentais. A sugestão careceu de
fundos e bases, inspirada no

desespero criado pela falta de
coordenacão.

* * *

E o que aconteceu poderia
sugerir uma boa temática para
um livro de qualquer escritor.
Ele teria o nome de "Crises de
última hora "" algo parecido
com estas catastróficas obras
de Arthur Hailey,

* * *

Uma coisa parece estar re

solvida: há jogadores suficien
tes para a excursão. O que não
ficou esclarecido foi se' Balduí
no efetivamente assinou con

trato ou alugou seu passe, ou
também tenha assinado um

termo de compromisso. Esta
possibilidade' é mais certa, já
que alguns comentários davam
conta que o atleta liquidaria
tudo depois da viagem.

Na estória toda, o prestígio
do senhor José Elias Giuliari,
que postula um cargo na CBD,
foi lá embaixo. Um comentá
rio de um dirigente no final da
comédia: "Eu acredito que as '

falhas todas se devem à nossa

pouca experiência em transar
esta papelada lnternacíonal",
Plenamente justificada seria se

tudo tivesse sido organizado
com a devida antecedência.

* * *

A torcida que acompanhará
! hoje o jogo·entre o Intemacio-

,
nal.e a 1ssociação Chapecoen
se, tera um outro atrativo:
Marinho, que assinou ontem

, com o Inter e viqjou logo após

I
para a cidade do Oeste catari
nense. Marinho estava no Bar-

I
celona, do Espanha, que está
em segundo lugar no certam
nacional daquele pais.

Na manhã de hoje seria
realizada a primeira competi
ção do campeonato estadual
de remo. Foi suspensa há mais
de um mês, mas o Cruzeiro de
Joínvílle e os clubes de Floria
nópolis não sabiam, porque' a
Federação Aquática nada co

municou. Resultado: ontem de
manhã o Cruzeiro apareceu
com os barcos, num caminhão
alugado, e teve que voltar.
Outro resultado: eles trein-

. aram dois meses para a compe

I tição e agora não sabem quan

I do vão remar.

�------------------�

Chapecoense e Inter
fazem a festa do ano

Efetivamente, o Internacional fez seu

primeiro treino na sexta-feira, em seu

estádio. Jogaram durante.40 minutos, mos
trando muita. disposição. Suas duas mais

recentes contratações, Genau e �on,

Cbapecó (IX> enviado e special Mário
Medaglia) - Melhor p ara o técnico e

jogadores da Chapecoense, é claro, será a

vitória sobre o Internacional. Mas ninguém,
nem mesmo os diligentes, se preocupam
muito com isso e em todos esses dias que
antecederam a "maior festa do futebol que
Chapecó vai ver".

Desde o momento em que os dirigentes
do Internacional, invocando a condição de
clube campeão brasileiro exigiram a cota de
Cr $ 200 mil livres, o objetivo maior tem
sido arrecadar o dinheiro suficiente para
cobrir todas as despesas com a audaciosa

promoção.
'

Até ontem, nos cálculos superficiais
feitos pelos dirigentes da Chapecoense, este
objetivo tinha sido facilmente alcançado,
com a venda de Cr$ 300 mil em ingressos:
Cr$ 230 'mil apenas no. comitê instalado
por Heitor Pasqualitto no saguão do prédio
que futuramente será seu hotel, e o restan

te fora, por intermédio de colaboradores e

comércio local.
Mas Heitor Pasqualotto e o diretor de

futebol Nelson Delai estão absolutamente
convictos em suas, pretensões por uma

, renda de Cr$ 700 mil a Cr$ 900 mil: Para
tanto foram colocados à venda 4.500 cadei
ras nume radas ao preço de Cr$ 100,00: 7
,mil arquibancadas a Cr$ 50,00: 10 mil
gerais a Cr$ 30,00 e duas mil entradas .para
menores a Cr$ 10,00.
PREPARATIVO

Quem chega à cidade de Chapecó, tem a

impressão de estar em Porto Alegre nas

imediações do estádio Beira Rio num dia
de Grenal. Em cada esquina da Avenida
Getúlio Vargas, a principal da cidade,
foram espalhados pelas calçadas, chapéus,
bandeiras e assentos de espuma, do Interna
'cional e Grêmio. E desde a entrada da
cidade, quem chega pelo acesso da
BR-282 estão estrategicamente colocadas
faixas com os dizeres de' saudação do

"hepta campeão gaúcho e Campeão do
Brasil de 1975". Nas vitrines de quase
todas as lojas, a Chapecoense, colocou
cartazes anunciando o jogo da "máquina
campeã do Brasil". ' .

O gaúcho Santarém, técnico da Chape
coense, levou seus jogadores para o grama
do do estádio lndio Condá. Aliás, os

dirigentes do clube fazem questão de sali
entar que a festa de hoje não vai inaugurar
o estádio, mas apenas o gramado. Isto'
porque nem a metade das instalações dr
Índio Condá estão concluídas. E ontern..
enquanto vários operários tratavam dos
últimos detalhes, supervisionados por Cu-

mercindo Putti, administrador do estádio,
Santarém obsava o treino recreativo oríen

tapo pelo professor Jacó, preparador físico
da Chapecoense.

O técnico não fala muito das possibi'ida- ,

des de sua equipe, que afinal de contas-terá

hoje como adversário o campeão brasileiro.
Esta situação, aliada à qualidade técnica do
Internacional, não está preocupando mui-
to a Santarém e seus jogadores: "Tentare
mos surpreender o Internacional, nada mais

.

-

"

que ISSO.
,

Para tentar esta possibílídade, a Chape
coense vai se valer da experiência dos

jogadores, como Almeida, Valmir e Sérgio
Galocha, é do conhecimento de Santarém
sobre o adversário, adquirido quando era

'

treinador do Gaúcho de Passo Fundo.
O estádio Indio Condá (nome de um

cacique que habitava com sua tribo o local
onde está localizada a praça de esportes)
foi provisoriamente preparado para a festa,
com a colocação de arquibancadas de'
madeira, 3 cabines para rádio e uma cerca

de madeira toda em branco. A movimenta

ção 'do público hoje será controlada por
cerca de 100 policiais, a postos desde a

chegada da delegação gaúcha, que deverá
ocorrer .no aeroporto municipal e após na

.hospedagem do Estrom Hotel,
"O árbitro José Carlos Bezerra, convida

do Pela Chapecoense para trabalhar neste

jogo, chegou ontem à tarde por via rodoviá
ria, acompanhado do presidente da Fe dera

ção, José Elias Gíulíari, que vai participar
de uma reunião, com os clubes do Oeste

catarinense.
O time da Chapecoense já está escalado

.com Jair, Di, Almeida, Silva e Paulinho;
Rui, Pio e Sérgio Galocha; Jaírzinho, �?l
mir e Ivã. No banco ficarão Pompéía,
Valmir, Carlos, Zé Carlos, Ivã Segundo e

Miro.
. _

HOMENAGEM
Os portões do estádio IÍlQio Condá serão

abertos às 11 horas e o início do jogo está

previsto para as 15h30min. Antes, desde o

-mome nto da chegada do Internacional a
Chapecó, que acontecerá por volta das

llh30min, em dois táxis aéreos e um

Bandeirante da Transbrasil, serão homena

geados autoridades e membros da delega-
çãoVisitante. .

A Diretoria da Chapecoense preparou'
placas de prata que serão ofertadas ao

prefeito Altair Wagner; a João Valvite

Paganella, atual Secretário do Oeste; a

Plínio de Nês, ex-secretário do Oeste; a'

Eraldo Herrnann, ex-presidente do Interna
cional e ao zagueiro Figueroa.

Internacional tranq�il,o
e com todos os titulares

Animado com a contratação de Mari

nho, ontem pela manhã, o técnico Minelli

não vê maiores preocupações para escalar a
equipe que jogará hoje em Chapecó. Contu
do, alguns problemas se apresentam, como
é o, caso de Paulo Cesar, com o joelho
inchado e vetado, pelo departamento médi

co. Ele será subsituído pelo seu irmão,
, Borjão, que tem as características técnicas

bem diferentes e de qualidade inferior.

'Com apenas dez anos em Santa Catarina, a APLUB -

,Associação dos Proflssíonais Liberais Universitários do

Brasil, já está pagando os proventos ao primeiro associa
do, da Capital catarinense, a alcançar sua aposentadoria
pela' entidade, que é o De sembargador Osmundo Wander
ley da Nobrega, um dos nomes mais consagrados da nos-

sa magistratu ra.
'

QUEM�
Em sua longa carreira, toda ela dedicada à Justiça e ao

Direito, o dr. Osmundo Wanderley da Nobrega, foi-De
sembargador e Professor de Direito na Universidade Fe
deral de SAanta Catarina, estando, hoje, aposentado em

ambos os cargos.
Na magistratura, cem-talento e firmeza, galgou, um-a

-um. todos os degraus, chegando à Presidência do Tribu
nal de Justiça de Santa Catari na, o ponto culminante da
carreira. Foi, também, Presidente do Tribunal Regional'
Eleitoral do Estado.

.

Presentemente, por sua larga experiência, mesmo apo
sentado. o De sernbarqador Osmundo Wanderley da No

ponteiro esquerdo' e centro avante respecti
v amente, agradaram bastante Minelli e pos
sivelmente seguirão para Chapecó, mais

como observadores. \

- Mínellí acompanhou calmamente o cole

tivo, deu certa liberdade para os jogadores,
não fez muitas exigências e no final da

movimentação escalou o time para seu

primeiro -amístoso do ano. Formará com

Mania, Valdir, Figueroa, Bermínío e Vaca

ria; Caçapava, Falcão e Borjão: Valdomiro,
Flávio e Lula.

Minelli escondeu muito a relação dos

jogadores reservas, e acabou deixando tudo

para a manhã de hoje, no embarque da

delegação.

brega não conseguiu afastar-se das lides jur(dicas e, cons

tantemente, é procurado por advogados de todo o Esta
do, em busca de seus precisos e judiciosos pareceres jurí-;
dicas. "

OPINIÃO.
"

Ao atingir' sua apnsentadoria pela APL UB, o Desem
bargador Osmundo Wand,erley da Nobrega, declarou:
"Ao associar-me à APLUB, em 1965, ocupava, em cará
ter interino, o cargo de Diretor da Faculdade de Direito
da Universidade Federal de Santa Catarina. Nessa quali
dade, solicitado, e tendn em vista os nomes, altamente
qualificados, do Conselho De liberativo da APLUB, nãr
tive dúvida em recomendá-la aos oatarinenses. através de

declarações publicadas em jornais de Florianópolis".
"Ho je só tenho motivos para congratular-me por ha

ver assim procedido, ante o alto conceito q�e a APLUB
desfruta em Santa Catarina e a rigorosapontualidade no

pagàmento das pensões, concedidas com o m ínimo-:-de
formalidades e o máximo de prestesa, o que bem realça a

sua idoneidade".
.

Defende o Carlos Renaux a realização de jogos aos
domingos e ,q uartas ou quintas-feiras e apresenta Sua
razões: corri jogos também no meio das semanas o clUbe
participante dever� realiaar quatro fogos em casa e outros
tantos em campo adversário. Contaria desta forma Com

quatro mandos de campo e consequentemente com maior
receita para fazer face às eventuais despesas com o

Departamento de Futebol. Já se jogar apenas aos domingos,
seria mantido apenas duas vezes, encontrando assim maior
dificuldade para manter seus compromissos em dia.

FÓRMULA DE DISPUTA

Reunião define os critérios
do próximo campeonato'

No encontro foi decidido que o certame deste ano terá Apresentamos igualmente a fórmula de disputa que seria
15 clubes e mais o primeiro colocado e o vice da Taça. em três turnos. Se por acaso um mesmo clube vencer os três
Governador, que antecederá o campeonato. Como primeira' turnos, automaticamente s�rá declarado camp eão. Se um
medida, a Federação vai exigir das ligas a indicação até o clube vencer dois turnos, sairia para a final com a vantagem
'próximo dia 30 do corrente, dos clubes classificados para a de um ponto, podendo a decisão ser feita por um ou mais
fase final da Taça Governador. Durante o mês de fevereiro, jogos. Se acontecer um vencedor distinto em cada, turno, os
os clubes. finalistas desta Taça decidirão entre si duas vagas três disputariam o título entre si. Apresentamos ainda as

para o certame estadual. razões da disputa em três turnos distintos. O turno de zero

Outra decisão importante envolve as datas ou data para o ponto haveria sempre uma maior atração para o torcedor,
início do campeo nato estadual, que deverá ocorrer no dia 7 com a possibilidade de maiores arrecadações pois após cada
de março. Esta decisão tomada na reunião do Balneário turno haveria sempre renovados os ânimos dos dirigentes e

Camboriú teve votação unânime dos clubes, que atenderam torcedores para outras possibilidades de seus clubes. I

a sugestão apresentada pelo Carlos Renaux. O primeiro, segundo e terceiro turno obedeceria a

mesma ordem de jogos, apenas se observando a inversão de
mando. A tabela do último turno seria feita num critério de

justiça, a fim de não prejudicar os clubes. Como de praxe, a

Federação confeccionará a tabela e o regulamento do,
.
certame, baseada nesta exposição."

CALENDÁRIO DE JOGOS DO CAMPEONATO- 10.
turno - Início em 7 de' março (um domingo após o

carnaval)
Encerramento em 18 de abril (domingo de Páscoa)
20. turno - Início a 25 de abril (domingo)
Encerramento em 6 de junho (domingo)
30. turno - Início em 13 de' junho (d omingo)
Encerramento em 25 de julho.
'Para a fase final, estaria à disposição da Federação as

ãatas de 01/08/15/22 e 29 de agosto, podendo também ser

ocupadas para possíveis adiamentos de jogos.

Avai lamenta-se e

torna providências_

Em lugar' das costumeiras

movimentações, a manhã de sá
bado do Avaí só foi de redefini-

.do ter ligado a CBD, motivo
pelo qual o órgão máximo do
desporto nacional complicava a

liberação.
Para o presidente do Departa

mento Jurídico, Anatólio ('.ui
. marâes, os problemas matinais
eram poucos. Com o atraso da
saída ele agora tinha tempo para
providenciar sua viagem ao Rio
de janeiro, onde deverá tratar

da liberação da excursão. Tran

quilo, Anatólio defendia os atos
da .Díretoria porque, segundo
suas palavras, "o que a Direção
por pouco deixou de conseguir
ontem, seria um caso extraordi
nário em se tratando de tempo
de andamento de um processo
de liberação de excursão, além
do que, o espaço de tempo .com

que o clube contou para provi,
denciar toda a documentação
necessária, fazer os novos con

tratos de jogadores, foi' muito
pequeno e por isto; as falhas que
a Direção cometeu devem s'eI
entendidas por todos".

Itajaí(Sucursal) - Com exceção de Hercílio Luz e

Próspera, os demais clubes miados à Federação Catarinense
de Futebol participaram da reunião de sexta-feira à noite,
no Iate Clube de Camboriú, atendendo convocação feita

pelo Carlos Renaux de Brusque. A reunião contou com a

presença do presidente da Federação, José Elias Giuliari,
que durante todo seu transcorrer se limitou a ouvir

ponderadamente as questões levantadas pelos clubes e a

decisão final de acordo com um esboço apresentado
momentos antes da reunião pelo clube de Brusque.

O QUE SE DECIDIU

'DOCUMENTO
Reproduzimos, na íntegra, o documento apresentado

pelo Carlos Renaux, que foi aprovado:
"O Clube Atlético Carlos Renaux apresenta aos Senhores

Presidentes dos clubes que compõem o Conselho Arbitral
da Federação Catarinense de Futebol, para apreciação, a

fórmula e o calendário para a disputa do' Campeonato
Catarinense de 1976.

'

Ao apresentar a presente sugestão, chamamos a atenção
dos Senhores Presidentes de Clubes e do Senhor Presidente
da FCF da necessidade de um calendário que obrigue jogos
nos meios' da semana, pois entende o Carlos Renaux que o

nosso futebol, deficitário como os demais, principalmente
em razão das arrecadações quase sempre baixas, torna

necessária uma maior parcela de trabalho para os atletas.

Figueira começa com

as novidades
Amanhã será um dia bastante movimentado no Figuei

rense. Ontem terminãram a rotina dos trabalhos físicos com
Iberê Rosa e amanhã os jogadores serão entregues aos

treinador, quando serão iniciados os primeiros contatos

com a bola.

Nesta segunda-feira o' goleiro Romeu e o atacante' Luiz
Antônio, novos contratados, estarão se apresentando em

definitivo ao clube, agora o Figueirense parte em busca de
mais um' zagueiro, mas ainda não existe nenhum no me

relacionado.' O t
clube conta com poucos jogadores para a

zaga, e com o empréstimo de Raul para o Iguaçu, o

treinador terá como opção somente as adaptações de Caco e

Jorge Luiz, além de M>enda. '

A partir de hoje' o técnico começa a estruturar o time
visando a campanha deste ano, iniciando com os dois
amistosos que estão sendo programados contra os clubes
cariocas Flemengo e Fluminense. O Figueirense poderá
participar também de um giro por Brasília e Goiás,
respectivamente ..

Mas tudo ainda depende de uma definição de José Mauro

Ortiga, que está residindo em Brasília, encarregado de

acertar os jogos para o clube por ele presidido.

Apartamento de esmerada conclusão, ainda sem uso,
em prédio situado na zona considerada nobre (rua
Alm. Lamego), com área de 200m2, garagem, "Ii
ving", copa, cozinha, 3 dormitórios e mais dependt!n
cias de empregada, 3 banheiros, um lavabo, área de

serviço e de' recreio, etc. Tratar ao fone no. 22-2274.

çÕes com respeito aos planos da

Direção e do Departamento de'
Fu tebol do clube com vistas ao

adiamento da excursão.
.

Presentes ao estádio desde
cedo Anatólio Guimarães e o

preparador Dacica, além de um

grande número de torcedores

que esperavam os jogadores que
foram aos poucos aparecendo
muito surpresos' com o cancela
-rnento da excursão, alguns já_ �

haviam deixado a bagagem pron
"ta em casa.« Todos queriam sa

ber de detalhes e logo 'iam for
mulando hipóteses sobre os pos
síveis culpados de não liberação
da viagem pelo CND, Entre es

tas, a mais curiosa era dada por
Luiz Everton, um "expert" em

matéria de excursões, dizia que'
o problema todo se resuma ao

fato de o empresário do Avaf

VENDE-SE OU ALUGA-SE

CASA RIBEIRÃO DA ILHA - Cr$ 75.000,00
Uma casa (açoriana). restaurada, em terreno de 30

metros de frente (até a praia) por 100 metros de fun
do.

Entrada Cr$ 45.000,00 saldo em 6xCr$ 5.000�00
Tratar a rua Felipe Schmidt, 27,- Ed. DiasVelho

- Sobreloja - 15-16-17 ou pelos telefones 22-6551 e

22·3537 - R!:GIS IMÓVEIS - CRECI no. 58.

VENDE-SE APARTAMENTO DE FRENTE
rÓ.

PARA O MAR NA BArA NORTE
Situado no edltfclo "ANTARES'� - Apto. 701 - com 3

.

quartos, living}. banheiro, cozlnha] dependências completas
'. R/empregada, area de serviço, todo acarpetado, com garagem•.
Área: 158m2. .

.

ALUGA-SE CASA RESIDENCIAL C/TELEFONE
Situada li rua Assis Brasil, 30 - Ponta de Baixo - São José,

_ comi amplo ,living, 3 quartos, copa, cozinha, banheiro, com
garagem e telefone. Area da casa: 138m2, área do jardim:
360m2. Construjda de material e toda moblliada,

Informações: com Ernldio GeraldO Sada, nos teíetonesr-
22-3300 e 22-3089 [perfodo diurno) . ,

, APARTAMENT.O -:. 131 m2
COQUEIROS
VENDE-SE

Rua José Vale Pereira (Rua JuCa do Lói�e). Localiz� ,

do em rua arborizada. Perto da praia. 3 quartos; seJa,
cozinha, copa, 2 banheiros, dependência empregada,
área de serviço, Saragem. Primeira ocupação. Tratar
c/Darci -, fones 22-6500 e 22-6290.

A' •

�(
PEÇAS E VEIC,ULOS

&>. :.:�:':n.,." - Estrito

�
Fone:44:-9522

AGORA COM PLANTÃO
.

-
.

\ ".

PARA ASSISTENCIA
AO SEU VOLKSWAGEN

NOS .SEGU'INTES
HORÁRIOS:

SABADOS - 13:00hs. às 18:00hs.
DOMINGOS E FERIADOS - 8:00hs. às 12:00hs.
DIAS ÚTEIS 18:00hs. às 22:00hs.

REVENDEDOR AUTORlZADO

'COM' APENAS ,10 ANO,S'
EM' SANTA CATARINA,

APLUB JÁ COMEÇA A PAGAR APOSENTAD:ORI
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Lages transfere
carnaval para a

rua Nereu Ramos
Lages (Sucursal) - O Carnaval de rua desre ano poderá

ser na Nereu Ramos, po l' esta via estar localizada no centro

da cidade e possuir farta iluminação e visibilidade, além de

fácil escoamento do trânsito.
'

"

Na última reuníão da Comissão Organizadora do Cama-

I, val ficou decidido que não'seria aceita a sugestão para .a

AV enida Marechal Floriano no desfile das escolas de samba"

por ser �fasta�o do centro ,e principalmente .porque esta

escolha ina ferir os conservadores, que sempre tiveram o seu
I,

'carnaval de rua na praça João Costa, hoje em obras para
construção do co. E depois, a rua Marechal Deodoro

sozinha não reúne condições por não escoar o trânsito.

Nesta reunião também foi debatida a realização de um

bailé" público, .
onde a renda reverterá em benefício das

Escolas de Samba que participarão, ensaiando os compo

néntes encarregados da música da festa.
Tais projetos serão decididos na próxima reunião da

, Comissão, ainda nãomarcada, pois na ocasião da última não

estiveram presentes todos os seus membros.

Estudantes de Joinville
fazem estágios no ,ITA

J

Joinville (Sucursal) Alunos formados em eletrônica no

Colégio Técnico Joinvillense farão 'estágios no Instituto

Tecnológico da Aeronáutica - ITA - em são José dos
Campos, São Paulo, para serem aproveitados depois na

Estação de Pesquisas Eletrônicas? que será instalada em

Itajaí. I

Para tratar desse assunto esteve em Joinville, no início da
) .

semana, o major Edsel de Freitas Coutinho, assessor de

telecomunicações do Centro Técnico Aéreo Espacial do

I Ministério da Aeronáutica, onde manteve contatos com o

Professor Guilherme Guimbala, Diretor do Colégio Técnico
� Joinvillense.

No dia 26, o major voltará a Joinville para manter

contatos 'com os interessados no estágio em São José dos

Campos, no ITA.
'

,PEDAUNHOS � LANCHA
MÚSICA AO VIVO

COZINHA INTERNACIONAL
APARTAMENTOS - VISTA PANORÂMICA
DE TODA LAGOA' - PREÇOS MODlCOS.

É O que oferece o

Restaurante CORUJÃO na Lagoa
em {ren,te ao Posto.

CASA DAS CHAVES
E FECHA'DURAS DE
FLORIANÓPOLIS. LTDA.

RUSTICO - COLONIAL
"CROMADOS

,

Verifique nossos preços.

Faz-se cha�es- na hora_e atendemos.a
domicilio. Fone: 22-3879

Ãua Araújo Figueiredo, 7

LEILÃO JUDICIAL

RIO DE JANEIRO RIO DE JANEIRO

(,AVIÃO
Marca Cherokee-180-C, fabricação' Piper Aircraft Corpora
tion Piper, categoria privada, p/indústria e comércio, 1 tripu
lante e 3 passageiros, inteiramente equipado e podendo ser
visto na pista do Aeroporto Santos Dumont, no Rio de Janei-
ro- RJ. '

Será vendido em leilão [udlcíal 5a. feira, 5 de Fevereiro, às
16,00 horas, rio Rio de Janeiro, à Av. Rio Branco, 156 -

210. - Gr. 2.124/28� .

Mais .lntormações com o, Leiloeiro LEMOS, no' endereço
acima ou pelos tels, 252-4595 e 222-0742 - Rio de Janeiro -

RJ.
'

Atualmente em fase de expansão, 'necessita locar área
aproximada de 7bOm2. para instalar seus equipamentos e ad

I ministraçã"o.
Os interessados poderão procurar a sede do Palo, à .ruas

Trajano no. 16 - 30. andar das 10 às 19 horas, ou telefonar
para 22-1900 e 22-1698.

DATAPREV
Empresa deProcessamento de Dados
da PrevIdênCla'5QC1a1

POLO REGIONAL DE

FLORIANOPOLIS

Consumo de bebidas aumenta em Ararancua
Araranguá (Correspon

dente) O araranguaense, que
se mistura aos turistas nos

meses de janeiro, fevereiro e

março, dado a maior procu
ra às praias, está consumin
do mais refrigerante do que
bebida alcoólica, informam
os distribuidores Avelar e

Costa & Cia. Os refrigeran
tes, destacando-se guaraná,
pepsi e coca, dobrou a ven

da com relação ao 'ano de

75, em 100% e elevam o

número de 15 mil para 28 e

30 mil garrafas em janeiro
de 76. Vem depois o consu

mo da cerveja, que substitui
o c hopp, 'que tem pouca
saída tanto na cidade como

'

nas praias.

Durante o dia, segundo
os proprietários de bares e

lanchonetes da cidade e das

praias, 'o consumo de refri

gerante tem a preferência de

adultos e jovens, mas entre

o horário de 11 e 12 e das
18 horas em diante, a juven
tude prefere a caipirinha no

lugar do chopp. Conforme
um .distribuidor local, que
possui destilaria de aguar
derite, a venda de produto'
na região' chega a surpreen
der a da cerveja. Quanto ao\
uísque continua com venda

normal, mas não chega a ser

bebida preferencial', disse
ram os garçons. E o mesmo

é consumido mais durante a

noite, nas boates das praias.

acampa desfruta da prática
de esportes durante o dia e a

noite, até ao horário de 23

horas, permitido para uso da
sede do camping, faz predo-.
minar o jogo de damas e

c artas, acompanhados de
uma "c aipirinha" e raras ve

zes por uma dose de uísque,
depois a juventude se reco

lhe, havendo uma preferên
cia para as danças nas boa

tes, dos que estão na faixa

Pela ordem, garantem os

distribuidores, o refrigerante
é a bebida preferencial, vin
do depois a cerveja e como

aperitivo, a "caipirinha",
feita com cachaça ou bacar
di e que toma conta dos
bares e lanchonetes no sul,
O chopp é procurado em

todos os estabelecimentos,
mas, devido a dificuldade de

'instalação e conservação,
não é distribuído nos bares,
sendo apenas vendido para

particulares por ocasião de
festas ou reuniões, disse o'

revendedor Brahma da cida
de,

q>MPORTAMENTO
. No Camping 'Morro dos

Conventos, a juventude que

o movimento cai vertigino
samente. As sedes sociais
das sociedades que mantem

boates na cidade, 'param de

funcional' de janeiro a mar-

.ço, por falta de frequência
dos sócios' que vão para as

praias, reabrindo suas pistas
de danças a partir de abril,
disseram os presidentes de
clubes sociais da cidade.

seu maior consumo, vindo

depois os refrigerante, pois
seu proprietário não serve

bebida alcoólica, somente

na parte superior onde há
,

I

pista de danças, separando o

movimentado barulho, do
"boliche" pelas danças atra

vés de orquestras e "conjun
tos de danças" .contratados.

No Arroio do Silva, a

prefetência da juventude é
, pelo futebol de salão notur

no nas quadras de esporte
no centro da praia, vindo

depois a preferência pelo
boliche do Ciclone Clube,
onde vai até altas horas da

noite, tendo ali, a cerveja o

Durante o d ia, mesmo

nas primeiras horas, nos es

tabelecimentos que ficam na

frente da praia, onde se

aglomera o banhista, a pre
ferência .recai para a "caipí
rinha" que domina o movi

mento de bares, disse o ge
rente do Palace Se ain.

hectaria ':·dos 18 anos, en

quanto os que ficam nos .} 4

anos de idade, quando não
se recolhem, vão acornpa-:
nhados de seus pais para as

diversões notur;as l�as boa
tes das praias, pois na, cidade
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Europeus
+' I

passam. renas
no Mar ro dos
Conventos,
no Sul de SC

o Morro dos Conventos transforma-se
este ano num dos locais

de maior atração turística de
, Santa Catarina, com grande
afluxo de turistas europeus.

Aratanguá (Correspondente) - Centenas de veranistas
oriundos principalmente de São Paulo e Rio Grande do Sul
e de alguns países da Europa como Alemanha e Suíça, estão
acampando no Balneário Morro dos Conventos, situado no

município de Araranguá, provocando um engarrafamento
no trânsito da cidade devido ao afluxo de veículos e

lotando quase que por completo os postos. de gasolina.
Além de gaúchos e paulistas, estão afluindo ao Balneário
veranistas procedentes do Rio, Brasília e Minas Gerais e que
instalam suas barracas e traillers nas lagoas e orlamarítima,
pois os bosques que circundam o Morro. dos Conventos
estão completamente tomados pelos campistas.

Segundo Romeu Seelig, relações públicas 40 Camping
Morro dos Conventos, "a temperatura que atirtgiu 36 graus
à sombra declinando logo em seguida entre 19 e 21 graus
com umidade relativa do ar de 91 graus, provocando uma

frente fria na região, não prejudicou a frequência de
campistas no Morro dos Conventos".

- Existem veículos de todas as partes do país, sendo que
50% deles pertencem ao Rio Grande do Sul, vindo em

seguida, veículos de São Paulo, Rio de Janeiro, Paraná,
Santa Catarina, e até da Suíça, Alemanha.e Argentina".
Informou que "os 28 mil metros quadrados de bosque e

atrações do Morro dos Conventos continuam lotados no

período de segunda-feira a domingo. Diante disto, o Grupo

Colchão Pedroso Luxo.
O mais alto' do Brasil.
16 cms de altura.
Bordado. Tecido exclusivo,
Para casalou solteiro.
Fabricado sob medida,

Colchão ANATOM GRAN LUXO
Ortopédico, Anatômico,
Garantia de 15 anos.

Ideal para minorar os males
da coluna.
De 1.450,00 por 990.00

Colchão ORTOPIRA LUXO
Espuma com altura ideal.
Bordado. Tecido especial.
De 550,00 por 350.00

UMA SUGESTÃO:- MINI-SOFÁ PEDROSO,
O móvel mais versátil do mundo. Com um conjunto
de sofá e duas poltronas, você pode transformá- los
em duas camas de solteiro ou uma cama de casal.
Ocupa pouco espaço. Dá muito conforto e beleza,

Revestimento em veludo, nylon ou courvin,

) É o mais recomendado para hotéis, colégios,
hospitais, pequenos apartamentos, casas de praia, etc.

As cores você mesmo escolhe. E tem' �4 meses

para pagar,
De 950,00 agora por apenas700.00

Diomício Freitas já manifestou o desejo de expandir as

instalações 'do camping na área, tendo iniciado a preparação
de novos locais a fim de permitir melhor acomodação aos
turistas que aqui chegam".

O Supervisor da Turismo Morro dos Conventos, Eduvir
ges Pires, disse que "após as 23 horas, ninguém mais sai dos
bosques. Então fechamos todas as dependências da sede
social, assim como bares, cantinas, mercado, piscina, bar
bearias, lanchonetes, quadras de esportes, permanecendo
abertas à disposição dos campistas, os plantões.da portaria,
farmácia e médicos".

aulas de técnicas cirúrgicas, afirmou que "o Camping Morro
dos Conventos é um verdadeiro paraíso, não faltando nada,
desde os requisitos essenciais de infra-estrutura até o calor
humano, onde se veraneia e se confraterniza. Há cerca de
vinte anos que venho acampando desde Brasília até o

Paraguai, Uruguai e Argentina, e só encontrei instalações
semelhantes em Punta deI Este e São Rafael no Uruguai.
Sempre acampoacompanhado do meu trailler e que pode
acomodar até seis pessoas. Não gosto de confundir campis
mo com turismo barato. Ensino meus filhos e minha esposa,
que sempre me acompanham a consertar as instalações do
trailler e' outros reparos do automóvel e cozinha, pois
devido à mão-de-obra caríssima, não posso depender de
outros em qualquer emergência, mesmo quando se trata de
consertar uma perta um telev isor, trocar uma lâmpada ou

reparar lima peçá qualquer, Por isso ensino meus filhos a

trabalhar e se defender e o faço quando estou veraneando
com milha família cumprindo o roteiro Sul com com
automóvel e um traíller para seis pessoas".

- Acho muito barato acampar em Araranguâ pelo que
oferece o Camping, pois nos outros onde já acampei são
caríssimos e poucos frequentam". .

. Segundo os pr6prios funcionários do Camping Morro dos
Conventos, "os médicos que aqui chegam acampam e

trabalham, atendendo no próprio local os casos de ernergên-
I

Se você dorme mal, suspeite do seu colchão!
E le não é o colchão certo para o seu repouso, Pode ser duro demais.
Ou muito mole. Talvez seja macio. Até demais: Ou de menos. Seu corpo,

porém, exige o meio' termo. Nem mais, nem menos. Investigue.
Analise. Siga as pistas. O seu colchão é suspeito por você levantar
cansado, dolorido, sem ânimo, começando o dia mal humorado,
criando atritos ao invés de plantàr amizades,
Os reflexos de uma noite mal dormida se fazem sentir na sua

saúde. No trato com os familiares. Com os amigos.
Com os clientes, PEDROSO permite que você escolha
o bom, o melhor colchão para você mesmo.

Pa�a seus filhos. Um bom colchão para muitos
e muitos anos de sono tranquilo, reparador.
Um colchão certo para usar na cidade,
na casa de campo ou de praia. Sim.
Porque na praia você dispende mais

energia. Cansa mais. Precisa
dormir mais e melhor.

Repousar completamente
Vá até o PEDROSO,
Ali você verá o

ma ior estoque
de colchões
do Brasil.
E das melhores
marcas

nacionais.
Como estes,
por exemplo,

PREFEIttNCIA -

O campista Rui Ruper Rolin, natural do Rio Grande do
'Sul e funcionário da Fazenda Estadual daquele Estado,
disse que "sempre escolhi o Morro dos Conventos para
acampar devido à segurança e tranquilidade que oferece o

local. Já acampei em vários estados, mas não encontrei
nenhuma instalação adequada como a do Morro dos
Conventos. Em Osório e Torres s6 existe o nome de
camping, pois oferece meia dúzia de chuveiros numa área
aberta Sem as características essenciais para que Se possa
taxar como local de campismo",

O paulista Antônio Geraldo Netto, médico e professor
da Universidade de Medicina de São Paulo, onde ministra

-s..�
PEDROSO

MOVEIS E TAPETES
Dr. Murici esq. Pedro Ivo

Fones: - 23-6854 - 22-2075
CURITIBA -

R, Santos Saraiva, 49' -

Fones: - 44-1389 - 44-2517
Estreito - Florianópolis

da que aparecem Às vezes quando surge um problema :

gravíssimo de doença, os médicos se prontificam em
atender' e resolvem num pequeno espaço de tempo o

problema, evitando o deslocamento para os hospitais da
cidade. Dias atrás uma menina foi socorrida quando

I

apresentava sintomas de vômitos, pois tinha viajado 12
horas consecutivas".

- O médico que acampa no Balneário é o nosso aliado, o
mesmo acontecendo com outros profissionais, bastando I

para isso que haja tranquilidade e confraternização",
I

PREÇO
O Camping Morro dos Conventos oferece aos veranistas'

37 chuveiros internos e externos, lavatórios, luz nas

barracas, mercado, farmácia, enfermaria, churrasqueiras,
cobertas, fogões a gás, lanchonetes, barbearias, quadras de
esporte, sauna masculina e feminina, piscina, salas de jogos
e de leitura.

Segundo os veranistas, a diária no Camping é relativa
mente barata, custando Cr$ ,15,00 para adultos, sendo que
para crianças menores de oito anos a refeição é gratís, A '

sauna está custando Cr$ 10,00, patins Cr$ 15,00. O vera,
nista 'pode adquirir !fneros alimentícios no próprio local de
acampamento. I

REPRESENTAÇÕES

E mais: descontos de 20% a 40% em toda a linha de colchões,
E mais: 24 meses para pagar. Entrega imediata em qualquer quantidade,
E ainda colchões para hotéis, hospitais, colégios, casas de praia ou campo.

Representarite autônomo, registrado no COR
CESP, sob no. 2059, aceita representações pa
ra a praça de São Paulo dos seguintes artigos:
Pratos - Talheres - Cutelarias - Ferragens
Ferramentas e todos os artigos domésticos em

geral. Carta' para Demétrio Pastana. Rua Maes
tro Cardim, no. 1.190. São Paulo.

EMATIC CATARINENSE S/A

C.G.C. No. 82.901.000/001-27

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDlNARIA

EDITAL DE CONVOCACAO
São convidados os Srs. Acionistas da EMATIC CATARINEN
SE S/A,' a comparecerem em sua sede social, a .Rua Felipe
Schrnidt, no. 58 - 90. ando sala 903, nesta cidade de Floria
n6polis, no prôximo dia (3) três de fevereiro de 1.976, as dez
horas afim de reunidos em Assembléia Geral Extraordinllria,
deliberem a sequlnte ordem do dia:

.

a) Aumento de capital social, de Cr$ 4.000.000,00 para
Cr$ 5.000.000,00 mediante a captação de incentivos fiscais
(lCM).

b) Assuntos diversos de interesse social.
Florianópolis.21 de janeiro de 1.976

Ematic Catarinense S.,A.

EMATIC CATARINENSE S/A
C.G"C. -No. 82.901.000/001-27

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAC-ÃO

São convidados os Srs, Acionistas da EMATIC CATARINEN
SE S/A,' a .comparecerern em sua sede social, a Rua Felipe
Schmidt, 58 - 90. andar - sala 903, nesta cidade de Floria
nópolis, no próximo dia (3) de março de 1.97f?, as dez horas
afim de reunidos em Assembléia Geral Ordlnãria, deliberem a

segu inte ordem do dia: '.
a) Aprovação dos Balanços e contas do Exercfcio de 1.974
b) Eleição dos membros do Conselho Fiscal.
c) Assuntos gerais de. interesse da sociedade..

.

Acham-se à disposição dos senhores acionistas na sede social,
todos os documentos de que trata o artigo 99, do Decreto Lei
no. 2.627 de 26 de setembro de 1940.

Florianópolis, 21 de janeiro de 1.976
Ematic Catarinense S.A.

COMUNICADO

Comunicamos aos senhores leitores, anunciantes e
clientes do Jornal VENTO SUL e da Agência de pro
paganda PRQMARK LTOA, e a quem mais possa in
teressar, que o Sr. ARISTIDES PEREIRA não mais
integra o quadro de dirigentes, das referidas Organiza
vões; tendo se desligado das mesmas no dia 21 do
corrente mês.

.

Florian6polis, 21 de janeiro de 1976
Oscar João Oeucher "

Diretor Presidente do Jornal Vento Sul
e Agência de Propaganda Promark Ltda.
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habitação dos

mineiros no Sul

AT�NÇÃO VERANISTAS
Madeiras e Materiais para Construção.
,Entrega a DomicWdem Qualquer praia.

,

f1:

Criciúma (Sucursal) - Com o

objetivo de melhorar o nível
sanitário dos 5.100' habitantes
concentrados no Núcleo Habita
cional Cidade dos Mineiros, a

seis quilômetros do centro urba
no da· cidade, foi fumado em

Florianópolis, .convênio entre a

Secretaria da Saúde, a Prefeitura
Municipal de Criciúma, a Com
panhia de Habitação do Estado
de Santa Catarina e o Conselho
de Moradores do Núcleo, através
-do qual a comunidade receberá
assistência integral a ser desen
volvida no Ambulatório de Saú
de Pública que será instalado no

local.

"f.

COMPROMISSO
Conforme convênio, a Secre

taria da Saúde coprornete-se a

instalar o ambulatório e execu
tar o atendimen to médico, vaci
nação e outros serviços. Assim,
ficará.responsável pela contrata

ção. do médico, fornecimento de
material às atividades ambulato
riais e medicamentos básicos pa
ra distribuição gratuita, bem co

mo os produtos destinados a

vacinação . de rotina. Também
deverá encaminhar à unidade
sanitária da municipalidade os

pacientes que necessitem de exa

mes la:boratoriais e, por último,
desenvolver atividades de orien

tação e supervisão técnica dos
serviços ambulatoriais.

Pelo mesmo convênio, a CO
HABjSC cederá local que preen
c ha os requisitos necessários exi

j'

PHILlPPI & cu
a casa do construtor

Centro, Estreitov-. Sal. Camboriú -'Tubarão.
Tel, 44.1811 - 44.1790 - 44.1080.

• compacta, exige mínimo de'espaço.
• atinge 300°c praticamente
sem pressão
e sem perda de calor,

• manutenção fácil.
• vapor ou óleo,

I
I
I
I
!
,.
I
I �

/

gidos pelo Departamento Autô
nomo de Saúde Pública, assim
como o mobiliário necessário ao

funcionamento do ambulatório,
ficando ainda responsável em

planejar e orientar a participa
ção da oornunidade por intermé
dio do Conselho de Moradores.

DESPESA
Caberá à municipalidade, além
de contratar duas pessoas para
atender as atividades de auxi
liares d e saúde pública, arcai

com as despesas referentes a

impostos que recaírem sobre o

imóvel e taxas como de consu

-mo de água, energia elétrica e

limpeza pública,
Ao Conselho de Moradores

do Núcleo Habitacional Cidade
dos Mineiros, caberá' acornpa
nhar :o desenvolvimento das ati
vidades do ambulatório, infor
mando e dando sugestões aos

convenentes, trimestralmente ou

sempre que se fizer necessário,
e, ainda, participar das tarefas
de conservação do imôvel.

RENOAÇÃO
O convênio firmado entre

e sses órgãos públicos terá a vi

gêncía de um ano, podendo ser

renovado pelo prazo de mais um
ano, através de termo de prorro
gação.

Por outro lado as despesas
que caberão ao Estado, em de
c orrência da assinatura do con'
vênio e correção por. conta do

orçamento do Departamento
Autônomo de Saúde Pública -

DSP. conforme prevê o projeto.

�c: Si�'���d!·a.
�� indústrias metalúrgicas,
� de santa catarina

i:

r
I,

C.G.C.MF/no.82.612.532/0001-44
CAPITAL AUTORIZADO Cr$ .35.000.000,00
CAPITAL REALIZADO Cr$ 2.405.000,00

AVISO
�AOS

ACIONISTAS
Convidamos os' senhores acionistas

desta Sociedade a exercerem dentro de
30 dias da publicação deste aviso, o seu

direito de preferência na subscrição do

aumento de capital de

Cr$3.169.000,00, pelo lançamento de
3.169.000 ações ordinárias, todas com

valor nominal de Cr$ 1,00 (hum cruzei
ro) cada uma, autorizado pela Reunião

.

da Diretoria de 05.01.76.

Joinville, 21 de janeiro de 1976
-

A Diretoria

Mendi'gos, de Tubarão querem que
população cumpra promessa logo

Konder inaugura dia

31 novo sistema de

Tubarão (Sucursal) - Embora a Prefeitura Municipal
tenha se mostrado bastante preocupada com a assistência ao

menor desamparado, criando vários planos de prevenção à
marginalização, que até o momento funciona com oportuní
dade.. Tubarão ainda não encontrou. a solução para a

mendicância dos adultos e me nores imp ossibilitados d
trabalhar. Eles ficam diariamente defronte os bancos e

outros locais de' maior movimento, onde vão retirando as

suas rendas' mensais, geralmente além de 600 cruzeiros,
segundo informam. '

Além daqueles mendigos que são naturais de Tubarão, a
cidade se vê invadida ultimamente por pedintes que
procedem de localidades vizinhas, como Gravatal, Arma
zém, Jaguanina e outras cidades.

Estes alegam, quando indagados, que recorrem à Tuba
rão porque em suas localidades não existem estabelecimen
tos bancários, que' são as melhores fontes, uma vez que
normalmente as pessoas que lá comparecem para receber,
saem com moedas e estas habitualmente são oferecidas aos

que se encontram à porta, surgindo como necessitados.
"Viver só da mendicância, a perambular pela rua, não dá

uma boa renda, "afirma um deles, dizendo também que o

mais correto é se fixar num determinado ponto, pois ali ele
se torna conhecido e pode faturar dobrado.

A fórmula do "Ponto" dos mendigos já é adotada em

Tubarão há muito tempo, e existem mendigos que se

estabeleceram defronte aos bancos há mais de 5 ános e

somente trocam de lugar quando .o estabelecimento se

transfere para outro local.
Os guardas, funcionários e a própria gerência já possuem

conhecimento dos mendigos que ficam a sua porta, chegan
do até mesmo a estranhar a ausência quando algum deles
falta ao "expediente".

Assim como entre os 'engraxates, vendedores, motoristas
e em outras profissões, face ao número de pedintes, são
bastante disputada essas vagas para o estabelecimento frente
ii um banco, '

Eles nunca chegam a-criar tumultos, mas sempre que

aparece um mendigo estranho, fiCaI? a "g elá-lo" o tempo
todo, até que este se sinta desambíentado e procure outro

local, ou fique então a perambular pelas ruas da cidade,
como fazem os não estabelecidos.

água em ConcórdiaPROMESSAS
Ainda que frequentemente os pedintes tenham recebido

atenções de pessoas que se prontificariam em procurar-lhes
ruma solução, junto às autoridades do município, e até em

âmbito estadual, eles não tiveram até hoje o cumprimento
de qualquer dessas promessas, mas não perdem ainda assim
as esperanças.

"Acreditamos que o dia chegará em que não precisare
mos mais nos preocupar de ficar, de sol a sol e sob chuva,
esperando o favor de cada um que se disponha a nos

oferecer uma dessas moedas que vão formando o nosso

ganho e o sustento de nossas famílias". Estas palavras
partem de um pedinte que preferiu omitir seu 'nome,
temendo ser prejudicado no caso de surgir algum benefício.

O tubaronense não protesta com veemência à mendicân
cia, mas alguns emitem opiniões a respeito. Anselmo Freitas
de Souza, que diariamente vai aos estabelecimentos bancá
'rios acha a atividade da mendicância perfeitamente correta:
"Eles não têm culpa de serem. prejudicados por defeitos
físicos, que os impossibilitam de trabalhar.
"Acho justo, pois, que peçam para aqueles que têm

recursos, pois só assim nâo ficam tentando a conseguir o

dinheiro por meios ilícitos, como furto, logros, etc" ...
Para Luiz Gomes, a mendicância já está tomando outros

rumos e deveria ser buscada uma providência. "Existem
pedintes aí, se sabe perfeitamente, que possuem até
terrenos e outros bens: Eles somente ficam a mendigar para

, não ter que trabalhar. Criam um aspecto de pobreza para
enganar o povo e tiram a oportunidade. de alguém que
certamente tem maior necessidade".

Acredito que se a Prefeitura fizesse uma ficha de cada
um deles, sabendo de 'suas verdadeiras necessidades, seria
reduzido o número de pedintes, principalmente das vindas
de outras cidades, que já invadem Tubarão". Além.destes
problemas, amendícâncía sofre também outra crítica, que é
a de estar a atrapalhar aos pedestres, ocupando as calçadas
com seus carrinhos, bicicletas e outros meios que utilizam
para a locomoção. '

I

"Acho que deveria haver um local destinado para eles,
no caso umas banquetas, que ficariam colocadas encostadas

. às paredes e evitando que se espalhassem por toda a calçada:
dando um aspecto.desagradável para a.cidade".

Concórdia (Correspondente)
- O Governador do Estado,

acompanhado do presidente da

Casan, Nabor Sch1ichting, estará
em Concórdia dia 31 de janeiro,
quando será inaugurado o novo

sistema de tratamento de água
da cidade. O sistema compreen
de captação de água no Rio
Suruví, distante 4 quilômetros
da estação de tratamento, e

completo sistema com nova rede
de distribuição que será interli

gada às redes existentes.
A estação terá capacidade pa

ra 108 mil litros de água por
hora, enquanto que o atual siste
ma fornece somente 55 mil li-:
tros horários e não atende a

forte demanda. Em Concórdia
existem hoje 1.900 ligações, sen
do que só nos últimos 5 meses .

houve o acréscimo de 450 liga-

-ções, O novo sistema de filtragem
será por gravidade, usando cloro
líquido e aparelhagens de análise
bacteriológica da água, bem co

mo outros equipamentos' impor
tados que proporcionarão abun
dância e boa qualidade.

RODOVIÁRIA
O prefeito Neudy Primo Mas

solíni reuniu-se anteontem com

assessores e representantes das
seis empresas de transporte cole
tivo que funcionarão na nova

Estação Rodoviária de Concór
dia, ocasião em que foram toma

das as últimas providências para
o início de atividades dessa Esta

ção Rodoviária, dia 2 de feverei
ro próximo.

No ato' da inauguração da

Rodoviária, as empresas de

transporte coletiyo oferecerão
uma chopada a todos os presen
tes.

Lages lança campanha
para conservar bairros

Lages (Sucursal) - O prefeito
em exercício, Dirceu Carneiro,
no último dia 20, fez o lança
mento oficial da 'Campanha inti
tulada "Viva seu bairro". Esta
campanha, iniciada nos bairros

Guarujá, Santa Maria e Conta
Dinheiro, tem por objetivo, ...

.' dições, extensivas ainda a outros

bairros da cidade.
Os serviços prestados na cam

.p anha compreendem capina,
abertura de valas, coleta tempo
rária de lixo, desobstrução e

construção de bueiros, serviços
de hortas, jardins, encascalha
mento, pintura de casas, recrea

ção, levantamento do número
'de analfabetos existentes no lo
cal, colocação de lâmpadas e

outros serviços.
.

.
conforme explicou o prefei

to, atender os locais mais casti

gados pelas chuvas e intensificar
os serviços de melhoria de con-

.orestaurantequevocêesperava:
HOLIDAY.CENTER
emCanasvlelras.

Já está funcionando em Canasvieiras o
Restaurante HOLlDAY CEN,TER com o requinte
que você esperava: ar condicionado, som stéreo
em todos os ambientes, excelente serviço à Ia
carte e de pratos típicos da Ilha. Além do
Restaurante de classe internacional você disporá
também de uma choparia e u ísqueria -

recantos agradáveis para o bate-papo com os

amigos -, salões de banquetes e convenções.
O Restaurante HOLlDAY CENTER tem a

classe que você merece e fica numa das mais
belas praias da Ilha - a internacional.
Canasvieiras.

1'''1 ,HOLIDAV
.. ·.CENTER

Informações: Florianópolis - Rua Anita Caríbal
di, 10, fone 22-4785 ou Canasvieiras - avenida

Principal s/no. - fone 66-271

�----------�------�----------------------------------------------------------�---------------!
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Entre -duas passagens pelo Internacional, onde foi tri-campeão, Gainete esteve no Vasco da Gama, ano da conquista da Taça Guanabara.

boa educação e me pagaram
sempre os estudos, apesar de,
nem sempre, eu ter sido um

bom estudante...
RCF - Pompoquinha que o

diga•••
GNNE}'E - É. Mas, mesmo

assim, consegui tirar o ginásio
aqui e quando fui pro. Rio Gran-:
de do Sul já saí praticamente
'formado em contabilidade -

terminei o terceiro ano lá - e,

daí pra frente, depois que fui
pra Porto Alegre, comecei tiran
do Educação física, mas tive que
parar e, po steríormente, fiz o

vestibular pra Economia, me

formei e, em 67, ingressei 'de
novo na Educação Física', me

formando em n. Graças ao

futebol consegui conciliar uma

porção de coisas, tendo conse

g uido tirar dois cursos superio
res.

RFC - E chegaste a exerce:

alguma coisa, relacionada à Ec o

nomia?
'

GAINETE - Não. Mas, em

compensação, ela me foi útil na
minha própria economia pes
soaL.

RCF - Mas, mesmo tu nâo
pensando em fazer disso uma

profissão, tu sempre praticaste
esporte.nê?

GAINETE --: Ah, sim. Sem

pre pratiquei esporte. Quando
não era futebol, era futebol de

salão, basquete, que era o espor
te, que, na época, mais agradava
o pessoal jovem daqui de Floria
nópolis. Depois que entrei no

Catarinense joguei na liga me

nor, na liga maior, naqueles tor
neios contra internos, semi-in

ternos, que eu fui também, nós,
né?

r

.

RCF - �. E tinha as ligu1-
nhas,

GAINETE -

..• as liguinhas
do padre \Cardoso, do padre
Montenegro ...

RCF - s. Eu até me lembro
uma vezque o Padre Jeremias,
Pompoquinha te chamou, quan
do, em vez' de estar estudando

para uma segunda época, tavas

jogando bola e te disse: "Assim
você não vai longe•••

" Mas pare
ce que o vaticínio dele não foi
muito correto.

GAINETE - Mas na época

valeu. Porque levei pau de novo

e português.
RCF - Mas vamos pra frente.

Só que tem um negócio aí que
,eu quero te perguntar antes que
a gente passe para outros tem-.

poso Como é que era mesmo a

situação quando 'tu entraste no

Paula Ramos, "não-amador",
explique isso aí direitinho pra

gente?
GAINETE :- Naquela época

,existiam três categorias, ou me

Ihot, dizendo, quatro: juvenis,
amadores, não amadores' e pro
fissionais. Não-amador seria o

caso do atleta que jogasse em

equipe de profissionais, sem per
ceber vencimentos, ou salários.
E era o ,meu caso. Eu joguei
naquele ano de 59 pelo Paula
Ramos e.não 'recebia nada, afora
o "bicho", quando a gente obti
nha alguma Vitória. Com esse

problema de sair da categoria de
amador pra não-amador eu perdi
a regalia que eu tinha de poder
continuar praticando futebol de

salão e basquete pelo clube Do

ze, que eu gostava muito. Mas,
de outra 'parte, o futebol profis
sional fez com que eu conseguís
se muita coisa que talvez não
tivesse conseguido em oútra pro
fissâo.. Mas, como já te falei
antes, tudo aconteceu assim
meio por acaso. Nunca pensei,
antes desse período, em me tor

nar jogador de futebol de clube.
RCF - Pe nsavas em ficar em

Floríanópdlís?
GAINETE - Ah, tranquilo.

Fazendo' o meu cursozinh o aqui,
de economia, arranjando um

é mprego tranquilo, aquela vidí-"
nha mansa do catarinense. Mas
aí o destino me levou pro Rio
Grande do Sul e estou há 16
anos lá
'RCF - Bom. Antes do Paula

Ramos tu jogaste aqui no Ta

mandaré, não foi isso e em quais
outros times amadores?

GAlNETE .: Comecei no

Guarani em 55, no juvenil e

depois cheguei a jogar algumas
vezes no time de cirra. Comecei

em ,55 com Fausto Correia, de
pois o Carlinhos de treinador e
Newton José Garcez, também
treinador: Depois do Guarani fui

pro Tamandaré amador, que era

Por Raul Caldas F�

Fotos: Rivalélo Sousa e coleção de Carlos Gainete

Colaboração de Túlio Carpes
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RCF - Mas voltando ao teu

início. Quando é que, tu desce

briste
.

que o teu negócio era

mesmo futebol?
GAINETE - Bom. Depois de

fazer boas apresentações no Pau
la Ramos - onde eu ainda per

tencia a uma categoria chamada
"não-amador" -, fui convocado

para a Seleção Catarinense, que
disputou o Sul Brasileiro de
1959. Aí passei a ficar conheci
do lá fora. Daí, então, surgiu
uma proposta do Guarani, de

Bagé, que é um time tradicional
lá no Rio Grande do Sul e, daí
pra frente, foi que comecei mes
mo a viver 'como jogador profís
sional. Agora, é' claro, que recebi
o auxílio e incentivo de muita

gente e' gostaria até .de citar

alguns nomes.
RCF - Vai lá.
GAINETE - No Tamandaré

o Rozendo, no Paula Ramos o

Hélio Rosa, treinador do time,

Ina Seleção Catarinense o Saul

Oliveira, que foi também um

brilhante técnico -e, anterior"

Imente, no Guarani fui muito

e stimulado por três pessoas:
Fausto Correia, .Carlinhos e'

Newton José Garcez.
RCF -E no tempo que tu

jogavas basquete no Doze, quem
era a "patota"?

GAJNETE � Ó Rubinho
Lange era o treinador. E _�'me- :

lhor equipe. que atuei tinha .a

seguinte formação: Picolé (Geor-.
ge Peixoto), Pedrinho' Banda
lheira

.

(Pedro Guilhon Pereira de
Melo), Mário ,Ab�eu, e u e o

Machadínho (Luís' Carlos Macha

do),
. 't

_
_

RCF - Quét dizer que depois
'1ue tu foste para o Paula Ramos
nunca mais jogaste basquete? .

GAINETE - Só uma vez
outra, de brincadeira;

RCF - E antes desse perío
do, o que tu pensavas em fazer,
pretendias te dedicar a qual pro
fissão?

GAINETE - Graças � Deus'
os meus velhos me deram uma

RCF _:_ Lembro-me que no

,
nosso tempo de ginásio, quando

Márcio Pinto da Luz... Time

amador.
RCF - Bem e aí, como é que

terminaram as conversações Pau
la Ramos-Tamandaré?

GAINETE - Aí fui contrata
do pelo Paula Ramos, no domin

go às dez horas da manhã, por
um jogo de camisas. Nesse mes

mo dia joguei contra o Paissan
du de Brusque e ganhamos de 3
a zero. Daí pra cá nunca mais

saí do gol.
RCF - Nessa época tu pensa

vas em te profissionalizar?
GAINETE - Não. Eu ainda

,

não tinha muito interesse em me

profissionalizar, porque eu joga
va basquete e futebol de salão
no Doze e 'passando pra outra

categoria eu não poderia mais

c ontinuar jogando nessas IIDda

lidades, que eu gostava mu ito.
RCF - Quando é, então, que

tu começaste a 'encarar a possi-
. bilidade de te tornares um joga
dor profissional de futebol?

Porque naquele tempo de Cata

rínense, quando, incll!,Sive, a

gente andava muito junto, nê,
programas de•••

GAINETE - Muito cinema.
êstinhas...

RCF -r- ••• namorinhos e tal.••

GAINETE - Tempinho bom.

RCF ., Pois é. Mas naquele
tempo, mesmo tu já gostando
muito de futebol, nunca tu mos

traste intenção de fazer carreira

no futebol. Acho que ainda não

pensavas nisso.
GAINETE - Não. De manei:

ra nenhuma. Acho que isso aí
veio meio por acaso. Aliás, pra
te dizei: a verdade, eu entrei no
futebol mais pensando em via

[ar. E, infelizmente, como joga
dor de futebol, o máximo que

cheguei a conhecer foi a Améri
ca do Su 1.

RCF - À Europa tu nunca

foste como jogador?
GAINETE - Como jogador,

não. Fui por minha conta fazer
um curso de treinador em Madri
no ano passado,

)
a gente estudava no Colégio
Catarinense, tu geralmente joga
vas na linha - qual era a posição
mesmo? ....

GAINETE - Ponta de lança.
RCF - Mas não me lembro

de ter' te visto nenhuma vez

jogando no gol. Chegaste a Jogar
no gol, nessa época?

GAINETE - Não, No Catari
nense eu praticamente não joga
va no gol. Eu comecei a jogar de
goleiro realmente na época do
Paula Ramos. Apesar de que no

Guarani, como juvenil, eu já
tinha antes atuado como golei
roo Mas comecei mesmo a minha
carreira como goleiro no Paula

Ramos, tendo em vista o aciden
te que ocorreu com o goleiro do

time, Leibenitz, no jogo Paula
Ramos e Marcílio Dias, em I ta

jaí, na primeira rodada do cam

peonato de 1959. Uil eu fui

levado pelo Rozendo de Vascon
celos Lima ...

RCF - O famoso Rozendo.

GAlNETÉ - f.. Fui então
levado pelo Rozendo para trei
nar como goleiro. Apesar de

que, naquele dia, apareceram,
nada mais nada menos que cinco,

g oleiros. Aí acabei treinando co

mo ponteiro direito, em substi

tuição ao Helinho, que tinha

provas na Ac adernia de Comér:
cio ,e não pode comparecer ao

treillO. Dei sorte e fiz dois gols
no treino e' eles queriam me

contratar pra ficar na linha. Mas

depois fui pro gol e me saí bem
também. Isso foi numa terça-fel
ra. Desse dia até domingo'pela
manhã foi aquele bate-papo,
tentando acertar o meu ingresso
no Paula Ramos; com o pessoal
do Tamandaré.

RCF - O Tamandaré o que

que era, tirre juvenil, de várzea,
ou c quê? GAINÊTE - Era o

pesso 1 do gi násio, que não joga
va no Colegial, aíí: pro Taman

daré. Era o Maneca Cordeiro, o

Paula Ramos/59: Neri, Marreco, Gainete, Nelinho, Maneca e Zilton: Agachados:Helinho
Sombra; Oscar, Valéria e Zack. .
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'Seleção catarinense de 59: Salomé, Ivo I, Zilton, Valéria, Gainete, Marreco, Ivo II.
Agachados: Galego, Edésio, Teixeirinha, Nilo e Almerindo.
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te, naquela tarde, tava infernal. ,,,ri;:- do,� meus �)�, :.mbitos. Eu
RCF _ E a sensação de jogar sai �ITi dim;:i'h, 'I:; oola, já visan

pela primeira vez no maior está- C:o .irn CP.1:�, 1ft, da-frente, Quando
dia do mundo? eu dei o sobrepasso ela.; puft,

GAINETE - Olha. Não sei se Acho que foi o meu maior
porque naquela noite tava uma frango. Perdemos de três a dois.
chuva desgraçada e o Maracanã RCF - No tempo do Catarí
não tinha inuita gente, não deu nense tu eras conhecido pelas
pra sentir muita coisa. A .sensa- tuas xingações em campo. Con
ção maior foi quando joguei tinuaste assim?
pela primeira vez pelo Vasco, GAINETE - Ah, claro. Se' eu
depois de uma série de apresen- não falar, não gritar, não xingar
rações pelo norte e nordeste. em campo não sou' ninguém. E
Depois da excursão eu vim a como técnico também. Aliás o

, Porto Alegre e 'Voltei pro Rio de sofrimento do treinador e muito
ônibus, e' cheguei sábado à noite maior do que o do jogador.
no Rio. Pois, no domingo, o l)B - E foste expulso alguma
Zezé me escalou. Foi quando vez de campo?
senti mesmo, pela primeira vez, GAINETE - Fui expulso u
o impacto do Maracanã, a casa ma vez §ó, naquele famoso "gre
'quase lotada, enfrentando o nal" da vergonha. Mas o jul2. nfio
Santos, com Pelé e companhia. tava mais em campo. E teve urna
E tive a felicidade de não tomar história engraçada também, U.
nenhum gol, naquele jogo, pois ma vez fui punido pelo Tribunal
o Vasco venceu de três azero, de Justiça Desportiva por ter
apôs ter viajado praticamente xingado um juiz que ia dlrl3lndo
trinta e seis horas. o seu' automóvel, depois do [o-

D:fCIO BORTOLUZZI - E 'go. S6 que eu xinguei foi o

nestes anos todos, como jogador' motorista mesmo, porque eu
de futebol deu pra ganhar uma não tinha reconhecido ele. De
graninha boa? , adquiristes algu- pois é que um colega que ia
ma coisa? comigo me disse: '''Pô� é o juiz",

GAINETE' - Não posso me E eu respondi: ''Não faz mal. Me
queixar. Graças a Deus. Deu pra prejudicou em campo e agora

quer me prejudicar no tráfego?
Tem que levar xingação mes-

mo", chê,
'

(risos generalizados)
, TC - E, atualmente, quem é

que tu achas que é o melhor
goleiro do Brasil?

'

GAINETE - � o Manga, sem
dúvida. 0', 'problema é saber se

ele aguenta com essa forma até
78. Agora, acho que no Brasil
existe um problema muito sério:

•
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o Rozendo Vasconcelos Lima, e
aquela turma do Manoel Cordei
ro, o' Márcio Pinto da Luz,
Bacurí, Ronaldo, quer dizer, to
do aquele pessoal lá da Bocaiúva
praticamente, que não fazia par
te do Colegial. Depois fui pro
Paula Ramos.

RCF - E quanto tempo fi
caste no Paula Ramos?

GAINETE - No Paula Ra
mos eu fiquei 59 e 60. Em 1959
o Paula Ramos foi campeão
catarinense.

RCF - Aí veio o lance da

seleção catarinense?
GAINETE - Foi. Em dezent

bro de 59 eu entrei pra seleção
catarinense que eliminou o Para
ná e Rio Grande do Sul no

Campeonato Sul Brasileiro. Per
demos depois pra Minas Gerais,
aqui em Florianópolis e empata
mosde dois a dois em Juiz de
Fora. Posteriormente o Cruzeiro

de Porto Alegre teve interesse
no meu' concurso, mas não hou
ve acerto financeiro com o Paula
Ramos. Depois então, quando
terminou o meu contrato com o

Paula, Ramos e também a minha

passagem pelo exército, em ju
lho de 60, eu 'fui contratado

pelo Guarani de Bagé,
RCF - No Exército tu jogas-

"No começo nunca pensei
em fazer carreira

profissional no
futebol. Tudo aconteceu
assim meio por acaso".

'.

te também, né'!
GAINETE - Cheguei a jogar.
Fui ventilado pra ser convocado

pra seleção do III Exército, mas
acabei não indo.

RCF - E durante todo o teu

tempo de Paula Ramos tavas

servindo?
GAINETE - Tava servindo.

Praticamente passei todo o tem

po do Paula Ramos servindo o

Exército.
RCF - Depois tu foste para

o Guarani de Bagé, que a gente
já falou•••

GAINETE - É daí pra frente
comecei a viver como atleta

profissional.
RCF -

.•. e foste campeão
pelo Guarani em 61 ?

GAINETE - É. Disputando
o campeonato da cidade.

RCF - Bom. E como é que
foi a tua contratação' para o

Internacional de Porto Alegre?
GAINETE - O representante

do Inte�nacional em Bagé era

Guarani e, na época, me indi
cou. Um dia', então, quando
passei por Porto .Alegre, antes de

,

vir pra Florianópolis, eles vieram
conversar comigo. O negócio fi
cou mais ou menos entabulado.
Aí vim pra casa e nesse período
em que eu estava aqui o pessoal
do Grêmio também teve interes

se. Mas a proposta do Interna

cional era melhor e eu optei pelo
Internaci()nal.

RCF - Isso foi em que ano,

mesmo?
, GAINETE - Foi em dezem

bro de 61 e início de 62. M
entrei disputando na época com
três ou quatro. Mas já em 62

joguei todo o campeonato. E,
infelizmente, neste mesmo ano

passei por uma das maiores de

cepções que eu tive no futebol,
pois perdemos o campeonato
gaúcho, quando, levando seis

pontos de vantagem, perdemos?
a s três últimas partidas. E prati-

"Camente durante esse períodO
todo que eu passei no Interna- ,

cional quase sempre fui titular.
RCF - Ficaste quantos anos

no Internacional, mesmo?
GAINETE - Dez anos e al

, guns meses. Como jogador.
RCF - E dos sete campeona

tos ganhos pelo Internacional,
tu estavas como goleiro titular•..

poderia citar? Ah, o Nei Silva,
que' era um ponta de lança do

Farroupilha, Saulzinho, do Gua
rani de Bagé, Quer dizer, todos
eSses quando pegavam a bola
levavam um certo perigo, não s6
pra mim, mas para qualquer
goleiro que. tivesse que enfrentá
-los.

RCF _ E qual foi o pessoal
de defesa que mais se harmoni
zou contigo, no Inter? '

GAINETE - Bem. Tendo em

vista que essa defesa me auxiliou
na conquista do record sul ame
ricano em não tomar gols, foi a
defesa de 1970 do Internacio
nal. O'Edson Madureira, Valmy,
Pontes e' Jorge Andrade, tendo
na frente dos dois zagueiros o

Carbone, Sem eles praticamente
eu não conseguiria nada. Então,
na minha maneira de ver, essa

'foi a melhor defesa que eu tive
pela frente.

RCF - E do Pelé, te lembras

quantos gols levaste dele?
GAINETE - Ah, enfrentei o

negão diversas vezes. Não tenho

precisão de quantas. Devo ter
tomado um gol s6 dele. Mas, em
compensação, uma vez, quando
eu tava no Vasco, em 65, tomei
cinco a um do Santos; na Pa
caembu e ele s6 não fez os gols,
Deu todos de bandeja. Chegou a

me driblar e chamava o Couti

nho, ou outro jogador qualquer,

le ano, 65, tinha trancado a

matrícula na Economia, quer
dizer, pra mim seria cem por
cento poder voltar. Mas é claro

que eu teria que visar também o

lado financeiro, E .o Internacio
nal fez uma proposta idêntica a

do Vasco. Aí não teve mais

problemas•.
RCF _ Mas foi legal a tua

passagem pelo Rio?
-

GAINETE _ Ah; tranquila
mente. Não tive problema ne

nhum, me dei' bem com todos
do Vasco; que tinha um time
muito bom, fiz grandes parcei
ros lá, não tenho queixa nenhu
ma. Ainda mais que estava sol
teiro ... quer dizer, sempre é bem
melhor, viver no Rio, ganhando
bem, como na época ganhava
um jogador do Vasco, Deu pra
passar um ano tranquilo no Rio.
E aprendi muita coisa também.

RCF _ (dirigindo-se a Túlio
Carpes) - Tens alguma coisa a

perguntar? ,

TeLIO CARPES - (a Gaine
te) - Tu foste convidado algu
ma vez a jogar no exterior,
Carlinhos?

GAINETE Não. Ainda
mais na posição de,goleiro, joga-

. dor brasileiro é difícil: É claro

que toda a 'regra tem excessão,
Para o Uruguai, principalmente,
foram dois excepcionais goleiros
brasileiros: o Veludo e, poste
riormente, regressando agora ao

Internacional, numa forma inve

jável, o Manga. Mas, na posição
de goleiro, é difícil sair para o

exterior.
RCF _ E como vês o futebol

catarinense de hoje?
GAINETE - Ah, progrediu

muito. Basta dizer que na minha
época ninguém recebia. Agora o

-jogador catarinense já recebe
por um salário. A:lém disso o

futebol catarinense teve 'grande
projeção no Campeonato Brasi
leiro do ano passado, s6 não
ficando entre os seis fmalistas
por questão de mais um, menos
um ponto. E 'a tendência é ficar
cada vez mais conceituado no

.

cenário futebolístico sul brasilei
ro.

MÁRIO MEDAGLIA (por te
lefone) - O que vês de positivo
e de negativo no futebol catari
nense atual, em' comparação ao

teu tempo de Paula Ramos?
GAINETE - Bem. Na minha

época de Paula Ramos s6 existia
o Adolfo Konder. Agora o Adol
fo Konder não existe.

RCF - g uma/iada. .

GAINETE -

. Em compen
saçto existe o Orlando Scarpelli,
que é um estádio com boas
condições. Agora, com relação a

jogadores, acho que, naquela
época, tinha melhores. Não que,
eu queira ser saudosista. É bom
a gente frisar isto. Talvez atual
mente tenha mais esquema táti
co, preparação física, Isso e

aquilo. Mas.jogador por jogador,
antigamente - e não estou que
rendo rememorar o tempo de

Adolfmho, Brâulio, Fatéca, de

Saulzinho, Nizeta, de Boas, de
Chocolate e assim por diante -

mas, tomando por base a equipe
do Paula Ramos que foi campeã
em 59 e a equipe do Avai,
campeã do ano passado, eu sou'
dez vezes mais Paula Ramos.
Nem mesmo Zenon, .que é um

craque; Se desse pra juntar as

duas épocas, eu ficaria com o

Valério, E era tudo catarínense,

Ninguém vindo do "exterior".
Tem muita gente que reclama
também, hoje, que receber o

salário é uma batalha. Esse aí é
um fato negativo, mas não posso
fazer comparação, porque, na

minha época, eu não recebia,
jogava de graça. Mas mesmo

tendo IT' -lhorado mujto o pro
blema fmanceiro, o futebol cata-'
rinense ainda não tem condições

,
de prendei: o jogador de capaci
dade aqui. O Toninha, por
exemplo, jogando no Figueiren
se, foi eleito a revelação do

campeonato brasileiro, mas já tá
no Palmeiras. O Zenon, que era

o melhor jogador do Avai, já
não tá mais.

GAINETE - Pois é.'o futebol
como se sabe, é uma cachaça. I),
pois que a gente entra, pra sair é
fogo. E agora tive a felicidade de

poder começar essa 'carreira de ,comprar alguns imóveis em Por
treinador, já no Juventude, no to Alegre. E', me arrependo de
ano passado e agora no Interna- não ter comprado aqui, que
cional e vou seguindo pra frente agora tá mais valorizado 40 que
como treinador. Talvez não pe- lá.
gue a parte de preparação física, RCF _ É mesmo?
porque é melhor duas cabeças GAlNETE _ Não tem dúvi-
pensando. Então vou procurar

�

da.
sempre ter um, preparador ffsico TC - E o apartamento que
específico, tu foste morar a primeira vez...

TC - E como técnico, tu GAINETE - Vamos deixar
foste campeão no ano passado? de rodeios. Se vocês querem

GAINETE � �. Com cinco saber o que eu, tenho, pergun
meses 'de carreira eu tive a felici- tem logo, eu pago imposto de
dade de conquistar o título em renda•.• Eu tenho quatro aparta-
Caxias do Sul. ' mentos, uma casá na praia e um '

RCF - E tu não podias ten carrinho.
aguentado mais alguns anos co- TC - Boa. Na praia de, Be-
mo goleiro, estás ainda com 35, las?
o Mariga já vai pra 40? GAINETE _ Não. Bem situa-

,

GAINETE - Poder, podia. do, em Porto Alegre. Mas se
Acho que, realmente, ainda po- fosse' 'em Florianópolis talvez
deria continuar mais alguns anos tivesse bem mais valorizado.
como goleiro, onde a experíên- RCF _ Mas desde solteiro tu
cia vale muito. Mas a última já começaste a cuidar dessas
proposta 'que o Clube Atlético coisas?'
Carasiense - que foi o último GAINETE Ah, sim. Me
time que eu joguei como goleiro chamavam de "mãozinha", coisa
- me fez, não me agradou e e tal...
como não tinha nenhum outro ,TC - Mas tem muitos daque
time em vista, o jeito foi pendu- Ia época-que hoje não têm nada.
rar as chuteiras. "

'

Se acabaram.
RCF - Mas antes que a gente GAINETE - Mas hoje o joga-

chegue no fim, vamos retroceder dor de futebol já se cuida mais.
um pouco no tempo, pra que tu S6 que aqueles que se metem
me respondas mais uma pergun- em negôcíos acabam entrando
ta que eu tenho anotada aqui. chão abaixo. O:melhor negócio
Te lembras da tua primeira par- mesmo são os írnôveís,
tida no Maracanã? RCF - E as concentraçOes,

GAINETE - A primeira vez que tu tens a dizer?'

que eu joguei no Maracanã foi GAINETE - As concentra
em ... 19 ... 62. Internacional e ções são um mal necessário. Mas
Botafogo, pela Taça Brasil. hoje em dia já tá muito melhor.
Eram dez segundos de jogo o Hoje a gente só se concentra no
Botafogo fez um a zero, Amaríl- sábado. Aquele negócio de ficar
Ido. Chovia que Deus mandava, dias e dias preso numa concen

eu olhei pra cima e disse: ,"lá tração não tem mais sentido.
, vem um rosário de gols". Mas o RCF .; E os teus grandes
nosso 'time acertou e estabilizou frangos, ainda há pouco a gente
a partida. Mas antes de terminar falou nas tuas grandes defesas, e
o primeiro tempo o Botafogo os frangos? Ou não comeste
fez dois a' zero, Amarildo de nenhum?
novo. Quando nós descíamos a GAINETE Ora, qual o

escada do vestiário um repôrter goleiro que não toma frango?
carioca me abordou: "Como é Em Porto Alegre os caras até
que é, gaúcho, vão tomar uma hoje me gozam por causa de

goleada hoje". E eu disse pra ele dois gols de falta de bola parada,
- me lembro como se fosse hoje: cobradas pelo Parada.
"Futebol são noventa minutos, RCF - Foram 'verdadeiras
recém passaram quarenta e cin- "paradas", então?
co". E parece que o velhinho lá' GAINETE -:- É, Foi num

em cima olhou pra nós e' no grenal em 71. Neste mesmo ano

final dos noventa n6s tínhamos eu tomei um gol de cabeça do
empatado de dois a dois, em Caio, que tava no Atlético Para
pleno Maracanã, com um Bota- naense, entre o bico da pequena
fogo que na época tinha Garrin- ',área e o bico da área grande, que
cha, Amaríldo, Nílton Santos, a bola não conseguiu passar' à
Didi, Zagalo, todo esse sem nü- risca total. E 'entrou. Pa:ssou no

mero de eS,trelas.
RCF - O Garrincha, nesse

tempo', tava em 'forma ainda?
GAINETE - Tava infernal.
RCF - Chegaste a tomar

algum gol dele?
GAINETE - Ah, tomei. Em

65 mesmo, o Vasco perdeu pro
'Botafogo por três a' zero e o

Mané, mesmo já meio deCaden-

MM _ Por que te decediste
treinar juvenis, em vez de conti
nuar treinando profissionais?

GAINET,E _ Muito simples.
Problemas fmanceiros. A atual
oferta do Internacional me pare
ceu mais vantajosa. Além do
mais, mesmo no tempo que eu

fiquei em Caxias, a' minha famí
lia permaneceu em Porto Alegre.
Daí, é mais negócio, pra mim
ficar lá. _

' \
RCF _ E esse papo que

circulou aí, que terias sido con

vidado para ser treinador do

Avai, tem algum fundamento?
GAINETE - No ano passado

fui sondado assim' meio por ci

ma, mas pra vir como jogador.
Ainda cheguei a jogar uma parti
da pelo Avai, enfrentando õ

Liverpool, se não me falha a

memória, aqui no' Scarpelli,
quando vencemos por três a

dois. Mas' de lá pra cá morreu o

papo. De qualquer forma, sou

um profissional. Se houver algu
ma proposta convincente ••• .':

,

TC - Pretendes agora fazer
carreira como treinador?

GAINETE - Quatro vezes.

Sendo que três como capitão da

equipe.
RCF - E daquele período,

ainda tem gente jogando no

time de hoje?
'

GAINETE - Olha, deixa eu

ver... Da época do Beira Rio pra
frente tem. Eu joguei com o

Pontes, joguei com o Valdoni

ro, que foi campeão sete anos,

pois ele começou na época do

"gigante" ... É. Na atual equipe
só tem estes dois.

RCF - E a equipe de hoje, tu
achas que é melhor do que a do

teu tempo?
GAINETE - Olha, é difícil

dizer. Hoje é o melhor time do

Brasil, nê, tá todo certinho. Mas

teve períodos, quando eu tava

lá, que eu acho que o pessoal era
tão bom quanto o de agora. E,
de qualquer jeito., pra chegar a

situação de hoje, foi necessário
o trabalho de muitos anos.

RCF - Se m dúvida. E como

que ele é, assim, por dentro?
GAINETE - Atualmente tá

mtiito organizado, é pratícamen
te uma empresa, tem um grande
número de associados, tem pos
to de gasolina, tem churrascaria,
tem mais uma porção de coisas,
assistência médica e dentária pra
todos os jogadores, ex-jogadores
e famílias - eu, por 'exemplo,
nunca paguei médico ou dentis
ta em Porto Alegre, n,m a mi

nha família. Mas a principal
fonte de renda do clube ainda é
o associado, que pinga todo o

mês a sua mensalidade. E agora,
a equipe tendo o estádio que
tem, as arrecadações aumentam

ainda mais.
RCF - Tu sempre te deste

bem, lá dentro, com as direto
, rias, técnicos •••?

GAINETE - Até a minha

saída sim. Eu saí do Internacio

nal por causa de problemas rela
cionados a um dinheiro que
constava do contrato e eu fui

cobrar e o diretor de futebol
achou por bem não me pagar e

então eu disse uns desaforos pra,
ele e me mandei embora. E teve

também um negócio de uma

camisa amarela, que eu queria
usar e ele dizia que não podia,
quando, de fato, não era o

problema da camisa amarela e

sim a importância em dinheiro

que nós havíamos combinado

por ocasião da assinatura do
contrato. Mas o clube é grande
demais, os homens passam, o

clube continua. Tanto é que eu

estou de volta, depois de dois

anos, ou três, de ausência.
'RCF - Mãs que transa foi

essa, aí da camisa amarela? - Tá

parecendo até aquele samba que
a Carmen Miranda cantava. Ex

plica isso melhor.
GAINETE - A camisa ama

rela foi quando da conquista do

nosso campeonato de... 70, ou
71. O primeiro jogo que o Inter

fez na outra temporada foi con-
'tra a seleção francesa. Então,
após o término da partida, hou
ve aquela troca de camisetas e o

goleiro da seleção francesa me

perguntou se eu queria trocar a

minha camiseta com a dele. A
minha era uma camisa tradicio
nal de goleiro da época, preta, e
a dele era amarela, um amarelo

ouro, bacana, comum galo dese
nhado no peito. Eu troquei e

rodei a camisa. Lá pelas tantas,
um ano depois, mais ou menos,

resolvi u,sar a camisa amarela. E,.
na primeira vez, até apostas fize
ram no vestiário, uns dizendo

que eu não teria coragem de me

apresentar com ela. Mas usei,
num jogo do Campeonato Brasi

leiro, frente ao Santos, jogo esse

que nós empatamos de um a

um. Depois então eu saí da

equipe; fiquei na reserva, bata

lhando, tentando pegar a posi
ção de n ovo e a oportunidade
surgiu num campeonato da cida
de de Porto Alegre. Aí joguei
com a camiseta amarela duas
'vezes e na terceira vez, num jogo
contra o Cruzeiro, me disseram

que não podia jogar ma is com

e la. Então eu empombei o negó
cio, disse que iria jogar e o

diretor disse que quem mandava
era ele e eu argumentei que o

regulamento, o estatuto do clu
be não rezava nada se a camisa
tinha que ser preta, azul, amare
la, ou coisa parecida. Mas o

problema realmente, como já
disse, não era a camisa amarela.
O problema era o dinheiro que
ele havia me prometido dar por
.fora e quando eu fui cobrar ele
disse que não, eu disse uns

desaforos, ele era o patrão...
RCF - Hum-hum. E nesse

período todo que tu passaste no
Internacional, quais as partidas
que te lembras como significati
vas da tua carreira, ou. tuas

melhores defesas, ou jogos tu

multuados, coisas assim?
GAINETE - Bom. Dentro

do Internacional a maior decep
ção que eu tive, como já disse,
foi a perda do campeonato de
62. Depois a minha saída da
maneira como ocorreu. Dá pra
'salientar também duas grandes
confusões que houve comigo.
Uma em 67, no dia da minha
formatura em economia, num

Grenal nos Eucaliptos, na cidade
velha, quando nós vencemos de
'um a zero e o Grêmio veio com,

a equipe reserva, tentando nos

humilhar. E .apõs o' jogo'lleu�e
Uma confusão' desgraçada entre
a minha pessoa' e o Ortunho,
que era o lateral esquerdo do
Grêmio. Posteriormente, na i

nauguração do "Gigante", tam
bém deu-se mais uma confusão,
nuip Grenal, que os gaúchos até
denominaram de "grenal da ver
ganha", pois fechou uma paulei
ra generalizada entre os vinte e

dois jogadores e 'eu fiquei famo
so por ter dado uma "voadora".
São, vamos dizer assim, aconte
cimentos lamentáveis,

RCF - E defesas? ...
GAINETE _ Pois é. Partidas

boas eu posso salientar uma de
um grenal também, em 1964, no
torneio aquele da legalidade, no:
estádio dos Eucaliptos, num lan
ce de Joãozinho, que eu fiz uma

defesa que acredito tenha sido a

minha maior defesa no Interna
cional. Teve também um pênalti
batido pelo Flávio no "gigante",
que eu defendi, e uma vitória
frente ao Coríntians, por um a

zero, em São Paulo, quebrando
um tabu de trinta e cinco anos,
que time gaúcho nenhum vencia
em São Paulo •••

RCF _ Que ano isso?
GAINETE _ Isso foi•.• em ....

67, no Robertão, Foi a primeira
. vitória de um time gaúcho em

São Paulo, no Pacaernbu, Gol de
Lambari. E 'depois as conquistas
dos campeonatos de 69, 70,71,
72 •. E .tambérn uma vitória que
marcou muito-foi a vit6ria fren

te à seleção peruana, quando
n6s enfrentamos essa -seleção no

estádio de Lima e vencemos por
dois a zero. Acho que foram as

vitórias mais marcantes que eu
'

tive no futebol, dentro do Inter
nacional.

RCF - E lá no Rio Grande,
qual era o artilheiro que te
amedrontava mais, um bom go
leador?

GAINETE - No Rio Grande
do Sul tinha, trazendo já desde

62, o Grêmio tinha o João Luis,
que era catarinense, o Alcino, o
Jo[o Severiano. Esses eram os

principais da capital. No interior
tinha o Bebeto, que ainda conti
nua jogando no Gaúcho de Pas

so Fundo, que é o maior arti
lheiro do interior gaúcho, de

pois... quem mais que a gente

,liIh....

,

Títulos Obtidôs por Gainete

1959 - Campeão Catarinense pelo Paula Ramos.
1959 - Vice-Campeão Sul-Brasileiro pela Seleçãó Catari·
,nense.

1961 - Campeão pelo Guarani de I>agé.
1965 - Taça Guanabara pelo Vasco da Gama, Rio.
1969 até 1972 - Campeão d!l cidade de Porto Alegre,
pelo Internacional.
1970 - Bateu re.cord su.-americano ,de não tomar gols.
13 partidas oficiais, perfazendo 1,.203 minutos.
1974 - Campeão do interior paranaense, pelo Oube
Atlético Paranaense.

1975 - Campeão da Taça Governador Sinval Guazelli,
'!omo

.

treinador do Esporte Oube Juventude de CaxiaS
do Sul.

. .

"Se eu n[o falar, não
xingar, não gritar em

campo não sou ninguém.
Sempre fui assim.

Mas na:o sei perder."

"Na inauguração do
"gigante" deu-se uma

tremenda confusão, que
os gaúchos denominaram
'o "grenal da vergonha".

como se dissesse "''vem, faz, que
esse eu não quero".

RCF _ O homem em campo
é um inonstro, mesmo?

G'AINETE - Pelé, para um

jogador de futebol, é. fora de
série. pelé é Pelé, O 'resto tudo.

comparado com ele, é João.
.

RCF - E fora do Rio Gran
de, tirando Pelé, que outros

jogadores faziam com que a tua

atenção se redobrasse?
RCF - Aí já é mais difícil

dizer... Mas tinha o Rivelino, o
Pepe, do Santos e, na minha

época no Vasco, tinha o Jairzi
nho, no Botafogo, o Almir, fale
cido, que era Flamengo, Silva"
também do Flamengo, ahnn, Ar
time, que era do Fluminense,
Flávio, que era do Coríntians na
época... não é ,fácil a gente Se

lembrar assim. ••

RCF - Claro. E a tua tempo
rada no Rio?

GAINETE - Me dei muito
bem. Passei umano no Rio, em
65. Na época o Vasco' tinha seis
goleiros e 'eu seria o sétimo. Mas'
acabei como titular, durante to
do o' ano em que fiquei no
Vasco. O: treinador era o Zezé
Moreira e não conquistei o cam

peonato carioca, mas tive a feli
cidade de conquisw, pelo Vas
co, a ,primeira Taça Guanabara,
em 196.5.

RCF _ E quem é que tava no
Vasco, nessa época?

GAINETE - Tinha o Brito, o
Odair, o Fontana, uma porção
de gente boa.

RCF - E como é que foi a

tua entrada no Vasco?
GAINETE - Eu fui ao Rio, a

passeio e tava com o meu passe
estipulado. Al o representante
do Inter no Rio me levou lá, fIz
uns treinos, eles gostaram, de
pois cheguei a jogar algumas
partidas, mas retomei a Porto
Alegre. Até que me chaniaram
de novo.

RCF _ E o que te fez voltar
ao Internacional?

GAINETE - O que me fez
voltar é que, na época, eu tinha
o passe estipulado no Vasco. E o

trelnádor que foi eI)1 66 'para o

Inter, era o treinador dos juvenis
do Vasco; o Paulo de Almeida.
E quando ele veio, ele me per
guntou se eu tinha vontade de
voltar pro Rio Grande do Sul.

'

Aí eu disse' pra ele que se

houvesse' uma proposta 'boa eU'

voltaria, pois eu deveria casar,
como de fato fIZ, no fim daque-

"Me dei muito bem lIÕ
Vasco. Deu pra passar
um ano tranquilo no

Rio. Era uma equipe muito
boa. Aprendi muita coisa."

ninguém quer ser : goleiro. Na
Argentina e no Uruguai ele;
aprendem a ser goleiros desde
crianças. 0', Manga aprendeu u

ma barbaridade lá.
DB _ E quais os conselhos

que tu darias aos novos golei
ros?

GAINETE lo.: treinar
muito, pra adquirir coragem e

agilidade; 20. : aprimorar. o te

flexo; 30;: não se deixar levar

pela crítica (senão tá morto) e,
fundamentalmente, querer ser

goleiro.
RCF - E, 'pra encerrar, mais

uma perguntinha: naquela época
do Catarinense quando tu per
dias um jogo, safas de campo
emburrado e não querias papo
com ninguém. Continuas assim?

GAINETE _ Continuo. Não
sei perder.

CAECI-57
IMÓVEIS PARA ALUGAR

L-30 - Apto. no ED. SO LIMA R.l. �/2 quartos, suite e dema�·dep. Todo Mobiliado. Aluguel Cr:u> 5.000,00. .

L-;31 _ Depósito Central c/750,00m2.

L-35 - Casa Rua S�va Jardim c/4 �uartos, garagem p/2 car
ros.

L-37 - Casa em ITAPEMA p/temporada.
IMÓVEIS A VENDA

T-68 _ Três Lotes na Praia da Joaquina _ 1.080,00m2.

C-117 _ Casa c/180,00m2. em COQUE I ROS, c/2 qtos., suite
e demais dep.

C·115 - Casa c/220,OOm2. no CENTRO c/3 qtos. e demais
dep.

C-114 - Casa c/205,00m2 _ Estreito, c/3 qtos, escritório e

demais dep.

C-112 _ Casa c/244�32m2. em COQUE I ROS, c/suite e cio

sed, 2 qtos., e demais dep.

G-110 - Casa cI165,14m2. em COQUEIROS, cf1 suite, 2

qtos., e outras dep.

C-106 - Casa c/105,00in2. no CENTRO c/� qtos. e outras

dependências.

DO - MAR
elculo. e Máquina. Ltda,

BR-10l - Km. 207 . Rqçado - Grande FJ<!rlanópoJls
88:100 . São José Santa Catarina : t·o nes 44-0808

44-0066 - 44.:0703 ' Corresp. Caixa Pos'ial - D·23 • Fpolls.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Empresário acha que escola 'para
motorista de ônibus é necessária

Tubarão (Sucursal) - Fazendo uma análise quanto aos acidentes
que estão ocorrendo com frequência, envolvendo coletivos, em todo
o País, e considerando que cada um desses provoca, pelo menos, a
perda de �ida de 4 a 5 pessoas, o diretor - proprietário da Empresa
Santo Anjo da Guarda, Arno Darniani chegou a conclusão de que
tais acontecimentos podem ser frutos da falta de uma escola
destinada unicamente aos motoristas de .ônibus

"Se uni mé.dico para exercer a profissão precisa passar por anos
de est�dos, as�un tambem acontece com outras atividades, por que o

motonsta de onibus, que traz sobre si uma grande responsabilidade
s�m�nte nec�ssita que tenha a carteir� de habilitação, que hoje e�
dia e conseguida ate em uma semana? • indaga Arno Damianí. .

. Para o diretor da Santo Anjo da Guarda, o motorista de coletivo
deveria, no mínimo, passar por mais de um ano de especialização,
tempo este que o colocaria apto a conduzir um ônibus, conhecendo
todos os seus problema e sab�ndo corno tratar os passageiros, o que
representa muíto para o concerto de uma empresa.

.

.

BOM ABRIGO
Vendemos no bairro acima residência nova contendo: ÃREA
SOCIAL: living;sala de jantar, escritório, varanda. ÁREA íN
TIMA: 3 quartos, sendo 1 suite do casal, banheiro. ÁREA DE
SERViÇO: copa, cozinha, dependência de empregada,.gara
gem para 2 carros, quintal e jardim.
TRATAR: Av. Rio Branco, 175 - fone 22-4550 e 22-5224-
na EXA � Assessoria lrnobltlãrla Ltda., com Luiz Fernando ou

Peixoto. CRECI nó. 420. .

'

"Sabemos que bem poucas empresas estão capacitadas a possuir
suas escolas particulares e por isto, achamos que a melhor medida
seria que o próprio Governo Federal criasse tais estabelecimentos,
procurando assim, oferecer aos passageiros a tranquilidade queeles
esperam ter durante as viagens", comentou.

- Nós, da Santo Anjo, por exemplo, enfrentamos problemas.
porque não se possui motoristas que possam preencher todos os ,

quesitos necessários, revelou.
"Procuramos, evidentemente, orientá-los da melhor forma

possível para que não venhamos a receber queixas em, nossos

escritórios, mas sentimos que este trabalho de orientação é uma

questão de base, pois sempre aparecem algumas falhas". '

Muitas vezes aparecem motoristas que têm habilidade no volante,
queixa-se, mas não são o suficiente atenciosos para com os

passa?eiros, gerando, seguidos conflitos dentro dos . próprios
coletivos, havendo ate casos de brigas e mortes, como se tem visto
em cidades maiores. Outros se apresentam com uma educação
exe�plarJ porém no volante deixam falhas e perdem o lugar para os

mais habilidosos.
.

Além desses d ais importantes pontos, Arno Damiani deu

d�st�que também aos .m otorístas que possuem vícios,
principalmente o da bebida.

. "Dizem que o bêbado dirige bem, '!las em- hipótese alguma um�
empresa pode aceitar um motorista que possua o vício do álcool, já
que ele coloca em risco toda uma lotação de um coletivo .�, destacou.

Arno Darniani falou também quanto aos salários dos motoristas
de ônibus, salientando que considera bastante baixo, achando que,
devido a responsabilidade que tem, ele deveria receber o dobro do
que ganha na maioria das empresas,
O Diretor.da Santo Anjo da·Guarda ressaltou ainda a importância

do horário dos motoristas, dizendo que se torna bastante arriscado
deixá-lo trabalhar mais de 8 horas diárias, pois o cansaço é natural,
já que uma viagem exige muito desemp enho e atenção.·

Concluindo disse Arno Darniani que "quando tivermos escolas de
motoristas de ônibus, acredito que os acidentes diminuirão".

MU,LTAS
Durante diligências efetuadas por vários pontos da cidade, no

perfodo de 19 a- 3'0 de dezembro; o Departamento Estadual de
Trânsito - Detran - autuou um total de 434 veículos, que
cometeram infrações contra o Código Nacional de Trânsito,
somando as multas ii importância de Cr$ 38.180,00.
Por cometerem irregularidades mais graves, os guardas do
Detran apreenderam as carteiras de habilitação dos motoristas,
José Adolfo Rischter Filho e Naurí Nelso de Campos (por 120
dias): de José Manoel de Souza Filho (pelo prazo de ISO dias);
João Virgílio Martins (por 240 dias); e finalmente dos
motoristas Osvaldo das Neves Lobo e José Bassant dos Santos,
que deverão ser submetidos a novos exames técnico e

psicotécnico, sendo que este último estará privado de dirigir
até que se submeta a novas provas de sanidade ffsíco-mental.

Com multas de Cr$ 46,00 foram autuados 275 veículos:
AA-0065 AA-0112 AA-0162 AA-0216 AA-0296
AA-0344 AA-0383 AA-0397 AA-0450 AA-0420
AA-0523 AA-0628 AA-0673 AA-0706 AA-0776
AA-1189 AA-1193 AA-1328 AA-1395 AA-1435 AA-1486
AA-1527 AA-1617 AA-1628 AA-1634 AA-1744 AA-1764
AA-1792 AA-1888 AA-1933 AA-1974 AA:_2023 AA-2054
AA-2066 AA-2113 AA-2200 AA-2230 AA-2247 AA-2372
AA-2467 AA-2499 AA-2532 AA-2618 AA-2642 AA-2701
AA-2905 AA-2928 AA-3014 AA-3093 AA -3135 AA-3136
AA-3262 AA-3293 AA-3334 AA-3334 AA-3500 AA-3731
AA-J776 AA-3903 AA-4008 AA-4099 AA-4101 AA'::'_4306
AA-4386 AA-4491 AA_:4491 AA-4615 AA-4703 AA-4709
AA-4760 AA-4790 AA-4870 AA-4873 AA-4957 AA-4959

AA-5204 AA-5265 AA-5265 AA-5265 AA-5394 AA-5412
AA-5419 AA-5447 AA-5573 AA-5587 AA-5643 AA-S672
AA-5686 AA-5756 AA-5939 AA-6039 AA-6056 AA:--6064
AA-6112 AA-6160 AA-6�14 AA-6252 AA-6330 AA-6467'

AA-6526 AA-6620 Afc-6635 AA-6686 AA-6760 AA-6992

AA-7092 AA-7157 AA-7158 AA-7168 AA-7297 AA-7523

AA-7680 AA-8023 AA-8167 .AA-8243 AA-8415 AA-8460
AA-8485 AA-8485 AA-8485 AA-8485 AA-8541 AA-8608
AA-8621 AAo'-8636 AA-8644 AA-8835 AA:--8841 AA-8878

AA-8958 AA-9157 AA-9192 AA-9199 AA-9245 AA-9259
AA....:9500 AA-9547 AA-9689 AA-9762 AA-9819 AA-9855
AA-9872 AA-9883 AA-9954 AB-Ó060 AB-OI00 AB-OI00
AB-0299 AB-0435 AB-060Q AB-0605 AB-0799 AB-0895
AB-0969 AB-1203 AB-1328 AB-1396 AB-1467 AB-1515
AB-1580 AB-2015 AB-2023 AB-2060 AB"":2060 AB-2070
AB-2188 AB-2180 AB-2332 AB-2375 AB-2375 AB-2375
AB-2390 AB-2536 AB-2541 AB-2549 AB-2632 AB-2632
AB-2632 AB-2660 AB-2807 AB-2811 AB-2811 AB-2929
AB-2996 AB-3050 AB-3057 AB-3161 AB-3320 AB-3855
AB-4156 AB-4298 AB-4411 AB-4504 AB-4643 AB-4779
AB-4820 AB-4893 AB--4973 AB-5072 AB-5113 AB-5474
AB-S555 AB-5566 AB-5700 AB-5878 AB-5899 AB-5924
AB-5964 AB-5991 AB-6086 AB-6094 AB-6187 AB-6309
AB-6455 AB-6703 AB-6974 AB-6974 AB-6974 AB�7278
AB-7292 AB-7359 AB-7396 AB-7431 AB-7420 AB-7431
AB-751O AB-7606 AB-7648 AB-7684 AB-7773 AB-778'8
AB-7830 AB-7994 AB-8039 AB-8172 AB-S'185 AB-8251
AB-8278 AB-8283 AB-8398 AB-8505 AB�8561 AB-8608
AB-8768 AB-8824 .AB-8827 AB-8847 AB-8854 AR-8871
AB-8926 AB-9071 AB-9096' AB-9413 AB-9433 AB-9459
AB-9475 AB-9623 AB-9926 AB-9974 AC-0154 AC-Ol77
AC-0256 AC-0254 AC-0258 AC-0279 AC-0346 AC-0430
AZ-:",0005 AZ-0029 AV-OOS7 AV-0088 AW-0337 AW-0696
AW-0946_ AX-0164

Já com.multas de Cr$ 70,00 os guardas do Detran puniram
42 carros, a saber:
AA-0199 AA--0838 AA-1464 AA-1758-- AA-2983
AA-3879 AA-3879 AA-4478 AA-47,OO AA-4943 AA-6563
AA-6594 AA-6829 AA-6252 AA-7979 AA-9650 AB-1500
AB-2967 AB-3189 AB-3428 AB-3642 AB-5202 AB-5430
AB-5430 AB-5898 AB-5993 AB-6183 AB-6797 AB-7607
AB-7763 AB-8067 AB.-8179 AB-8195 AB-8 247 AB-8258
AB-8624 AB-9233 AB-9621 AB-9624 AW-0713 AW-1560
AX-0169

Em outro grupo foram aplicadas 29 multas de Cr$ 93,00:
AA-0473 AA-1153 AA-1241 AA-1952 AA-1964 AA-2223
AA-3437 AA-4709 AA-7315 AA-7398 AB-0923 AB-1741
AB-2159 AB-2438 AB-2744 AB-3727 AB-4247 AB-4551
AB-4849 AB-5845 AB-6248 AB-6492 AB-6508 AB-6834
AB-7555 AB-8629 AB-8654 AB-9783 AW-1458

,

.
,

refrigerador
.FRIGIDAIRE

Modelo sofisticadq com degelo automático e

duas portas. Possui um frio para conservar
, cada coisa no natural. Este. refrigerador
Frigidaire é dotado de exclusivo qondicionador
de manteiga, com 4 temperaturas, congelador
de menos 20° C e grande capacidade.
Possui ainda fabricador de gelo, ampla gaveta
para came e hidrator porcelanizado para
verduras e legumes.

.

II

F

no Crande Magazine
'''I

'

A LINHA FRIOIDAIRE,

compre jáe comece apagardaquia90dias

o refrigerador Frigidaire tem um frio para
conservar cada coisa no natural. 'Esta modelo
tem capacidade de 230 I'itros. Como toào
refrigerador Frigidaire, á encontrado nas cores

azul-claro, branco-brilhante, amarelo,
verde�turquesa e ve.rinelho-matador.

0-335. A·

Modelo de elevado requinte e grande
capacidade: 335 litros: Como todo refrigerador
Frigidaire, possui um frio pata verduras e

legumes, . outro frio diferente para peixes e

cames, outro para manteiga e outro para frutas.

,
,

,

CONDICIONADOR DE AR
Um refrigerador bonito; forte e multo durável. I

Possui um frio para eade, coisa que � queira .

. conservar. 290 litros de-aproveitamento em sua

capacidade Interna. Economia aliada à qualidade
Frigidaire.

.

Possui 4 dirêcionadores de saída de ar.
Filtro de ar de retomo, ventilador de duas
velocidades.

.

. Modelos para 11P ou 220 Volt�.

•

,

.

I
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Detran não erê que a ponte
, velha tenha

• •

mais movimento
Sexta-feira, como todos

OS dias, houve um grande
movimento na ponte Hercí
lio Luz (a velha), e alguns]
perguntam: por que o De
tran permite esse movimen
to todo na ponte velha, dei
xando a nova (Colombo Sal
les, que no próximo dia 8 de
março completará um ano

,

de existência. O Detran diz

que de sua parte não haverá
comemorações) exclusiva
men te para os turistas?

pelas duas pontes, reclamam
e argumentam: "O Detran
precisa acabar com a falsa
idéia de que os motoristas
da Capital devem se cons

cientizar e usar mais ii ponte:
nova. Não adianta. O negó
cio é botar guardas nas pro-

. ximidades da velha, e tam
bém ao longo da rua Fúlvio
Aducci. Sinaleira não resol
ve, pois diariamente há con

gestionamento ao 'longo' da
velha ponte Hercílio Luz. A
ponte nova ainda é pouco
usada, essa é que é a verda
de, e por culpa, em grande
parte, do Detran".

Os "

que reclamam. afu
mam que a nova ponte é
mais segura e possui um'

espaço amplo para o tráfe
go, inclusive muito melhor

para os coletivos que fazem
rota para o continente. .

Os motoristas de táxi, a

todo momento .trafegando
'

.

Mas o diretor substituto
do Detran, coronel Ronaldo
Américo Schmidt, diz que é
engano dos que reclamam,
que a verdade não é bem

Pessoal na cidade 'lê
muito .peuee (OS'
livros estão ,caros)
Na opiruao unarume dcs proprietários de livrarias da

Capital, os florianopolitanos lêem pouco, "não que a leitura
deixe de' despertar interesse, mas sim porque os preços dos
livros atualmente são proibitivos". Apesar disso, consideram
que ter livraria na cidade, se não é um excelente negócio,
pode ser um meio de sobrevivência pois sempre existem 0S

c lientes habituais que religiosamente todos os meses com

pram determinado número de livros.
Segundo Dalva Castro Simek, responsável pelo setor de

livros da Livraria Recorde, o maior número de vendas

depende da época, "principalmente do assunto que está em
moda".

- Atualmente - explicou - estamos em plena tempora
da para vender livros como "Tubarão", de P. Benchleg, os
livros de Agatha Christie e o Triângulo das Bermudas, tendo'
em vista que esses assuntos vêm sendo amplamente explora·
dos através de filmes e noticiários. No caso do "Tubarão" a
venda se justifica pois o filme após ter aterrorizado os

Estados Unidos chegou ao Brasil despertando o interesse de
todos. Enquanto o filme não chega à cidade, a solução é ler
o livro para se inteirar do assunto.

:O Tubarão é rorrance de 'suspense, onde o autor de
esmera em descrever os estragos que o personagem central
- o grande tubarão branco - faz a seus personagens.

- É interessante notar que a preferência do público por
determinados autores, às vezes depende das circunstâncias.
Agatha Cristie, com ôrõffiance -p01ici'al-"Cai o' Panó" e

Eríco Veríssimo, com "Incidente em Antares", ocupam os,

primeiros lugares na vendagem pelo fato de terem falecido
há pouco tempo. Q; dois autores sempre tiveram um

lúblico leitor certo" mas a procura aumentou sensivelmente
após a notícia de suas mortes.
Entre os livros mais vendidos atualmente pela Lirraria

Recorde estão entre os s estrangeiros "Tubarão" de P.

Benchleg; "Arquipélago. de Gulag" de Soljenitzin; "O
Dinheiro" de Arthur Hailey; "O Pastor" de F. Forsyth,
"Inferno na Torre" de R. M. Stern e "Arlequim' de Morris
West. Os autores nacionais mais procurados são Erico
Verfssimo com "Incidente em Antares"; Jorge Amado com

"Gabriela 'Cravo e Canela - influência da novela - Chico
Buarque de Holanda com "Gota D'Água"; Juscelino Kubits
chek com "Porque Construí Brasília".

AUTORIlS E VENDAS
Para Airton Silveira, gerente da Livraria Distribuidora

· Catarinense, existem dois tipos distintos de clientes:. "O
grande público dá 'total preferência para os "best-sellers"
notadamente internacionais que são bastante divulgados,
são praticamente induzidos a comprar os livros considera
dos na moda. O segundo tipo de clientes são os que
apreciam literatura mais· séria e em geral se orientam através
das colunas especializadas de jornais". I

- Muitos clientes em potencial vêm à livraria e exami
nam as obras, mas nem sempre têm condições de comprar'
pois os preços na realidade são proibitivos. Nessa situação
,está a maioria dos estudantes os quais a gente nota que

·
gostariam de comprar mas não têm condições. Os estudan
,tes em geral; compram livros d e autores brasileiros para
·

fazer trabalhos. de aula. Entre os mais procurados para esse

fim estão Guimarães Rosa, Aloizio de .Az evedo, Machado 'de
Assis e José de Alencar.
O gerente da Distribuidora Catarinense revelou que

existem obras que continuam sempre na preferência popu
lar, "como é o caso do "Pequeno Príncipe", que vende em

média cinco exemplares por dia. Boa saída tem também os

,Uvro$ infantis, sendo que as obras.que tratam de História e

, ArqUeologiã - assuntos correlatos ,- são mais para professo
: res e estudantes. De autores catarinenses, no momento, o
livro mais procurado é "As Soluções Finais" de autoria do

jornalista Adolfo Ziguelli, recentemente falecido".
Os autores especializados em literatura pornográfica -

no caso autoras - como Adelaide Carraro, Cassandra Rios e

Brigite Bijou - esta menos conhecida - têm público certo.
"� chegar qualquer obra desse tipo, que vende imediata

mente", informou a Livraria Recorde;
,

- Entretanto - segundo Dalva Simek - a preferência do
grande público se divide em· três tipos de literatura:
romance de suspense, policial e ficção, embora a literatura
realista - não pornográfíca � também tenha seus adeptos.
Os livros chamados "água com açúcar" perderam definitiva
'mente a preferência. Entre os 'autores que já não têm mais

aceitação estão Sartre e Simone de Beauvoir.
"

Airton Silveira da Distribuidora Catarinense, incluiu
entre os mais procurados os livros de autoria do pastor
americano, Norman Vicente Peale, "O Poder do Pensamen
to Positivo" e o "Poder do Otimismo", através dos quais o

autor procura atingir diretamente o leitor, usando muito de

Psicologia humana.
: A média de vendas de livros em Florianópolis é de 25
: eXemplares diários por livraria,'sendo que na época natalina
: a procura é grande para presentes. O preço médio varia de
�r$ 35,00 a Cr$ 65,00 e .clientela se constitui tanto de

Jovens, quanto de pessoas mais velhas. Para as livrarias
Somente não existe concorrência quanto à venda de livros
didáticos no mês de março, quando todas as casas especialí
Zadas esgotám os estoques.

Embora proibido O coronel Ronaldo Américo
Schmidt, diretor substituto do Detran
afirma que "sempre temos soldados ria
Ivo Silveira. Já apreendemos diversas
vezes bicicletas, principalmente. O nos

so problema é que temos deficiência
de efetivos. Sempre temos um vigilante
que fica lá na avenida, mas ele artda.a
pé, de um lado para outro, o que
facilita mais o pessoal a furar a vigilân
cia••

"

o trânsi to de

assím: "O nú�ero de veícu
los que trafegam diariamen
te nas duas pontes se equiva
le. Para se ter uma idéia,
antes da nova ponte, 45.000
veículos trafegavam diaria
mente pela ponte Hercílio
Luz. Hoje, baseando-se em

pesquisas, a
. média é de

19.800 veículos que trafe-
. gam diariamente na ponte
Hercílio Luz e 23.300 na

Colombo Salles".

O c oronel Américo
Schmídt-afírma que esse e

quívoco talvez seja causado
pela aparência da ponte Her
cílio Luz que é mais estrei
ta, e a Colombo Salles bem:
mais ampla: "ESse talvez
seja um dos causadores do
engano".

.

Sobre a idéia de obrigar

carroças é I ivre

na Ivo Silveira
o coronel ronaldo con tinua, dízen

do que "no caso de carroças, chama
mos a atenção e na reincidência pren
demos e multamos." As multas, de
acordo com o artigo 178 e 179 da
legislação de trânsito, variam de um a

três salários mínimos.
,

Os ciclistas são na sua maioria me

nores de idade, que Se semtem atraídos
pelo asfalto para andarem com suas

bicicletas. O coronel Ronaldo confir
ma isto dizendo que "quando apreen
demos bicicletas, quase sempre temos

que mandar buscar os pais, porque os

proprietários são menores de idade".
Para os carroceiros, a proibição do

tráfego da Ivo Silveira torna-se um

problema já que muitos moradores
daquela região utilizam a carroça para

. transporte.

ou estimular os motoristas a

usarem mais a ponte nova,
ou mesmo estabelecer horá-l
rios .e critérios para utiliza
ção das duas pontes, inclusi-.

. ve os ônibus e caminhões, o
coronel acha que por en

quanto não é necessário:
"Depois que aqueles "viadu
tos" e acessos ficarem pron
tos, o pessoal não encontra
rá mais dificuldades de tra

fegar pela Colombo Salles.
Por outro lado, o problema.
é também de arraigar os

costumes: se a nova ponte
estivesse no lugar da velha,
aconteceria o mesmo que
está acontecendo. Mas o

nosso setor de Engenharia
juntamente com a Prefeitura
está sempre pesquisando, e

o que for preciso fazer nós
faremos".

Apesar das duas placas indicativas
com a proibição do tráfego de 'carroças
e bicicletas na avenida Ivo Silveira, só
na tarde de "Ontem, em duas horas dei
observação foram encontradas três car
roças e oito bicicletas transitando livre
mente.

As placas estão localizadas nos ex

tremos da avenida, uma logo depois do
'trevo da ponte Colombo Salles e outra
no final da avenida, quando chega em.

Capoieiras. A instalação de mais algu
mas placas ao longo de avenida se

tomaria viável desde que servisse para
alertar as pessoas do perigo que estão
correndo de transitarem de bicicletas e
carroças ao longo da rua, que recebe
diariamente um fluxo altíssimo de

.

automóveis. Carroças e bicicletas, livres na Ivo.

ESTAÉ'A
NOVA EXCLUSIDADE
PEDROSO
PARA O PARANA E SANTA CATARINA

carpetes
DRASTOSACARPETE DRASTüÍSA

Fio texturizado. e de filamento contínuo.
Por isto, tem maior durabilidade.
Base de nylon e não de juta. Por isto não ap'õd.,rece
e não apanha môfo.
Base impregnada com resina e não com massa de borracha.
Não se dissolve sob â ação de derivados de petróleo
e solventes.
15 anos de. garantia 'pela Drastosa S:A.
Não solta pelos, por isto é anti-alérgico.
Aplica-se diretamente sobre cimento, tacos, ladrilhos,

, , ,

.t I i

etc.

-O fôlego de gato ..

·,664

F
--_ .. _�--

10 belíssimas cores
Alturas: 6 mim - 10 mim - 20 mim

Recomendado com absoluto sucesso para
residências, hotéis, lojas, cinemas,

repartições e paredes.
y'

N'OVO CARPETE DRASTOSA
I

Apenas

89,'?�
Colocação gratuita.

Toda a linha DRASTOSA, exclusiva PEDROSO

tem
....20z.

de des�onto.-

oferta

Rua Dr. Murici, 231 e 339 - Curitiba
Fones 23-6854 - 22-2075 - 23-9822 - 22-4787

R ua Santos Saraiva, 49
Fones 44-1389 - 44-2517
Estreito - Florianópolis

\

Conjunto estofado ESPAÇO
Novas cores e padrões

. _PEDROSO
MOVEIS E TAPETES

De 13.000,00 por
,

1900,00
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Empresário acha que escola para
motorista de ônibus é necessária

Tubarão (Sucursal) - Fazendo uma análise quanto aos acidentes
que estão ocorrendo com frequência, envolvendo coletivos em todo
o País, e considerando que cada um desses provoca, pelo 'menos, a
perda de yida de 4 a 5 pessoas, o diretor - proprietário da Empresa
Santo Anjo da Guarda, Arno Darniani chegou a conclusão de que
tais acontecimentos podem ser frutos da falta de uma escola
destinada unicamente aos motoristas de ônibus.

"Se uni mé.dico para exercer a profissão precisa passar por anos
de est�dos, aS�ll1� também acontece com outras atividades, por que o
motonsta de o�lbus, que traz sobre si uma grande responsabilidade,
s�m;nte nec�ssIta 9ue tenha a carteira de habilitação, que hoje em
dia e conseguida ate em uma semana? ". indaga Arno Damiani, '

,

Para o diretor da Santo Anjo da Guarda, o motorista de coletivo
deveria, no mínimo, passar por mais de um ano de especialização,
tempo este que o colocaria apto a conduzir um ônibus, conhecendo
todos os seus problema e sab�ndo corno tratar os passageiros, o que
representa muito para o conceito de uma empresa.

'

BOM ABRIGO
Vendemos no bairro acima residêncla nova contendo: ÁREA
SOCIAL: living,-sala de jantar, escritório, varanda. ÁREA IN
TIMA: 3 quartos, sendo 1 suite do casal, banheiro. ÁREA DE
SERViÇO: copa, cozinha, dependência de empregada" gara-
gem para 2 carros, quintal e jardim. '

TRATAR: Av. Rio Branco, 175· fone 22-4550 e 22-5224.

na.EXA � Assessoria Imobiliária Ltda., com Luiz Fernando ou

peixoto. CRECI nó. 420.

"Sabemos que bem poucas empresas estão capacitadas a possuir
suas escolas particulares e por isto, achamos que a melhor medida
seria que o' próprio Governo Federal criasse tais estabelecimentos,
procurando assim, oferecer aos passageiros a tranquilidade queeles
esperam ter durante as viagens", comentou.

- Nós, da Santo Anjo, por exemplo, enfrentamos problemas
porque não se possui motoristas que possam preencher todos os

quesitos necessários, revelou.
"Procuramos, evidentemente, orientá-los da melhor forma

possível para que não venhamos a receber queixas em, nossos

escritórios, mas sentimos que este trabalho de orientação é uma

questão de base, pois sempre aparecem algumas falhas". '

l';1uitas vezes ap�ecem motoristas que têm habilidade no volante,
queixa-se,' mas nao são o suficiente atenciosos para com os

passa?eiros" gerando, seguidos conflitos dentro dos, Próprios
coletivos, havendo ate casos de brigas e mortes, corno se tem visto
em cidades maiores. Outros se apresentam com uma educação
exeIllPJ-ª!; porém no volante deixam falhas e perdem o lugar para os
mais habilidosos. ,

'

'Além desses d ois importantes pontos, Arno Damiani deu

d�st�que também aos .motorístas que possuem vícios,
principalmente o da bebida.

"Dizem que o bêbado dirige bem, f!1as em hipótese alguma um�
empresa pode aceitar um motorista que possua o vício do álcool, já
que ele coloca em risco toda uma lotação de um coletivo", destacou.

Arno Darniani falou também quanto aos' salários dos motoristas
de ônibus, salientando que considera bastante baixo, achando que,
devido a responsabilidade que tem, ele deveria receber o dobro do
que ganha na maioria das empresas.

'

O Dir:tor .da Santo Anjo da Guarda ressaltou ainda a importância
do horario dos motoristas, dizendo que se torna bastante arriscado
deixá-lo trabalhar mais de 8 horas diárias, pois o cansaço é natural,
já que uma viagem exige muito desemp enho e atenção.,

Concluindo disse Arno Damiani que "quando tivermos escolas de
motoristas de ônibus, acredito que os acidentes diminuirão",

Modelo sofisticadq com degelo automático e

duas portas. Possui um frio para conservar

cada coisa no natural. Este, refrigerador '

Frigidaire é dotado de exclusivo condlclonador
de manteiga, com 4 temperaturas, congelador
de menos 20° C e grande capacidade.
Possui ainda fabricador de gelo, ampla gaveta
para carne e hidratar porcelanizado para

.

verduras e legumes.

MU·LTA,S
Durante diligências efetuadas por vários pontos da cidade, no

periodo de 19 a 30 de dezembro,' o Departamento Estadual de
Trânsito - Detran - autuou um total de 434 veículos, que
cometeram infrações contra o Código Nacional de Trânsito,
somando as multas ii importância de Cr$ 38.180,00.
Por cometerem irregularidades mais graves, os guardas do
Detran apreenderam as carteiras de habilitação dos motoristas,
José Adolfo Rischter Filho e Nauri Nelso de Campos (por 120
dias): de José Manoel de Souza Filho (pelo prazo de 150 dias);
João Virgílio Martins (por 240 dias); e finalmente dos
motoristas Osvaldo das Neves Lobo e José Bassant dos Santos,
que deverão ser submetidos a novos exames técnico e

psicotécnico, sendo que este último estará privado de dirigir
até que se submeta a novas provas de sanidade f'ísico-mental.

Com multas de Cr$ 46,00 foram autuados 275 veículos:
AA-0065 AA-0112 AA-0162 AA-0216 AA-0296
AA-0344 AA-0383 AA-0397 AA-0450 AA-0420
AA-0523 AA-0628 AA-0673 AA-0706 AA-0776
AA-1189 AA-1193 AA-1328 AA-1395 AA-1435 AA-1486
AA-1527 AA-1617 AA-1628 AA-1634 AA-1744 AA-1764
AA-1792 AA-1888 AA-1933 AA-1974 AA-2023 AA-2054
AA-2066 AA-2113 AA-220G AA-2230 AA-2247 AA-2372
AA-2467 AA-2499 AA-2532 AA-2618 AA-2642 AA-2701
AA-2905 AA-2928 AA-3014 AA-3093 AA-3135 AA-3136
AA-3262 AA-3293 AA-3334 AA-3334 AA-3500 AA-3731
AA-3.776 AA-3903 AA-.,4008 AA-4099 AA-4101 AA':"4306
AA-4386 AA-4491 AA-4491 AA-4615 AA-4703 AA-4709
AA-4760 AA-4790 AA-4870 AA-4873 AA-4957 .AA-4959
AA-5204 AA-5265 AA-5265 AA-5265 AA-5394 AA-5412
AA-5419 AA-5447 AA-5573 AA-5587 AA-5643 AA-5672
AA-5686 AA-5756 AA-5939 AA-6039 AA-6056 AA-6064
AA-6112 AA-6160 AA-6214 AA-6252 AA-6330 AA:"6467'
AA-6526 AA-6620 A],-6635 AA-6686 AA-6760 AA-6992
AA-7092 AA-7157 AA-7158 AA-7168 AA-7297 AA-7523

AA-7680 AA-8023 AA-8167 AA-8243 AA-8415 AA-S460
AA-8485 AA-8485 AA-84S5 AA-8485 AA-8541 AA-8608
AA-8621 AA.f8636 AA-8644 AA-8835 AA-8841 AA-8878

'\

AA-8958 AA-9157 AA-9192 AA-9199 AA-9245 AA-9259
AA...:9500 AA-9547 AA-9689 AA-9762 AA-9819 AA-9855
AA-9872 AA-9883 AA-9954 AB-:Ó060 AB-OI00 AB-OI00
AB-0299 AB-0435 AB-0600 AB-0605 AB-0799 AB-0895
AB-0969 AB-1203 AB-1328 AB-1396 AB-1467 AB-1515
AB-I580 AB-20I5 AB-2023 AB-2060 AB"":2060 AB-2070
AB-2188 AB-2180 AB-2332 AB-2375 AB-2375 AB-2375
AB-2390 AB-2536 AB-2541 AB-2549 AB-2632 AB-2632
AB-2632 AB-2660 AB-2807 AB-2811 AB-2811 AB-2929
AB-2996 AB-3050 AB-3057 AB-3161. AB-3320 AB-3855
AB-4156 AB-4298 AB-4411 AB-4504 AB-4643 AB-4779
AB-4820 AB-4893 AB-4973 AB-5072 AB-5113 AB-5474
AB-5555 AB-5566 AB-5700 AB-5878 AB-5899 AB-5924
AB-5964 AB-5'991 AB-6086 AB-6094 AB-6187 AB-6309
AB-6455 AB-6703 AB-6974 AB-6974 AB-6974 AB-7278
AB-7292 AB-7359 AB-7396 AB-7431 AB-7420 AB-7431
AB-75IO AB-7606 AB-7648 AB-7684 AB-7773 AB-778'8
AB-7830 AB-7994 AB-8039 AB-8172 AB-S'I8S AB-S251
AB-8278 AB-8283 AB-8398 'AB-8505 AB-8S61 AB-8608
AB-8768 AB-8824 ,AB-8827 AB-8847 AB-8854 AB-8871
AB-8926 AB-9071 AB-90% AB-9413 AB-9433 AB"":9459
AB-9475 AB-9623 AB-9926 AB-9974 AC-0154 AC-OI77
AC-0256 ÀC-0254 AC-0258 AC-0279 AC-0346 AC-0430
AZ-0005 AZ-0029 AV-OOS7 AV-0088 AW-0337 AW-0696
AW-094(i AX-0164

Já com multas de Cr$ 70,00 os guardas do Detran puniram
42 carros, a saber: '; ,

AA-0199 AA--0838 AA-1464' AA-1758 "AÀ-2983
AA-3879 AA-3879 AA-4478 AA-47,OO AA-4943 AA-6563
AA-6594 AA-6829 AA-6252 AA-7979 AA-9650 AB-1500
AB-2967 AB-3189 AB-3428 AB-3642 AB-5202 AB-S430
AB-5430 AB-5898 AB�5993 AB-6183 AB-6797 AB-7607
AB-7763 AB-8067 AB-8179 AB-8195 AB- 8 247 AB-8258
AB-8624 AB-9233 AB-9621 AB-9624 AW-0713 AW-1560
AX-0169

Em outro grupo foram aplicadas 29 multas de Cr$ 93,00:
AA-0473 AA-1153 AA-1241 AA-1952 AA-1964 AA-2223
AA-3437 AA-4709 AA-7315 AA-7398 AB-0923 AB-17.41
AB-2159 AB-2438 AB-2744 AB-3727 AB-4247 AB-4551
AB-4849 AB-5845 AB-6248 AB-6492 AB-6508 AB�6834
AB-7555 AR-8629 AB-8654 AB-9783 AW-1458

,
,

\ refrigerador
FRIGlDAIRB F

no Orande Magazine
,

,

.
.

A LINHA FRIOIDAIRE·

: ,

,

o
, ,

c=========�==��������==���====================U'
'�''''-r'

:. ;;.

compre jáe comeceapagardaquia 90dias

o refrigerador Frigidaire tem um frio para
conservar cada coisa no natural. 'Esi� modelo
tem capacidade de 230 tltros. Como toào
refrigerador Frigldaire, á encontrado nas cores

azul-claro, branco-brilhante, amarelo,
verde�turquesa e vermelho-matador.

Um refrigerador bonlto., fQrte e multo durável. I

Possui um friopara cada cois!, que �e queira
'

conservar. 290 litros de-aproveitamento em sua

capacidade interna; Eco.nomia aliada à qualidade
Frigidaire.

'
" '

D-335A·

Modelo de elevado requinte e grande
capacidade: 335 litros; Como todo refrigerador
Frigidaire, possui um frio para verduras e
legumes,' outre frio diferente para peixes e

carnes, outro para manteiga e outro para frutas.

b
j

I.
"

CONDICIONADOR DE AR

Possui 4 dlrécícnadores de saída de ar.

Filtro de ar de retomo, ventilador de duas
velocidades.

.

. MOdelos para 11P ou 220 Volt�.

•
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Embora proibido o coronel Ronaldo Américo
Schmidt, diretor substituto do Detran
afirma que "sempre temos soldados ria
Ivo Silveira. Já apreendemos diversas

.

vezes bicicletas, principalmente. O nos

so· problema é que temos deficiência
. de efetivos. Sempre temos um vigilante
que fica lá na avenida, mas ele anda.a
pé, de um lado para outro, o que
facilita mais o pessoal a furar a vigílân
cia-»

"

�
�--------- . . º-ESTADO - 25 de janeiro de 1976 - Página 15

Detran não ,crê que a ponte
, velha tenha

• •

mais movimento
Sexta�feira, como todos

OS dias, houve um grande
movimento na ponte Hercí
lic Luz (a velha), e alguns)
perguntam: por que o De
tran permite esse movimen
to todo na ponte velha, dei
xando a nova (Colombo Sal
[es, que no próximo dia 8 de

março completará um ano
" de existência. O Detran diz

que de sua parte não haverá
comemorações) exclusiva
mente para os turistas?_

Os que reclamam afir
mam que a nova ponte é

-

mais segura e possui um'

espaço amplo para o tráfe

go, inclusive muito melhor

para os coletivo� que fazem
rota para o continente, .

Os motoristas de táxi, a

todo momento trafegando'

pelas duas pontes, reclamam
e argumentam: "O Detran

. precisa acabar com a falsa
idéia de que os motoristas
da Capital devem se cons

cientizar e usar mais ii ponte:
nova. Não adianta. O negó
cio é botar guardas nas pro-

, ximidades da velha, e tam
bém ao longo da rua Fúlvio
Aducci, Sinaleira não resol
ve, pois diariamente há con

gestionamento ao -longo' da
velha ponte Hercílio Luz. A
ponte nova ainda é pouco
usada, essa é que é a verda
de, e por culpa, em grande
parte, do Detran",

.

MaS o diretor substituto
do Detran, coronel Ronaldo
Américo Schmídt, diz que é
engano dos que reclamam,
que a verdade não é bem

Pessoal na cidade 'lê
muito ,pouco (OS'
livros estã'o eeres)
Na opimao unamme da; proprietários de livrarias da

Capital, os floríanopolítanos lêem pouco, "não que a leitura
deixe de' despertar interesse, mas sim porque os preços dos
livros atualmente são proibitivos". Apesar disso, consideram
que ter livraria na cidade, se não é um excelente negócio,
pode ser um meio de sobrevivência pois sempre existem 0S

c lientes habituais que religiosamente todos os meses com

pram determinado número de livros.
Segundo Dalva Castro Simek, responsável pelo setor de

livros da Livraria Recorde, o maior número de vendas

depende da época, "principalmente do assunto que está em
moda".

.

- Atualmente - explicou - estamos em plena tempora
da para vender livros como: "Tubarão", de P. Benchleg, os
livros de Agatha Christie e o Triângulo das Bermudas, tendo
em vista que esses assuntos vêm sendo amplamente explora·
dos através de firmes e noticiários. No caso do "Tubarão" a

venda se justifica pois o filme após ter aterrorizado os

Estados Unidos chegou ao Brasil despertando o interesse de

,
todos. Enquanto o filme não chega à cidade, a solução é ler
o livro para se inteirar do assunto.

:0· Tubarão é rOIIlU1ce de 'suspense, onde o autor de
esmera em descrever os estragos que o personagem central
- o grande tubarão branco - faz a seus personagens.

- É interessante notar que a preferência do público por
determinados autores, às vezes depende das circunstâncias.

, -Agatha Cristie, com ôfõmance -policial-"Cai o Pano" e

Erico Veríssimo, com "fucidente' em Antares", ocupam os,

primeiros lugares na vendagem pelo fato de terem falecido
"há pouco tempo. Os _ dois autores sempre tiveram um

niblíco leitor certo" mas a procura aumentou sensivelmente
após a notícia de suas mortes.

Entre os livros mais vendidos atualmente pela Liyraria
Recorde estão entre os s estrangeiros "Tubarão" de P.'

Benchleg; "Arquipélago. de Gulag" de Soljenitzin; "O
Dinheiro" de Arthur Hailey; "O Pastor" de F. Forsyth,
"Inferno na Torre" de R. M. Stern e "Arlequim' de Morris
West. Os autores nacionais mais procurados são Erico
Veríssimo com "Incidente em Antares"; Jorge Amado com
"Gabriela 'Cravo e Canela - influência da novela - Chico

Buarque de Holanda com ."Gota D'Água"; Juscelino Kubits
chek com' "Porque Construí Brasília".

AUTORES E VENDAS
Para Airton Silveira, gerente da Livraria Distribuidora

Catarin_ense, existem dois tipos distintos de clientes: "O
grande público dá total preferência para os "best-sellers"
notadamente internacionais que são bastante divulgados,
são praticamente induzidos a comprar os livros considera
dos na moda. O segundo tipo de clientes são os que
apreciam literatura mais- séria e em geral se orientam através
das colunas especializadas de jornais". ]

- Muitos clientes em potencial vêm à livraria e exami
nam as obras, mas nem sempre têm condições de comprar'
pois os preços na realidade são proibitivos. Nessa situação
.está a maioria dos estudantes os quais a gente nota que
gostariam de comprar mas não têm condições. Os estudan
tes em geral, compram livros d e autores brasileiros para
fazer trabalhos de aula; Entre os mais procurados para esse

fim estão Guimarães Rosa, Aloizio de Az evedo, Machado-de
Assis e José de Alencar.

O gerente da Distribuidora Catarinense revelou que
existem obras que continuam sempre na preferência popu
lar, "como é o caso do "Pequeno Príncipe", que vende em

média cinco exemplares por dia. Boa saída tem também os

livroJl infantis, sendo que as obras que tratam de História e

Arqueologià - assuntos correlatos s- são mais para professo-
.' res e estudantes. De autores catarinenses, no momento, o
livro mais procurado é "As Soluções Finais" de autoria do
jornalista Adolfo Ziguelli, recentemente falecido".

Os autores especializados em literatura pornográfica -

no caso autoras - como Adelaide Carraro, Cassandra Rios e

Brigite Bijou - esta menos conhecida - têm público certo.
"� chegar qualquer obra desse tipo, que vende imediata
mente", informou a Livraria Recorde;

- Entretanto - segundo Dalva Símek - a preferência do
grande público se divide em três tipos de literatura:
romance de suspense, policial e ficção, embora a literatura
realista -:- não pornográfica - também tenha seus adeptos..
Os livros chamados "água com açúcar" perderam definitiva
mente a preferência. Entre os 'autores que já não têm mais

aceitação estão Sartre e Simone de Beauvoir.
"

Airton Silveira da Distribuidora Catarinense, incluiu
entre os mais procurados os livros de autoria do pastor
americano, Norman Vicente Peale, "O Poder do Pensamen
to Positivo" e o "Poder do Otimismo", através dos quais o

autor procura atingir diretamente o leitor, usando muito de

, PSicologia humana.
: A média de vendas de livros em Florianópolis é de 25
" eXemplares diários por livraria,'sendo que na época natalina
: a procura é grande para presentes. O preço médio varia de
�r$ 35,00 a Cr$ 65,00 e. clientela se constitui tanto de

Jovens, quanto de pessoas mais velhas. Para as livrarias

S�mente não existe concorrência quanto à venda de livros
didáticos no mês de março, quando todas as casas especiali
Zadas esgotám os estoques.

o trânsi to de

. assim: "O número de veícu
los que trafegam diariamen
te nas duas pontes se equiva
le. Para se ter uma idéia,
antes da nova ponte, 45.000
veículos trafegavam diaria
mente pela ponte Hercílio
Luz. Hoje, baseando-se em

pesquisas, a
. média é de

19.800 veículos que trafe-
. gam diariamente na ponte
Hercílio Luz e 23.300 na

Colombo Salles".

O c�ronel Amé rico
Schmídt-afírma que esse e

quívoco talvez seja causado
pela aparência da ponte Her
cílio Luz que é mais estrei
ta, e a Colombo Salles bem:
mais ampla: "ESse talvez
seja um dos causadores do
engano".

Sobre a idéia de obrigar

carroças é I ivre
\

na Ivo Silveira
o coronel ronaldo continua, dizen

do que "no caso de carroças, chama
mos a atenção e na reincidência pren
demos e multamos." As multas, de
acordo com o artigo 178 e 179 da
legislação de trânsito, variam de um a

três salários mínimos.
-,

Os ciclistas são na sua maioria me

nores de idade, que se semtem atraídos
pelo asfalto para andarem com suas

bicicletas. O coronel Ronaldo confir
ma isto dizendo que "quando apreen
demos bicicletas, quase sempre temos

que mandar buscar os pais, porque os

proprietários são.menores de idade".
Para os carroceiros, a proibição do

tráfego da Ivo Silveira torna-se um

problema já que muitos moradores
daquela região utilizam a carroça para

, transporte.

ou estimular os motoristas a

usarem mais a ponte nova,
ou mesmo estabelecer horã-'
rios .e critérios para utiliza
ção das duas pontes, inclusi-

. ve os ônibus e caminhões, o
coronel acha que por en

quanto não é necessário:
"Depois que aqueles "viadu
tos" e acessos ficarem pron
tos, o pessoal não encontra
rá mais dificuldades de tra
fegar pela Colombo Salles.
Por outro lado, o problema
é também de arraigar os

costumes: se a nova ponte
.

estivesse no lugar da velha,
aconteceria o mesmo que
está acontecendo. Mas o

nosso setor de Engenharia
juntamente com a Prefeitura
está sempre pesquisando, e

o que for preciso fazer nós
faremos".

Apesar das duas placas indicativas
com a proibição do tráfego de'carroças
e bicicletas na avenida Ivo Silveira, só

!

na tarde de ontem, em duas horas dei'
observação foram encontradas três car
roças e oito bicicletas transitando livre
mente.

As placas estão localizadas nos ex

tremos da avenida, uma logo depois do
'trevo da ponte Colombo Salles e outra
no final da avenida, quando chega em
Capoieiras. A instalação de mais algu
mas placas ao longo de avenida se

tomaria viável desde que servisse para
alertar as pessoas do perigo que estão
correndo de transitarem de bicicletas e

carroças ao longo da rua, que recebe
diariamente um fluxo altíssimo de

-

autom6veis. Carroças e bicicletas, livres na Ivo.

ESTAÉ'A
NOVA EXCWSIDADE
PEDROSO
PARA O PARANA E SANTA CATARINA

carpetes
DRASTOSA

CARPETE DRASTüÍSA
Fio texturizado, e de filamento contínuo.
Por isto, tem maior durabilidade.
Base de nylon e não de juta. Por isto não apbd!ece
e não apanha môfo.
Base impregnada com resina e não com massa de borracha.
Não se dissolve sob â ação de derivados de petróleo
e solventes.
15 anos de- garantia pela Drastosa S:A.·
Não solta pelos, por isto é anti-alérgico.
Aplica-se diretamente sobre cimento, tacos, ladrilhos, etc.

I

!'---_.'-_-.:..-�_._..,..._.--.-._-_._._.,

.664

L. _

Y'�',,"it';" 654

/' I

I
-O fôlego.de gato.

10 bel íssimas cores
Alturas: 6 mim - 10 mim - 20 mim

Recomendado com absoluto sucesso para
residências, hotéis, lojas, cinemas,

repartições e paredes.
0/

NOVO CAR-PETE DRASTOSA
I

Colocação gratuita.
Toda a linha DRASTOSA, exclusiva PEDRqSO

tem ,20Z
de ""?"

-

Apenas

8900, om2
.

oferta I,

Conjunto estofado ESPACO
Novas cores e padrões

/ PEDROSO
MOVEIS E TAPETES

De 13.000,00 por
,

1900,00
Rua Dr. Murici, 231 e 339 - Curitiba

Fones 23-6854 - 22-2075 - 23-9822 - 22·4787
Rua Santos Saraiva, 49

Fones 44·1389 - 44-2517
Estreito - Florianópolis

l '
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Perto do céu, a casa e

a pedra. Embaixo,

Depois de armar o alca
pão na sombra de uma pe
dra, é sentar em outra pedra
mais longe e ficar esperan
do, As pedras sempre.

Nos "feriados sempre apa-
rece alguém querendo ver a
'cidade lá de cima, E vão até�
lá. Deixam laranjas chupa
das, ca7sas, ossos de galinha,
latas, sobre a Pedra do Pa-

raíso, que um dia pode se
incomodar de ser tratada
com tanta semcerimõnía,

Texto de Cesar Valente

Fotos de Rivaldo Souza

Morar em lugares elevados, em encostas de morros com

vista para o pôr do sol, para o mar, para a cidade, parece ser

privilégios de algumas camadas da população beneficiadas
com posição social e fortuna pessoal, naturalmente. Mas os

morros já entraram para a história brasileira como locais
onde nasce o samba, onde florescem favelas, onde as

pessoas que não tem .lugar para morar constrôem suas

humildes habitações. Comas próprias mãos. Com o. que
encontram a mão.

Morar em encosta de um morro tanto pode ser chique,
como uma necessidade. Tanto pode servir para que alguém
se orgulhe da vizinhança, como pode servir para que alguém
deseje ter nascido com um pouco mais de sorte. Um pouco
mais de sorte.'A sorte é um elemento que se não auxilia os

moradores do morro da Mariquinha a terem melhores
empregos, mais dinheiro, certamente os tem mantido vivos
mesmo sob as enormes pedras que se equilibram sobre suas

cabeças.
.

Ter sobre a cabeça uma pedra famosa, conhecida como

Pedra' do Paraíso, também não diminui o medo a cada
chuva, a cada temporal. Um velho eremita morou durante
aproxima damente 50 anos embaixo daquelas pedrasm, que
formam uma toca. O velho e seus cachorros. Enquanto o

velho esteve lá, havia como que uma certeza no ar: as pedras
não rolariam, o velho estava cuidando.

Agora o velho não está mais lá. Mas as pedras estão e o

morro está cheio de casas pequenas, de madeira, onde
moram muitas pessoas. Que sobem e descem o morro sem

olhar muito para cima. Te ntando esquecer que sobre todas
as cabeças está

.

a Pedra do Paraíso e as outras. Soltas.
,

Silenciosas.

Silenciosas,

as pedras
estão em

vendo o morro da Mariqui
nha. Lá em cima, bem em
cima, a maior pedra é a

Pedra do Paraíso. No mato
ralo e rasteiro que rodeia as

pedras ainda há passarinhos.

todo lugar
Todos os días, nas férias,

há guris armando alçapões e

esperando pegar férreiri
nhas, pardais, bicos de lacre'
ou coleirinhas. Ainda há
passarinhos ali.Hoje em dia ninguém

�osta de dizer que mora no
'Morro da Mariquinha". De
fato, é melhor dizer que]
mora na Laura Caminha
Meira. E é como agora o
morro é conhecido. Como
todos os outros morros de
Florianópolis, onde mora

gente, bem embaixo tem rua

calçada, quando começa a
subir tem escadaria e depois
tem barro, areião, valetas e'

falta de água.
Quem passar no infcio da

Av. Mauro Ramos e olhar

fara o morro que se ergue
âtrãs da Soberana, estarã

Hoje em dia ninguém
gosta de .dizer que mora no
morro da Mariquinha por
que a Mariquinha era dona
de um bordel (quem não se
lembra do "Portão de Fer
ro"?). Os que moram na
Laura Caminha Meira são,
pessoas que lutam. Que ten
tam sobreviver com a maior
dignidade possível. Dignida
de essa que às vezes parece
acessível apenas a alguns.
Mas queem mora em morro
tem as pernas fortes. Tem
fé. Como diz a canção,
"quem mora lá no morro
vive pertinho do céu", Ou

. perto da Pedra do Paraíso.

o medo que
nasce com os

que nascem

no morro

A casa mais próxima à
Pedra do Paraíso é a que
abriga a família do seu Bra
silício Carvalho. Ele morava
mais embaixo, numa casa

.alugada, Mas ganhou umas·
madeiras e deu pra fazer a

casa· dele mesmo. O único
lugar que sobrava. era lá em

cima, o jeito foi fazer lá.

A casa tem quatro peças.
Além de seu Brasilício e da
esposa, moram mais 7 filhas.
As filhas trabalham como

domésticas; .mas encontrar
trabalho nem sempre é fácil
e três delas estão desempre
gadas.

Valda, 20 anos, a mais
moça, diz que "a gente é

.

obrigado a ter medo das
pedras, né? Claro que te
mos medo. "Ela n110 gosta,
quando chove e ,a água desce
de enxurrada, barrenta. A
descida é difícil cOm tempo
seco, com chuva é quase
impossível, "a gente tem
que descer e subir mais de
100 vezes, a água é muito
longe daqui, quando alguém

a cidade
1

,

fica doente que não pode
andar com os próprios pés,
tem que levar no colo".

Na sala da casa, balcão,
mesa e cadeiras de fórmica
azul, uma televis�o gr3_!lde,
na parede folhinhas, foto
grafias e uma janela que
abre para o pôr do sol e para
a cidade,

Na metade do mOITÇ),
mas bem abaixo da casa do
seu Brasílfcio, tem uma bi·f
ca. Na bica foram construf
dos dois reservatórios e as

lavadeiras cercaram os reser
vatórios com seus tanques.
A água é boa para lavar e

para beber. As mulheres la
vam "os trapinhos de casa"
e depois a roupa "pra fora" •
sempre mais numérosa,·me
lhor, mais inteira e colorida.
"Lavar roupa pra fora dá
pra viver? "Sempre dá, né,
com mais um dinheirinho
que o marido dá, a gente se

vira, né? ..

.
.

O seu Brasilício já é de
idade, não

:

pode trabalhar
mais como antigamente, A
mulher dele está oente, Das
filhas empregadas, a que
mais' ganha Cr$ 310,00 por
mês. A água é longe. E em

cima das cabeças de todos'
os moradores da Laura Ca
minha Meira, muitas pedras.
Grandes, soltas e silenciosas.

O Secretário. de Obras da
Prefeitura, Marcos. Ricardo

.

de Almeida Brusa afirma
.

que "realmente nós não nos

preocupamos ainda a sério
sobre aquilo ali". Não há
preocupação da prefeitura,
porque, segundo o secretã-l
rio "não é assim um proble
ma de urgência urgentíssi-'

.

ma". E a cada novo tempo
ral a' terra retirada de perto
das pedras desce o morro
com a água.

Quando as pedras cansa
rem de esperar, irão descer
com a água da chuva. Aí
então poderá Ser um pouco
tarde para qualquer preocu
pação.

Mesmo assim

lá também

tem

alegria

Todo morro que Se preze
tem pelo menos urna figura
folclórica. O da rua Laura
CaminhaMeira tem um time
de figuras folclóricas que
são patrimônio da cidade.

Charuto, o melhor [abri-

cante de balão e pandorga
do mundo. Ele tem uma

forma secreta para preparar
a bucha dos balões que fa
brica. Os balões tem uma

característica: todos sobem.
As pandorgas e barrelotes
que ele constrói são as qJ:le
mais tempo ficam no ar. E'o
Charuto que inicia as tem

poradas de pandorga e de
. balão na cidade. I

Negào Benjamim Pe�eira,
o carregador no. 1 de piano
da Grande Florianópolis.
Nasceu na Barra da Lagoa,
mas quando bebia, afirmava
e garantia que tinha nascido
na Bahia.

'

Galego
.

Mauro, um dos
caras mais brigões da cidade,
que mais trabalho deu à
policia. Sempre dizia que ia
morrer tragicamente: mor
reu queimado dentro de um
carro, num acidento

Chico Valente, o Chico
da venda, era valente da
boca pra fora. Um dia recc -

. beu urna surra de tamanco
do Danga e acabou a valen
tia.

Estes são, ou eram mora
dores ilustres do Morro dai
Marinha, �<"'undo informa
çoes de um conhecedor dos
morros da capital. O colu
nista de Carnaval, Aldtrio
Simões, que nas outras épo
cas do ano,. quando descan
sam as cutcas e tamborins é
repórter da editoria de es

portes de O ESTADO.
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8. TRATAMENTOS FI

TOSSANITÁRIOS
'Uma planta sadia produz

bons frutos e tem um longo
período de vida. Devido às

condições de clima (úmido e

quente, em algumas épocas
do ano), as árvores frutífe

ras estão permanentemente

sujeitas ao ataque de doen- ,

ças. Há, portanto, necessida-
de de se estabelecer um rigo
rOSO esquema de tratamen

tos fitossanitáríos, procuran-
do controlar, ao máximo, a

disseminação dessas doen

ças.
Para combater doenças

como a Mom1ia Xantomo

nas, Gomose, Crespeira Ver
dadeira" Chumbínho, Fer

rugem é Sarna él necessário
seguir um esquema de trata
mentos (pulverizações).

Para uma boa pulveriza
ção, deve se utilizar um pul
verizador em perfeito fun

cionamento, com a pressão
a dequada para garantir uni
formidade das gotas do pro
duto (c alda) usado. Quanto
menor as gotículas da' calda,
melhor será o tratamento.

O jato pulverizado deve

ter a forma de uma neblina.

Para pulverizar, deve-se

ter o cuidado de atingir a

todas' as partes da planta. 01
líquido não deve .escorrer,

mas apenas molhar a' planta.
De ve-se obedecer às- reco

mendações dos fabricantes

dos diferentes produtos,
8.1.. TRATAMENTOS

DE OurONO-INVERNo

100 litros de água.
8.2. TRATAMENTOS

DE PRIMAVERA-VERÃ9
a) Quando o pessegueiro

(ou nectarina) estiver em ple
na floração, fazer um trata

mento com:

Benlate (60 gramas) ou Di

folatan (200 gramas) ou

Cercobin (70 gramas) em

roo litros de água.
b) Na queda das pétalas,

fazer o seguinte tratamento:
Be nlate (60 gramas) em 100

litros de água:
c) Por ocasião da frutífi

cação (formação dos frutos)
pulverizar de 15, em 15 dias

, c om um dos seguintes pro-
\

dutos, alternando-os, de pre-
ferência: Dithane M-45 ou

Manzate D ou Antracol

(250 gramas) ou Thiovit

(300 gramas) em 100 litros

a) Logo após a colheita,
. de água.

deve ser feita uma pulveriza- d) Na maturação dos fru
ção com: Benlate (60 gra- tos pulverizar de 15 em 15
mas) ou Difolatan (200 gra- dias com:
mas) + Triona B (1 litro) Benlate (60 gramas) ou Cer-
em 100 litros de água. c obin (70 gramas) ou Difo-

b) Após a colheita, em latan (200 gramas) em 100

março, fazer uma pulveriza- litros de água.
ção com a seguinte mistura: 8.3. CONTROLE ÀS
Tríona � (um litro) + Folí- PRAGAS
dol .E-60 (100 centímetros Além das doenças, as ár
cúbicos - cc) + Manzate D

vares frutíferas estão sujei
(200' gramas) ou Dithane \ tas ao ataque de várias pra
M-45 (200 gramas) em 100

g as. Para combater as Co-'
litros de água. c honilhas (Piolho de São Jo-

c) Quando a planta esti- sé e Cochonilha branca), o

ver com 75% das folhas já tratamento de inverno, an-

caídas, fazer uma pulveriza
ção na base de:

Calda bordaleza a 1 por
cento + Folidol E-60 (100
centímetros cúbicos) em

100 litros de água.
d) Após a queda total das

folhas fazer um tratamento

teriormente recomendado, é
suficiente. Para combater as
demais pragas deve-se.segulr
as seguintes recomendações:
Formigas - 'usar formicidas
sob a forma de iscas, gás ou
pó.
Pâssaros +

• Empregar "es-

com: pantalhos"._
Cobre Sandoz ou Dyna- Coleêpteros - Pulverizar
cobre + EK-54 ou Folidol .com Rhodiatox ou 'Polidol
óleo 102 (um litro) e m 100, E-60 ou Sumithion.

,

litros de água. ' Mosca das Frutas _: Pulveri-

e) No inchamento das zar com Lebaycid, ou An

gemas fazer um tratamento :tJrio-40, ou Quinthion, ou
í

com: ainda Sumithion. Podem ser

Dofolatan (250 gramas) em também usadas iscas com
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C9mDproduzir pêssegos e

nectarinas de qualidade (I1/)
Nas regiões do Vale do Rio do Peixe, Alto Uruguai Catarinense, Alto Vale

do ltajaí, onde predominam terras acidentadas com sérias limitações para o

cultivo extensivo de cereais; a fruticultura de clima temperado (ao lado da

suinocidtura e avicultura), surge com uma das atividades agropecuárias capaz
de transformar minifúndios de baixa produtividade, em empresas rurais alta

mente rentáveis.
Um hectare com pêssegos ou nectarinas oferece, a partir do 70: ano I

QUARTO ANO EM DI-. evitar problemas na comer- ,

ANTE: cialização.

Frios · Frangos ·

'Francisco da Cunha Silva

A produção de

frutas de clima

temperado, em
Santa Catarina,

já atingiu a

16.500 toneladas.
Desse total,

4.500 toneladas
foram de pêssegos

e nectarinas,
10.000 toneladas
de maçãs, 1.500

toneladas de uvas

de castas finas
e 500 toneladas

de ameixas.

-Malatol ou Dípterex, nas

proximidades e durante a

maturação dos frutos. A isca

c onsíste na mistura de Mala
tol 25 PM ou Dípterex-Sü
(500 gramas) com 5 quilos
de �açúcar em 100 litros de

água.
Pulgoes Usar Rhodiatox ou

Sumithion ou Malatol E-50

ou Folidol 60.

Usar 750 gramas da fór- .

mula 16-8-4, (ou semelhan

te) por planta, 30 dias antes
da brotação, mais 150 gra
mas de nitrogênio, por plan
ta, após a colheita.

100 COLHEITA E REN

DIMENTOS

Dependendo da varíeda
de e do clima, a colheita de

pêssegos e nectarfnas, em

-Santa Catarina, se dá entre
os meses de outubro a mar

ço.

produções da ordem de 20 toneladas por hectare. O lucro lfquldo obtido por
um fruticultor supera os Cr$ 30 mil cruzeiros, por hectare.

No Planalto Catarinense (Campos de Lages e Cà mpos Curitibanos) tam
bém a fruticultura de clima temperado surge como a alternativa mais rentável

para substituir a exploração da madeira, em fase de completa extinção.
Esse artigo (de uma série de três), completa as informações técnicas indis

pensáveis para o sucesso de um pomar de pêssego ou de nectarina.

o sucesso de um

pomar está.
diretamente ligado

aos tratos
. culturais 'dispensados:

limpesa, poda,
raleio, tratamentos,
adubação e outros.

. A grande incidência
de pragas e

doenças exige
um severo esquema
de pulverizações,
tanto na época
de inverno,
como na

primavera-verão. .

9. 4DUBAÇÃO DE MA

NUTENÇÃO
9.1. PRIMEIRO ANO:
Usar adubos da fórmula

16-8-4 (ou semelhante) na

base de 225 gramas por,

planta, em 3 aplicações de.
, gramas cada uma, nas

seguintes épocas:
.

. 30 dias após a brotação

. 60 dias após a primeira
aplicação

.

'. 45 dias após a segunda
aplicação.

Os rendimentos, por hec
tare, são os seguintes, em
média:

•

3 toneladas no 30. ano; 8

toneladas no 40. ano; 1:2

toneladas no 50. ano; 15

toneladas no 60. ano e 20

toneladas a partir do 70.

ano.

A colheita deve ser feita

na época adequada, obser-

Todo cuidado

é pouco na época
'da colheita.

Os frutos devem

9.2, SEGUNDO ANO:

Usar 200 gramas da fór

mula 16-8-4 (ou semelhan

te) por planta, 30 dias antes

da brotação. Aplicar tam

bém 50 gramas de Nitrogê
nío, por planta, após a co

lheita.

ser colhidos

ainda firmes eas
caixas devem ter,

.no máximo,
capacidade

para 15 quilos.

Devem ser tomados cui

dados espeçíaís na operação
de colheita. Não apertar os

Se houver interesse em

conservar 'a fruta através de

frigorificação, é aconselhá
vel selecionar somente os

frutos sadios e. efetuar um

para a fabricação de sucos,

geléias e outros doces.'

Com' essa série de três

artigos publicados nesta Pá

gtnaAgrícola,. O ESTADO

. Norte do Estado que' são,
em função do clima mais

ameno, as regiões mais pro
pícias ao cultivo dessass fru

tas.
..

'

Outras informações de-frutos, não bater e não colo- tratamento de Imersão das

c á-los em caixas muito gran- frutas numa solução de Ben-
.\ "

des. As caixas de colheita late a 0,1 por cento, numa

devem, no máximo,' ter ca- temperatura entre 45 e 50

pacidade para 15 quilos de graus centígrados, durante 2

frutos. a 3 minutos. A temperatura
110 EMBALAGEM E CO- de conservação (nas câmaras

MERCIALIZAÇÃO frias) não deve ser inferior a

Para acondicionar pêsse- zero grau e a umidade relati

gos e nectarinas, deve-se .

va deve ser elevada (90 a 93

usar embalagens de, no má- por cento).
ximo, 7 quilos. O material a

ser empregado nessas emba

lagens pode ser de madeira,
um processo adicional: ,o

papelão ou estíropor. pré-resfriamento. Consiste
Não se deve colocar fru-

pr ocurou -levar uma série
vem ser buscadas junto aos

informações técnicas sobre engenheiros agrônomos da
o cultivo do pêssego e da Acaresc (do Projeto de Fru

nectarina, aos agricultores ticultura de Clima Tempera
das regiões dos Camp os de do - Profit), responsáveis
Lages, Campos de Curitiba- diretos pela assistência téc

nos, Vale do Rio do Peixe, ' pica aos quase 800 fruticul

Alto. Uruguai Catarinense, tores já existentes no Estado

Alto Vale do Rio do Pei;(C e de Santa Catarina.

No caso de frigorificação
é importante a utilização de

tos grandes e pequenos nu

ma inesrila caixa. Para tanto,
deve ser feita uma classifica

ção.
A classificação ideal é

aquela em que não se emba

lam frutos, numa mesma

em se baixar a temperatura
da fruta o mais rapidamente
possível, após a colheita, at/ f
uma temperatura próxiré a

.'

de conservação. De v..a ma- Ide ri
neira geral, as frui c�ro- ,

ne t ...._�_..... "!""'_�...;._______!I.
ç o (pêssegos c annas, ; ._ _.'

ameixas, cerfllS etc) podem
ser frigr cad,s em ótimas

condi_,Jes .por um período

dt
,) a 30 dias.

"

i.

vando os seguintes aspectos: c aixa, com ma is de 5 rnilí-

. Não colher frutos que metros de diferença no díâ

não estejam maduros, nem metro transversal.

frutos em adiantado estado As categorias de classífí-

de maturação (passados). cação normalmente utilf
. O melhor momento de das são as seguintes: eY' ,

lhei do o nê ial
.. ;iler-

co eíta e quan o o pêssego. especr .jmmeira e ('

(ou a nectarína) estiver pas- eial. ;_
sando da coloração verde Óutro cuid?" �ue se de- que não apresentam condi-

.sificaçâo é elí- ções de serem om
.

iali
para o tom amarelado, inde- ve ter na .

c erci iza-

• • iJS os frutos ataca- das ". ':
t

" de"
pendente da cor vermelha rrunar t,.,. ln-na ura , po e ser

restante.
'

dos, ,r insetos e/ou que aproveitado, com sucesso,

_ Os frutos devem ser

'

tl?'Jfu machucaduras não industrialmente. As varieda-

colhidos ainda
catrízadas, des de mesa prestam-se bem

9.3. TERCEIRO ANO:
Usar 350 gramas da fór

mula 16-84 (ou semelhan

te) por planta, 30 dias antes

da brotação, mais 100 gra
mas de nitrogênio, por plan
ta, após a colheita.

.

12.

çÃO Venha viajar conosco e sirva-se do gentil atendimento que
esta �mpresa lhe oferece,s1igando Aio Grande do Sul - Santa
,Catarina e Paraná, PELO MENOR PERCURSO E MENOS
TEMPO DE VIAGEM, pelos modernos "TURBO ÁGUIAS"

Sarda de Porto Alegre às 20:00 horas
•

sarda de Pato Branco às 14:00 horas.
Diariamente inclusive aos domingos.
Itinerário servido.
Pato Bra�co - Mari6polis ,..... Clevelãndía - Abelardo Luz

- Chapea6zmho - Xanxerê - Xaxim - Chapec6 - Goio.en
- Non0!li - Trindade - Ronda Alta - Rondinha - Sarandr
- C!,raztnho - Soledade - Lajeado -:- Estrela - Montenegro
- Sao Leopoldo - Porto Alegre.

nÁGUIA BRANCA"
PATO BRANCO - PORTO ALEGREINDUSTRIALIZA-

O excedente de produ
ção, constituído pelas frutas

"-�'----''''---,.--;.;..._._--'-
..

_'---'-----..;....._..;..�"-------/""";--��-�'J)�---�--------;-___.

Indústri s qu transforma .
matéria prima

em a ímen os da mais a qua I a e, para
o Brasil e para o mun · .

�. Farinha de trigo
\. I

SADIA.CO\CÓRDIA S.A. INDOSTR: E
sOMÉRClO 10NCÕRDIA. SANTA CATARIN�

\ "---��------------�--�------------------====�\ {
I,
,

EVIDENTEMENTE
,
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Desde sexta-feira que en

contra-me aqui no maravi
lhoso Laguna Tourist Ho
tel, volto a dizer o que já
há três anos venho falan
do. A gaiola de ouro da
praia dq Gi é um verdadeí
ro paraíso, Conforto, per
feito atendimento, sliow
de categoria internacional,
gente bonita e elegante.

IIII
Thelma Elita, a beleza do
Fantástico Shaw da Vida,
em companhia de seu es

poso médico Carlos Madei
ra, estão hóspedes no La
guna Tourist. Eles que es

tão de viagem marcada pa-'
ra o exterior, levam algo
diferente para comentarem
em S\.la viagem, sobre o

.que viram em nosso Esta-
do.

IIII
Maria Eduarda, filha do
casal Lena e Paulo Cabral,
festejou aniversário sexta
-feira. Maria Eduarda rece

beu seus convidados na re

sidência de seus avós Sr. e
Sra. Paulo

Ba�r,
na cida-

de de Itajaf, .

III
Nossos cum imentos à
bonita Sra. � ofsa Helena
Cruz Lima, p lo seu ani
versário hoje. t:m sua Casa
de Veraneio

e�Hapema,
o

casal' Cruz ima recebe
convidados �a um jantar.

A linda M��quim Marí
zette, de S�o Paulo nos

escreve dizendo que breve
visitará noss� cidade, em

companhia do conceituado
cirurgião plástico Adolfo
Conlucci.

às novas associações e para
lucrar em negócios inicia
dos anteriormente. Cuida,
d o, com os rivais e inimi
gos declarados.
VIRGEM - Semana ex

cepcional para você. A sua
.

boa disposição física e

mental contribuirão muito
para que tenha sucesso nos

estudos, esportes, diver-.
sões e, principalmente no

trabalho e nos negócios.
Pode contar também com
a colaboração de terceiros
e com novas e propícias
amizades. Bom à saúde, ao

! amor e às viagens.
LIBRA "- A influência do
Sol, em sua Quinta Casa
Astral, trar-Ihe-ã alegrias e

muitas satisfações ao lado
de seus' familiares, do cõn
juge, dos fílhos. dos pais e

das amizades. O fluxo tam
bém denota possibilidades
de ganhos inesperados
'através dos jogos, sorteios
e da loteria. Bons neg6cios
em vista.
ESCORPIÃO - Quanto a

sua vida familiar, é neces
sário

. que tome atitudes
mais sérias para suprir as

necessidades deste setor:
Por outro lado, alguém pQ
derá lhe oferecer um exce-

MINISTeRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
\

D�PARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL.

DIVISÃO DO MATERIAL

Heloisa Helena
Carvalho Ct;uz Lima

I I II
O Industrial e Sra. Dieter
Freitas da sociedade

.

de
Tubarão, hoje . festejando
bodas �e prata. O' simpáti
co casal logo mais em sua

bela residência vai reunir
amigos, para comemorar o

acontecimento.
IIII

Já à akguns dias encontra
-se em Brasília onde está
em atividades com a deco
ração da nova residência
do casal Diva e Haroldo
Carneiro de Carvalho, nos
sa decoradora, Alicinha
Souza Damiani.

/I II
Na semana que passoui ocasal Lea e Antônio Car os
da Nova em sua bela resi
dência d�, veraneio.. rece
beu a visita da elegante
Nice Faria. Quem partici
pau do almoço oferecido a

, Nice, foi o industrial e Sra.
Byron Bonato.

II II
Em sua confortável casa de
veraneio no Balneário Ar
mação, o elegante casal in
dustrial e Sra.' Julio Za
drozny, recebe para um

almoço o não menos ele
gante casal; Adiles e Wal
demar Mozzaquatro.

1111
O Coronel Alberto dos
Santos Lima Fajardo, que
deixa nosso Estado para
assumir alto cargo no Ga
binete da Presidência da
República, passou o Co
mando do 630. BJ. ao
Tenente Coronel Ary Ma
galhães.

II II
Maurfcio Andriani, estava

muito bem acompanhado
na feijoada de sábado no

badalado Tritgo.
IIII

Diretores da CEISA, no
Ciesa shôw Roam, recebe
ram convidados com um

elegante coquetel, ocasião
do lançamento do Ceisa
·Center.

IIII
Para atender suas exigentes
clientes acaba de fazer
contrato com uma famosa
cabeleireira da capital gaú
cha, (Zélia), o He Cabelei
reiro.

I III .

Lúcia e Luiz Fernando Di f
Vincenzi, adotando peque
nos jantares; receberam na

residência Colonial no Bal
neário Canasvieiras, um

grupo de ainigos. A elegâ
ncia, d charme e a classe
da jovem Sra. Di Vincenzi,
encantou seus convidados.
.

IIII \
Sábado às 20 horas!,. na

Igreja Santo Antônio lnah
Mara Faria e Oswaldo Al
meida, 'vão receber a bên
ção do casamento. Após a

cerimônia na Capela os

noivos e familiares recebe
rão cumprimentos de con

vidados.
IIII

De São Paulo, os casais
Aldo, Luz e Licínio da
Silva Rico, estão nos con
vidando para a cerimônia
do casamento de seus fi
lhos, . Maria da Glória e

Admir. A bênção seiádiã
20 do próximo mês às 19
horas na Capela do Colégio
Boni Consilli, onde os noi
vos receberão cumprimen-

tos.
IIII

Jorge Ben, será a atração
do próximo sábado na
boite do Laguna TaUrist
Hot�1. O Departamento de
relações públicas do Tau
rist, está nos informando
que dia 7 próximo a_ gran
de atração será Ney Mato
grosso.

H
O

r

Ó
s

c

o

p
o

Omar Cardoso

TOMADA DE· PREÇOS N � 008/76

IIII

O Cirurgião Daltro: Hara
.

foivisto naloja Astor M�
veis. e decorações, esco
lhendo móveis para rede
coração de sua residência

IIII
.

Para comemorar seu ani,
versário, quinta-feira em

-

sua residência o caixa-alta
Jorge Daux Filho recebeu
um grupo muito Último
para um jantar.'

,

IIII
Desde sexta-feira encontra- ,

-Se . em São Paulo onde
h�e. vai assistir a êorrida
Formula 1, Pedro Bitten,
court Neto.
, IIII
Ontem às 20h3Om, no Au
ditório do Palácio dos Ban
deirantes em São Paulo, o
Governador Paulo Egydio
Martins, homenageou os

ex-Presidentes da'Associa
ção Médica Brasileira, Pro
fessores Alípio Corre a Ne
to, Hilton R. da Rocha
Iseu de Almeida e Silva;
Antônio Muniz de Aragão
Sebastião de Almeida Pra:
do Sampaio, José Luiz T.
Flores Soares e Fernando
M. Velloso, pelos 25 anos
de fundação daquela enti
dade.

•
,p

� .���,----------�-------�\------------------------T---------------------------�------------�
\

De 'ordem superior torno público que a Divisã'o do Material· da UniverSidade
Federal de Santa Catarina fará realizar As 17,00 horas do próximo dia 30 de janeiro .

do corrente ano, em sua Sala de Concorrências, loealízada no Prédio da Reitoria, na
Trindade, nesta cidade, o recebimento e imediata abertura das propostas à Tomada

de Preços acima referida, destinada' ã aquisição de gêne�s alimentfeios para o'

Restaurante Universitário.
.

..

Outrossim, esclareço que os respectivos editais; bem com os esclarecimentos que
se fizerem necessários serão prestados aos interessados de segunda à sexta-feira, no

horãrio de 12,:30 As 16:30; no mesmo local acima mencionado.

E para que cheglie ao conhecimento de todos, publique-se o presente na forma ,.'

da lei.
.

Florianópolis, 15 de janeiro de 1976
Miriam Azevedo de Castro

Diretora, em exerclelo, da D.M .

CÂNCER - Influência .ne- lente negócio relacionado

gativà a você. Cuide da com o setor imobiliário.
saúde, não cometa exces- Deverá aproveitar a chan-
sos de modo algum e dê ce. Excelente às. viagens,'
maior atenção aos família- transportes e às diversões,
res, ao trabalho e ao seu SAGITÁRIO - Excelente
dinheiro principalmente. semana para tratar de as-

Contudo, poderá desven- suntos caseiros e para solu-
dar um segredo importante t" cionar problemas do lar.
ao. seu progresso geral e ser: Pessoas inteligentes, expe-
bem sucedido nas pesqui- rientes e práticas muito

. sas, estudos e investiga- poderão colaborar para o

çõe!. seu bem-estar profissional
LEAO - Vida familiar um e, financeiró. Bom às diver-
tanto quanto confusa. Mas SOes, aos passeios e para
se agir com tato, inteligên- tratar de uma nova socie-
cia e calma, tudo tende a dade, O amor está favore-
ser SOlucionado com êxito. cido.
A fase é propícia, ao casa- CAPRICORNlO - Ao en-

mento, noivado ou união, trar em contato com pes
soas de Aquário, Gêmeos e

Libra, tenha maior presen
ça de espírito para acatar

para si idéias brilhantes pa.
ra o aumento de sua condi
ção financeira e material.
Saiba, pois, que estes sig
nos o favorecem em todos
os sentidos. Ótimo fluxo
ao amor, às viagens e à
vida social.
AQUÁRIO - A continua
da elevação de sua perso
nalidade nesta época do
ano, quando o Sol se en
contra em sua Primeira Ca
sa Astral, deverá contribuir
para o aumento de suas

chances em todos os seto
res de sua vida. Novas e

brilhantes idéias com rela
ção ao seu campo profis
sional deverá surgir. Me
lhora sensível da saúde.
Sucesso social.
PEIXES -v- Semana em que
exigirá de você muita cau

tela, inteligência, habilida
de e prática, parã não criar
problemas familiares, que
são sempre os mais sérios
em nossas vidas. Deverá,
também, não descuidar de
sua reputação, da saúde e

de seu dinheiro, pois ... No
tícias pouco favoráveis.
Bom, contudo, às pesqui
sas e investigações.

AIUES - O Sol em bom

aspecto em sua Décima
-Prímeira Casa Astral, está;
lhe prometendo uma sema

na de boas relações cçm
pessoas que podem ser de-l

. cisivas em seu futuro. Mui
to bom ao amor, diversões,
passeios, viagens e para es

tudar novos negócios. Boa
saúde e ótima disposição
ao trabalho.
TOURO - Semana em que
tudo deverá correr bem

para você. Terá êxito 'Com

novas amizades, bastante
sucesso em seu campo so

cial, bom rendimento no

trabalho e perspectiva de
elevação em todos os senti
dos. Harmonia familiar.
Contudo nã abuse de ex

cessos e não gaste seu di
nheiro a êsmo,
GEMEOS - Nesta semana,
tudo dependerá de seu

comportamento psícolôgi
. co. Evite, portanto, ten

sões, precipitações e tudo

que possa prejudicá-lo de

uma, ou de outra forma.
Se' assim agir, conseguirá o

que veIl) pretendendo' hã
muito. Otimo fluxo as di
versões e probabilidades de
ganhar em jogos e na lote-

, ria.

\
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. Falando nisso, o tão anunciado romance

de Jackie O. com Sinatra, outra coisa não
era: business. Jackie, que nunca dormiu
-de tôca, tão logo assumiu cargo" de relações
públicas numa editora novaiorquina, pas
sou a frequentar tudo quanto é lugar da
'moda em companhia da Voz. Agora, os

colunistas de gossips descobriram que a

editora prometeu rios de dinheiro caso Ja-
ckie conseguisse de Sinatra a promessa de

.

*
·exclusividade dos direitos de publicação da É da melhor qualidade o

biografia que o cantor-ator provavelmente televisado comercial (da
um dia escreverá. Diante de tantodinhei- A.S.Propague) qUe a Ceisa
ro, é claro que Ja ckie só tinha que agir - e stá anunciando Q seu cen

no que aliás, ela já está acostumada. Há iro-comercial que' deverá
surgir entre as ruas Osmar

quem diga que a moça faz tudo por di- Cunha, Leoberto Leal e
nheiro.- o que a história tratará de confír- Vida! Ramos e que ficará
mar. . pronto daqui a dois anos.

,

.

I ' Seto
Stodieck
Cachorro .por lagarto

I/I'
.

Com iscas (de filet-mignon) devidamente
preparadas, os dois, muito na surdina,
lançaram os anzóis e ficaram na espreita
da, até que sentiram algo morder as ditas.
Puxaram, oh peso, "tremendo lagartão".
Qual não foi a Surpresa quando notaram
que não haviam pescado lagarto algum,
mas, apenas, o cachorro da Branca, mu
lher do Saraiva,

_ que, muito curioso (e
provavelmente esfomeado) não se conte
ve e mordeu a isca, engolIU o anzo1. ..

"

'//1 .

Consequência: foi levado apressadamente
ao médico veterinário, que colocou-o em

observação. Há suspeita de ruptura· de
estômago... . '.

Murilo Pirajá Martins aproveitando duplas
férias, inclusive a doméstica (Rose está no
Uruguai), mais a vinda do arquiteto Pedro
Paulo Saraiva que trocou São Paulo pela
llha por uns dias, resolveu se mandar ao
mar, mais precisamente para Canasvieiras
onde Saraiva se instalou com toda a famf
lia,

" ///
O arquiteto, para evitar o que aconteceu
no ano passado, quando lagartos espanta
ram tudo e todos, pintos e galinhos,
aElicou centenário método ilhéu para
'pescar" os danados dos lacertílios que,
por sinal, tem carne das mais macias e

saborosas, parece de Galinha, dizem. Esta
vam umndo o útil ao agradável.

Duas das mais lindas Mari�s entre as súditas de Santa Catarina: Olga
Maria Santos Lins e Maria Lucia Lueneberg.

Sinatra ainda e sempre
,Frank Sinatra, já com 60 anos, não conse-

.

gue deixan o show- biz: diz que sai, dá
,

urna voltinha, mas acaba retornando. Q;
críticos norte-americanos, forazes comei

.devem ser, não o perdoam e, á cada retor
no, diz que ele deveria ter continuado
descansando - para sempre. Ma s o que in
teressa é que A Voz, no momento, está,

-. -�

mais uma vez, na moda. Não hã, princi
palmente pessoas consideradas de bom

gosto, que não esteja curtindo seus anti

gos sucessos. Somente os antigos ...
*

Seus filmes também são curtidos em tudo

quanto é cinemateca - e o seu talento (co
mo atorj.consíderado duvidoso.

*

Mas não interessa, O que importa é que a .

sua gravadora está anunciando um novo

lP para meados do ano, enquanto Sihatra
se prepara para voltar ao' cinema numa

produção 'de Dino de Laurenti s, onde
.

�

pretende mostrar, ao contrário do que
tanto dizem, de que é, além de ótimo can

tor, excelente ator.
*

Esta dou

de graça

Florianópolis, que tan
to carece de bons locais
para hospedar sofisticados
(logo endinheirados) visi
tantes, bem que poderia
aproveitar dois excelentes.
casarões transformando-os
em luxuosas e elegantes
hospedarias, a exemplo da
Pousada do Carmo, Salva
dor, e PQUSO do Chico.:'
Rey, Ouro Preto. Estou fa
lando da antiga Escola de .

Aprendizes de Marinheiro
na saída da Ponte Colom
bo Salles, já continente, e

daquele casarão que per
tenceu a Saulo Ramos, em
.São Miguel; e que hoje,
apesar de estar quase em

ruinas, deverá ser total
mente recuperado pelo
Serviço de Patrimônio do
Estado. ,

Um

aglomerado
cultural

A cidade deverá ganhar,
dentro em breve, um tea
tro, no Aterroda Baia Sul,
com capaci dade para
1.200 espectadores (o
ideal segundo artistas e

empresários do Rio-São
Paulo seria para 1.5(0).
Junto a este teatro, surgi
rá, além de escolas de Arte'
Dramática e de Misíca,
um pequeno audítrrío
(200 a 300 Iiigares) desti
nado única e exclusiva
mente à música de câmara.
A localização será exata
me n te em frente ao prédio
da Alfândega que, até o fi
nal deste ano, estará abri
gando o Museu de Artes
de Santa Catarina. A côté,
Albino Zeni, Secretário de
Governo.

.

Gasolina:
'mais 10

ou 12%
O Presidente Ernesto Geisel
está estudando pessoalmente .

o novo preço da gasolina que
será decretado durante o mês
de fevereiro. O aumento ini
cialmente -

previsto . era de
15%, o que não ocorrerá. O
novo índice estará situado
entre 10 e 12%, o que quer
dizer que o litro passará de
Cr$ 3,22 a. Cr$ 3,54 (ou
Cr$ 3,60).

,VENDÃO DE INAUCiURACÃO DA
NOVA LOJADA COMERCIAL HIDREL.

*********************

.! tudo mais fácil e mais barato.
Agora Q Comerci�! Hidrel está de casa nova, com ofertas espetaculares

de inauguração e com preços s urpreenden ternen te baratos.
Tudo aquilo que você precisa em materiais de construção e materiais
elétricos, com facilidades incrive i s , Amplo estacionamento, entrega- á

domicílio, os menores preços.
Visite o novo loja do Comer�ial

Hidrel, no ruo Gaspar Dutra, 673,
.

e vejo de perto os boas
surpresas de inauguração!

COMERCIAL HIDREL LIDA.
RUA GENERAL GASPAR DUTRA, 673

. ESTREITO - TELEFONE. 44-�479

• •

�

_ . M,inistério d�sComunicoções
.

.

TELESC / telecomunicações de santa éatarina sla
,Subsidiária da Ielebrés

-

W

COMUNICADO AOS ASSINANTES

CANASVIEl�,AS

ATELESC tem NO SEU SISTEMA DE TELECOMUNICACOES QUE INTERLI
GA o Balneário de Canasvieiras a Florianópolis e ao resto do sistema nacional.:
uma Central Telefônica de fabricação Phillips com capacidade de 250 terminais,
interligada à rede nacional de telefonia através de seis canais UI:fF-Cana.svieiras
-Florianópolis e quatro 'canais UH F Florian6polis-Canasvieiras.
Considerando que surpreendentemente o excesso de tráfego superou a canalização

. prevista pela Empresa, provocando o ,congestionamento do Sistema, a TELESC
passará para 12 canais Canasvieiras-Florianópolis e 9 canais Florianópolis-
-Canasvieiras, superando os problemas existentes. .

Os trabalhos desta ampliação já estão sendo executados devendo estar conclu (dos
na primeira semana de fevereiro.
A TE LESC solicita aos senhores assinantes que em seu bénefício, racionalizem
nesta fase, as chamadas telefônicas, objetivando o desconqestionarnento do tráfe-
go.

.

A DI RETORIA

I'

(

Entre 13 e 21 de março de 1976,
Santa Catarina mudará,

por .alguns dias, de Estado:

I

�
"

�'
u

I FEIRA
DO ESTADO DE SAN.TACATARINA

A Feira que em março vai mostrar
'

Santa Catarina de corpo e alma, em São Paulo

E que levará ao Pavilhão de Exposições do
Anhembi, o maior da América Latina;

tudo o que se 'realiza no Estado catarínense,:
nos mais diversos setores:

cultural, artísticb, turístico, folclórico; .

" ' culinário e, é claro, industrial.'"'I.�\.._ I'
.

-'�, )\1ilhares, de pessoas, do Brasil e do

'&x�erior, terão a oportunidade de
conhece}.... ··

Santa· Catarina miscigenada e

'; cheia de v l�'da, típica e autêntica.

Com o apoio
do Governo do Estado
de Santa Catarina,
através de sua secretaria
do Comércio e Indústria.

--------------�----------------�-----------------�--------------------------�--------��------------��--------�-�

Fi5lnAii)'t
feira nacional dor trtadl.')f
ESCRITÓRIO DE VENDAS �,
A. Gondin Santos - Gerente \

GARDEN TERRACE HOTEL -. Praça padr.� Jacobs 45 _ Fone 22.3544 _ BLUMENAU

Colaboração do
Banco das Nações....
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Carta Patente A170 - 878
C.G.C.62.808.977

. EXTRATOS DOS BALANÇOS GERAIS ENCERRAD,OS EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975

,1,
• .:'" Q

•

..

-

.1�stituiç!5es ...
,

Financeiras .Itau
ATIVO

Itaú S.A. Crédito ImobUiário PASSIVO

Inscrição n ..
o 18 no BNH

c-s
DISPONíVEL

REALIZÁVEL
Financiamentos Imobiliários .. , .......................•......

Aplicações Diversas _ _ _ .

Outros Créditos . . . . . . . . . . . '.' .

733.440.225,24
33.336.567,53
54.928.318,45

c-s
137.051.7'71 ,45

821.705.111,22

186.866,04

1.233.694.786,43
2.192.638.535,14

CrS

90.454.983; 79

58.526,195; 14
148.981.178,93

Cr$
NÃO EXIGíVEL

.

Capital, Reservas e Fundos

EXIGíVEL
Letras Imobiliárias , , .

Depósitos' do Público·............... . , .

Banco Nacional da Habitação _ , .

Credores Diversos e Provisões , .

Outras' Exigibilidades ..........................•...........

58.779.431,20
646.412.748,84

3.209.749,87
106.519.033,26
9.081.253,48

c.s

102.443.445,48

..'

824.002.216,65

32.498.086,58

1.233.694.786,43
2.192.638.535,14

' ,.,\,., .

RESULTADO PENDENTE .

CONTAS DE COMPENSAÇÃO ..

TOTAL '

DÉBITO

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA DE LUCROS E PERDAS - REFERENTE AO 2.0 SEMESTRE DE 1975

CRÉDITO

ATIVO

DISPONíVEL
Caixa e Bancos
Títulos Federais de Curto Prazo ..

0'0; ','"

c-s

6.36'5.612,57
866.126,95

IMOBILIZADO .

RESULTADO PENDENTE .

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
TOTAL

DESPESAS ,CrS

/
Administrativas .

Patrinioniais .

Operacionais' .

Cr$
6.689.301,50
408.769;11

. .'33.3?6.913,1�

REVERSÕES c-s c-s

430.000,00

5.324.537,45

Cr$

1 0.532.055,35

138.449.123,58

148.981.178,93

Diretor Presidente:

Manary Vasconcellos "",endea
Diretor Superintendénte :

. José Marcos Konder Comparato

Fundos de Prevísão : '.

Saldo de Lucros Suspensos de Exerclcios .Anteriores 15.324.537,45
(-) Bonificações Distribuidas aos Acionistas (10.000.000,00)
Saldo de Lucros a Distribuir do 1.0 Semestre de 1975 24.777.517,90
(-) Bonificações Distribuidas aos Acionistas (20.000.000,00)

RENDAS

De Disponibilidades , ' , , '

De Financiamentos Imobiliários , .

De Aplicações Diversas e Outras .

De Serviços . . . . . . . . . . . . . . . .

Eventuais , ' ._ .

4.777.517,90

15.858.221,01
119.602.786,89
2.734.621,69

22.942,91
230.551,08

DISTRIBUiÇÃO DO SALDO

Reserva Legal ,........
_
2.406.000,00

Reserva de Manutenção do Capital de Giro Próprio 6.861.086,91
Fundo de Previsão , . , ' , , , . , 1.300.000,00
Provisão para Imposto de Renda ' . 9,100.000,00
Dividendos aos Acionistas , .' ,., , 3.750.000,00
Bonificações aos Acionistas , ,.... 10.0QO.000,00
Contribuição à Fundação ltauclube ." ,.... 350.000,00
Saldo à Disposição da Assembléia , , , .

TOTAL , .. , ..

33.767.086,91
24.759.108,23

TOTAL ..........
�

' -' . . . .

Dirétores:
Joaé Eduardo Dias Soares

Guilherme de Queiroz Telles Rudge

Akira Ido

TC CRC SP 81,309

CrS

7,231.739,52

27.589.26;3,94

4.014.068,65

CrS
9.810,725,00

6.782.121,88
'16.592.846,88

Itaú S.A� Corretora ,de ValoresMobiliários e Câmbio" C, Patente A-67/1256
C,G.C, 61.194,353

Cr$

16,469.363,8�

22,390.709,65

165.012.392,37

_?J3.872.465,85 "

----------------=

CRÉDITO

Saldo do 1.0 Semestre ' .

Receitas Operácionais, Financeiras, Correção Monetária, Bonificação em

Ações e Rendas Diversas , . ' . . . . . , , .. ' , . , ' . , .. , .. '

TOTAL., .

c-s
3,4ô1,555,37

13.131.291,51

16.592.846,88

Diretor' Gerente:
Eduardo Walter Kirschner

Gelson Anlonio Sapia
TC CRC-SP 59,526

EXTRATO DO BALANÇO GERAL ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975

c-s
7.654.373,33

105.226.043,73
112.880.417,06

32.186.857,14

J_§:1_2-"1S.633,98
»=: 926.285.908,18

20.044.852.25
946.330.760,43

CrS
"

188.757-167,77
(53.019.432,80)
(4.174.67�,96)

131.563.063,01
19.776.161,20

151.339.224,21
(6.889.600,00)

144.449,624,21
'299,21

25.C01,37

165.012.392,37'

____________T_O_T_A_L_,_._.. _._._._.. _._..:,_,_.�_._._._.'_'_' ._..:_.'_'_'_. _:_:
.. =20=3=.8=7=2=.4=6�5,�8�5 T....::O.,T.;A..:L_._.__. _',_._:_..,. .,.. ...:_._. .;'

.,'_:_'_
.

.:_:'._._:
..

.::..
__

._:
..

_._
.

.,._._._'_'..,.."
.

DEMONStRAÇÃO DA CONTA DE LUCR9S E PERDAS EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975
------------------------------------__--------------__--------------

REALIZÁVEL
Rc::::liz/ '21 ::' Vista ., , ,... . ,

Realizável a Curto Prazo ' , _ .

26,140.797,43
1.448.466,51{

PASSIVO

NÃO EXIGíVEL
.

Capital ' " '., .

Reservas e Provisões' .. ,

Cr$

5.000.000,00'
11.4'69.363,83

.

IMOBILlZADO

Imobilizações Efetivas (Valor Líqüido)
Imobilizações Financeiras

878.189,54
3.135.879,11

EXIGíVEL
Passive Exigível a Vista .. " .. ,.

Passivo Exigível a Curto Prazo
1 0.456:531,46
11,934.178,19

CONTAS DE COMPENSAÇÃO .. , . , .

-------

..

-..____

PASSIVO

EXIGíV"El A CURTO PRAZO

Provisões e Contas a Pagar , . . .. .

/ .

Outras Exigibilidades �
' .

EXIGíVEl, A lONGO PRAZO

. CrS,
25.588.996,34
21.699.757,29

C,G.C, 61.532,644

CrS

47.288.753,63

525.819.800,00
573.108.553,63

315.236.211,47

37.941.143,08
926.285.908, 1 �

2Ó.044.852.25
946.330.760,43

RESULTADO PENDENTE

Despesas Diferidas .. ,." ..

í
' .....

CONTAS DE COMPENSAÇÃO. ,

Instituições Financeiras ' ' .

Outras Exigibilidades , ,

''':'_-
..

514,,375.0ÓO,00
11.444.800,00

NÃO. EXIGíVEL
.'

·.8apitãl e Reservas

PENDENTE
SUB-TOTAL

CqNTAS DE COMPENSAÇÃO· " ..... , .. :,

TOTAL, ..

, ....•........

l
.

Cr$

DEMONSTRATI O DE RESULTADOS REFERENTE AO EXERCíCIO DE 1975

(

Vice-Pfesidente do consríhO:
Hetbert Victor Levy I

Diretor Presidente:
José Carlos Moraes Abreu

\,

10. DISTRIBUiÇÃO DO SALDO
Reserva Legal ' , , _ .

Reserva pi Aumento de Capital (Nota 8) , , , . ,

ReservÇI de Ações Bonificadas (Nota 7) ,.

Reserva Geral , .. , ' .. , '

Dividendos Pagos .. . , ' ..

Dividendos a Pagar ,

�
.. , , .. ,.,

Porcentagem da Diretoria ................•........ ".'

11. S'ALDO À DISPOSiÇÃO DA ASSEMBLÉIA " ,

c-s
7.649.q74,06

86,012.500,00
12,833.970,00

93,136,00
19.155.881,17
6.3�3.722,46
4.674.969,94 "136.813.253,63

7.636.669,79

Gerson Lázaro Vaz Gabriel
TC CRC-SP 63,222

DÉBITO

crs-
Despesas Administrativas, Expediente, Impostos e Taxas, Depreciação' .

DISTRIBUiÇÃO DO lUCROS

Reserva. Legal ,'....... . , . ,
'

, .

F'undação Itauci'ube , .. , , , , . .. .,., , .. ,

Manutenção QO Capital de Giro , , , . ,. , ' ,

Provisão r;/Pagamento do lrnposto de Renda , , .

Bonificação aos Acionistas , .

Saldo à' Disposição da Assembléia .

TOTAL .- .

, 256,996,8�
33.205,67

97�.488,4El
1.207,136,00
3.000.000,00 ---

1.309,294;92

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
Diretores Vice-Presidentes Executivos:

Aloysio Ramalho Fóz
Luiz de Moraes Barros

Diretores Gerentes •

Haroldo de Siqueira
- Jairo Cupertino

•

João Baptista LeopOldo Figueirado
Luiz Carlos Ferreira 'Levy
'Manoel José de Carvalt'0

Direlores Conselheiros:

Herculano de Almeida Pires
Hermann Moraes aarros
Rubens Martins Viileia
Mário Tavares Filho

Diretor Presidente:

Fábio Moraes Abreu

Diretor Vice-Presi'dente :

Allred"o I;gydiõ Arruda Villela

Sociedade de Capital Aberto

ATIVO

Cr$
DISPONíVEL ., , .

REALIZÁVEL A CURTO PRAZO

Créditos .....................................................• 74.545.551,87
Valores e Bens .:

,'
: : , .: '.'

'. . . . 30.680.491,86
ATIVO CIRCULANTE : , , .

REA�ZÁVElAlONGOPRAZO
\

Créditos : "

.

IMOBILIZADO '

Imobilizações Técnicas .. , .

Imobilizações Financeiras : : .

ATIVO REAL ...................•.......•........ , ......•.

CONTAS DE COMPENSAÇÃO :,'
I

.......... : �./
.e-»

346.639.13,8,04
434.579.49'5,94

TOTAL

l
�

1. Receita Operacional '.' : . . . .

r .'.. : ' .', :' ':,' ".' .

2. Despesas Gerais ': jl' ......•...... , .. '

.•........ , ..

'�: f��:�c6�eõr;�iP��I':: .'. : : ". : : : : : :': : : : ,: : : : : : .: . : : : : : l : : : : : : : : : :,: : : :': : :.: : : :
;

: : : : : : : :
5. Receitas nao Operacionais , \:. ' '.' ,

, ' ,
.

6. Lucro Liquido Antas do Imposto de Renda '.
',' , .,'

.

7. Provisão para Impos\i> de Renda. ' , .. , {. '-;,,:, ,
.

.8. Lucro Liquido Depois do Imposto de Renda � , .. " " .: , ' , .

9. Saldo Anterior , , , ,. , ..

Presidente do Conselho:

.

Eudoro Villela

(,
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Sociedade de
Capital Aberto

EXTRATOS DOS BALANÇOS GERAIS ENCERRADOS EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975
C. Patente 8.208

C.G.C.60.701.190Banco Itaú S.A.
CrS CrS

921.488.164,66

ATIVO

DISPONíVEL ..

REALIZÁVEL

Empréstimos
Outros Créditos
Valores e Bens

IMOBILIZADO .

RESULTADO PENDENTE

Despesas de Exercícios Futuros
Ag ias de Incorporações

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
TOTAL .

9.839.911.481,05
6.298.454.844,17
2.717.937.660,75 18.856.303.985,97.

970.673.761,89

PASSIVO

CrS CrS

10.178.505,86
226.642.002,26 236.820.508,12

73.980.449,168,50
94.965.735.589,14

NÃO EXIGíVEL

Capital. Reservas e Fundos

EXIGíVEL
1.642.637.345,87

. ,.Depósitos a Vista .

Depósitos a Prazo
9.493.091.308,99
344.308.908,57

9.837.400.217,56
5.248;689.596,17
4.118.203.113,53 19.204.292.927,26

138.356.147.51

73.980.449.168,50
94.965.735.589; 14

Sub-Total
Outras Exigibilidades
Obrigações Especiais

ÀESULTADO PENDENTE'

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
TOTAL .

.,
'

.

DÉBITo

DEMONSTRAÇÃO DA CO'NTA DE LUCROS E PERDAS - REFERENTE'AO 2.d SEMESTRE DE 1975

CRÉDITO

CrS CrS
339.876.297,81
908.912.573,28
50.895.101,06

1.299.684.072,15

DESPESAS OPERACIONAIS .

DESPESAS ADMINISTRATIVAS . , .� .

PERDAS DIVERSAS .

AMORTIZA.ÇÕES
De Imóveis, Móveis e Utensílios ..

De Agias de Incorporações
DISTRIBUiÇÃO DO lUCRO liQUIDO
Reserva Legal .

Reserva de Riscos em Operações de Câmbio . . . . . . . . .

Reservas Especiais. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Reserva piManutenção do Capital de Giro Próprio .

Provisão p/Paqarnento do Imposto de Ren,da .

Dividendos . . . . . . .. . : .

Percentagens de acordo com o artigo 11.0 item 3 do Estatuto Social .

Gratificação ao Pessoal .

Contribuição _à Fundação Itauclube .

Contribuição à Fundação Itaubanco - Plano de Aposent. Complementar
SALDO QUE PASSA PARA O SEMESTRE SEGUINTE ...

TOTAL

26.366.415.77
47.824.068.53

9.700.000,00
19.300.000.00

'160.500.000.00
43.000.000,00
12.000.000,00
67.779.472,00
15.063.741,31
22.080.000,00
2.400.000,00
20.275.585,24 446.289.282,85

82.396,47

SALDO NÃO D.lSTRIBUIDO NO SEMESTRE ANTERIOR ....

REVERSÃO DO SALDO LíQUIDO DO FUNDO P/PREJUIZOS EVENTUAIS
REVERSÃO DO SALDO LíQUIDO DO FUNDO PIOPERAÇÕES DE CÂMBIO
RENDAS OPERACIONAIS .

RENDAS DE TíTULOS E VALORES MOBILlARIOS .

OUTRAS RENDAS .

LUCROS DIVERSOS

CrS
13.473,09

122.191.649,03
15.400.000,00

1.043.873:516,36
397.865.496,25
153.040.606,41
13.671.010,33

Presidente do Conselho:

Herbert Victor Levy

Vice-Presidente do Canseira:
.

Eudoro Vill.la
Diretor Presidente:

Luiz de Moraes Barros

1.746.055.751,47 TOTAL . 1.746.055.751,47

CONSELHO DE ADMINISTR.\ÇÃO

CrS CrS
106.081.447.90

Diretores Gerentes:
.I'

Diretores Cons e lheiros :Diretores Vice-Presidentes Execut ivos:

Aloysio Ramalho'Fáz
João Baptista L�opoldo Figueiredo

Diretor Geral:

José Carlos Moraes Abreu Haroldo de Siqueira
Jairo Cupertino

Luiz Carlos Ferreira Levy
Manoel José de Carvalho

Herculano de Almeida Pires
Hermann Moraes Barros

Mário Tavares Filho
Rubens Martins Villela

Walter dos Santos

TC.CRC. SP 36.043

Banco Itaú de Investimento S.A.
C. Patente GEMEC-A.1036/66

C.G.C.61.200.044

ATIVO

DISPONíVEL

REALIZÁVEL
Devedores p/Financiarnento .

Valores e Bens . . . . . . . . . . . . . . .

Outros Créditos '." .

IMOBILIZADO ...

RESULTADO PENDENTE

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
TOTAL

3.379.267.514,25
19.264.014,69
230.347.121,99 3.628.878.650,93

66.698.081.35

PASSIVO

Cr$ CrS

45.041.221,81

9.261.908.561,43
13.108.607.963,42

NÃO S)_ÇLGíVEL
Capital, Reservas e Fundos

EXIGiVEl

227.4(l5.429,69

Depósitos a Prazo c/ Correção Monetária
Titulas Cambiais c/Paridade Cambial - Resolução 63
Refinanciamentos

.

Dividendos a Pagar
Outras Exigibidades

2,028.949.109.25
505.136.236,00
527.998.303:63

7.740.000.00
251.176.694.39 3.321.000343,27

296.203.629.03

9.261.908.. 561,43
13.108.607.963,42

RESULTADO PENDENTE

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
TOTAL ..

DÉBITO

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA DE LUCROS E PERDAS - REFERENTE AO 2.0 SEMESTRE DE 1975

CRÉDITO

CrS

DESPESAS
Administrativas . .

Patrimoniais . . , .

�
Operacionais , .

Tributárias '

.. \ .

DISTRIBUiÇÃO DO lUCRO líQUIDO
Reserva Legal . . . . . . . . . . . . . . . . 2.500.000,00
Reservas Especiais . . . . . . . . 25.500.00b,00
Heserva pi Manutenção do Capital de Giro Próprio 36.800.000,00"
Provisão para I mposto de Renda . . . . . . . . . . . . . . . 12.000.000,00'
Dividendos aos Acionistas 7.740.000,00
Contribuição à Fundação Itauclube '. . . . . . . . . . . . . . . 495.412,48
Saldo à Disposição da Assembléia ....•............................

TOTAL .

CrS CrS REVERSÕES
Fundo de Prejuízos Eventuais'
Saldo do Semestre Anterior .....

Reserva pi Manutenção do Capital de 'Giro Próprio
RENDAS

De Juros e Correção Monetária ....•....

De Comissões Recebidas ou Debitadas .

De Títulos e Valores Mobiliários .

CrS

Presidente :

José Cartas Moraes Abreu

Vice-Pres idenle Executivo:

Jairo Cupertino

53.906.900,00
·3.852.529,74

333.903.588,09
263.975,90 391.926.993.n • I

85.035.412.,48
773:042,15 85.808.454,63

477.735.448,36

Atex Cerqueira Leite Thiele
Antonio Geraldo Totedo Moraes

Antonio Gomes da ·'Costa ..
'

Carlos de Souza io tedo

Constant Rochat
expedito .Larny

Gunter Hans Adolf Hierneis

CrS

6.210.011,22
57.194.53

18.000.000,00 24.267.205.75

328.074.677.86
81.690.010,65
10:604.657,92
33.098.896,18 453.468.242,61Diversas

TOTAL 477.735.448,36

Diretores:

José Marcos Konder Comparato
José Roberto Brant de Carvalho

Kokichi Ita

Luiz Assumpção Queiroz Guimarães
Randolpho Cruz de Vasconcellos
Roberto Gomes da Roçha Azevedo

José Antonio Almeida Castro
TC-CRC. SP 68.019

.Cia.ftaú de Investimento, Crédito e Financiamento
ATIVO

.

PASSIVO

C. Patente 31
C.G.::;.61.186.359

DISPONíVEL , .

REALIZÁVEL
Financiamentos .

Valores e Bens .' : .

Acionistas - Capital a Realizar .

Outros Creditos . .' .

IMOBILIZADO ,
o 0.0 ••• o o • o •• o o ••••• o •• o • � •••• : o ••

CrS CrS
70.786.972,64

4.307.962.907,33
3.880.616,00
29.997.090,50
7.5.105.597,35 4416.946.211,18

3Ó.7S1.247,71
RESULTADO PENDENTE " .

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
Fundo Itaú 157 . .

Fundo Itaú de Investimento ., .

Diversas Contas .

TOTAL

879.086.430,90
243.211.711,66

4.314.125.735,54 5.436.423.878,10
9.954.938.309,63'

NÃO EXIGíVEL
Capital, Reservas e Fundos

EXIGíVEL

CrS CrS

398.600.539,36

Titulas Cambiais .

o; •..•. 0 ••••••• ,

Refinanciamento .

Dividendos a Pagar .

Outras Exigibilidades .

RESULTADO PENDENTE .

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
Fundo Itaú 157
Fundo Itaú de Investimento
Diversas Contas .

.. , 1

3.837.456.200,00
1.152.989,36
10.200.174,57

133.282.649,67 3.982.092.013,60

137.821.878,57

879.086.430,90
243.211.711,66

4.314.125.735,54 5.436.423.878,10

TOTAL . 9.954.938.309,63

DÉBITO

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA DE LUCROS E PERDAS - REFERENTE AO 2.0 SEMESTR� DE 1975

CRÉDITO

Patrimoniais .
.

Tributárias .

DISTRIBUiÇÃO DO lUCRO liQUIDO
Reserva Legal '.' , . . . . . . . . . . 4.520.000,00
Reserva p/ Manutenção do Capital de Giro Próprio ' 42.000.000,00
Provisão para Devedor,es Duvidosos :.................. 5.700.000,00
Provisão para I mposto de Renda . . . . . . . . . .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 46.000.000,00
Dividendos aos Acionistas. . . . . .. .. . . . . . . . . . . . .. . .. . ... .. . .. . . .. . 10.200.174,57
Bonificações aos Acionistas '. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 55.000.000,00
Contribuição à Fundação Itauclube 903.860',00
Saldo à&ISPOSiÇãO da Assembl����� ,' ...........•.......................... �:���.��3:��

DESPESAS

Operacionais .

Administrativas

c-s
65.768.829,81
29.813.645,46
5.959.202,62
28.568.592,48

CrS REVERSÕES
Saldo do Semestre Anterior .

Provisão para Devedores Duvidosos
Reserva pi Manutencão do Capital de Giro Próprio

RENDAS
De Operações com Aceite Cambial .

D� Outras Aplicações . . . . . . . . . . . . . . . .

De Titulas e Valores Mobiliários .

CrS

3.659.595,54

21.965.5;34,28

CrS

25;.625.129,82
130.110.270,37

167.711.217,94
297.821.488,31

159.957.905,17
95.833.836,96
1.190283,50
1 944.424,19

13.269.908,67 272.196.358,49
Eventuais
Diversas

. TOTAL ... 297.82148831

Diretor Presidente:

Luiz Pinto Thomaz

Diretor Superintendente:
América Oswaldo Campiglia

Diretores Gerentes:

Antonio Geraldo Toledo Moraes
Carlos Eduardo de Cápua Corre a da Fonseca

José Pedro C. L. de Toledo Piza

Randotpho Cruz de Vasconcellos
José Antonio Almeida Castro

TC • CRC . SP 68.0t 9
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-NETTO CAMPOS FALA SOBRE·ATIVIDADES DA COCAR
Foi inauqurada ontem em ltupo

ranga a primeira unidade ar-mazena
dora experimental para cebola, cons
truída através da Companhia Cp+'1ri
nense de Cornérico e Armazenamen
to (Cocar). E até o final do mês de
fevereiro, uma unidade semelhante
deverá ser instalada em Tubarão, para
atender a produção de cebola do Sul
do Estado. '

A informação do secretário da In
dútria e Comércio, .SabastiãoNatto
Cam pos. acrescenta ainda que o go
verno do Estado, através da Cocar"
implantará também um terminal qra
neleiro no Porto de São Francisco do
Sul. Para tanto, no final deste mês na

sede da Portobrás, no Rio de Janeiro,
será assinado o convênio para cessão
da área portuária adequada, para iní
cio da sondagem do local e a licitação
para o projeto.

Em Itaja(, será implantado tam

bém um complexo frigorífico e um

terminal pesqueiro. Em Laguna, as

obras paralisadas do terminal pes
queiro deverão ter continuidade, com
o pr-ocessamento da licitação para a

construção do friífico e da fábrica de

gelei..

ARMAZENS
O Secretário .da Indústria e Co

mércio, falando sobre as atividades
da Cocar, disse que seus objetivos são
executar a política estadual de arma

zenamento e conservação de produ
tos agrícolas industrializados. Desde
sua implantação, a companhia que
tem na presidência Laércio Gomes da

Silva, tem se dedicado ao planeja
mento e agora inicia a e�ecução de
vários empreendimentos.

A instalação da Unidade Armaze
nadora Experimental para Cebola em

Ituporanga pelaCocar, segundo o Se- ,

cretário da Indústria e Comércio, ser
virá para solucionar os graves proble
mas surgidos com a colocação do

produto, o que tem desencadeado' de
sequilíbrio na sua comercialização,
'lendo u rn dos fato res respo nsáve is a

falta de conhecimentos técnicos no

seu armazenamento.
Sendo o Alto Vale do ltajaf. que

abrange os municípios de Ituporanga,
Alfredo VVagner, Petrolândia, Aurora,
Atalanta e imbuia, a maior região
produtora de cebola do Estado, o ar�

mazém construfdo em Ituporanga,
numa área de 1.120 metros quadra
dos, tem capacidade para estocagern
de cerca de 800 toneladas. Será uma

unidade teste, cuja pesquisa se efe
tuará com a colabúracão da Empresa I

de Pesquisa Agropecuária de Santa
Catarina (Empasc), órgão vinculado à
Secretaria da Agricultura e Abasteci
mento. Essa pesquisa visará determi
nar técnicamente o processamento da'

armazenagem da cebo Ia na entressa

fra, possibilitando um preço médio

compensador, que ampare o produ
lar, como também ao consumidor.

Em Tubarão, até o final de feve

reiro, será instalada - segundo Sebas
tião' Netto Campos uma unidade se

melhante, para atender à produção
de cebola do Sul do Estado, com

1.240 metros quad rados, devendo

abrigar cerca de 850 toneladas do

produto.
Para esses projetos, a .Cocar conta

com a. colaboração da Companhia
Brasileira de Alimentos (Cabal), que
se dispôs a armazenar 500 toneladas
de cebola em cada unidade.

total de milho, soja, trigo, feijão, ba- pansão imediata dessas empresas, mas
tata, mandioca, suínos e aves. Entre também uma distribuição coordena-'
1970 e 1974, a produção catarinense da dos produtos para os centros de

, de soja cresceu 78% anualmente. O. consumo no interior e exterior.
terminal de São Francisco do Sul, po- Para a implantação das unidades
derá exportar quantidade superior a friqorfficas em ltajaf declarou ainda
600 mil toneladas de soja por ano, o Secretário - já foram iniciados os '

sem contar o volume imprevisível de estudos preliminares de viabilidade
farelo de soja. / econômica, para a elaboração do pro-

.

Atenderá às cooperativas produto- jeto. Il'ara fazer um levantamento da
ras de soja e milho e às companhias p.otencialidade catarinense de produ-
que se dedicam à exportação desses tos de origens animal e vegetal, friqo-
produtos. Para efetivar a suairnplan- rificáveis, deverá vir a Florianópolis o

fação, seria necessário que a Porto- teénico estrangeiro Percy Jarvis, que
bras, através de contrato, cedesse a iniciará, no próximo dia 25, visitas às
área portuária adequada à Cocar. Es- áreas produtoras do Estado,
se documento será assinado até o fim Nesse projeto, a Cocar conta tam-
do corrente mês no Rio de Janeiro, bém com o apoio d,a Cabal, que ga-

,

na sede da P6rtobrás. De posse do rantiu estocar na unidade a ser insta-
'

contrato,' cujas minutas já' foram lada, carnes e Laticínios, durante a en-'
a provadas, a Cocar providenciará, tressafra.

'

.

irnediatarnenta , a sondagem da área T E R M I N A L P ESQ U E I R O
e a licitação para ,0 proje.to. O investi
mento será de aproximadamente 60
milhões de cruzeiros, que deverão ser

financiados pelo Programa Nacional
de Armazenamento (Pronazern), Para
esses entendimentos, a Cocar contou
com a cooperação da Secretaria dos

Transportes e Obras.

UNIDADES FRIGORI-FICAS
Por indicação da Secretaria da In

dústria e Comércio - continuou Se
bastião Netto Campos -, é que a Co-
car entrou em entendimentos com as

Centrais de Estocagem Frigorificada
Ltda, (Cefri), de São Paulo, ligada '8
firma sueca Frigoscandia, acertando
se a criação de uma firma para a im

plantação de um frigorífico, em lta

jaí,com capacidade oscilante entre
cinco e 10 mil toneladas.

A implantação desse complexo fri
gorífico suprirá a deficiência nas ins
talações do gêne�o, no Estado, e ser

virá de apoio às empresas de abate e

industrial ização do bovinos, su (nos e

aves, bem com às de laticínios e pro
dutos pecuários, carentes da capaci
dade armazenadora e de estocagem.

Permiti rá também, não só a ex-

De acordo com as declarações de
Sebastião Netto Campos, o terminal
pesqueiro em Itajaí, está na fase, de
estudos para verificar a viabilidade de
sua implantação na área do antigo ae

roporto daquela cidade, cuja definição
deverá ser dada em breve.

A Cocar será a entidade adrninis-
'

tradora do terminal, sendo que o pro
jeto de implantação é de responsabili
dade da Sudesul, Sudepe, Portobrás,
governo do Estado de Santa Catarina,
Banco do Desenvolvimento do Extre
mo Sul, BRDE e Prefeitura MUnicipal
de Itajaí. Constará de um centro in
dustrial organizado, com 'a finalidade
principal de processamento de sardi
nha e armazenamento de outros espé-

TERMINAL GRANELEIRO
O Terminal Graneleiro do Porto'

de São Francisco do Sul a ser cons

tru (do pela Cocar, de acordo com o

Secretário, terá uma estrutura ade

quada pare atender às exportações de

pro d utos catarinenses, e também
apoiar os portos de Paranaguá e Rio
Grande, visto à potencialidade da Re-

gião Sul do país.
,

"Rio Grande do Sul e Paraná -

afirmou - já apresentam dlficuldades.
no atendimento das suas necessida
des. O caso do Paraná, por exemplo,
que conta apenas com uma via de es

coamento portuário e isto se agravará

leiro e facilidade de acostamento,
além de oferecer abrigo natural; pro
fundidade, navegabilidade e bacia de
evolução ideais; estar localizado à
meia distância entre o Rio de Janeiro
e Porto do Rio Grande, e ainda inter
ligar as áreas produtoras de Santa Ca
tarina, Rio Grande do Sul e Paraná,
com 1S rodovias e ferrovias.

'

Prussequindo em suas explana
ções, o Secretário citou que Santa
Catarina ocupa o quinto 'lugar no

país, no setor agrícola, em volume

ainda mais com o crescimento vertigi
noso da produção naquele Estado. E
se analisarmos a evolução da produ
ção agropecuária dos três estados -

prosseguiu- pode-se chegar conscien
temente ao resultado da necessidade
urgente da irnplantaçãu da estrutura

armazenadora no PQrto de São Fran
cisco do Sul".

Explicou ainda que a OPÇã0 do go
verno em localizar nesse porto o Ter
minal Graneleiro, deu-se pela sua lo
calização privilegiada no litoral brasi-

cimes.
Em Laguna, disse o Secretário, o

terminal pesqueiro, parcialmente
construído, encontra-se paralisado.
Por determinação da Portobrás, no

entra nto, as ob ras deverão ser rei n i
ciadas em futuro prximo, com a aber
tura da licitação para a construção do

frigorífico e da fábrica de gelo. A'ad
ministração do terminal será encargo
da Cocar.

OVO Qnp .. ·
_ noVQ '1\ Q

m- ceuse � .,.' -

.

ue O(\OS

.•-' .i.

linha 9300
Nova, inteiramente

modulável. Conheça de perto .

sua extraordinária
versatilidade.

-1U�'ittl�\_ii, .

. v. tem 60 d:ias para
começar a pagar.
Planos diversos à sua escolha,'

até 24 meses.

"

linha9600
Sóbria,
elegante,
moderna.

Comemorando o lançamento
da sua linha modulável de

, móveis para escritórios,
MOVEIS CIMO oferece preços
e condições excepcionais
para você dar nova vida '

aos seus negócios. Dê ao seu escritório o ambiente
ideal para.a realizaçãodos melhores
negócios - O ambiente CIMO, é claro.

Estantes em várias concepções
complementam o conforto e aelegância

do seu ambiente de trabalho.

mod.9200 mod.9210 mod.9221 '

. /

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o EST�O - 25 de janeiro de 1976 - Página 23

�.•

SEM DINHEIRO ...

,
UM PRAZiO!

-
.

,'. '. . .. - .,

,

COM DINHEIRO ... UM DESCONTiO!�
. ,

.

,.r
.

r .

?
•

11 PIGaMENTO
SÓ'2'MESES

. '- '
.

IPÓS I"COMPRI!

','
,
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Na história do GP
do Brasil válido

pelo Mundial,
brasileiros

permanecem invictos
.,

Lauda e Regazzoni, com suas

Ferraris, são OS favoritos
para quebrar,

a hegemonia brasileira
(. em Interlagos.

Com o cancelamento do mio Brasil, válido para o
Grande Prêmio da Argenti- Campeonato Mundial, de
na, que deveria ser disputa- F-I, foi disputado em Inter
do no dia 11 último, ep , lagos, em 1973, marcando a
Buenos Aires, o Grande Prê- sétima vitória: de Emerson
mio do Brasil passou a atrair Fi ttipaldi em provas do
o interesse e expectativas Mundial. Sua vitória foi ab- .

maiores' do grande. público soluta e com grande autori
de Fórmula-I, não só por dade com o tempo' para as'
ser a primeira disputa válida 40 v�ltas, de lh43mS-5s06d,
para o 270. Campeonato com a média horária de
Mund}al da categoria, �as 183,86 km/h. Além de. ven
tambem pormarcar oficial- cedor, Emerson, com um

mente, a estréia de vários Lotus-Ford, ficou também
carros, como o Copersucar- com a melhor volta da pro
Ford FD 004, o Martini- va, juntamente com Denny
Brabham-Alfa Romeo Hulme , com 2m35s crava

BT45, o Lotus JPS-Ford dos e com a média horária
11 e o Ligíer-Gitanes com de 184,877 km/h..
motor Matra V,12. Nas demais posições, che-

O clima dessa expectativa garam: Jackie Stewart, Den
é atingido hoje, com a dis- ny Hulme, Arturo Merzario,
puta do Grande Prêmio Bra- Jacky Ickx e Clay Regazzo
sil, em Interlagos, em sua ni.
q_uirita edição e que foi ven- Em .1974, já com uma
cído duas vezes por' Emer- Mcl.aren-Ford, Emerson ré
son Fittipaldi (73 e, 74), petia o feito do ano anterior
uma vez por José Carlos Pa- e vencia o Grande Prêmio

. ce (75) e uma vez pelo ar- do Brasil, vitória que se re

gentino Carlos Reutemann, vestia de grande importância
em 1972, quando essa prova para o piloto brasileiro,
ainda não contava pontos p�incipabriente depois de
para o Campeonato Mundial sua ousada decisão tomada
de Pilotos. . ao final da temporada de
A HISTORIA 1973, quando trocou a Lo-

O primeiro Grande Prê- tus pela Mc-Laren, ,Demons-

trou, assim, que sua decisão
tinha sido correta e já nos
treinos marcava o melhor
tempo, com 2m32s92centé
simos, contra 2m33s e 21
centésimos de Carlos Reute
m an n , que pilotava um

Brabham-Ford, .

Com uma atuação perfei
ta, Emerson venceu com au

toridade, uma prova que foi
reduzida pelo Diretor e Co
missários Desportivos, em

vista da chuva que caiu em

São Paulo .. Desta forma, ao
ser completada a 31a. volta,
Emerson recebeu a "bandei
rada", vencendo com o tem

po final de lh24m37s06d e

uma média horária de
180,620 km. A seguir, clas
sificaram-se. Clay Regazzoni,
Jack Ixkx, José Carlos Pace,
Micke Hailwood e Ronnie
Peterson,

A melhor volta foi regis
.trada por Regazzoni, com o .

tempo de 2m36s05d.
No ano seguinte, 1975,

Emerson apresentava-se com
a pcssíbílídade de vencer,
pela terceira vez consecuti
va, o Grande Prêmio dó Bra
sil que, principalmente para
os brasileiros, tinha uma

Mever Veículos, revendedor exclusivo Chrysler, além de fornecer os
belos e seguros barcos da Carbras Mar, está vendendo, em condições
excepcionais, a mais completa linha de motores de popa,'

.

Suba a bordo e tome o leme. Você vai viver momentos inesquecíveis.

II , t

atração a mais, o Copersu
car-Ford FD002, pilotado
por Wilson Fittipaldi Jr.,
que ao final da prova obte
ria um animador lSo.Iugar.

Mas, a .surpresa maior es
tava reservada para o desfe
cho da prova, com urna do
bradinha brasileira nos pri
meiros lugares, com Pace.
vencendo e Emerson entran
do em segundo lugar, na

maior vitória brasileira nu

ma prova.

Até a 31 a. volta, tudo
levava a crer que o vencedor
seria o francês Jean-Pierre
J arrier, p il o tan d o um

UOP - Shadow-FordDblã, cu
-ja atuação vinha surpreen
dendo a todos que se encon
travam em Interlagos. Jar
rier, com o temro espetacu-

.
lar de 2m29s88 100 - recor

de extra-oficial da pista - e,
mesmo nos treinos, tinha
melhor atuação, consuistando a "pole-position' e, na

corrida, seu desempenho vi
nha sendo notável.

Enquanto permaneceu na

pista, Jarrier ainda conse

guiu estabelecer um novo re

corde oficial para os 7.960
metros do circuito de Inter
lagos, com o 'tempo de
2m34s16/100, e a media de
185,894 km/h, superando o

recorde de Emerson e HuI
me, registrado em 1973.

Entretanto, quando to
dos [â esperavam a tranquila

, /

vitôría de Jarrier, a esta altu
ra muito distanciado de seus

seguidores, com uma vanta

gem de mais de 20 segun
dos, aconteceu o inespera
do: o UOP-Shadow-Ford
parou na .pista, por defeito
na bomba de gasolina, do
que se aproveitou Moco pa
ra assumir a liderança, com
sua Brabham-Ford, e vencer

a prova com o tempo de
1h44m41sl7/100 e uma

· média horária de 182,488
km. O segundo lugar ficou
com Emerson, enquanto as

demais c olocações eram

ocupadas, respectivamente,
por Mass, Regàzzoni, Lauda
e Hunt,

Hoje, com a disputa do
Grande Prêmio do Brasil, ,

edição de 1976, novas atra
ções movimentam o público
esportivo brasileiro, com. a
estréia da equipe Copersu
car-Fittipaldi, com Emerson

·

e Ingo no volante, enquanto
nos boxes, Wílsínho dirigirá
a equipe marcando, igual
mente, sua estréia corpo Di
retor da equipe.

.

O Copersucar-Fittlpaldí
Ford FD004, embora não

seja ainda um carro reconhe-
,

cidamente competitivo, po-
I

derá, graças ao conhecimen
to que Emerson terri da pis
ta, surpreender os favoritos

· da prova, que são Clay Re
gazzoni e Niki Lauda, com
suas Ferraris de 12 cilindros.

TV-Globo com

patrocínio da GM'B'

mostrará GP Brasil

para. o mundo
A TV-Globo, com o patroctnio exclusivo da

General Motors do Brasil, deverá fazer 'a melhor
transmissão já vista em todo o mundo de um Grande
Prêmio, n/Io só pelas excepcionais condições ofereci
das pelo Autódromo de Interlagos mas, principalmen:
te, pelas providencias tomadas pela emissora.

Assim, serão .instaladas em dois praticáveis, um

com 4 metros de altura e o outro-com 1,60m, as

câmeras 1 e 2, que seria localizadas na reta dos
boxes, onde é dada a largada, sobre as cabines de
locução. I �

A primeira será uma câmera coringa, para cobrir as
anormalidades ocorridas durante a prova, tais como
'acidentes e paradas de carros.

A segunda cobrirá todas as disputas na reta de'
largada e na parte do miolo, junto aos boxes, como a

Curva do Laranja.
'

Uma terceira câmera, igualmente sobre um praticá
vel de 1,60m de altura, para evitar qualquer obstrução

, de imagem, ficard na curva no. 1, captando' tudo que
ocorrer até a curva no. 2, que assinala a entrada do
retão,

'
,

A visão total do circuito será garantida pela quarta
. câmera, a ser instalada sobre um outro praticâsel,
especiál, com 24' metros de altura, construtdo nó

miolo da pista. Ela mostrará o trecho mais difícil da
prova, onde estão a Ferradura, Curva do Lago, do Sol,
do Sargento, do Laranja, do Pinheirinho, do Cotovelo
e doMergulho. ,

.

A última câmera estará fixada na curva final do
retão de Interlagos, focalizando o trecho onde os

carros atingem maior velocidade; Nos boxes, todos os
detalhes das paradas para reparos e as reações das

equipes com. o desempenho de seus carros, serão

documentados por uma câmera portátil, tipoIkegami:
.

Luciano do Valle será o narrador da prova, que
contará com comentários de Ciro José e reportagens
de Juarez Soare�. Informações adicionais .s�rão forne
cidas através de gerador de caracteres e a diferença de
tempo entre os primeiros colocados, durante o trans

correr da prova, será 'transmitida de um cronómetro
especial,' instalado na Unidade Móvel da TV-Globo,
que será o Centro das Transmissões.

'

Via Satélite, a .transmissão da. TV-Globo será leva
da a todo o mundo.

3 - Complete o slogan:
..... feliz com Chevrolet 76.
Seja Veja Converse

4- Qual será a escola de samba
, vencedora do Grupo I, np Carnaval
Carioca de 1976?

./
.

U 'ABORDO
ETOMEOLEME RESPONDA A4 PERGUNTAS

,E GANHE UM CHEVETTE Gp.
.

ENTRE NO CONCURSO CHEVETTE,G�

'.
00GRI\t\OipattA\O

SRI\S\l

O�RROOf\C\l\l "

.

1 - O Carro Oficial do Grande Prêmio
Brasil 1976 é:
Opala Comodord Chevette GP

2 - A primeira perua fabricada no Brasil, i'

dentro dos padrões do verdadeiro
"Station Wagon", é:
Caravan Família Alegria

Até o dia 15 de fevereiro, você pode retirar
um cupom grátis, em nossa loja, e entrar
no concurso Chevette GP,

.

Preenchendo o cupom e respondendo às
mesmas perguntas que você viu aí.em cima, I
Coloque na urna e espere o resultado do sorteio
com um trevo de quatro folhas na mão.

Aproveite, também, para conhecer o novo

Chevette GP: o Carro Oficial dd Grande
Prêmio Brasil, e a linha Chevrolet 76.
Dependendo da sorte, um Chevette GP
igualzinho ao deste anúncio pode Ser seu.
Mas não demore para entrar no concurso.
Todo mundo vai querer fazer o teste e levar
um dos 5 Chevettes GP que estamos dando
de prêmio,

o CHEVETTE GP 'TAMBÉM ESTÁ EXPOSTO
NA GALERIA DO CENTRO COMERCIAL
ADERBAL RAMOS DA SILVA.

PROCESSO M.F. N.d 0810·12.428/75· CERT. AUTOR. N.· 01/227

,

VEICULOS S.A.

AV. IVO SILVEIRA, 999 ! .
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No coquetel de lançamento foi apresentada a maquetedo monumental centro de negócios.

eisa Center, um

"-

Com o diretor Olavo Arantes, da Ceisa, o Secretário Paulo da Costa Ramos.

Telmo Thompson Flores, da Eletrosul, com o diretor Newton Ramos, da Ceisa:

Cerca de 500 pessoasJpresentes, entre autoridades, empresários e convidados.

Num coquetel que abriu na noite

quinta-feirá, o Ciesa Show Room, para
reunir expressiva parcela do mundo empre
sarial e oficial do Estado, a Ceisa

Construções e Empreendimentos Imobiliá
rios Ltda, - lançou p Ceisa Cen ter, que
será o maior centro de negócios de Santa
Catarina e um dos mais bem instalados do
sul do País. Projetado por Liz Casso1
Monteiro Arquitetos Associados, o grande
conjunto, além de suas áreas de trabalho,
contará com atrações como passeios, jar..
dins; lagos e cascatas, criando um novo

ponto de atividade, encontro e lazer' a

poucos passos da rua, Esteves Junior .. num

centro não tão "afogado" da capital.

novo lançamento
Idealizado para se tornar um dos' administrativos, sete engenheiros, um .magnífíco Ciesa Show Room, a empre

principais polós da atividade comer- arquiteto, quatro advogados, dois eco- sa lançou esplêndido o projeto do
cial, profissional e empresarial do Esta- nomistas e mais de 1.000 operários em Ceisa Center, concebido por LlZ Cassol
do, o Ceisa Center, de monumental obras. Contando ainda com os serviços "Monteiro Arquitetos ASsociados para
concepção, contará com uma área de de um computador IBM/3, que execu- o grande espaço entre a avenida Osmar
31.790 metros quadrados, estendendo ta o trabalho correspondente a mais CUnha e as ruas Leoberto Leal e Vidal
33 lojas num grande espaço entre a uns 20 funcionários administrativos e Ramos. Sem qualquer solenidade ofi
avenida OsmarCunha e as ruas Leober- técnicos. cial, mas recebendo com a peculiar
to Leal e Vidal Ramos. Projetará ainda Com um capital de 20 milhões de cortesia, a incorporadora líder da ativi
a elevação de onze pavimentos, dividi- cruzeiros e faturamento, no último dade em Sarita Catarina destacou o
dos em três blocos e destinados aos ano, que ultrapassou .as suas expectati- valioso lançamento e apresentou a
330 escritórios e consultórios de seu vas - faturou 160 milhões de cruzeiros maquete de sua obra _pnncipal que,plano.

.

quando o esperado era certa de 100 .

como de hábito, pretende motivar pela
Com garagem para 100 veículos no milhões - a empresa pode desde já beleza e a força de todas as suas

subsolo e estacionamento para mais 77 colocar-se entre as n1aÍ9res do País em proposições.
carros, terá amplos acessos que evita- seu ramo. As metas, aliás, de sua' Reconhecida como criadora de coi
rão congestionamentos. Modernamen- direção, pretendem colocá-la até o sas que funcionam, que são feitas
te dotado de telefones públicos e término de 76 numa faixa de fatura- exatas para o fim a que se destinam, a
instalações para aparelhos em todos os mento, não muito distante, que a situe Ceisa foi festejada por cerca de 500
conjuntos, de seis grandes elevadores entre as dez maiores empresas incor- . convidados, entre pessoas do alto mun
de aço e serviços especiais para.carga, poradoras do Brasil. O pnmeiro edifí- do empresarial e oficial, do Estado. Na
descarga, coleta de lixo e depósito de cio. entregue pela Ceisa, no início de ocasião da apresentação da maquete
mercadorias, instalações sanítãrías jun- sua jornada, foi exatamente o Daniela, foi adiantado aos presentes o avanço
to aos estacionamentos e dois reserva- onde está hoje sediada. Só no ano concebido 'para um efeito arquítetõní
tórios com capacidade para 1'00 mil passado procedeu a entrega de cinco co dos mais modernos, apresentando
litros de água, o conjunto contará grandes imóveis. -se a futura instalação do Ceisa Center
ainda com. hall finatnente decorado, Perteítamente estruturada como com fachada de concreto aparente,

.,pas.seio,jardiril, lago e 'Cascatas.
. .

empresá moderna, desenvolvida pela parcialmente revestida de "alumínio e
A g,afer!a comercial,.com piso r�m�-

. mais dinâmica modalidade, tem uma empregando grandes vidros fumê, Esta
no e ilumínação planejada para distri- distribuição equilibrada de tarefas que obra, segundo a previsão dos cronogra
buir da mesma maneira a lúz a todos facilita a !Wegação e a coordenação de mas, deverá estar concluída em dezoí
os . pontos, terá a largura média de toda a idéia proposta. O engenheiro to meses, sendo entregue aos compra
cinco metros, mas que no ponto mais Newton Ramos é o diretor-presidente,· dores que, desde logo, passam a ocupar
central atingirá a 16 metros. Os escri- os engenheiros Adroaldo Pinto Pereira a atividade de vendas da Ciesa. .

tórios e consultórios, sem vigas aparen- e Oll\vo Fontana Arantes são diretores- No público presente ao Ciesa Show
tes e com a possibilidade de unirem-se -técnicos e o economista Harry Corrêa Room, na noite do lançamento, desta
dois ou mais conjuntos, de acordo com é o díretor-adminístrativo e firi.anceiro .. catam-se presenças relevantes eomo a
as necessidades dos ocupantes, serão Para' o diretor Adroaldo Pinto Pereira do Secretário Paulo da Costa Ramos,
entregues acarpetados e possuindo íns- só a adoção já inicial dessa nova da Casa Civil do Governo do ,Estado;
talações sanitárias com azulejos deco- mentalidade empresarial, que sempre Capitão de Mar-e-Guerra Sérgio Au&usrados, louças coloridas e metais faceta- norteou primeiro a empresa e depois o to Capanema, Comandante da CapIta
dos. Os condicionadores de ar terão grupo, tem sido capaz de desdobrar o nia dos Portos; engenheiro Telmo
espaços previstos junto ao teto, de dinamismo e situar o ritmo atual" Thompson Flores, presidente da Ele
maneira a não roubarem o espaço semp.re atual, de seu trabalho. . trosul; economista Esperidião Amin
interno. Face ao sucesso que foi sendo Helou Filho, Prefeito Municipal de

Dizendo que o Ceisa Center "será alcançado pela empresa, gpe lançou Florian6polis; e dos doutores João
em breve o endereço mais elegante, até agora 19 edifícios em Florianópolis Gasparino e' Paulo Bauer, respectiva
bonito e rentável que poderão ter os e Camboriú, sendo dois em ce-partící- mente diretores da Caixa Econômica
profissionais líberaís, as empresas e o pação, e principalmente ao �u cresci- Federal e da Caixa Econômica Esta-

•

comércio especializado da' capital", os mento nos últimos' anos, esta obrigou- dual.
folhetos da Ceisa enfatizam a beleza de -se à formação ou incorporação de - Ainda engenheiro Roberto Araújo,
-línhas e esse incrível arrojo que vêm, outras empresas, 9ue formam boje o de Aços Villares; Dr. Amaury Faria
ao longo do tempo, conceituando to- Grupo Ceísa: a Cíesa - Comércio e Ramos, Consultor Jurídico da Caixa
dos os seus empreendimentos, escuda- Administração de Im6veis Ltda. -, Econômica Federal; Dr. Pete Schmi
dos sempre na seriedade comercial do criada em 1973 para a comercialização thausen, da Engevix; arquitetos Moy-
grupo. Visto, daí, como rara oportuni- dos im6veis incorporados e construí- ses Luz, Odilon Monteiro e Adernar
dade para quantos queiram bem insta- dos pela Ceisa, e a Emobra - Empresa Cassol, autores do projeto do Ceísa
lar a sua atividade, no centro da llha, . de Mão de Obra Ltda. -, incorporada Center; engenheiro Odemir Muller, de
zona residencial de ampla potencialida- ao grupo em 1975. A Ciesa, com 3S Trajano S.C. Estruturas, responsável
de e fora dos problemas de trânsito de funcionários administrativos e correto- pelo cálculo estrutural da obra; arqui-

. ruas estreitas e por demais centraliza- res e sediada' no edifício Apolo; da rua . teto Edson Boeldner, responsável pelo
das.' , Tenente Silveira, é administraaa j>elí>s projeto hidráulico; e engenheiro Dou-
A Ceisa tem já entregues muitos _ díretores Newton Ramos, presidente; iil.as Luz, diretor, de Engenharia e

im6veis de alta categoria, como são os Newton Ramos Filho, administrativo e Construções da Eletrosul, além dos
edifícios Ceará, na rua Brigadeiro Silva fmanceiro; e' José Koerich, comercial. diretores da Ceisa, Ciesa e Emobra, '

Paes; Cruzeiro do Sul, na Esteves O LANÇAMENTO representantes de Emedaux, A. Gonza
Júnior; Aquarius, Carina, Beira-Mar, No coquetel que- movimentou, a ga e Emplaco e altos funcionãrios do
Aldebaran, Camarus, llhabela e Anta- partir das 18h3om de. quinta-feira o mundo bancário local.
res, na avenida Rubens de Arruda
Ramos; Otília Eliza, na Praça :xv de
Novembro; Berenice, Daniela e Bella
trix, na rua Anita Garibaldi; Alexandra
Bianca, na avenida Hercílio Luz; Apo
lo, na Tenente Silveira; Ceisa, na rua

Felipe Schmidt; Bahia, na João Pinto;
e Alcion, na rua dos Ilhéus, todos em

Floríanôpolis; e ainda 0_ Morada do
Sol, na avenida Atlântica, em Cambo-
riú. )

Trabalha, no momento, na constru
ção dos edifícios Alpha Centauri, na
rua Fernando-Machado; Hércules, na'
Jerônimo Coelho; Atlas, na Tenente
Silveira; Andréa, na avenida Hercflio
Luz; Polaris e Franz Liszt, na avenida
Rubens de Arruda Ramos; Mozart, na
Osmar Cunha; e Augustus; na rua

Artista Bittencourt,
. .

AGARANTIA '.
Como vasta garantia de realização,

'

,

o Ciesa Center traz ainda o acervo de
um trabalho admirável da empresa
nova e já crescida. Caracterizada espe
cialmente por esses grandes lançamen
t?S que acompanham �s seus apenas
oitos anos de existência, a Ceísa -

Construções e Empreendimentos Imo
biliários Ltda. - vem implarttando em
Santa Catarina, a partir de Florianópo
lis, uma renovada visão empresarial no'
campo imobiliário. Embora não muito
tempo a separe da sede exígua, de sala
única, da rua Felipe Schmidt, quando,
com um capital de Cr$ 300 mil,
o�rava na base dos diretores e mais
dois funcionários adniinistrativos, a

empresa hoje, na sede da rua Anita
Garibaldi, envolve o trabalho, além dos
quatro diretores, de 60 funcionários

"

R. �Ob�rto Leal
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GALERIA E LOJAS

Apresentadas também as diversas plantas de blocos do Ceisa Center.
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o Ceisa Center surgiu.para se tomar um polo de
comércio e de atividades profissionais e empresariais.
Para isso, seus projetistas levaram em conta todos
os detalhes.

Vejam, por exemplo, a localização. Siaiado entre a

Avenida Osmar Cunha e as ruas Vidal Ramos e Leoberto
Leal, o Ceisa Center está a um passo.do centro político e

financeiro da capital! Ao mesmo tempo, o Ceisa Center está
próximo de zonas residenciais de alto poder aquisitivo,
fator de grande importância para o desenvolvimento de
vários tipos-de comércio.

-

Mas, do centro, o Ceisa Center tem apenas as

vantagens. Sabendo que entre os novos hábitos da
. população instalou-se definitivamente o automóvel,
os arquitetos que projetaram o Ceisa Center pensaram num

estacionamento e numa garagem para eliminar o próblema
de espaço para carros.

O Ceisà Center tem 31.790 metros quadrados,
com um andar no subsolo, onde estáa garagem e depósitos;
um pavimento térreo com galeria de lojas, sala para

-

manobristas e jardins; e mais 11 pavimentos, divididos em

três blocos, com escritórios e consultórios.
Para chegar ao Ceisa Center, serão utilizadas três

amplas entradas: uma pela Vida! Ramos (passando por
jardins, espelho d'água e uma cascata), outra pela Osmar
Cunha (passando por jardins) e a terceira pela rua

Leoberto Leal (com mais jardins). Já os automóveis
entrarão pela rua Leoberto Leal, dirigindo-se, conforme for
o caso,' para o estacionamento ou para a garagem.

Os seis elevadores de aço serão distribuidos pelos
três blocos, servindo aos andares mm alta velocidade e

grande capacidade.
A excepcional categoria deste empreendimento é

.

reforçada pela construção de primeira qualidade e pelo
bom gosto do acabamento. A Ceisa garante Isso com um'
argumento que pode ser facilmente comprovado:
seu próprio renome e tradição em edifícios de ótima
qualidade.

.

O Ceisa Center em breve será o endereço mais
bonito, elegante e rentável que poderão ter os "profissionais
liberais, empresas e comércio especializado da capital.

A <:eisa_criouum centro de negócios
tão bonito,elegante e rentável, .

..
.

.

.quemereceu usar seu próprio nome. ,

Senhores,vej· oCeisaCenten ••.. .

..
..

.:

/ I

CEIS4 (.)CENrER

CONSTRUÇÃO

•
CONSTRUÇOESE

EMPREENDIMENTOS
.

IMOBILIÁRIOS S.A.
RUA ANITA GARIBALDI, 35
FONES: 22-1756 e 22-1009

COMÊRCIOE
ADMI�ISTRAÇÃO DE

. IMOVEIS LTDA.
RUA TENENTE SILVEIRA, 3S.- ED. APOLO - SOBRELOJA

Fones:22-4951 e 22-5611

Galeria e Lojas ·Conjuntos . Estacionamento localizaçãO.

A galeria do Ceisa Center será um show
à parte.

Cascata, jardins, pisos de mármore,
tetos de alumínio, iluminação perfeita.
Beleza e bom gosto para 33lojas.

As lojas �0 Ceisa Center tem áreas
variadas, ma" coincidem num ponto: o bom
aproveitamento do espaço..

Todas as lojas tem sobrelojas, tetos de
alumínio e instalação para ar condicionado.

. \

330 conjuntos para escritórios ou

consultórios.de diversas áreas, divididos em

3 blocos, servidos por elevadores próprios.
Existe também 4 conjuntos com jardins,
na cobertura.

/

O centro pode ser o melhor lugar para
trabalhar, passear ou fazer compras.
Desde que haja local para estacionar.
O Ceisa Center tem estacionamento para
77 carros no terraço e mais 100 vagas na

garagem.

Entre a Avenida Osmar Cunha: e as ruas
Vidal Ramos e Leoberto Leal.

A galeria do Ceisa Center será a ligaç�Ó ,

mais simples entre estas ruas. O que é mUlÍo
bom para as lojas.
Já os escritórios estarão perto dos bancos.
das repartições públicas etc.
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,
IMPRENSA OFICIAL DO ESTADO DE SANTA CATARINA S,A,-IOESC

' ..PilES ... PÚSllCA VINCUlADA AO Q"'IlIHEIIE 00 VICE·GOVERNADOR DO U''''OO

E.DITAL - TOMADA DE

PREÇOS N � 01/76
o Presidente da Comissão Permanente de

licitações da 10ESC - IMPRENSA OFICIAL
DO ESTADO DE SAl\lTA CATARINA S.A.,
com sede à Rua Duque de Caxias, 33 - Saco
'dos limijes - Florianópolis - SC., comunica
.que se encontram à disposição dos interessa-

.

" dos, no endereço acima mencionado, as espe
cificações da TO'VIADA DE PREÇOS No.
01/76, destinada .a selecionar propostas para
aquisição de PAPEL PARA IMPRESSAO.

ACOI\JIISSÃO

I

j

O Presidente da Comissão Permanente de
licitações da 10ESC - IMPRENSA OFICIAL
DO ESTADO DE SANTA CATARINA S.A.,
com sede â Rua Duque de Caxias, 33 - Saco
dos limões - Florianópolis - SC., comunica
que 'se encontram â disposição dos interessa
dos, no endereço acima mencionado, as espe
cificações da TOMADA DE PREÇOS' No.
02/76, destinada a selecionar propostas para
aquisição de MATERIAL GRAFICO.

ACOMISSAO

� IMPRENSA OFICIAL DO ESTADO DE SANTA CATARINA S,A,-IOESC

EDITAL, - TOMADA DE

PREÇOS N � ·02/76

ss
BESC FINANCEIRA S A. CRÉDITO,FINANCIAMENJO E INVESTIMENTOS

BESC FINANCEIRA S/A. CRÉDITO,
FINA"'CIAMENTO E INVESTIMENTOS

C.G.C.lM.F. No. 83.880.427/0001-59

AVISO AOS ACIONISTAS
w

Acham-se à disposição dos Senhores Acio
nistas da BESC Financeira S/A. Crédito, Fi
nanciamento e Investimentos, em sua Sede
Social, à Rua Deodoro no. 17, nesta Capi
tal, os documentos a que se refere o artigo
99, do Decreto Lei no. 2.627 de 26 de se

tembro de 1940.

Florianópolis, 22 de janeiro de 1976.
Eduardo Santos lins - Presidente

� �
.

BESC S A. CORRETo.RA DE rtru.os.VALORES E CAMBIO-BESCAM

CGC/M F 83.043.372/0001-22

COMUNICAÇÃO AOS
ACIONISTAS i

Comunicamos aos acionistas desta Sociedade Correto- I

ra que se encontram ã sua disposição, na sede da BES
CAM à Praça XV de Novembro, 12 - 10. andar, nesta
Capital, os documentos referidos .pelo artigo 99 do

Decreto Lei 2627� de 26 de setembro de 1940.

_ Florian6polis (SC), 20 de janeiro de 1976

Luiz Acastro de Campos Gonçalves
Diretor-Presidente'

BOTAS DE BO.RRACHA '

ANTES DE COMPRAR BOTAS FALE CONOSCO
Você não encontrará oferta igual em nenhum outro lugar.
Temos a melhor bota pelo' melhor preço.
Esperamos sua visita ..

li
�,!:.�,� Rua Etiene Doúat, 45 . Fone: 4644
O•••ou•••c. 89200· Joinville . se

:::::a=i A. GONZAGA�S.A.
==. CONSTRUTORA
SOCIEDADE ANÓNIMA DE CAPITAL ABERTO

CONVITE
A. Gonzaga S.A. Construtora, estabelecida à Rua Arcipreste Paiva, no. 11, nesta

Capital, convida as pessoas abaixo arroladas a comparecerem no 40. andar; sala 408,
do endereço citado, no horário comercial, até o dia 10/02/76, para tratarem de

assunto de seus interesses:

'ALFREDO SILVA
ANTONIO CORREA DE SOUZA
ANGELO AUGUSTO SPINATO
ANGEL I RIGOVEN SALGADO
AUR�L10 HENRIQUE KELLER

BENTO MANOEL ARAGÃO
ELSON NASCHENWENG
EDGAR ADOLPHO EIPER

ENIO ROSA DE SOUZA

FELlNTO WENCESLAU SCHULER

.GALVINO ADOLFO BALDISSERA
HESIO ANSELMO DE OLIVEIRA
JOÃO ROMÃO DO NASCIMENTO'

JOEL MATVAS
JORGE MIBIELLI BARBARA
JESUS SILVEIRA MARTINS MACHADO

JOAQUIM JOS'; VIEIRA FILHO

JOSÉ GERSON DE QUEIROZ BARBOSA
JONNI ROCK
LUIZ CARLOS FAUST
MARIA TEREZA SANTOS COSTA
NELSON ANTONIO SERPA

NEIVO ANTONIO BERALDIM

PLlNIO WILLlAN VICENTE GOMES
TIBURCIO OLTRAMARI
VICTOR CANI

,'. '<",_ -,-;,i;l. � ..�.,,;,/,:,:j. ::.,' .. !:.,�,,'''' I·,,..;�.::i... "
.

,
'

CônSÕ'rclo �a'tipnal Ford" �>Dipron�l,
.

�'.) ,
".. .

'
.

.;", '.

,.

Tendo em Vista a importância do assunto a ser tratado, rogamos darem a maior

atenção ao presente convite.
Florianópohs, 21 de janeiro de 1976

A Diretoria

CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA

GRUPO NOVO PLANO PONDERADO

CT-3/30.626
CONVOCAMOS OS SENHORES CONSORCIADOS GRUPO NOV0 - PLANO
PONDERADO CT3/30.626 DO CONSÓRCIO NACIONAL FORD "DIPRONAL"

. PÀRA 'A. 1a. ASSEMBL!:IA 'A. REALIZAR-SE DIA 29/01/76 ÀS 20:00HS. NO
SALÃO DE EXPOSiÇÃO DA DIPRONAL - 'A. RUA VEREADOR BATISTA PE

REIRA, 428 - ESTREITO (PRÓXIMO AO DETRAN).
DEPARTAMENTO DE CONSÓRCIO DIPRONAL

EMEDAUX -VENDE

INSTITUTO "BRASILEIRO ",DE
I:.,.

DESENVOLVIMENTO FLORESTAL

COMUNICADO.
1) - O INSTITUTO BRASILEI RO DE DESENVOLVI,'VIENTO FLO
REStAL vem pelo pr

-

sente comunicar que a Empre� Visão Florestal
S/A,' inscrita neste Ir. rituto sob o no. 121, de conformidade com a

legislação em vigor, leve seu Registro cancelado pela Portaria no.

05/76-P, de 08 de janeiro de 1976, face ao Acórdão proferido pela la ..
Turma do Egrégia Tribunal Federal de Recursos, ao julgar a Apelação
em Mandado de Segurança no. 74.795-PR, conforme comunicação
constante do ofício no. S.A.M.S. no. 2.968, de 17 de dezembro de
1975, do Excelent(ssimo Senhor Ministro Presidente daquele Tribunal,
a seguir transcrito: "Comunico a V.Sa., para os devidos fins, que a la.
Turma deste Tribunal, julgando a Apelação em !\-1andado de Segurança
no. 74.795-PR (Pr,ocesso no. 660/74), em que figura como recorrente
ex-officio Ju izo Federal da 3a; Vara, como apelante o Instituto Brasilei
ro de Desenvolvimento Florestal e apelada VISAO FLORESTAL S/A,
decidiu é unanimidade, dar provimento à apelação para cassar a senten- .

Ça concessiva da segurança.
'

.

Esclareço, outrossim, que a 2a. vía do pedido foi encaminhada a

V.Sa., com o ofício no. 108/74, expedido pelo Juiz Federal da Terceira
Vara, no Paraná.

Valho-me do ensejo para apresentar a V.Sa., protestos de considera
ção e apreço. ass). Ministro Moacir Catunda - Presidente".
2) - Comuniea, outrossim, que no decorrer do exercfcio de 1975 a

referida Empresa não apresentou nem protocolou neste Instituto ne

nhum projeto de florestamenta ou reflorestamento que lhe perm itisse
os benefícios fiscais da legislação em vigor.
3) - Por tal motivo, os contribuintes que firmaram contratos com a

citada Empresa, ficarão- sujeitos és penalidades previstas na legislação
pertinente, caso venham a abater de seu imposto de renda, as irnportân
cias pagas em decorrência dos referidos contratos.
4) - Igualmente estão sujeitas às penalidades estabelecidas na legislação
em vigor, as indústrias madeireiras que tenham firmado contratos coin a

referida Empresa, apenas para dar cumprimento à reposição' florestal
obrigatória.

Brasflia, 09 de'janeiro de 1916
PAULO DE AZEVEDO BERUTTI

Presidente

CAMBORIÚ
*0 apartamento no. 4, com 115 m2. de área no edifício "PU!\!TA DEL
ESTE" com 2 quartos, living, banheiro, cozinha, lavabo, dependência
de empregada, área de serviço e garage.
Totalmente mobiliado, inclusive televisão.
* Apto. 1005 E do Edifício "Paraná" com 56 m2. Dependências: 1
quarto, sala, cozinha e banheiro, ��OBILIADO.
*1 vaga de garage no EdiUcio Garaqe Rigon
*Terreno com 288m2 no Jardim Real'

'ILHA
.'

Cachoeira do Bom Jesus
*1 casa de madeira constrida em terreno de 275 m2.
* Casa de madeira com anexo de alevenaria constru ida em terreno de
630m2. na Rua Euclides da Cunha em ltaquaçü.:
Excelente loealização. Bairro super valorizado.
*1 terreno ,de 450m2. na Praia de Jurerê
* 2 lotes com 480m2. cada no loteamento Cidade Nova na Lagoa da
Conceição.

'

*Diversos lotes de 375 a 526m2.,,,na Praia de Canasvieiras
*1 terreno na Rua Rosato Evangelista !la Praia de Itaguaçú
*1 lote de 300m2., Jardim Sta.Môniéit�", Praia de Canasvieiras.
*Lotes de 3,60 m2. no Pontal do Jurerê
*1 terreno com 34.928m2. no Ribeirão da Ilha

INFORMAÇOES: EMEDAUX ENGENHARIA E EMPREEI\IDI
MENTOSS/A.

Praça Pereira Oliveira,14- fone 22-4.3
Rua Deodoro, 13 - fone 22-4368

VARIEDADES
IMOBILIÃRIAS

.PRED ImóvEl1
FELIPE SCHMIDT, 58 -. GALERIA COMASA
FONES: 22-3398/22-11 00/22-3257 .. CRECI-2,535

,

. ,ICENTROI ,-
..

{.. QUANTO CONFORTO A POUCO PREÇO - Com living, copa, cozi
nha, três dormitórios, dois banheiros, garagem, dependência de em

pregada.
COO. - 154 - C - Preço Cr$ 475.000,00

I BOM-ABRIGO I
.

,

Bom Abrigo sempre Bom Abrigo - você que sabe escolher e 'tem
visão, olhe esta casa com living, sala de jantar, quatro dormitórios,,

sendo uma suite, banheiro social, copa, cozinha, área de serviço,
quintal, jardim e garagem.
COO -135-C - Preço Cr$ 400.000,00

IBEIRA-MAR I
.

CONFORTÁVEL APARTAMENTO - Com três dormitórios, living,
copa, cozinha, dependência de empregada, área de serviço, garagem,
telefone e interfone.

.

COO. 116 - A - Preço Cr$ 470.000,00

ISANTA MÔNICA!.
UM BAIRRO QUE CRESCE - Casa com living, três dormitórios,
dois banheiros, um privativo, cozinha, dependência de empregada,
garagem para dois carros, terraço, jardim, quintal.
COO. 152-C - Preço Cr$ 380.000,00

I BALNEÁ�IOI
ALEGRIA PARA A FAMfuA - Conheça e escolha para morar uma
casa neste bairro pr6ximo ao mar, constitufda de: três dormit6rios,hall, living, banheiro, despensa, copa, cozinha, dependência de em
pregada, depósito, churrasqueira, jardim, quintal.
COD. 153-C - Preço Cr$ 300.000,00

IITAGUAÇUI
REQUINTE EM MORAR - Ótima residência em terreno de nível
elevado, estilo moderno, disposição da casa com living, sala de jantar,
sala TV, quatro dormitórios, sendo uma suite,co.pa, cozinha, lavabo,
banheiro social, dependência completa de empregada, escritório, sala
de jogos, área de serviço, churrasqueira, garagem para três carros e

.

,

um aquário. COO. 134-C - Preço Cr$ 1.100.000,00
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CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade 'do vekulo marca.

III.; Kombi, cor Bege, placa ,- PH-0053, motor BH-37760, chassis
B8.133681, no. do. certificado 663990, pertencente ao Sr. Paulo
Bettolino Coelho.

�--------------------------------------------

� JENDIROBA ��AUTOMOVEIS. LTOA.�
CORCE-L VARIAS CORES ... , ..... . .. 976
MAVERICK VÁRIASCO�-;;_.j·4·CILDS· �::::::: OK
CORCELGT ••.•.• v,; .'••., .•.• �'.'. �.'•.

' 1973
DODGE 1800 ••• � '. '. '.

'

••

'

••

'

•• '. � '. � •••. 1973i
DODGE GRAN SEDAN •• , •• , ••••• ". 1973j
DODGE DART CUP� LUXO ••

'

.•••••• '.•••. 1972
VOLKS 1300 e 1500 ..... '_ '. '", :. ... '"

'

.. :.
'

... :. ', '. OK'
BRAS'fUA ••.•.•.• �

"

'. '. � � • '. '. '. '.
"

'.
'

••

"

•

1974'
VOLKS 1500 .• , ••.•.• , •• , �

'

•• '. �
'

••••
" " 1972'

,

-LANCHAS FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS
- ,

RUA: ALMI RANTE LAMEGO 170 e RUA SALDANHA'
MARINHO ESQ. JOÃO PINTO e TIRADENTES - FONES;
22-0192 - 22-1392 e 22-2952.

BARBADA DA SEMANA
LANCHA TIPO GAIVOTA, MOTOR LTD, TURBINA E
CARRETA DE VIAGEM, ZJ;.RO MILHA •••• ;•••PREÇO
c-s 65.000,00

·GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco T�lentino. 13 - TEL.EFONE 22-2980

CORCEL VERMELHO LUXO ,. 1975
CHEVETTE BRANCO OK .•• 0'·•••••••••• - ,.1976
VOLKS 1500 .- .', :;. o •••••• 1972
VOLKS 1500 •••••.•._ •.•.••.•.••.•.••••

'

••.•.•.•..•.•••••• 1973
COMPRAMOS SEU CARRO A VISTA

REVENDEDOR

AUTORIZÀDO

PASSAT LM - Branco •. ' •••••••.••••.•.•••••.•••. 1975
Bras(lia:_ Bege 1974
BrasrJia'- Azul .-••• '1974

. Dodge Dart - Verde •.•• '.' ••• , •••• " •••••••.•• 1973
Dodge 1.800 - Branco •••••.•.••.•••.•••••.•.•.•••

'

.• '. '.
'

.: 1974
'Opala - Verde •••..-•••••

'

•••••

'

•.•.•••
'

.••••

'

••.

'

•.• 1970
Plck-Up Willys - Branco ••.••••••• • .•.••• � ••• '

••• 1973
. Kombi - Azul ••••.•.•••••. _ •.••.•

'

.•.•.•.•.•.,.� ••••.• � ••• 1975
Kombi - Bege ••• .-•• .-•••.•• .-.-.•• .-.-.-.-.-.- •••. , ••• 1974

1.500 - Branco •••.•.•••••.••••.••••••.••••
'

.• '.. 1975
1.500 - Vermelho ••••• '�.".' '

•••••••

'

••

'

•• '.
'

•••••

'

�'.'. 1973
1.500 - Amarelo •••••• .-.- • .-••• '.-•••

'

•••••• .-•• .'•• 1973
1.500 - Laranja •••••.••

'

•.•• '.' • • • • •• • •• ,..... 70/71

1.300- Vermelho ii, ' 1975
1.300 - Azul ••••••••.••.••.•.•.•.••.•.••• •..•.• • • '" 1973

'::,::� �D�'���A':'���'��=�,::: .1
, . VEÍCULOS USADOS DE QUALQUER MARCA,

R.-GAS'pAR DUTRA.- 90 ESTREITO
._For:Je:44-0522.·

.

Florianópolis.

DIPRONAL
DPTO. DE VENDA DE VEfcULOS USADOS

"11JC'''''

\') �h,
MODELO COR ANO
GALAXIE LANDAU - Preto , ·• 1973
GALAXIE LTD - Vermelho c/vlnll •• '- 1969
DODGE SE - Amarelo ••••.•.•.•.•• '. '

•.•.• , .••.•••.•., •.•• ·.·.1972
MAVERICK GT - Branco e'Preto ••• .-.-.-•••• .: • .- • .-. 1974
MAVERICK LUXO - Amarelo, • .-••••;;;.-•••••••• 1974
MAVERICK LUXO - Azul 1974
·CORCEL LUXO - Branco •• �. '-'-'-.'• .-.-.-, ''- • .-•• .:•••. 1974
CO RCE L SE DAN:"" Amarelo ••• _

.

••.• 1972·
CORCEL STD - Branco ••••• '-'- • .-•••..•• '-'-'-'-'-.'- 1972
CHEVETTE - Azul •••••••••••.•.••.•.••.•.•.••.•.••••.•. 1974
BRASíLIA - Verde ••• ''-'-'-.• .-. '.-• .-•• ''-'- .•.• '-.'•..-•., .• 1974
TL - 4 Portas - Branco '. •• '. � •• '. '.' .•.• .-. 'i •• 1972
RURAL4x4-MarroneBranco ••••••• .-.-• .-••• .-•• 1974_
RURAl 4x2 - Azul e Branco •••. .-...... • •• .-.-.- 1972
OPALA SEDAN - Branco ••••••••• , .-.- 1971
OPALA SEDAN - Marron ••.• ;......... • •••••• 1971

DIPRONAL; paga melhor pelo seu ve(culo.

'",Rua Felipe Schmidt, 60

,�Fones: 22-3321 e 22-2197

C. RAMOS S.A. ENTEN DE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"
VEíCULOS USADOS

TIPO: COR: ANO:
T.L. 4 Portas - Verde •••••••••••••••••••••• 1973
Kombi - Ocre Marajó ••••••.•.•.•••.•..••• 1973
1.500 - Branco ••••••.••••.•••••••••••••••• 119977551.500 - Azul ••••..•••••••••••.•••••••••••
1.500 - Ocre Marajó .•••••••••••.••. , ••.•••••• 1974
Variant - Bege Alabastro 1974
Variant - Vermelha •••••••••••••• • .••• ;. .•• 1970
1.6004 Portas - Branco ••.•.••••••• _ ••••••• 1969
1.300 - Bege Alabastro .••.• " •••• " .•••• 1 !;l75
1.300 - Verde •••

'

••.•.•••••••••••.••••••••••• 1970

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

IT�- IBrElLPLà lY;LAR �
COMERCIAI BEIRA MAR VElcut.OS E REPRESENTr,a,ÇOES LTOA

Av� Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

!'londa - 350 (pOYCO YSo). .•.• _ .. '. _.: .••• : ...•.•• ,1972
Corcel Cupê luxo Azúl Colonial •••• '

.•.•••.

'

••• ', •••• 1973-
Corcel Cupê GT branco •••.•.•.•••.•••.•.•.•..•.••

'

_ .'.1973
,Brasllia Aiul Niágara , '.-•••

'
.

.-•.•.•• .- � .- 1974
Volkswagen TL Bege Alabastro ••••••• .-. �' 1974
Volkswagen 1300'Ocre Marajó .'•• '-'-'-.'- • .-•••• .-••.-•.• 1973
Volkswagen 1500 Amarelo Caju •••••••••••., • • •• .' 1973
Volkswagen 1500 Azul Niágara ••••••• .-... • •• , •. 1973
Volkswagen 1500 Azul Colonial •• , � •••

'

••.• , .•••••• � 1972
Volkswagen 1300 Vermelho •.•

'

•• ', .'••.•••.••••.•.; .•. '. 1972
Volkswagen 1300 Branco Lotus .; •••••• .-•••••••. '. 1970
Volkswagen 1300 Bege. ; ...••• '-.'. '.:.-.. . •••...••• 1969
Chevrolet Opala Cinza Prata ••••.•.•.•••.••. , .•.,., .••._ .•.• _. 1971.

_CARIONI, COM'. AUTÕMOVEIS LTOA.
'Av. Rio Branco, 53'

.

Fones 22-1042 e"22-6591

1 Volks 1300 L ••..••••.••••• OK
1 Volks 1300' •• '

•• '.
'

.•

"

•• ',
"

'. � '. '. ', ,

'

•. '. � � '. � '.68
1 Volks 155 ••..•.••.••.•., .•.•.••.,.... .·.·.·.74
1 Belina •.••••.••.•••.•••••. � • ',

'

•.. 74
1 Corcel Cupê •• ·.S. ', ', '. ',

'

.••

'

•••• ', .•.. • •.• 72
1 Opala Cupê •••• '.

'

••

'

•. '.
'

•• '.
'

.••

"

• , '.
'

••

'

•• 74

J. Galaxie . LT�, _�. ,

'

•••• _. • • • • • 71m .

A ESSO BRASILEIRA DE PETROLEO SIA .

II

OFERECE À VENDA:

Dra. MOEMA DESJARDINS
Ginecologista e Obstetra

MARCA
OPALACOUPt
OPÀLACOUPt
OPALA COUPt
OPALACOUPt
OPALACOUPt
VOlKS -1300
VOlKS:_ 1300
VOlKS - 1500
PASSAT
CORCEL
CHEVETTE
CHEVETTE'
OPALA GRA� LUXO

COR
VERDE
VERDE
AMARELO
BRANCO
MARROM
AMARELO'
VERDE
AMARELO
VERMELHO
AMARELO
VERMELHO
ROSA PANTERA
MARROM METALIC9

.

Item 1 - U-m lonte de tanques subterrâneos usados.
Item 2 - Um lote de sucata de ferro,

Os interessados poderão verlfícã-los no armazém de Itajar,
instalações da ESSO, a Rua Reinaldo Schrnlthausen no. 407
- ITAJAí - SC.

.

.

As ofertas deverão ser endereçadas, em envelope fechado
ao endereço abaixo:

ESSa BRASILEIRA DE PETRÓLEO S/A
RUÇl Reinaldo Schrnlthausen no. 407:- ltajaf - SC.

TOMADA DE PREÇOS no. 2/76
A venda será efetuada com pagamento à vista, contra' retira
da, reservando-se a Cia de aceitar bu não, os preços ofereci
dos, podendo cancelar a tomada de preços, independente de

qualquer aviso. As propostas serão recebidas até as 11,30
horas do dia 31/01/76 no endereço acima e a abertura das
mesmas será feita pela gerência da Filial de Curitiba•.

Consultas das 15 às 19 horas, no Ediffcio C�ISA,
rua Jerônimo Coelho, 14, p.squina Felipe Schmidt, 80.
Jlnd�r, oonjlmtos 801 e 802 - fone 22,-0471. (residãn.
ela fones: 22�2018 e 22-54811 - Florianópolis.

VEíCULOS S.A.
Avenida Governador Ivo Silveira, 999

telefone 44-1633
Concessionário Chevrolet
Automóveis' - Utilitários
Camionetes - Caminhões.

TERRENO BR-l0l -

BALNEÁRIO CAMBORIÚ
Vend�e terreno 266,03m de frente para BR, a 100m do
trevo. Atea total 18.702m2. Tratar: ruaTrajano no. 18- ..ala
15 - Fpolís - fone 22-2150. com Sr, Franclsco . crecl 404.

Dr. ROBERTO MOREIRA AMORIM
DERMATOLOGIA - ALERGIA

RELAÇÃO DOS VEfcULOS'
USADOS
ANO
1972
,1974
1974
1974

. 1975
1973
1973
1973
+975
1971
1974
1974.
1974

� liorisa
Uma Empresa integrante do GruDO Sulbrasileiro

DISPONíVEL, TODÀ LINHA

CANASVIEIRAS
Vendo (150.000,00) ou alugo (8.000,00) casa recém-cons
trufda, com 64m2, totalmente mobiliada. Terreno gramado e

arborizado em situação privilegiada no Balneário. Negócio di-
.

reta. Tratar com o Dr. Domlnonl em Canasvleíras, ou pelos
fones 66-2651 ou 66-2654.

Consultas: Diariamerrte a partir das 15h30m.
Consultório: Jerônimo Coelho, 359 - sala 53 - fone
443D.

NEGOCIO DE OCASIÃO
Cr$ 220.000,00

Vende-se em Santo Amaro, ótima fazenda com 160 hectares,
engenho de açúcar, farinha, madeira de lei, 70.000 pés de

aipim, 4 mil bananelras, laranjeira e água. Tratar: fone
44-2395 na parte da manhã.

. Dra. MARIA ,CARMEM
, ,)'

DOS SANTOS BERBER
DERMATOLOGISTA

Atende diariamente das 14 às 18 horas. Rua Mal.
Deodoro, 15 - sala 202"': fone 4138.- Florian6polis
-SC.
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CENTRO
Temos. para a venda um apartamento contendo: 1 quarto,
living, banheiro, cozinha e área de serviço.
TRl\TAR: Av. Rio Branco, 175.; Fone 22-4550 e 22-5224-
na EXA - Assessoria trnobltlãrla Ltda .. com Luiz Fernando ou

Peixoto. CRECI no. 42'0.
.

ORA. LEA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRíCIA

DR. ANTONIO CARLOS DA' -NOVA
DR. LEONARDO LOPEZ· VALDIVIA

OTORRINOLARINGOLOGIA

Atendem diariamente. Av. Othon Gama
D'Eça, 153 - fone 22-1523

CORCEL LUXO .. .-.-.••..• .: • .: • .:•.•• .:•..•• .:•• _'-• .-. 1976
GALAXIE C/AR CON'D•• ; .....

'

•• .-•• .-.-••••• .-.-.- 71 e72
CORCE L GT •••.•.•.• '. '.

'

•• '. '. '. '. '. '. '. '. '.
'

•• � .•.. • .••.•..
'

•••
'. 1973

CORCE L •• .-. .-.• .- .-.-• .-. '.-.-.-• .-. ,-., ••• .-• .-.- 70 e 71
MAVERICKSUPER lUXO .-_ 1974
BELlNA - LDO, • .-•••..-•••.•.•.• ''-.'•..-•.•.•. .-••.•....-••.•.•. 1975
'VOLK5-1500 ••••• •.•• .•.•••.•.•.• .•.•.• .•.• .•.•.••.•

. 7'1 e 72

ITAGUAÇÚ
Ternos para venda no bairro acima, 3 6timos lotes.
TRATAR: Av; Rio Branco, 175 - Fones: 22·4550 e

22-5224 - na EXA - Assessoria Imobiliária Ltda., com
Luiz Fernando ou Peixoto. CRECI no. 420.

DR. ROBERTO MORIGUTI

ESQUADRIAS M�TÁUCAS ,VALDO
RODRIGU.ES . LTOA.

Fãbrica de esquadrias de alumfnio - I:)OX - gradeS -

corrimão - portas e janelas.
- Atendemos todo o Estado

.

- Orçamentos sem compromisso·
Rua Alfredo EickA. 44 - Fones 44-0157 - 44-1837
-ITAJAI_·SC

COQUEIROS
Temos para venda no bairro acima pequeno apartamento con
tendo: um quarto, liv.irig, banheiro, cozinha, área de serviço e

garagem.
TRATAR: Av. Rio Branco, 175 - Fone: 22-4550 e 22-5224 ..

na EXA - Assessoria Imobiliária Ltda., com Luiz Femando ou

Peixoto. CRECI no. 420.

CRM 968 - ESPECIALISTA PELA AMB - Patologia
mamãria; ginecologia e dermatologia oncológicas. Tra
tamento quimioterápico dos tumores gastrointesti
nais, _Check-Up oncológico especializado: preventivo
do CANCER.

.

Atende na CLfNlCA FLEMING, diariamente, Av.
Othon Gama D'Eça, 153 60. andar,

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-056

AVISO
.

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna pOblico,
.para conhecimento dos interessados que receberá proposta cle firmas
habilitadas preliminarmente nos termos do Decreto GE. 8.755 de
15.12,:69; até � 15 'horas do'dia 05 de fevere!ro de 1976' para O'

fornecimento de "MATE.RIAL DE CÓNSTRUÇAO".
O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO

CENTRAL DE COMPRAS, ii Avenida Mauro Ramos no. 2,.2, em
Florianópolis, E;stado de Santa Catarina, onde serão prestados os

esclarecimentos necessários e fornecidas c6pias de Edital.
Florianópolis, em 22 de janeiro de 1976.

CARLOS GOES BESSA
'Diretor Geral.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-054

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna põblico,

para conhecimento dos interessados que'receberá proposta de firmas
.l1abilitadas preliminarmente nos termos do Decreto GE. 8.755. de
15.12,:69; até as 15 horas do dia 11 de fevereiro de 1976, para o
fornecimento de "MATERIAL PARA MICROFILMAGEM". '

,

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, â .Avenida Mauro Ramos no. 21'2 em

Floriànópolis, Estado de Santa Catarina, onde ser!l'o prestado's os

esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de Edital.
Florianópolis, em 22 de janeiro de 1976.·

CARLOS GOES BESSA
Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-057

AV ISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna põblico,

r.Jara conhecimento dos interessados que receberá proposta de firmas "

habilitadas preliminarmente nos termos do .Decreto GE. 8.755 de

15.12;69, atê as.15'h_oras do dia 09 de fevereiro de 1976, para o'
forneCimento de "CARTÕES PARA PROCESSAMENTO DE DA-
DOS�

.

,

. .

O Edital encontra-se 'afixado na sede de DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPR·ÀS,·iI Ayenida Mauro Ramos no. 212, em
Florianópolis, Esté\ldo de Santa Catarina, onde serão prestados os

esclarecimentos necessários e'fo'rnecidasc6pias de Edital.
,

'Flbrianópolis, em 22 de janeiro de 1976.
.

CARLOS OOES BESSA
Diretor. Geral

r
\

SAVAS APOSTOLO PITSICA
-

.
CLfNICA DE SENHORAS

ED. CEISA 404/05 - FELIPE SCHMIDT
Tel. 22.4838 - horãrio das 14 às 20 horas.

"

·'DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
For"m extraviados os seguintes documentos: carteira Nacional de

habilitaç1l'0 no. 2700418 SIC, carteira- de estudante da Un,iversiclade'
Federal de Santa Catarina, contr!'l cheques de pagamento e talão. de
cheques do Banco Nacional - Agência Florian6polis, pertencente a

Sra. Rosemari Ineida da Silv�.
.

VENDE-SE TERRENO 500 m2
Praia de Canasvieiras. Tratar: .fone 22-5999 pas 13:00 às
18:00 horas.

'Professor Livre Docente dá UFSC
Especialista pela AMB e SBP

Rua Tiradentes, 26 "'- 22-2131 e 22-6861

DOBERMANN
Vende-se uma fêmea de 8 meses, com Pedigree. Tratar
pelo fone 44-2012.

I'

Aparelho Digestivo - Proctologia

Dr. Oswaldo Kersten

•

FABRICA DE MOVEIS - ALUGA-SE
Localizada em Florianópolis, com área càberta de mais ou

menos 400m2, com 'páteo para madeir.a e estacionamento.
'COr]1 todo maquinário indispensável. Pronta para entrar em

uso imediato,
Tratar no local com o proprietário, à Rua Des. Pedro Silva

no. 980. Coqueiros - Fpolis (SC).

ALUGA-SE
Uma garagem na Av. Mauro Ramos - 241. Tratar:

ao lado na casa 239.

VENDEDOR,
Empresa Internacional do ramo de bebidas finas, procura ele
mentos capazes para ampliar seu quadro de vendedores e pro
motores.
EXIGIMOS: '

Que seja Vendedor nato; boa ap�esentação, possua carro e

tenha muita iniciativa,
'

-

OFE RECEMOS:
Salário fixo� comissões sobre produção, ajuda para o carro

.

e diárias.
Interessados deverão se dirigir ao Sr. Areias, no Oscar Pala

ce Hotel,- pe.la manhã.

VENDEDORES PRACISTA
IBECOl

FIRMA DISTRIBUIDORA DE BEBIDAS..( ADMI
TE PARA SUA FILIAL DE FLORIANuPOLlS�
VENDEDORES, COM CONHECIMt:NTOS DO, RA
MO DE BEBIDAS. TRATAR COM SR. DONIKIAN
..;. RUA SÃO PEDRO No. 22. '

Esa. RUA JOÃO JOS� CABRAL No. 260.
RUA DO CLUBE 6 DE' JANEI RO.

HORÁRIO COMERCIAL,

MÓVEIS SILVA - IND.·· & GOl.
Rua Oal: Oaspai- Dutra,650 - Estreito - Florianópolis-Se

_Fone: 44-0099 - 44-:0080

VENDENDO TUDO

A PRÉÇO DE FÁBRI_CA

- DESPACHANTE SONAGLIO
HERMINIO SONAGLlO & CIA, lTOA.
R. CEl. 'PEDRO DEMORO, 2157 - ESTREITO c

AO LADO DO DETRAN

encaminhamos carteira de motorista. identidade,
�ssaporte. regs. no DNE 1'1. i.mposto sindical, atestados,
certidões, fotocópias, fotografias. se9uros total. ineêmdio e

obrigatório, plastific·ações, instruções ·teóricas,
EMPLACAMENTOS, etc ..
RAPIDEZ E EFICIENC!A.

PRECISA-SE. COSTUREIRA
,

Com prãtica. Tratar: rua Marques de Carvalho 95
- Coqueiros oú fone 44-1353.

.1:1

MÃO-OE-OBRA· ESPECIALIZADA
OFERECE-SE

- Administrador de empresas
- Economista
- Analista de Sistemas
- Analista de Organização e Métodos.
- Projetista
- Conhecimentos de construç'ão civil e correlato
- Ainda empregado em cargo de chefia de uma das maio-

res empresas paranaenses, tendo trabalhado durante 1966 a

1973 na COPEL.
Procura cargo de responsabilidade e confiança, em Admi

nistração de Empresa, organização e método ou participaçóo
efetiva em sociedade;

.

- Idade: 32 anos
� Estado Civil: casado
Propostas devidamente reconhecidas a Sr. Carvalh� - Rua

Dez. Motta 2457, centro - Curitiba - Paraná.

GEOTECNICA SIA
Precisa auxiliar administrativo, ambos os se

xos. I nteressados apresentarem-se com docu
mentos no Ed. Dias Velho - sala 601 - das
16:00 às 18:00 horas - dia 26/01.

PRECISA-SE ELETRICISTA
Boa remuneração, registro e� carteira. Trat�r: li rua Tenente
Silveira - 72 _ sobre-loja 02�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'Balneário Camboriú CENTRO
ED. ANA TERESIA (REF: A-05) (Bafa Nortei

Finfsslmo apto de frente para o mar, contendo: sinteko,
lav,:bo, suite d<;>is dorrnltórlos, amplo living, banheiro, copa,
cozinha e/azulejos, água quente em todos OS banheiros e cozi
nha, luxuoso salão de festa totalmente decorado, garagem,
PREÇO: Cr$ 650.000,00.

ADMINISTRADORA DE IMOVEIS.
SÃO FRANCISCO lTOA. C. OLIVEIRA - NEGOCIOS

IMOBILIÁRIOS LTDA.

I CRECI - 601 i

'I Rua Felipe Schmidt, 58 '7" conj. 805
- fone 22-1429. !

IMÓVEIS À VENDA

I

I"VERANEIO"
Com. de Imóveis Ltda.

Trav. Adelaide, 51/55' - Fone: 22-3795
IMÓVEIS PARA ALUGAR

CRECI - 252
CASAS

Casa de alvenaria com 130m2 de área constru (da com 3 dor
mitórios, sala conjugada, copa-cozinha, banheiro social com
azulejos a cores até o teto, área de serviço. Cr$ 300.000,00.
Casa de madeira com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, área
de serviço, garagem. Edificada em terreno de 11x23m, total
mente murado. Cr$ 130.000,00.
Residência de alvenaria nova na imediações do Hotel Maram
baia com 132m2, com 3 amplos dormitórios, banheiro priva
tivo e social a cores, llvlnq;: área de serviço; dependência de

empregada completa, abrigo para carro. Apenas
Cr$ 280,000,00 com financiamento.

'

Casa de alvenarlnaAv, Brasil com 180m2 de área construída
distribu(da em dois pisos contendo 4 dorrnitôrlos, living, co
zinha, 3 banheiros. Cr$ 450:000,00 incluindo todos os rnõ
veis.
Cabeçudas: Residência de construção mixta com 3 dorrnitó
rios, sala, cozinha, banheiro social a cores. Cr.$ 140.000,00
aceitando-se terreno em B. CamboriO - como parte de paga
mento.
Rua 910 - Dispomos de dua ótimas casas de .alvenaria em

fase de acabamento, com 120m2 de área constru (da' cada,
contendo 3 dormitórios, sala, copa-cozinha, BWC, abrigo para

, carro, Preço: Cr$' .270,000,00 cada com pequena entrada e

saldo já financiado, "

Rua Justiniano Neves (fundos do Marambaia) - Sobrado em

alvenaria com 3 dormitórios, 2 banheiros, living, sala de jan
tar, c opa-cozi n ha, de p, de ernp r eq ad a, garagem,
Cr$ 50.00S,OO de entrada e o saldo assumir financiamento
imobiliário.

CENTRO
ED, ANDR�IA (Av. Beira Mar Norte)

1 apto por andar.
'

Fino apto contendo: amplo living, 3 dormltôrios, 2 ba
nheiros (social e privativo), ampla cozinha c/azulelos decora
dos até o teto, dep, completa para empregada, área de servi
ço, água quente no banheiro e c6zinha, garagem e telefone,
individual. PREÇO: Cr$ 630.000,00 (financiado)

APTOS. ,

EDI F.FRANCISCO NAPPI- APTO.ll01
Apto. com 1 suite. 2 quartos, garagem, telefone, playgroud e

demais dependo
EDIF.FRANCISCO NAPPI
com 2 quartos, garagem e demais dependências.
EDIF. SOLAR DONA EUG�NIA - APTO. 304
Com 3 quartos, alguns embutido, telefone gara'gem e demais
dependências.

'

EDIF.VISC.OURO PRETO APTO.205
AptO. com 3 qtos, acabamento em gesso, garàge'm telefone e

demais dependências.
'

E,OIF,J.AIME L1NHARES APTO.806
Com 3 quartos, garagem e demais dependências,
EDIF.A COELHO APTO. 805 e 905
Com 3 quartos, telefone e demais dependências.
EDIF�LUI.z FE RNANDO - APTO, 105
Com 2 quartos, e demais dependências.
,EDIF.NORMANDI APTO,04
Com 1 quarto, garagem, e demais dependências.
RESIDENCIAS ' '

RUA: SILVA JARDIM, 216
Com 3 quartos, com embutidos, 2 salas, living, sala de jantar,
sala de esportes; garagem, telefone, piscina; jardim de inver
no, churrasqueira, SEMI MOBI L1ADA e, demais dependên
cias.
RUA MONSENHOR FREDERICO HOBOLD
Com 3 quartos, biblioteca, apto. para visita com banheiro
privativo, lsvandarla, alguns embutidos e demais dependên-
cias. }RUA: ANGELO LAPORTA ,

Com 2 quartos, com embutidos, garagem; telefone- SEMI IMOBILIADA.
RUA: ARAUJO FIGUEIREDO, no.23
Com 2 pavimentos, na parte térrea com 3 quartos e lavatório. !
Na parte superior com ampla sala, quartos, banheiro social, Itelefone comercial e demais dependências. '

CASA NO PANTANAL ICO,m 3 quartos, e demais dependências.
RUA PEDRO IVO No. 17

'

Com 3 quartos, 2 salas, garagem e demais dependênclas,
SALAS - LOJAS - SOBRELOJAS

'

SÁLA COMEHCIAL - AVEN.MAURO RAMOS,77
Com 87 m2, 2 portas de frente com sanitário
RUA: TRAJANO No.18- Loja 04
Com 36 m2.
EDI F.MIGUEL DAUX SALA 303
Com 43 m2.
EDIF. JAIME L1NHARES LOJA 07
CENTRO COMERCIAL ADERB,AL RAMOS DA SILvA
Loja de No. 12 da galeria, com 2 banheiros nos fundos um

terraço,
IMOVEIS PARA VENDER

EDIF.TRABALHADOR GATARINENSE"':_ APTO.78-
Apto. com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro e 'garagem.
RUA :SILVEIRA DE SOUZA, 22 CENTRO

'

Ótima residência com ';2 pavimentos, em cada pavimento com

3 citas.. banheiro social, sala, copa e cozinha, com garagem.
Nos fundos mais 1 casa com 1 qto, sala, cozinha, banheiro.
RUA: SILVEIRA DE SOUZA,16
Com 3 quartos, 2 salas, cozinha, banheiro, depósito e quintal.
SACO DOS LIMÕES - TERRENO-
Com 25 metros de frente com 25 metros de 'fundos.
Rua : Juan Ganzo Fernandes :

CENTRO
ED. VE LAZQUEZ (frente para rua Emir RO&ll)

Apartamento com 3 quartos, 2 banheiros, sendo um priva
tivo do quarto de casal ,e outro social, living, copa cozinha,
dep, completa para empregada, área de serviço, garagem. Data

_ de entrega: Janeiro de 1976

BALNEÁRIO CAMBORIO

OCUPAÇÃO IME�IATA
RUA 55
NO PONTO MAIS CENTRAL

CENTRO
ED. RIO BRANCO (REF: A-02)

Apto com 2 quartos, living, banheiro social, cozinha (azu
lejos decorados atê o teta), WC para empregada, área de servi
ço, sinteko, garagem. OBS. Armaria embutido no quarto de
casal, armário na cozinha, massa 'corrida nas paredes, telefo
ne. PREÇO: Cr$ 260.000,00 (154.000,00 financiado pelo
Província),

Aptos com living, 3 quartos, cozinha
Americana, banheiro social com azulejos
decorados até o teto, dep, completa para
empregada, garagem. Fino acabamento.
PREÇO: Cr$ 330.000,00 - 10% de en

trada, saldo a longo prazo.

LOJA CENTRO
Rua Conselheiro Mafra, 6tíma loja com 80m2. na parte tér
rea.
Em cima bom apartamento com 3 quartos, sala de estar, '

demais dependências. Bom preço. ,

APARTAMENTOS
ED. ALBAMAR (frente para o mar) - Dispomos de 3
unidades para venda com 2 dormitórios, sala, cozinha, ba
nheiro, área de serviço, Pronta entrega, prédio novo, inclusive
garagem. Preços a partir de Cr$ 180.000,00 financiáveis. '_
ED. IMPE RADOR - Apartamento com linda vista para a orla
mar(tirha no 180. andar com 153m2 de área constru(da cons

tando de 3 dormitórios,living, copa, cozinha, banheiro social
e garagem, dep. de empregad a, área d e serviço,
Cr$ 300.000,00 com 150.00,0,00 de entrada mais

,

5x30,000 00 � o saldo assumir financiamento com o incorpo
rador co� 12x3.000,OO; 12x4.000,OÓ, e mais 12x3.00S,OO.

SÃO JOS�
TERRENO NA PONTA D� BAIXO Excelente vista
panorâmica para o mar - Area: 500m2. Atendemos
em nosso escritório também aos domingos até às
12,00 horas.PLANtA0 DE VENDAS NO LOCAL.

Tratar R. 1001 No. 25 Loja 3 Ed. ltarnarati
, Fone 660290 � DOO 0473 CRECI68

VE�mE E ALUGA E�n QUALQUE�
PONTO DA CI DADE

CRCI 29
ESTREITO

Rua Jo� Candldo da Silva, 721
\

fones 44-2424 - locação
44-1467 - Vendas
44-2677 - PABX

F:!I._ Brognoli Imãveis 'Itda�
Ae(/Wd.'
ADMINIST,RADORA PREDIAL DO SULLTDA.

Rua Féljpe Schmidt, 42':"'A, 10. andar -- Fo�e 22-1824
-

.. ,. ,"
- .

ALUGAM-·SE
APARTAMENTOS

,ED.STA.CATARINA - Rua Felipe Schmidt- apro.t OOJ- quarto, se-
Ia, coz., banh., área sarv.. garagem_ ,

ED,BEIRA-MAR- Av. Rubens A.Ramos- apto. 402- três qts., 'li

vlnq.dols banho dep.empr.. área serv, garagem (mobiliado ou não).
E D.DAN IE LA- Rua A.Gatibaldi-aptos. 1001-1006 (conj.l- living,sui
te casal, três dormits.. s/jantar, vest., banh.cornpl, lavabo, escrlt.,
eopa-coz., dep.empr.. área serv., garagem; arm.ernb,
ED.STA,CATARINA- Rua F.Schmidt- dois dorrnts., I,iving,s/jantar,

, cOZ., banh., dep.empr., área serv.. garagem; arrn.ernb,
ED.EDUARDO - Rua V.O.Preto- Apto.304- dois qts., living, coz.,
banh., área ser:v., corredor.
ED.FCO.NAPPI-, Rua Vida!' Ramos- Apto. 501- Suite casal.dols qts..
living, coz.; banh .. dep,empr., área serv, garagem,
SOLAR DO FAYAL- Av.M.Ramos- Apto.403-dois qts.. tlvinq, coz ..
banh .. dep.ernpr, área serv, garagem.
AY,MAURO' RAMOS,83, epto.Z suite casal,' dois dórrnts., living,
s/jantar, dois banh .. coz., dep.ernpr., área serv.. abrigo carro, Telefo
ne,

SOLAR Da.CONCEIÇÃO- Rua P.Coutinho- Apto.303-dois qts., 11-
ving, coz., banh., área serv., dep.ernpr., ,

ED.t;!RIG,FAGUNDES- Rua Tte.Sllvelra -apto.c/quarro.sala, coz.,
banh .. área servo

ED.RENOI R - Av.Rubens A.Ramos-Apto. 102- três qts.jrrn c/banh,
prlv., lvlnq, banh, soc.. coz.,dep.empr., área serv, garagem.,arm.
ernb., ar cond., telefone.

CASAS
BAIA NORTE- EXCELENTE RESIDÊNCIA- Cinco salas, quatro
qts., c/banh, priv.,lavabo, coz., dep.empr., garem pltrês carros; es
crit,; área constr.: 540m2 (própria p/resid .. ou empresa,comerc,),
RUA JOAO A.CUNHA, 193- Coqueiros- casa c/telefone,!iving, três
qts.,coz .. banh., quintal amplo.
RUA WALDEMAR OURIQUES,328, lo.andar-C'isa c/living,dois
dormts.,coz., banh., área servo

' E
RUA CEL.MELLO E ALVIM, 20- casa central p/escrito ou émpre
�as(ou resid.') living, quatro qts., dois banh., copa-coz .. dep.empr.,
flbrigo carro,

RUA DOM JAIME CAMARA, 31-Escelente resid, c/160m2, living,
trêS qts" dois banh .. escrit., sala TV, coz., banh., dep.empr., abrigo
carro.
AV.RIO BRANCO, 12-ótima casa c/quatro, qts" living,coz,; dois
banh., dep, empr., garagem (resid. ou escrit.).
RUA CEL.P .DEMORO, 1612- Estreito- casa p/comércio, cinço salas,
insto sanit., garagem.
RUA SALD.MAR INHO,il- três qts., duas salas, coz., banh .. garagem,
porão p/dep6sito (resid. oucom,)., '

'PRAIA CACUPIÕ- no melhor ponto da praia, p/veraneio, trêS qts..
�ala, coz., insto sanit; mobiliaqa.
PRAIA ITAPEMA- ótima casa c/, sala, dois banh., coz .. garagem p/3
carros; mobiliada, LOJAS E SALASL_
RUA SETE SETEMBRO, 16- 'ampla loja c/40m2; inst,sanit.compl,;
,6timo ponto comerci<;ll
ED.JAYME UNHARES· Rua Vidal Ramos-lojas 2 e 9; primeira
locação; centro comercial. '

PRAÇA XV,ESQ.F.SCHMIDT-<lois amplos pav. p/escrit.-6ti,mo pon-
tG. '

CENTRO
Rua Nunes Machado, 12 Con], 03 - 10. andar

PONE: 22-1655

VENDE
256- Excelente casa de alvenaria à Rua Cap.Pedro Leite em

Barreiros - c/4 quartos, sala, copa, cozinha, banheiro, área de
circulação - c-s 400.000,00.
244 '.:"Casa de alvenaria em ase de acabamento, totalmente
financiável, situado à HuaN, Sra. do Hosãtio, Estreito. Área
construfda 124,OOm2. Forro de laje com cobertura de telhas
eternit. Calha impermeabilizada. Banheiro e cozinha com azu

lejos até o teto. Relevo de Massa fina. Aberturas de madeira
quinada. Assoalho e/tacos de madeira de lei, canela e peroba,
c/sinteko, -;3 quartos, Iiving, cozinha, banheiro, gilragem, área
de serviço. - CR$ 270.000,00.
255 - Transv.R.Egfcio F.de "Souza, capoeiras - Casa rnixta

'

c/80,60m2, - tendo 3 quartos, sala de estar e jantar, copa,
Gozinha, banheiro, Cr$ 60,000,00.
251 - Rua Thiago da Fonseca, Capoeiras - Casa de madeira em

terreno medindo 800,OOm2. - Cr$ 200.000,00.
249 - Rua Moura, Barreiros - Casa mixta c/2 quartos, sala,
cozinha, copa, banheiro. - Cr$ 85,000�00.

'

225 - Casa de alvenaria c/127,80m2., situada à Rua Dutra,
Coqueiros- com 1 suite, 2 .quartos, sala, cozinha, banheiro,
sala de recreação com cozinha, garagem p/2 carros. - Cr$
300.000,00,
232 - Rua Tublnambã, Estreito - Casa c/ 3 quartos, sala de
'jantar e estar, copa, cozinha, banheiro, área de serviço, abrigo
p/carro, - Cr$ 170.000,00.
248 - Em Blquaçü à Rua Herm6genes Prazeres - Casa mixta
c/4 quartos, sala, copa, cozinha, banheiro, varandão, - Cr$
60.000,00. "

••

254 - Apartamento vago à R.Abel Capela, Coqueiros - Otlmo
apartamento c/3 quartaS, sala, cozinha, banheiro, área de Ser

viço ,e local para estacionamento. - 'Cr$ 70.000,00 mais
transf .de saldo.
253 - Rua Des.Pedro Silva, Coqueiros -, Apto. c/ 2 quartos,
sala, cozinha, bal:lheiTo, áréa de serviço, garagem. Cr$
45,000,00.

'

110 - Lote de terra c/320,OOm2., situado à Rua Idelfonso
Juvenal, Estreito- Cr$ 70.000,00.,
121 - No Balneário de ,Camboriú, situàdo à Rua "500", um
excelente lote de terra, próximo da Nova Avenida. Cr$
60.000,00.
119 - Lote com 450,OOm2., -situado na praia de Jurerê - Cr$
55.000,00.
110 - Excelente área de terra c/l;830.000,OOm2., situada na

j:strada Geral de Rancho Queimado,,- Cr$ 200.000,00,
LOTEAMENTO VILA CtLlA, situado no Roçado, pr�imo
ao trevo de acesso a ponto Machado C,Salles -, Lotes à vista
ou financiados,

ALUGA
106- Apto. à Av.Mauro Ramos - Ed.Fayal Apto, 305-B, com
3 qtos.. - sala, copa-cozinha, banheiro, dependência de empre
gada, área de serviço e garagem - c/ telefone Cr$4.000,OO,
167, - Jardim Sul Brasil - Rua Cap, Bruno Lima - Excelente
casa de alvenaria completamente mobiliada em estilo colonial
- c/2 quartos.,- cala, cozinha, escritório, banheiro social, de
pendência completa 'de empregada, despensa e qaraqern - c/te
lefone c-s 3,5QO,OO.
105-""Apto; no' centro Ed.Vlsccnde de Ouro Preto - Apto.905
- c/3 qtos., sala, cozinha, dependência.de empregada, banhei
re, área de serviço - c/telefone - Cr$ 3.000,00. '

202 - Apto. Solar Dona Emma - Rua Dib Mussi - 83 - Apto,
303 -' Living, 3 qtes., banheiro, dependência de empregada,
área de serviço, despensa, c/arrnárlo embutida, Vaga na gara-

gem e com Telefone....Cr$ 2.500,00,
,

134 . Casa de Praia em Canasvieiras c/2 qtosÁ 2 salas, cozinha
e banheiro - mobiliada - próxlrno a praia - Cr:n> 2.500,00.
223 - Casa c/2 qtos., sala, cozinha e banheiro - !ocalizada à
Rua Henrique Valgas 46 F. Cr$ 800,00.

, VENDE
027 - Rua Francisco Goulart - Trindade - 3 qtos., sala, hall,
Gozinha, banheiro e páteo .....Cr$ 70,000,00 ,

011 - Área de terra na praia de Cacupé com 6.000m2 - Cr$
55.000,00 ' ,

017 � Lote na Trindade à Rua Cônego Bernamo - c/325m2,
Cr$ 70.000,00
029 - Apto. no Centro à, Rua Amo Hoeschel - G/2 qtos., sala
conjugada, banheiro, cozinha, área de serviço - CrE

165,000,00 ou mobiliada por Cr$ 185,000,00 - PODE SER
FINANCIADO.
024 - Terreno na Trindade, ótima localização, à rua Alvaro
Cardoso - medindo 301m2 - O terreno possui uma Casa de
madeira em estado regular ......� Cr$ 60,OOS,OO,

'

275 �', Casa de alvenaria c/102m2 situada à rua José Cândido
da Silva -i:streito - Cr$ 280.000,OO(aceita propos�a)

,

122 - Terreno c/490m2. medindo 17x29 situado a rua Sta
Rita de Cássia - Estreito - Cr$ 70,000,00
117 - Área de Terra sito 'a Estrada Geral de Rio Bonito muni
cípio de Rancho Queimado c/476.000 m2. Cr$ 125,000,00
(Aceita proposta} ,

'

112 - Área de Terra c/129.000 m2, Terreno totalmente plano,
situado em Arroio da Cruz - Jaguaruna - pr6ximo ao trevo 10.
km..... ;Cr$ 80.000"00.

l\lmtiba Jmóbti�
Edifício V'isconde de Ouro Preto - Sala 19
Praça Pereira Oliveira - Fone 22-6293

(reei 121 - XI Região

VENDE-SE

CASA - COQUEIROS
Casa 'de alvenaria, nova, a ser entregue em principio de

,

Fevereiro pr6ximo, na Praia do Meio, tendo as seguintes pe
ças: 3 quartos, sendo um com banheiro privativo, living, ba
nheiro social, cozinha, dependência de empregada, área de
serviço churrasqueir'a e garagem. Carpet e esquadrias de alu
m(nio. Cr$ 460.000,00

ÓTIMO TERRENO sit,uado na parte alta do JARDIM ITA
GUAÇU, com linda vista 'panorâmica, tendo uma frente de
16 metros e ..área de 370,OOm2. Bom preço para ser vendido
,logo.

._ CASA - TRINDADE
Linda casa de alvenaria, nova, desocupada, contendo: li

ving, 3 amplos dormitórios, dois banheiros, cozinha, área de
serviço, dependência de empregada, escritório, duas garagens,
quintàl e jardim. Carpet. Cr$ �20.000,OO. Pode ser financiada.

CAPOEIRAS ,ALUGA
Apto, à fI,Ja Olavo Bilac, no.391, com 2 quartos, sala, copa,
cozinha, área de serviço, banheiro, sacada, despensa, Cr$
3.000.00 para escrit6rios, e Cr$ 2,000,00 para residência.
Apto. à rua Abel Cape_la, no.745, conj E2, ,]3 com 2 quartos,
sala, cozinha, banheiro, área de serviço......Cr$,l.500,00. '

Casa mista situada em terreno de 360,OOm2" com as se

guintes peças: varanda, sala, dois quartos, c9zinha e banheiro.
Toda cercada. Ótima rua. Várias árvores frutfferas, Cr$
90.000,00,a vista,

,

CANASVIEIRAS
CASA DEMADEIRA, BEM LOCALIZADA, EDIJ;'ICADA

EM TERRENO DE 14,OOrn DE FRENTE POR 35,00rn DE
FUNDOS, TODA MURADA, CONTENDO 2 AMPLOS DOR
MITÓRIOS, SALA, VARANDA, COZINHA E ABRIGO PA
RA CARRO,COM TODOS OS MOVEIS. Cr$' 120.000,00

CENTRO
LINDO APARTAMENTO situado no Edif(cio SOLAR DO
FLAMBOYANT, à Rua Esteves JUr.lior, com as seguintes
peças: 3 dormit6rios sendo 1 com banheiro privativo, 1 ba-,
nheiro social, living, cozinha com armários, escritório, depen
dência completa de empregada, área de serviço fechada, 5
armários embutidos e garagem. "7

Apartamento n'o Edif(ció Presidente à Avenida Osmar Cu-
,

nha, com Iincla vista panorâmica,'-uma j6ia, 2 quartos, living,
cozinha, .. banheiro de emprega e área de serviço, Cr$
�65.000,00. '

"MAGUEFA VENDE NO CORAÇÃO DA CIDADE
,

(Rua Felipe Schmidt)
,

CONJUNTO�S PRONTOS PARA OCUPAÇÃO
Apartamento novo, situado no Ediffcio Anna Teresia,

'J frente pa�a a RL!a Almirante Lamego, contendo: living, 3 dor
mitórios, 2 banheiros, cozinha, área de serviço, dependência
de empregada e garagem. Saião de festas. Pequena entrada.e
transfer&ncia da d(vida,

É no CENTRO COMERCIAL ADERBAL RAMOS DA
SI LVA, o mais completo e sofisticado Empreendimento
Comercial na localização mais central de Florianópolis,
composto de Escada ,Rolante,. 3 Elevadores OTIS, gerador
próprio (135 KVA), Fonte Luminosa, música ambiental,
Corredores de Circulação com 4 e 8 mts. de largura, con
juntos de 74 e 127 m2 com banheiro e Kitchenete. Venha
certificar-se desta realidade no loéàl, pois esta pronto. Com
apenas 10% de Entrada e saldo financiado pelo sistema
finaric�iro de Habitação, você poderá instalar-se imediata
mente.

"APARTAMENTOS DE ALTO PADRÃO
NA BEIRA MAR NORTE - PRONT,osn
Com 272m2 - Telefone - interfone - 3 dormitórios,

gabinete, amplo living, banheiro privativo do casal, banhei
ro social e lavabo, todos com água quente, aparelho já
instalado, inclusive na cozinha, área de serviço, dependên
cia completa de empregada e garagem.

Ainda na Be ira Ma r Norte temos apartamentos no EDI
FrCIO ANNA TERESIA E ILHABELA - Todos padrão
MAGUEFA.

Apartamento com 2 dormitórios,s'iving, cozinha, banhei.
,ro, área de serviço e garagem, a ser ent�egue em abril pr6xi
�o. O :fino de acabamento. Cr$ 240,000,00. Poder ser finan
Ciado. '

CAMBORIÚ
, MAGUI;FA, oferece Dois Apartamentos no melhor E-

DIFrCIO de CAMBORIÚ - EDIFfclO MORADA DO SOL
- informações na MAGUEFA ou no local Sábado e Do-
mingo. (

DEPOSITO FLORIANOPOLIS
Oferecemo s DEPOSITO com 641 mts2 de área cons

tru ída. em terreno çJe 1.435,90]llts2, com telefone, escritó:
rio. Local de fácil acesso, rua asfaltada, Cr$ 800.000,00,
com possibilidades de amplo financiamento.
Tratar MAGUEFA - Av� Rio Branco, 112 - teiefones no.,

22:3899, 22-3589, 22-3790, 22-3389.
I nformações sobre todos estes imóveis podem ser obtidas
,durante a semana - na MAGUEFA e nos domingos no

CENTRO COMERCIAL ADERBAL RAMOS DA SILVA.

Apartamento em edif(ció a ser �ntregue em 90 dias, com
as seguintes dependências: living, quarto, cozinh<;l, banheiro e

área de serviço, Cr$ 180.000,00. '

, Apartamento com living em forma de "L", dois quartos;
Oanhei'ro social, cozinha, área de serviço. Armàrios embutidos
dos quartos e na co�inha. Garagem. Cr$ 150.000,00,

Apartamento em ótimo prédio, de esqu ina, contendo 3
quartos, living, banheiro social, copa-coziriha, dep'endência
COmpleta de empregada, área de serviço. Sinteco. 4 armários
embutidos. Cr$ 380.000,00, podendo ser financiado.

'

Apartamento situado em prédio ,central, de frente, com
sala de TV, living, 3 quartos, cozinha, banheIro, área de,
serviço, dependência de empregada, dois armários embutidos.
l'elEifone a combinar. Cr$ 390.000,00.

Apartamento em prédio a ser entregue em maio pr6ximo,
C?m área de 172;84m2., telildo as seguintes peças: 3 dormitó
rlOs,2 banheiros, Iiving, cozinha, área de serviço, dependência
de empregada e garagam. Restitu ição da parte paga e transfe
rência do saldo dl'lvedor na ,construtora.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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STATUS- Decorações,
'

e Serviços Ltda
.;o,

CONSTRUÇAO CIVIL

REFORMAS

Rua: Jerônimo Coelho, 343 - Fone: 22-1903 ,.'

- FLORIANOPOLlS - SC.

"

,

,

MOÇAS
-

CONTACTOS'DE
ALTO

,

NIVEL
Necessitamos moças apresentáveis, desern-

baraçadas, com bom nfvel de cultura, para tra-

balho agradável e de futuro.

OFI;RECEMOS:

Salário fixo, comissões, treinamento e indi-

cação de clientes.
·

!
,

Apresentarem-se segunda-feira, dia 26/01,
·

\

à rua Felipe Schmidt, 96 com sr. Flores.

·

ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA BANCO DO BRASIL
AABB - FLORIANÓPOLIS - SC.

VENDA DE TERRENO EM CANASVIEIRAS
EDITAL DE CONCORRl:NCIA

A Associação Atlética Banco do Brasil - Florianópolis
SC., torna público para conhecimento de interessados, que
procederá à venda de terreno de sua propriedade, localizado
no b�lneário de Canasvieiras, distante do centro da capital
catannenss apenas 25km em estradas e ruas asfaltadas servi
do por rede telefônica (DOO) com bons hotéis e restaurantes
em pleno progresso, onde estão sendo constru (das as melho:
res residências, medindo 12.506,87m2. sendo 95,50m. de
frente para avenida asfaltada e com uma frente, para o mar,
de 49m.

As propostas deverão ser entregues em envelopes fechados,
até às 18 horas do dia 15/02/76, na sede social da entidade
situada à Rua Desembargador Pedro Silva, no. 1103, no Bai�,
ro de Coqueiros, nesta capital.

'

Logo ap6s, serão abertos os envelopes na presença dos
interessados lavrando-se ata com menção dos concorrentes e

dos respectivos preços e condições.
As propostas serão julgadas pela Diretoria da Associação e

o resultado anunciado até trinta dias após, formalizando-se a

venda nos trinta dias seguintes.
A AABB poderá, a seu critério, suspender ou anular a

concorrência, ou rejeitar qualquer proposta ou todas elas, se
.os preços propostos não forem de seu interesse, não cabendo
aos proponentes direito a qualquer indenização ou recurso.

G. H. ,IMOVEIS LTDA o menor preço por m2

'do centro de Fpolis:
Praça Pereira Oliveira - Ed. Visconde'

de Ouro Preto - Sobreloja no. 6
CRECI - 63 - Fone 22-5495

Floriai16polis - SC
VENDE-SE

APARTAIVIEN-;OS
APARTAME'NTO CENTRAL- RE F.OO3- Ótimo apto: com
hall d? entrada,sala ?e estar, 3 dorrnitôrios, sala de jantar, 2 '

banheiros, copa-cozinha, área de serviço, e garagem. Cr$
390.000,00.
APARTAMENTO CENTRAL· REF.004 - Apto. em área

ext.resldenci�1 c?m hall de entrada, Sé/Ia deestar, sala de jan
tar, 3 dorrnitôrios sendo 1 suite do casal banheiro social
,copa-cozinha, área de serviço, dep.comp.de empregada a�
condicionado, carpet e garagem Cr$ 490.000,00

'

APARTAMENTO CENTRAL - REF 010 - Excelente apto.
com living em "L" com biblioteca e armários embutidos uma

suite, dois dormitórios, com armários embutidos banheiro '

copa-coz_inha, com Kitchen Fcrrniplac, área de ;erviço, de:
pendênCia completa de empregada, entrada de serviço e gara
gem. Cr$ 440.000,00.
APARTAMENTOS E I..!OJAS EM CANASVIEIRAS
EDIFICIO MURAL "I" LANÇAMENTO
Aptos.de 2 e 3 quartos com suite - no melhor ponto de
Canasvieiras. '

CASAS
COQUEI ROS - RE F.008 - Casa mista, possuindo living, sala de
-star, sala de jantar, 3 dormitarias, cozinha, banheiro área de
serviço, quintal. Cr$ 220.000,00.

'

CENTRO - REF. 023 - Casa de alvenaria com sala de estar, 3
dormit6rios, sala de jantar, sanitário, copa, cozinha, banheiro
social, terraço, dependência completa de empregada, porão
habitável. ,

Cr$ 450.000,00
COQUEIROS - HEF 005 - Exc, residência com living, sala de

estar, sala de jantar, lavabo, copa-cozinha, biblioteca, hall de
entrada, terraço dep.comp, de empregada, churrasqueira, la
vanderia, AND.SUP. 4 dorrnltórlos com armários embutidos,
1 suite, 2 banheiros, 3 terraços, garagem para 4 carros. "

TERRErlJOS
TRINDADE - REF.006 - Terren� à rua Álvaro Ramos com
área de 416 m2. Cr5 60.000,00.

'

COQUEIROS - REF.014 - Ter. à rua Flávio Tavares da Cunha

L...::coqueiros com área de,�50 m2. CR$ 70.00�,OO,

EDIF(CIO EUGENIO BEIRA0 - Rua Ti

radentes no. 3. Apartamentos com três (3).
dormitórios, Iivinq, circulação interna, banhei
ro social, cozinha-copa, área de serviço e de

pendência de empregada. Preço total - Cr$
305.000,00 - Entrada c-s 35.000,00 - Fi
nanciamento Cr$ 270.000,00.

Plantão no local. Informações: MAGUEFA
- CRECI 44 - Av. Rio Branco, 112 - fones
22-3899 e 22-3589.

IMOBllIARIA NOSSA SENHORA DE FATIMA LTDA.

Rua Fernando Machado No. 35 - Centro
CRECI NO.549 ,- telefone 22-4837

NO BALNEÁRIO CAMBORIO

TEMOS O MELHOR NEGOCIO
TE R RENOS- CHACARAS - LOTES

CAMPECHE-PRAIA- Área de 45.000m2 c/82 m de frente
p/o mar Cr$ 300,000,OOa combinar
PONTA DAS CANAS-PRAIA- terreno c/25 x 125m2 a 100
m da praia. Cr$ 70.000,00 A Vista
GAROPABA-PRAIA- área de 15.000m2 c/62m de frente pa
ra o mar Cr$ 120.000,00- urgente-
PRAIA DA JOAQUINA- ótimo lote c/800m2. c/20m de fren
te p/o mar Cr$ 90.000,00 c/uma casa-madeira.
CANASVIEIRAS-PRAIA- Rua do Cautry Clube c/12m por
24 de' fundos Cr$ 65.000,00
SAMBAQUI-PRAIA- área de 5.000m2 c/44m de frente p/o
mar Cr$ 190.000,00 a combinar
COQUEI ROS- Rua João Meirelles área de 900m2 Cr$
250.000,00 a combinar. ,

C OQU E I R O S - R u a João Alcântara da Cunha lote
c/l0,80x23,00 m Cr$ 60.000 00 a combinar'
BEIRA MAR SUL- terreno cf17.00x 30.00m tendo urna casa

c/6x6 e 2 lojas comerciais de frente para o asíalro CR$
200.000,00 a combinar ,

INGLESES-PRAIA- próximo ao Posto de Gasolina terreno,
c/38 x 40 na Av. principal ótimo para ponto Comercial Cr$
120.000,00 a combinar

'

INGLESES -PRAIA- terreno c/27x68m c/uma casa de madei
ra, nova c/6x8m Cr$ 90.000,00
VARGEM PEQUENA- próximo ao trevo de CANASVIEI
RAS - terreno c/135m de frente p/o asfalto e c/45n;J de fun
dos ótimo ponto comercial-120.000,00
PONTAL DA PALHOÇA-PRAIA- uma casa de madeira c/ter
reno de 10x30 mais dois terrenos c/l0x30m a trinta metros
do mar. Cr$ 170.000,00
CAM B I R ELA-PRAIA- terreno cll Ox30 próximo a praia I

10.000,00 de entrada e 10 pagamentos de Cr$ 1.500,0Q;.
total Cr$ 25.000,00.

CASAS - APARTAMENTOS

TRINDAD� - �tima casa c/3 quartos, qaraqe, dep. de empre
gada amplo Jardim Cr$ 350.000,00 próximo a escola da Pai r
ela,
AGRONOMICA - casa mista, terreno c/lO x 30 na Rua Sidí-
nei Nocetti Cr$ 65.000,00

'

PRECISAMOS URGENTE DE ÁREAS DE TER'RAS COM
Dimensões de 10.000m para fora em qualquer local da Ilha, e
também no Continente, para vendagem rápida.

,
"

'EDIFrCIO EM FASE FINAL DE CONSTRUÇÃO à meia
quadra da praia, c/sala, 2 quartos, banheiro, cozinha área de
serviço, quarto e WC de ernpreqada, Entrada Cr$ 15.ÓOO,00,e
Cr$ 23.000,00 a combinar e o saldo à Cr$ 1.600,00 mensais.
APTO DE COBERTURA, sala c/80m2, 4 dorrn., 2'banheiros
sociais, sendo 1 privativo do casal, lavabo, copa, cozinha,
dependência completa de empregada, garagem p/2 carros.

Preço Cr$ 130.000,00 de sntradase ossaldo a Cr$ 5.00000
��

,

APTO FRENTE-MAR P/ENTREGA EM DEZEMBRO, sala,
sacada, 3 dorm., 2',banheiros, sendo 1 privativo, ampla cozi
nha, área, quarta e WC de empregada. Preço Cr$ 340.000,00
a combinar.
APTO REC�M ,CONCLUlbO, c/3 dormitórios, e demais de

pendências, c/azulejos decorados até o teto, piso de cerâmica
esmaltada, c/garagem. Ato Cr$ 10.000,00 e Cr$ 55.00á,00 a
combinar e o saldo a Cr$ 2.100,00 mensais. '

APTO NA AV. ATLÂNTICA P/ENTREGA EM DEZEM
BRO, sala, dorrn., cozinha, banheiro, área de serviço e sacada.
Preço Cr$ 116.000,00 a combinar.
CASA EM ÓTIMA LOCALIZAÇÃO NUNCA HABITADA,
c/sala, 3 dorrn., cozinha, banheiro, garagem, ,quarto e WC de

empregada. Com Cr$ 60.000,00 de entrada e o saldo a Cr$
2.900,00 mensais.
BELI�IMO TERRENO, c/12.000m2, frente p/o mar, linda
vista panorârnlca, c/Cr$ 130.000,00 de entrada e o saldo em

40 meses a combinar. Mercadoria rara,

CONTAMOS AINDA, grande variedades de casas, terrenos e

apartamentos, com localização variada, à .preço e condições,
atraentes. Visitem-nos seI!) compromisso. 5-
MAIORES INFORMAÇOES, INCLUSIVE SÁBADOS, DO·
rv:INGOS E FERIADOS, C/HERSON PAUPERIO, Neg6cios
Imobiliários, CRECI 2284 no Balneário Camborlú, à Avenida
Brasil, no. 2417 no Loteamento "LAUX".

Balneário Camboriú

nVERANEIO"
,

Com. de Imóveis Ltda.
'""- _,

,

-� CO,njunto Esmeralda
Vendern-se ótimos apartamentos no Conjunto Residencial Es
meralda com 2 e três dormitórios, sala, copa, cozinha, área de

serviço, dep, de empregada, garagem individual, piscina infan

til, lavapés, amplo plav-qround, churrasqueira coletiva. Ed.
situado a poucos metros da praia em local aprazfvel, Aparta
mentes recém-reforrnados, Um ótimo investimento para você

ganhar dinheiro ainda nesta temporada. Preços a partir de
Cr$ 202.145,27 com entrada de Cr$ 25.530,28 e o saldo já
financiado com prestações de Cr$ 2.183,40 equivalentes ao

aluguel. Visite-nos sem compromisso dispomos de poucas uni-
.dades à venda.

'

Tratar R. 1001 No. 25 Loja 3 Ed, !tamarati '

Fone 660290 - DUO 0473 CRECI 68
SALVE 1976 - PAZ - AMOR
A NOSSA SENHORA DE FÁTIMA AJUDA QUEM TEM FÉ
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CENTRO
OpçÃO No. 21 - CASA DE ALVENA
RIA, .COM 200,69m2, EDIFICADA EM
TERRENO DE 414,40m2, C/LIVING,
SALA DE JANTAR, 4 DORMITÓRIOS,
� BANHEIROS, COPA-COZINHA
AREA DE SERViÇO, DEPENDIONCIA'
COMPLETA DE EMPREGADA, CHUR
RASQUEIF\A E GARAGEM.

OpçÃO No. 100

APARTAMENTO,NOVO, ED ,ANA TE·

REZIA, BA(A NOHrt::, LlVING, 3

DORMITÓRIOS, COZINHA COM AZU·
'

LEJOS ATÉ O TETO, 2 BANHEIROS
Cf AZULEJOS ATÉ O TETO, SENDO 1

BANHEIRO SOCIAL E 1 PR1VATIVO,
ÁREA DE SERViÇO, AQUECEDOR

CENTRAL, DEPENDÊNCIA COMPLE·
TA DE EMPREGADA, GARAGEM, SA·
LÃO DE FESTAS, 4 ELEVADORES,
TELEFONE, ÁREA CONSTRU(DA 182
m Z. ED, RECÉM CONSTRU(DO

C/PEQUENA ENTRA·
DA E O RESTANTE f'INANCIADO EM

10 ANOS,'

OPÇAO Nu, 20
- LO�A COM ÁREA DE 38,00m2, EM
EDIFICIO CENTRAL.

opçÃO No" 41.

- TERRENO SITUADO À AVENIDA
MAURO RA!YI0S, ÓTIMO PONTO PA
RA COM'ERCIO TENDO UMA
ÁREA DE 535, 70m2. PLANO.

ESTREITO
OPÇAO No. 73 - CASA DE ALVENA
RIA, ESTILO COLONIAL REC�M
CONSTRUlbA, NÃO FOI HABITADA,
VIDROS FUM�, C/L1VING, 3 DORMI
T Ó RIOS, BANHfõl RO, C/AZULEJOS
A T� 'O TI': TO, CO P A-COZINHA
C/AZULEJOS AT� O TETO, HALL DE
ENTRADA E GARAGEM. ÁREA
CO NSTRU(DA 115m2 MAIS UMA
ÁRE'A ÚTIL DE 55,OO�2. TERRENO,
C/660m2.

OPÇAO No. 69 - CASA DE ALVENA·
RIA, DE ESQUINA, COM AS SEGUIN
TES DEPENDÊNCIAS: L1VING 3'
DORMITÓRIOS, SALA DE JANTAR, 2
BANHEI ROS C/AZU LEJOS AT� O TE
TO, LAVABO, HALL DE ENTRADA,
LAVANDERIA, DEPENDENCIA COM
PLETA DE EMPREGADA, GARAG,EM
PARA 2 ,CARROS E CHURRASQUEI
RA: ÁREA CONSTRUfDA 201,93m2.
ÁREA TERRENO 450,OOm2. '

VILLAGE
VALORIZOU ,50% EM 1975
OLTIMOS LOTES À VENDA,

RUAS CALÇADAS, ILUMINAÇAO PÚBLICA,
ÁGUA ENCANADA, JUNTO AO LAGOA

IATE CLUBE. BAIRRO FECHADO,
COM VIGIA NOTURNO

, PLANTÃO NO LOCAL:

SÁBADO DAS 9,00 às 18,00 H
DOMINGO DAS 9,00 às 18,00 H

opçÃO No. 03

RUA pESEMBARGADOR TAVARES
SOBRINHO - 2 TERRENOS PERFA
ZENDO UMA ÁREA DE 85355m2
DE ESQUINA, POR APENAS Cr$
200.000,00

OPçÃO No. 34
RUA ESTILAC LEAL - BOA CASA DE
ALVENARIA, NOVA, 3 DORMITÓ
RIOS, BANHEIRO COPA-COZINHA
L1VINQ, DEPEND�NCIA DE EMPRE:
GADA, ÁRE,A DE SERViÇO 'E GARA
GEM. CHURRASQUEIRA Cr$
320.000,00

•

AGRONOMICA
opçÃO No. 66
LINDO TE RRENO SITUADO NO PRO·

LONGAMENTO DA RUA VISCONDE
D'E TAUNAY, COM ÁREA. DE

288,OOm2 ÓTIMA SITUAÇÃO, POR
APENAS - Cr$ 43,000,00,

ED. PEDRO I - APARTAMENTO r�o.
1.005 � COM 58,38m2. COM 1 DORMI

TÓRIO, SALA, COZINHA, E BANHEI-,
RO. ATO Cr$ 82.750,00 - RESTANTE
FIN.A,NCIADO PELA C.E.F. ED. EM FI
NAL DE CONSTRUCÃO - ENTREGA
EM MAIO 76.

'

,

CENTRO
SàLAR DE ALPERSTEDT
AP A RTA�.IIENTOS DE , ALTO PAD�ÃO I\lA AV.
OTHON GAI\�A O'EÇA, COI\!! ÃREA REAL OE 200,12
e 209,83m2. - AMPLO LlVING, 3 DORMITORIOS,
BANHEIRO PRIVATIVO DO CASAL, BANHEIRO SO
CIAL, ÁGUA QUENTE EM TODOS OS BANHEIROS,
E COZlrJHA, CO''!I ,APARELHO JA INSTALADO.
Á�,EA DE SERViÇO, DEPENOENCIA COMPLETA
DE EMPREGADA, SACADA E PLAY,-GRQUl\!D. BA
NHEIROS E COZINHA CO�;j1 AZULEJOS ATÉ O TE
TO. ED. E'\� FINAL DE CONSTRUÇAO. ENTREGA
EM JUNHO 76.,

'

OpçÃO No. 5

RUA SÃO VICENTE DE PAULA -

TERRENO MEDINDO 9,50m2. DE

FREIIiTE POR 28,00 DE FUNDOS. c-s
55.000,00

'

SANTO AMARO
DA IMPERATRIZ

OpçÃO No. 71 - CASA DE ALVE'NA
R IA, com living, varanda, 4 dormitórios
copa-coz.inha, 2 banheiros, todas as da:
pendências com armários embutidos de
pendênela completa de empregada, �n&<
xo a casa um apartamento com 1 dorrnl
t6rio, banheiro, copa-cozi�ha e garagem
Linda vista para omar. Área' consrru rd�
272,00m2, terreno com 827,00 m2.

OpçÃO No. 88 - APARTAMENTO No.
1203, E D. SOLlMAR, living, 1 suite, i
dorinitórios, 2 banheiros, com azulejos
atê o teto, cozinha com azulejos atê o

teto, área de serviço, dependência com

p�eta de empregada, aquecedor d'água,
pintura nova, todas asdependénctas com
armários embutidos. Vista .para a bafa
norte - área construfda, 116 m2. com
garagem, Preço Cr$ 450.000,00 ou Cr$
550.000,00 mobiliado.

,

OpçÃO No. 43 - AREA DE TERRA
COM 185,614 MI L METROS QUADRA
DOS, PLANA. ÁGUA BOA. PREÇO
Cr$ 110.000.00 - NEGOCIO URGEN
TE.

LAGOA'
LAGOA DA CONCEIÇAO
OpçAO No. 30 - LINDO TE RRENO'
COM 510 METROS QUADRADOS, 17
METROS DE F8ENTE POR 30 ME
T R OS 'DE FUNDOS. PREÇO Cr$
35.000,00.

OpçÃO No. 100 - PASTA - LINDO
T�RRENO COM 6.600 METROS QUA
DRADOS, COM 100 METROS DE
FRENTE PARA A ESTRADA E 66 ME
TROS DE FUNDOS. PODE SE R DIVI
DIDO EM LOTES COM 25 METROS
DE FRENTE. LINDA VISTA PANORÁ
MICA. PREÇO TOTAL Cr$
130.000,00.

BOM ABRIGO
opçÃO Nó. 52

BOM ABRIGO - CAS, A DE MADEIRA

C/80,OOm2, L1VING, 3 DORMITÓ
RIOS, éOPA-COZINHA, 1 SALA E

GARAGEM. TERRENO COM 490,47
m2.

VARGEM PEQUENA
OpçÃO No. 11 - ÁREA DE· TERRA
COM 20.000 MI L METROS QUADRA

DOS, C OM PEQUE NO DECLIVE,
ÁGUA BOA, 1 CASA DE ALVENARIA
ANTIGA, PREÇO Cr$ 75.000,00.

OpÇAO No. 53 - ED. PRAÇA 15, RUA
ARCIPRESTE PAIVA, No. 11, uma sala
com 35,80m2, No. 207,- (KIT-NET)1

APARTAMENTO No. 1.003. - ED. FRANC/SCO NAPPI, ainda
, não habitado, Ap. com tivinq, 2 dormitórios, copa-cozinha, 2ba-

-

nheiros, área de serviço, dependêncie completa de empregada,
s/garagem. Ed. em final de construção. Preço Cr$ 318.482,00 -

, Ato Cr$ 60.000,00 - Saldo financiado.
OpçÃO No. 9S - CASA DE ALVENA
R IA, com 1 living, 2 dormitórios, copa
cozinha, porão habitável, com 3 dormi
t6rios, banheiro e lavanderia. Área cons

tru I d a , 96,,34m2, te r r e n o com

276,OOm2,

PONTA DE BAIXO BALNEÁRIO DANIELA
opçÃO No. 02 - Otimo terreno com

7.000m2. com frente para a estrada geral
de Ponta de Baixo, fundos para o mar.
Todo arborizado com árvores frutlferas,

'

com 2 casas de madeira, 1 casa com 3

'dormitôrlos, banheiro, copa-cozinha, sa
Ia, garagem e churrasqueira, área cons

tru ída 176m2. Outra casa com 2 dormi
tôrlos, cozinha, sala, área constru Ida
50,OOm2. Rancho para barco, água enca

nada, água de poço, luz elétrica, linda
vista panorâmica. Aceita im6vel no neg6-
cio, casa ou apartamento. Neg6cio urgen
te.

OpçÃO No. 62 - Um lote com 360m2,
15 rnetros de frente por 24 metros de
fundos. Há 50 metros da Praia. Preço
Cr$ 75.000,00 - Neg6cio urgente. '

OpçÃO No. 26 - Um lote com

360,OOm2, 15 metros de frente por 24
metros de fundos. Preço Cr$ 20.000,00

ED. FRANCISCO NAP/ - AP. No. 1204 - NÃO HAB/TADO,
C/UV/NG, 2 DORM/T6R/OS, COPA-COZINHA, BANHEI

ROS, ÁREA DE SERVIÇO, DEPENDENC/A COMPLETA DE

EMPERGADA S/GARAGEM.' PREÇO Cr$ 336.230,00. ATO
eis 40.000,00. SALDO F/NANC/ADO. ED. EM F/NAL DE

CONSTRUÇÃO"SERÁ ENTREGUE D/A 20/1/76.

LOJA NO VA - ED. JAYME UNHARES - Cr$
, 250.0QO,00.
BALNEÁRIO DANIELA·

3 LOTES - VALOR Cr$ 25.000,00 CADA

"

TAPERAOPÇAO No. 103

RUA LUIZ DELFINO - CASA DE AL·
V ENARIA CONTENDO: L1VING, 3

DORMITÓRIOS, LAVABO, BANHEI
RO SOCIAL, COZINHA, QUARTO DE

COSTURA, QUINTAL E ABRIG O

PARA CARRO. c-s 280.000,00

TAP E R A - FRENTE PARA Á ILHA
DNA. FRANCISCA. '

OpçÃO No. 19 - CASA MISTA COM 2
DORMITÓRIOS, COM 2 BANHEIROS
PRIVATIVOS, 1. BANHEIRO SOCIAL,
COZINHA, VARANDA E CHURRAS
QUEIRA. AMPLO SALAO"- ÁREA
CONSTRU(DA 115,OOm2. ÁREA TER
RENO 1.400m2. CASA TODA MOBI�
LIADA: FOGÃO, GELADEIRA AR

MÁRIOS" MESAS, CADEI RAS, CAMAS
E BUTIJuES DE GÁS.
PREÇO Cr$ 110.000,00 FACILITADO.
NEGOCIO URGENTE. '

JURERÊ
PRAIA DE JURER�
O pçÃO No. 54 - Um lote com

450,oom2." 15 metros de frente por 30
'metros de fundos. Preço Cr$ 30.000,00.OpçÃO No" 74

- APARTAMENTO COM 61,OOm2. SI�
TUADO NO EOIF1CI0 "A COELHO-,
TENDO 1 QUARTO, SALA, COZINHA,
BANHE IRO E ÁREA DE SERViÇO.
PODE SER FINANCIADO�

CANASVIEIRAS
PRAIA DO FORTE - JURERt:
OpçÃO No. 13 - Um lote com

450,00m2. 15 metros de frente por 30
metros de fundos. Cr$ 40.000,00.

OpçÃO No. 28 - Terreno plano, com

13,00 metros de frente por 30,00 metros
de fundos. Área total 390,OOm2. Lote
no. 501. Preço Cr$ 40.000,00.
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r.�ECI- 57,
IMÓVE IS .PARA ALou\.ll-\!i

L.-30 - Apto. no ED. SOUMARj, c/2 quartos, suite e demais
dep. Todo Mobiliado. Aluguel Cr:u> 5.000,00. '

L.-31 - DepOsito Central c/750,oom2.

L.-35 - Casa Rua Silva Jardim c/4 quartos, garagem p/2 Caro
roS•

L.-37 - Casa em ITAPEMA p/temporada.
IMÓVEIS � VENQA

T-68 - Três Lotes na Praia da Joaquina - 1.080,OOm2.
,

C-117 - Casa c/180,00m2. em COQUEIROS, c/2 qtos., suite
e demais dep,

'C-115 - Casa c/220,OOm2. no CENTRO c/3 qtos. e demais
dep.
,0.

C-114 - Casa c/205,OOm2 - Estreito, c/3 qtos, escrltôrlo e

demais dep.

C-112 - Cãsa c/244,32m2. em COQUEIROS, c/suite e cio
sed; 2 qtos., e demais dep,

C-110 - Casa c/165,14m2. em COQUEIROS, cll suite, 2
qtos., e outras dep,

C-l06 - Casa c/l05,OOm2. no CENTRO c/3 qtos, e outras
dependêl)cias.

VENDEMOS
- Junto a ,UNIVERSIDADE - aptos. com quarto;
sala, cozinha, área de serviço WC-Banho. Preço e con

dições aeessfvels, Evite outras despesàs. .

- Agronômica - Residência com 3 quartos, sala de
estar esjantar, WC Social, cozinha, copa, garagem.
- Chácara da Espanha - Apto. com 3 quartos, sala,
cozinha, copa, dependência de empregada,WC Social,
armários embutidos, carpet, garagem.
- Terreno na Ivo Silveira, proximidade de Hoepcke
Veículos.
- Terrem> em ltacorubi, para construção de alto pa
drão, com 14000m2 e vista panorâmica.
- Canasvieiras - Temos dois' lotes para venda em
conjunto ou separados.

.

Centro - Temos apartamentos com todas as disposi
ções necessárias. Peças amplas e mais Salão de Festas.
Estreito - Apartamentos com 2 e 3 quartos, demais
dependências e garagem. Peças amplas e 6timo acaba-
mento.

'

IMOBILIÁRIA PREDIBENS LTOA.
Av. Rio Branco,s142 - Fones: 22-6099 - 22-6756

e 22-0299 - CRECI 25

IMOBILIÁRIA PREDI�NS L lDA.
Av. Rio Branco, 142 - Fones 22-6099 -22-6756

e 22-0299 - CRECI 25.

Depto. 'móveis Terceiros

COMtRCIO E
ADMINISTRAÇÃO
DE IMÓVEIS LTDA,
CRECI N.o9 - l .• IIECI.\n
FONF.li II �al1 . 11 tQ:5 • l� 108�
EO.AI'o\.n.n:N.S1LVf.JllA E.�Q.llFODOI1()

APTO. 3 QUARTOS (C/GARAGEM)'
Edf. Central, ao lado do Edf, 12 de Agosto, com �Ia,

cozinha, banheiro, 3 quartos, pequena ãrea de serviço e gara-

ge�'reço: Cr$ 140. à vista mais saldo do financiamento
(70.000,001, em prestações mensais de Cr$ 750,00 - Tratar
na Rua Felipe Schmidt no. 27 - Salas 15 a 17 ou fone

_223537 e 226551 - Régis Im6veis - Creci no. 58.

Editrcio Visconde de Ouro Preto
Sobre-loja, 16

Fone - 22 - 3958 - CRECI-182..

VENDE

Apartamentos no Edifício Village, com 3
quartos, demais dependências e garagem.
Preço - Cr$ 30.000,00 de entrada e saldo pe
lo S.F.H.

.

� I rni[)rttJlifl� MévEIS �ODULADOS

Comprovadamente o

melhor e mais lindo modulado
do Brasil, fixou residência

em Florianópolis.

Visite-nos

Felipe ,Schmidt, 96

TENHA NOVE

NOVOS VISINHOS
No 'Estreito temos os mais amplos apartamentos de 3 e 2

quartos e demais dependências necessãrlss, Preço e condições
acessrveís em relação ao tamanho.
,PREDIBENS - Av. Rio Branco, 142 Te!. 22-0299
22-6756'e 22·6099 - CRECI 25.

APTO. - ALUGA-SE

APARTAMENTO
Temos para venda 6timo apartamento no, centro contendo:
ÁREA SOCIAL: living. ÁREA (NTIM.A: 3 quartos, senpo 1
com armário embutido e banheiro. AREA DE SERViÇO:
cozinha, dependência completa de empregada, área de serviço.

e garagem. Ótimo pr!!ço.
'

TRATAR: Av. Rio Branco, 175 - fone 22-4550 e 22-5224 •

na EXA - Assessoria Imobiliária Ltda., com L.uiz Fernando ou

Peixoto. CRECI no. 420.

Apto. no. 02, do Ed. Tereza - Cond, VI LA RICA, na Aveni
da Trompowsky. Possui três dormitórios, sala, liying, dois
banheiros sociais, cozinha, área de serviço, dormltôrio e WC
de empregada, garagem individual e fechada. Entradas inde
pendentes, ar condicionado, cofre, exaustor de ar Nautilus,
filtro de água, gãs centralizado. Tratar pelo tel. 22-5270. Ho
rário comercial c/George.

Um . Restaurante e uma Lanchonete, ótima locali
zação. Instalação completa. Parte dó preço à vista -

saldo financiado. Troca-se por casa ou terreno, moti
vo viagem. Tratar: à rua Coronel Pedro Demoro -

1529 - Estreito - em frente o Cine Glória.

Vendemos no bairro acima residência nova contendo: ÁREA
SOCIAL: living,'sala de jantar, escrltõrlo, varanda. ÁREA (N
TIMA: 3 quartos, sendo 1 suite do casal, banheiro. ÁREA DE
SERViÇO: copa, cozinha, dependêncía de empregada, gara
gem para 2 carros, quintal e jardim.
TRATAR: Av. Rio Branco, 175 - fone 22-4550 e 22-5224-
ha EXA - Assessoria Imobiliária Ltda., com Luiz Fernando ou

peixoto. CRECI no. 420.

VENDE -SE URGENTE

VENDE-SE
"7 Um bar bem no Centro, todo equipado, com bom movi·
mento.

,

':'" Um lote em Canasvlelrasrnedindo 12x2Sm. Bom preço.
- Uma -área com 105.000m2 no Bllneário de São Miguel com
praia particular e boa casa.

'
,

- Um lote no Ribeirão da Ilha de frente para o mar:

c-s 25.000,00. ,

.

- Uma casa na Trindade por Cr$ 70.000;00.
- Uma área na Lagoa da Conceição com '18. 732,50m2 de
frente para a Lagoa.
- Um lote no ViIIage financiado com 500m2. Ótim.a loealiza
ção. ,

- Uma área' no Centro com 7.000m2 possuindo praia partlcu-
lar.

-

- Uma área com 168.000m2. Bom preço.
- Um lóte em Canasvieiras medindo' 12,50x30,00. Boà locali-
zação.
- Lotes a 50m da praia próximo a Balneário Camboria.
- Áreas de frente para o mar em diversos pontos do Estado.

Rua Marechal Guilherme, no. 5
- FOI\JE 22-57770-'

CRECI78

BOM ABRIGO

IMOVE'IS NO CENTRO
ALUGAM-SE

1.2. Local: R. Alm Alvim,8
1. Pequeno Apto térreo com 1 quarto, copa-cozinha, banhei-

� ro e área de serviço.
'

•

2. Residência exclusivamente para farnflia, com 3 quartos,
sala, copa, cozinha, banheiro, área ajardinada, tanque dober
to.

3. Sala à Rua Trajano 25, 10. andar, própria para pequeno
sscrltõrlo,
Tratar à Rua Trajano, 25, andar térreo, sala 1, nesta capital.

BARBADA

CASA - c/2 quartos, sala estar e jantar, copa-cozinha, ba
nheiro social, dep. de: empregada, clrculação, área de serviço e

garagem para dois carros, com dois armários embutidos, toda
residência acarpetada, excelente localização (COQUEI ROS)
por apenas Cr$ 300.000,00, com 35.000,00 no ato do con

trato e o saldo em 20 anos.

APTO. - c/3 quartos, sala estar e jantar, copa-cozinha, ba-,
. rTheiro social, circulação, área de serviço e garagem, por ape
nas Cr$ 75.000,00 no ato do contrato e Gr$113.000,OO.a
Cr$ 1.200,00 mensal, desocupado. Novo. Coqueiros.
-TERRENO - excelente vista penorãrnlca, no centro, vista'
para o mar, por apenas Cr$ 120.000,OO,!12x441.
Informações: Vifa Empreendimentos Imobiliários Ltda, Tet,
Silveira 21, sala 102 - Fone 22-1660 - CRECI 37

Depto. 'móveis Terceiros

COMtRCIO E
ADMINISTRAÇÃO
DE IMO\fEISLTDA,
CAEel tI.o 9 _ � .• RF.Cr�O
FO.�� nU11 • 7140:5 • UJOlft
EIJ.A!'OLu"m�.sILvIiIRAIiSV·DF.OIIOIlO
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NÁRIOS, de Jack Cardiff,
com Rod Taylor, Yvete Mi

mieux, Jim Brown - 18

anos.

Coral 2 hs, Houve Uma Vez

úm Milagre - 5 anos. 4�8-

lühs- JOGANDO COM A

VIDA E A MORTE

(Shanks) de William Castle,
com Marcel Marceau - 14

anos.

Roxy 2 e 8 hs. BONECA
MORTAL

O SEXO MORA AO LADO

pornochanchada nacional de

Ody Fraga, com John Her

bert, Jussara Freire, Georgia
Gomide - Censura 18 anos.

Cecomtur 2-4-7,75-9,45
São José 1,30 - Houve uma

Vez Um Milagre' - 5 anos.

3,45� 7,45- 9,45- A FÚRIA
DO DRAGÃO, com Bruce

Lee - 18 anos -

Rítz 10 hs - O Sapatinho de

Cristal - 5 anos. 2 hs. O

Jalisco 2-4-7,30-9,30 - DES

CALÇOS NO PARQUE, de
Gene Sacks, com Robert

Redford, Jane Fonda. 10

anos.

Cinema
I

Gloria 2 hs, O Sapatinho de

Cristal - 5 anos - 4 e 8 hs. O

JOVEM FRANKENSTEIN
ESCALADA AO PODER -

Censura 18 anos.Darci ._çost�
Rajâ 2- 5 e 8 hs - BEN

&CHARLIE, com Giuliano

Agente Sabotador - 10 anos. GOLPE É GOLPE- Censura Gemma e Marísa Mell- 10

4-7,45� 9,45- OS MERCE- 18 anos. anos.

:....

.1

Alexandra, Blanca, Andréa, Gabriela,
Berenice e Bellatrix, anunciam a chegada
de mais um edifício 'Iindo e confortável.

av. hercilio luz O CRISTINA É ÓTIMO PARA
GANHAR DINHEIRO

OS imóveis no.centro apresentam índices
de valorização superiores a 100% em dois
anos. Isto significa que um apartamento é
investimento seguro e de alta rentabilidade.

Assim,' o Edifício Cristina é uma

excelente chance para você ter seu próprio
apartamento e aplicar o dinheiro com

sabedoria e visão .

O CRISTINA É ÓTIMO
PARA MORAR

Na mesma quadra do Alexandra, Bianca,
Andréa, Gabriela, Berenice e Bellatrix, a Ceisa
está construindo o Edifício Cristina. Com a

qualidade que fez todos estes sucessos e a

construção cuidadosa que já virou tradição
na cidade.

,

A localização central, os apartamentos
bem planejados e as pequenas coisas que
fazem o conforto, tornam o Cristina a grande
oportunidade para você morar como deve.

No Cristina, o bem-estar comeca no hall
ricamente decorado, com piso de mármore
e paredes com massa' corrida e lambris.

O Cristina não é um edifício caro, mas a

Ceisa não abre mão de certos detalhes.

Por isso, dotou o Cristina com dois bons
elevadores, píav-çround. garagem e

aquecimento central. a gás. . ,

Os apartamentos têm um ou dois
quartos, paredes com massa corrida,
banheiro com azulejos decorados e louças a

cores, cozinha com pia de aço inoxidável
. e azulejos até o teto.

CONSTRUÇAQ

N!m=="e.kIalIIIMOBIUARIOS s.A.
Rua Anita Garibaldi. 35- Fones 22·1756 e 22-)099 - florianópolis

VENDAS

•

Ia COMJ:RCIO E
ADMINISTRAÇAO \

DE IMóVEIS LTDA. Creci 9
Rua Ten. Silveira. 35 - Ed. Apolo - Sobreloja - Fones 22-5611 e 22-4951

, .

,

_/I----\-I--------__.__-------------:-------

·Filatelismo

.Teixeira. da Rosa

CA�TEIROS EM FESTA - São
realmente merecedouras as ho

menagens que a D.R. da ECT de
Santa Catarina está promovendo
visando os Carteiros de sua Enti
dade, po r ocasião do Dia dós
Carteiros. Referidos Servidores,
que importantes serviços pres
tam à comunidade, merecem to
das as manifestações que se lhes

prestam. À cada carteiro, em

quem temos um bom amigo, vai
aqui um abraço cordial pela pas
sagem do seu DIA. Igualmente,
nossos cumprimentos à DR da
ECT de Santa Catarina pela efi:
ciente equipe de carteiros que

possui.

onde funcionará uma Bolsa Fila
télica. com 125 st�des comer·

cí ais para funcionamento de

Agências' Postais dos países par
ticipantes. Entre os Juízes In ter
nacionais figuram 9 norte-ameri
canos, 3 canadenses, bem como

1 chileno e 1 argentino. Outros
16 países, cujos nomes de juizes
foram dados a conhecer, são. os
seguintes: Méxicofl ), Alema

nha(2), Itália(1), Te hecoslová

quia .(1), Polônia (1), Suiça (1),
Japão (1), India (1), França (1),
Inglaterra (1), Suécia (1), Lu

xemburgo (1), Portugal (1), Ru
mênia (1), Bélgica (1) e Holanda
(1). Não cónsta o nome de ne-
nhum juiz brasileiro. Razão deve rei:
mas nós a ignoramos. Agirá co

mo Juiz Internacional em nome

da FIP o Sr. Le on Putz. Não
pense alguém que por muito
bem organizados que possam ser

os Serviços dos Correios dos EE.
UU. durante G� 200 anos que
ora comemoram, que os usuá
rios lá não tem reclamações ii fa
zer. Lá, como cá, más fadas há.
As dificuldades porém vão sen

do vencidas, pois os serviços
postais estadunidenses são. ins
truerntnos essenciais para o fun
cionamento de uma sociedade li
vre, democrática.
MAlÚUA - Do Departamento
de Cultura, Esporte e Turismo
da Prefeitura Municipal de Marí
lia, SP, organizadora da II Expo
sição Filatélica Nacional, recebe
mos atencioso convite para com

parecermos a tão importante
evento. Também nos foi comu
nicado que importantes persona
lidades da filatelia nacional já
aderiram,figurando entre elas os

srs. Gilberto M. de Proft, Presi
dente do Clube Filatélico de São

Pauloj Louis-Philippe Cadoret,
Filatelista' temático, autor e edi
tor - SP; Carmine Consentino,
Presidente do Clube Filatélico
de Ribeirão Preto, SP; Alfredo
M. Barbedo Jornalista Filatélico
de Maringá - PR; e Raymundo
Galvão de Queiroz, Jornalista
Filatélico de Brasília, DF. A Ex

posição em referência é parte in

tegrante da Semana do Munici
pio. Ao caríssimo Algy Gornide
Carta Preta,Presidente daComís
são Organizadora, o nosso abra

ço muito agradecido, e os mais
veementes votos de pleno suces

so. Ainda nos lembramos do bri
lhantismo ocorrido durante a I

Exposíçâo, a qual tivemos asa.
tísfaçao de comparecer e aplau.
dir, ao vivo.
VISITA ILUSfRE- Durante as
Últimas horas da tarde do diÍl 18
e as primeiras da manhã do dia
19 do corrente, esteve em Flo
rianópolis, acompanhado da ex
ma. esposa e diletos filhos, o jor
nalista -fílatélíco Francisco Cles
tana, que regressou a São PaUlo
nesse mesmo dia. Os tres Cresta:
ninhas (Luiz Fernando, Flávio e

Sérgio), possivelmente como
premiação pelos 'exames qUe
prestaram, ganharam um pouco
de liberdade ficando por, aqu]
em companhia de sua mãe, afin:
de se divertirem em uma das
Praias de Cacupé. Para compen_
sar a rapidez da passagem, Fran.
cisco Crestana deixou uma pro
messa: a de que,em abril virá a
esta Capital e fará uma visita à
Associação Filatélica de Santa
Catarina (Fps), e comparecerá à
uma das reuniões da Diretoria,'
presidida, este ano pelo Dr. Júlio
Cordeiro, de quem Crestana
guarda a mais grata admiração
não obstante a boa recordação'
que mantém acerca de todos os
filatelistas e numismatas floria
nopolitanos.

o MELHOR SELO BRASILEI.
RO - Há sempre que distinguir
se .entre o melhor selo e o mais
belo. Noprimeiro caso votam os
a rtistas, os técnicos. NO. segun
do, o povo. E é caso induscutf,
vel : a escolha de um tipo não
c oincide com o do outro. Re
centemente no Brasil acaba' de
verificar-se mais uma vez o fato:
A ECT escolheu uma Comissão
de gente importante e capaz, pa
ra escolher o melhor selo brasí
leiro de 1975 .Este recaiu, justa·
mente, no selo que de forma ai
guma poderá ser considerado o
-

mais bonito, visto que a escolha
do 10. lugar recaiu naquele selo
referente ao Dia da Árvore -

onde aparecem algumas árvores,
em desenho estilizado. Outros
quatro selos também figuram
entre os melhores. Quando
anunciados,ver-se-á que nenhum
deles irá figurar entre os mais
belos. Algo interessante e curio

so, digno de registro especial no
"Ano Internacional da Mulher":
é que todos os selos na categoria
melhor,foram desenhados por
Mulheres. A escolha desta vez le
vou em conta a qualidade gráfi-
ca e artística.. Presidiu esta

Comissão o jo�alista filatélico
J . L. Barros' Pimentel, sendo
membros componentes: a Dire
tora da Escola de Desenho In
dustrial do Rio, Carnem Portí
nho p artista plástico Nlwton
Cavalcanti; o comunicador vi
sual Israel Pedrosa e o crítico de

arte, Walmir Ayala. (A reunião
foi presidida por D. Laís Scuot},to, chefe da Assessoria Filatélicfl"da ECT. .

CORRESPONDENOA - Qual
quer nota, comentário ou suges
tão deverá ser encaminhada para
Teixeira da Rosa, Cx.Postal
304.88.000 Florianópolis SC .

INTERPHIL 76 - Recebemos
bem elaborado folheto, acompa
nhado de honroso convite para
c omparecimento às comemora·

ções da Interphil-76 que se reali
z arão de 29 de maio próximo
a té 6 de junho de 1976, no Phí
ladelphia Civic Center, em Phila

delphia, Pa.,U.S.A. Será a sétima
Exposição Internacional Filatéli
ca e foi organizada pela "Phíla
delphia International Exhibi

tíon, Inc", sob o patrocínio da
"Federation Internationale de
Ph il atel ie ". No período de
27-28 de maio será realizado o

450. Congresso da F.I.P. e de 3 a

4 de junho terá lugar a 7th As

sembly da Federati'on Interame
ricana de Filatelia. A Exposição
vai comemorar o Bi-Centenário
da Independência dos Estados
Unidos como. nação, bem como

200 anos de contínuo progresso.
psotal. Todos ·os salões do Phila

delphia Civic Ce nter (cerca de
20.000m2) serão utilizados para
exibirem-se as coleções. Nas sa
las haverá ar condicionado du
rante 24 horas por dia e estarão

, sempre iluminadas com luz 'arti
ficial. Todas as providências es

tão sendo tomadas para que a

Interphil-76 seja a maior EXPQsi
ção de todos os tempos já reali
zada nos Estados Unidos. Junto
ao Centro Cívico funcionarão
restaurantes, salas para confe
rências e projeções cínematográ
.ficas. Haverá comunicações
c onstantes entre o Ce ntro Cívi
co e o Centro da Cidade, por

. transportes públicos. Os Cor
reios dos E.U. vão colaborar ati
v amente com a Interphil-76,
mantendo uma Agência Postal
.em. um Pavilhão Internacional,

Pró - Música
Mais uma

Sinfônica
nasce' no

Brasil
A Universidade de São Paulo

vem de constituir .sua Orquestra
Sinfônica e convida para regê-la
Camargo Guarnieri um dos mais

respeitados maestros do país. ,

Músico experimentado e an

gustiado mesmo por ver nosso

país tão na retaguarda em maté
ria de organizações musicais; re
cebe com muita' satisfação o

convite do reitor Orlando Mar

ques de Paiva para organizar e

dirigir, dentro da USP, uma ver-

dadeira orquestra sinfônica.
Parece que outros tempos são

chegados e 'que o governador de
.

São Paulo e o Reitor da USP se

dispuseram a-criar no Brasil uma
Sinfônica. que tivesse' condições
de ombrear-se com as boas or

questras de outros países,
A Orquestra Sinfônica da U

niversid ade de São Paulo
(OSUSP) terá que evoluir em

três estágios: orquestra de câma
ra (só cordas), composta 'de 42
professores de alto gabarito, que

constituirá a base do corpo oro.

questral; na segunda fase virá a

orquestra clássica, apoiada na

queles elementos, e· acrescida de
instrumentos de sopro, totali
zando 56 professores; com bass
nestes dois elementos, será cons

tituída, afinal, a sinfônica pro
priamente dita, que contará com

93 componentes.
.

Todos terão salários compatí
veis com seu valor e dignidade
profissional, de modo a evitar-se
os tão famosos "fazedores de
bico". Terno trabalho em tempo

Centenário de FalIa

integral e remuneração cornpatf
. velo Os músicos. serão recrutados
em São Paulo, em outros Esta·
dos ou em qualquer lugar do
mundo - sempre admitidos por
COl)curso•.

Muitos fatores têm dificulte
do a manutenção de uma tradi
ção orquestral de bom nível no
Brasil. Ma'S o principal é sempre
de natureza econômica: não ha
vendo dinheiro de particulare'
ou do Estado, é impossível criar
e manter uma sínfõníca de nível
internacional.

.

e Albeniz por exemplo, e penetrá' até o

amago da música espanhola.
De suas obras, destacam-se: os bailado'

."EI Amor Brujo" e o "O Chapéu de Três,
Bicos" (EI Sombrero ';de Tres Picos).

O primeiro conta a história de uma bela
cigana que, depois da morte do marido, se

apaixona por um rapaz chamado Carme
lo e

,
O fantasma do esposo falecido persegue

Candela (a cigana) que persuade outra linda
cigana, Lúcia, a namorar o espectro. Este se

rende aos atrativos de Lúcia e deixa Cande
la em liberdade para dedicar-se a seu. novo
caso amoroso.

O segundo bailado 'conta a história de
um moleiro, sua linda esposa e um dísse

. luto corregedor, que manda prender o rnc
leiro para cortejar-lhes a mulher. Um con'
certo para cravo, flauta, oboé, clarinete,
violino e violoncelo. Muitos conhecedores
da música de Falia, consideram esta peça
sua obra prima. "Nunca", escreveu Gilbert
Chase, "a essência eterna da Espanha se en'
carnou tão perfeitamente na musica".

Destaca-se ainda como música sinfônica,
"Noites nos Jardins de Espanha (Noché
em los Jardines de Espanã), Dança Espa·
nhola no.I � Uma das mais famosas danças
espanholas de Falia, que disputam a pOP�ílaridade à "Dança Ritual do Fogo" de.1)
Amor Brujo, encontra-se em seu prírneír'
b,ailado, La Vida Breve,

O mundo artístico comemora no corren

te ano. o Centenário do grande músico MA
NUEL DE FALLA nascido em Cádis em

1876. Estudou êle no Conservatório de Ma
drid. Em 1905 obteve o primeiro premio
com La vida Breve, .num concurso para
uma ópera nacional instituido pela Real
Academia de Belas Artes. Viveu algum tem
po em Paris, absorvendo-lhe a vidamusical;
mais tarde, em 1914, regressou à Pátria es

tabelecendo-se em Granada onde compões
suas principais obras. Em 1939 deixou a

Espanha e foi para a Argentina, onde mor-
r

reu em 1946.

Em Manuel De FalIa cristalizam-se e

fundem-se as prlr)cipais tendências da músi
ca espanhola dos ultimos cinquenta anos .

que nêle encontram sua mais segura expres
são. Com melhor êxito do que qualquer
compositor antes dêle, efetuou a união en

tre a forma e o conteúdo. De sua técnica,
derivada dos franceses, fez um dúctil ins
trumento e com ela1Pode exprimir o espíri
to musical hispânico. Sua obra é a mais
imaginativa de que � de seus predecessores,
porque era raro que\ele aproveitasse direta
mente as canções p�ulares; o material te
mático, em geral, é de sua 'própria inven
ção. Daí resulta que, sua musica apresenta
muito maior variedade de motivos e muito
mais individualidade do que a de Granados
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